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El recorrido del Séptimo Sello bajo el avivamiento final
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Mira cómo diciendo solamente: “¿Qué esperan?” (jeje)…; eso es 
la entrelínea [risas].
 Nada, cualquiera puede leerlo (de los teléfonos de algún 
trabajador) y no puede entender qué fue lo que… O sea, puede 
mirar el celular cuando le sonó, y que alguien esté en una fila de 
una tienda o de algo, y puede mirar el teléfono con el otro, el otro 
lo abre, y que se vea la palabra ahí: “¿Qué esperan?”; el otro se 
queda ahí parado haciendo la fila…
 Y mira, así es como ocurre cuando… (Dios te bendiga, 
Georgie. Dios te guarde) así es que ocurre cuando se hace el 
llamado. Por ejemplo: “Sube acá”; y la interpretación de eso, unos 
la entienden y otros no la entienden. Unos entienden el “sube 
acá”, y rápido se van; otros se quedan: “Pero ¿y qué los movió?”.
 Como ahora en la mañana; les escribo: “¿Qué esperan?”. 
Cualquiera que vea el teléfono de esa persona que le sonó eso: 
“‘¿Qué esperan?’. ¿Será que él está esperando algo?”, o “se 
equivocó de texto”; porque puede aparecer a una persona… Y si 
le llega también por… vamos a decir que le llegue ese mensaje 
por equivocación, y lo lea: “¡Ah!, ese mensaje no era para mí”; 
porque no lo entiende, no lo comprende.
 Pero a aquellos que les llega eso, que saben que hay alguien 



El recorrido del Séptimo Sello ...4

hablando entre líneas, enseguida captan, dejan todo…:
 —“Espérate, ¿pero y para dónde tú vas?”.
 —“Me llamaron”.
 —“¿Pero cómo te llamaron con esa…?, ¿eso?”.
 —“Sí, me llamaron. ¿A ti te llama-…, te…?”.
 —“No, a mí no me escribieron eso”.
 O a otro que puede decir:
 —“Sí, a mí me escribieron, pero eso no significa eso”.
 ¿Ve lo que…? Cuando hay una revelación, que es traída del 
Cielo, y hay hijos de Dios que captan esa revelación, aunque sea 
de una forma que aparentemente el lenguaje es distinto a lo que 
se supone que esa persona haga, ellos captan y saben lo que es.
 Es en las entrelíneas, cómo es que se habla. Ya eso, se va 
hablando ya de un lenguaje que no es de aquí. ¿Ve? Porque 
aunque sea el español (por ejemplo, ahora lo escribimos en 
español), pero es un lenguaje, o sea, una revelación distinta a lo 
que las personas puedan comprender de ese texto.
 Y así es lo que Dios está haciendo en este tiempo. Es algo tan 
grande pero tan grande, que cuando uno ve el cumplimiento de 
todo lo que Él prometió, en acción, siendo llevado a cabo: “¡Oye, 
pero esto era! ¡Esto era lo que Él había prometido!, que se iba a 
llegar a una edad en donde se iba a tener un avivamiento final, en 
donde la Novia iba a recibir la Fe de Rapto. No comprendíamos 
que era de esta forma, pero ¡gracias a Dios que nos abrió el 
entendimiento para verlo!”.
 Y que lo que hablaron los profetas, de que iba a llegar el 
tiempo en donde Dios iba a estar en medio del pueblo buscando 
Su Novia…; en donde Daniel 12 dice: “En aquel día se levantará 
Miguel” —y Miguel es Cristo, es el Verbo—; y al levantarse Miguel, 
ya ahí cesa la intercesión en el Cielo, y es llevada a cabo esa 
Obra de Reclamo.
 Ahora, en el tiempo de Jesús…; miren, cuando apareció el 
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cumplimiento de lo que ellos habían estado esperando, de lo que 
los profetas habían hablado, enseguida dijeron: “No, nosotros 
tenemos a Moisés”1. Buscaron para atrás:
 —“No, nosotros tenemos a Moisés y los profetas”.
 —“Pero si ese es el que ustedes están esperando”.
 —“No, ya eso se cumplió en ellos”.
 Porque el enemigo de Dios sabe que, así como perdió la 
batalla en el Cielo (allá Lucifer y Miguel, que pelearon)… Vean, él 
siempre quiso un reino mejor y mayor que el de Cristo, que el de 
Miguel; quería ser superior; pero perdió la guerra allí. Y la perderá 
en este tiempo final con el cambio de reino, que es el tiempo en 
donde el enemigo no quiere soltar la herencia de los hijos de Dios; 
y va a buscar la forma, la manera, en no soltarlo.
 Pero él usa instrumentos…; como Dios usa instrumentos 
también, para llevar a cabo Su Obra, el enemigo también usa 
instrumentos.
 Allá decían: “No, tenemos a Moisés”.
 —“Mira, Moisés habló de mí”, dice Jesús.
 —“Este no tiene 50 años y dice que ha visto a Abraham”.
 —“Mira, antes de que Abraham fuera, Yo soy”2.
 O sea, Él les mostró todos los momentos en donde Él estaba, 
en donde los profetas hablaron de Él, y aún así no creyeron en 
Él. Porque no es del que quiere ni del que corre, sino de Dios que 
tiene misericordia3, y le abre el entendimiento a esa persona, y 
comprende lo que el mensajero de Dios está llevando a cabo en 
ese tiempo y de lo que hablaron los profetas de Él.
 Ver en estos viajes que estamos llevando a cabo, en donde 
él me dice: [WSS] “Cuando tú veas todo ese avivamiento y ese 
despertamiento, ese es el fin, ese es el avivamiento del fin. Vas a 

1 San Juan 9:28-29
2 San Juan 8:56-58
3 Romanos 9:16
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ver que va a ser en una forma progresiva. Vas a ver cómo el pueblo 
de Dios te estará recibiendo”. Son cositas que van hablándose de 
esa Obra de Reclamo.
 Pero no se puede hablar todo abiertamente; porque es 
con lo que se ha hablado, y miren cómo han empezado a usar 
esas formas así, pero más bien para atacar; no para preparar al 
pueblo, más bien para combatir lo que Dios está llevando a cabo, 
lo verdadero. Ayer, lo que lo habló: [WSS] “Cuando hay algo falso, 
un dólar falso, tiene que haber uno verdadero”4.
 Y ver todo el pueblo identificando la Obra que Dios está 
llevando a cabo… Recuerden algo muy importante: [WMB] 
“Cuando la Novia reconozca…”, esa es la clave para este tiempo 
final, y tener esos ojos espirituales bien abiertos. [WMB] “Cuando 
Ella reconozca lo que Ella es y su posición, el rapto acontecerá”5. 
Y estamos viendo la Novia reconociendo su posición; o sea, el 
“sube acá” siendo cumplido, siendo hecho una realidad.
 Podían decir: “No, eso ya se cumplió en el hermano William 
trayéndonos el ‘sube acá’, y los Truenos, las Trompetas y todo”.
 ¿Y por qué no has sido raptado? ¿Y por qué tienes todavía 
malicia en tu corazón? Porque aquellos que dicen que el hermano 
William es el cumplimiento de esas promesas… Verdaderamente 
ahí es que uno se da cuenta qué había en el corazón; porque 
mira qué mucha malicia hay, y veneno hay, en el corazón de esas 
personas. ¡Vergüenza les debe dar!, de proclamar un Mensaje 
como el que trajo el doctor William Soto Santiago, y expresarse y 
hablar y combatir de la forma en que lo están haciendo.
 Si ellos tienen la razón, pues se supone que estén 

4 [Mensaje de estudio del domingo, 6 de octubre, 2024: 2013-01-20 
“Dios proveyendo en el tiempo del fin”, págs. 15-16]
5 [Citas, pág. 107, párr. 931: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párr. 240] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 76]
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preparándose con ese Mensaje para el rapto.
 Ahora, ahí es que se dan cuenta el espíritu que hay. Porque 
siempre, en cada tiempo, hay un Espíritu de Dios y un espíritu 
del diablo; y siempre el espíritu del diablo combate al Espíritu de 
Dios, a la Obra que Dios está llevando a cabo.
 La Novia reconociendo su posición, la vemos en este tiempo 
final ya en esa etapa del Lugar Santísimo; y ahí en la mente es 
donde se ve todo, se sabe todo; vean, ahí está la Palabra; y por 
eso es que los escogidos de Dios saben discernir, comienzan a 
sentir en su ser el discernimiento: saben ya de qué espíritu son 
las personas.
 No se podía obtener eso en el Lugar Santo; pero al entrar 
al Lugar Santísimo, ahí se va a cumplir pronto lo que dijo, creo 
que fue Moisés, o Josué: “Ojalá que todo el pueblo sea profeta”6, 
porque ahí ya es un pueblo que sabe discernir.
 Y vean, ya comenzaron. “Pero ¿y cómo?”. Bueno, están 
discerniendo quién es el Ungido de Dios. Ya están discerniendo 
en qué edad están, en qué dispensación están, quién es el 
cumplimiento de lo que los profetas hablaron. (Ah, pero “entonces 
¿de qué estamos hablando?”7).
 O sea que ya es un pueblo que va teniendo más y más esa 
percepción profética que fue dada por Dios a ellos, y va Dios 
abriéndoles ese entendimiento: va uniendo la consciencia con la 
subconsciencia; y ya en vez de un 10%, que es lo que tiene el 
mundo, ya ellos están ya, ¡pss!, mucho más arriba.
 Miren, los profetas hablan con Dios aun estando despiertos, 
pueden ver esa dimensión, oír de Dios; pero como todo va 
en un proceso en donde todo va a estar llevándose a cabo y 
cumpliéndose aquí en este planeta Tierra… Todo lo que fue en 
el lugar santo, vean, ahí están los mensajeros representados allá, 

6 Números 11:29
7 [Expresión dominicana –Ed.]
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en las siete lámparas, y vino a ser materializado en la Tierra; en 
el lugar santísimo ven los candeleros, ven los dos olivos; y esos 
querubines de madera de olivo (representados esos querubines 
en los Dos Olivos, en los ministerios de Moisés Elías, en los 
Arcángeles Gabriel y Miguel) los vemos siendo materializados en 
la Tierra.
 Y todo lo que está ocurriendo en la Tierra es lo que en el Cielo 
está siendo manifestado, simbolizado allí. O sea, todo lo de allí 
viene a ser en la Tierra el cumplimiento, en este diario vivir, en 
seres humanos.
 Ahora, esa parte de hablar con Dios, en donde los profetas 
oían de Dios, ya sea que les llegaba en el pensamiento, o les 
llegaba en visión o sueño, o le hablaba el Señor…; como decía 
Dios allí: “A algunos les he hablado en sueños o en visiones; no 
como a Mi siervo Moisés, que Yo hablo con él cara a cara”8.
 O sea, todo eso, cuando Dios entonces viene a cumplir eso 
(hemos dado más o menos así un recorrido para llegar a esto, lo 
que es el profeta hablando con Dios), ya entonces en este tiempo 
viene a ser ya más de tú a tú con los escogidos —porque la 
Columna de Fuego estaba hablándole allí a alguien9—; entonces 
vienen a ser (esos escogidos) profetas, porque están escuchando 
hoy cara a cara.
 ¡Miren qué grande es eso! ¡No son cualquier persona! O sea, 
son los que en este tiempo final tienen la bendición de hablar con 
Dios cara a cara. Eso es algo grande.
 Pero vean que cuando está la presencia de Dios en medio 
del pueblo, obrando y llevando a cabo todo lo que Él prometió, el 
enemigo entonces se levanta y hace una de dos cosas: o trata de 
destruir la Obra con todo lo que pueda atacar, o mata; porque eso 
fue lo que hizo con su hermano Abel, lo que hizo Caín.

8 Números 12:5-8
9 Los Sellos, pág. 471, párr. 161



El recorrido del Séptimo Sello ... 9

 ¿Qué necesidad había de matar a Abel? No había ninguna 
necesidad.
 Miren, ¿quién iba a pensar que un hombre que trajo los frutos 
del campo…? Fruta…, él trajo todo lo más hermoso que se podía 
conseguir; aquello se veía esplendoroso. Y cualquiera miraba a 
Caín: “Ese hombre sí que tiene amor por Dios. ¡Mira para allá!”.
 Y después ve a Abel: es un cordero todo ensangrentado, fue un 
cordero todo…, porque lo mató; y, de seguro, él todo chispoteado, 
lleno de sangre las manos y todo; eso se veía terrible. Cualquiera 
que miraba a Abel: “Este es un asesino. Este…, ¡mira para allá!”.
 Muchas veces la apariencia (vean, las obras)…: “No, este no 
puede ser”. Y mas sin embargo, aquel que se creía que era un 
santo juzgó a Abel, y mira, terminó matándolo10.
 O sea, vean cómo lo que Dios está llevando a cabo en este 
tiempo final, a la vista humana de este mundo gentil, será locura, 
será algo que no puede ser; y llegará el momento en donde ya 
incitarán (¿“incitarán” es la palabra?)… [sí, sí], alguien que incita 
y sigue incitando al odio, y siguen incitando para que se lleve a 
cabo lo que se va a llevar a cabo. Lo hagan o no lo hagan, pero sí 
hablando para que otras personas lo hagan.
 Se va hablando todas estas cosas, porque todo está quedando 
grabado en la historia. Y todo esto se va a repetir y se va a decir 
y se va a leer: “Se habló así, se habló así, se habló así, que iba a 
suceder esto, que iba a suceder esto, que iba a suceder esto; y 
mira, eso sucedió”.
 O sea, todo lo que se está llevando a cabo ahora, es la 
historia del Séptimo Sello, de lo que luego se estará enseñando 
—además de todo lo que falta todavía por aprender— por el 
Milenio y la eternidad.
 O sea, es la continuación del libro de los Hechos lo que Dios 

10 Génesis 4:1-8
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está llevando a cabo hoy, que es el cumplimiento de lo final, de lo 
último.
 Y él en un mensaje había hablado de ese misterio de los 
Arcángeles, y en varios mensajes ha tocado ese tema, el cual 
se ha ido abriendo cada vez más y más ahora; en donde, miren, 
hay un lugar que él nos habla de esto que les estoy hablando de 
Gabriel; vamos a ver aquí: 

LA VISITA DEL ARCÁNGEL GABRIEL
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 23 de diciembre de 2005
Cayey, Puerto Rico
 El ministerio del Arcángel Gabriel ha sido muy grande 
en la historia del pueblo hebreo, y también en la historia 
de la Iglesia del Señor Jesucristo; él es el Ángel de las 
revelaciones divinas, [él es] el que tiene acceso al Libro que 
contiene las cosas que han de suceder.
 Y él es el que le da sabiduría y entendimiento a los 
profetas…
 [JBP] Por eso cuando él me decía: [WSS] “Yo estaré contigo”, 
hay veces que las personas se ponen a decir: “No, que están 
diciendo que William está dentro de él”. ¡Son tan ignorantes! 
¿Quién ha dicho eso? Se ponen a añadirle para tratar de meter 
cizaña. No tienen la revelación divina de las cosas que Dios está 
llevando a cabo; para ellos son locura; es algo que es imposible, 
lo que está pasando hoy, y menos con uno del pueblo. Eso es 
el…, vamos a decir, la prueba grandísima de todas las pruebas.
 En el tiempo de Jesús, la prueba era Jesús. O sea, todo lo 
que…, reunía todo lo que estaba ocurriendo en esos días, era 
Jesús.
 [WSS] Y él es el que le da sabiduría y entendimiento a 
los profetas a los cuales él se revela, como al profeta Daniel, 
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como al sacerdote Zacarías, como también a José (el marido 
de la virgen María); y a muchos más se les ha aparecido y se 
les ha revelado.
 Para este tiempo final estará con la Iglesia del Señor 
Jesucristo, y también con el pueblo hebreo…

[JBP] Y hemos hablado que él estuvo en medio del pueblo 
trayéndonos las Buenas Nuevas, y se fue. ¿Pero no dijo que iba a 
estar en la Iglesia y después en el pueblo hebreo? Ya terminó sus 
días. Y rápido podrán decir: “Es que él está haciendo un trabajo 
allá”. [Suspira] ¡Ahh! No, verdaderamente que…
 Mira, el que estaba precursando en la Primera Venida del 
Señor era Juan el Bautista (para hablarles un poquito —entiendan 
un chispito— a estas personas); y fue allá, llegó primero que 
Jesús, y allí preparó el camino, les llevó el Mensaje precursando 
a “Ese que venía”.
 Ellos estaban deseosos…, si lo llego a conseguir…, o ahorita 
lo consigo ahí, que hay un mensaje que él habla que en la sexta 
dimensión estaban deseosos que Jesús fuera; luego de recibir 
ese Mensaje del precursor, en donde identificaba quién era; y 
ellos estaban deseosos que fuera. Pero, y cualquiera podrá decir: 
“Pero ¿están pidiendo que Él muera?”. Y mas sin embargo, en 
la Tierra había unos que decían: “No, tal cosa no te acontezca”, 
como Pedro11; no querían que muriera.
 Pero tenía que morir; porque si no, los de la sexta dimensión 
no venían; o sea, tenía que llevar a cabo esa labor. Miren el 
Mensaje tan importante que estaba siendo llevado a cabo allí por 
Juan.
 Ahora, en este tiempo final, miren, el reverendo William 
Branham dice: [WMB] “Tal vez yo no lo haré (o sea, ‘yo no lo 
presentaré’), pero este Mensaje (él sabía que se iba antes), este 

11 San Mateo 16:21-23, San Marcos 8:31-33
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Mensaje introducirá a Jesucristo al mundo”12. Faltaban unos años 
por el cumplimiento del nacimiento de ese hombre. Y vean, el 
Mensaje es la base, la plataforma, el fundamento de lo que Dios 
está llevando a cabo hoy.
 Él se va y hace la introducción allí (en ese mensaje…, ahorita, 
si lo consigo); y él está llevando a cabo, en ese tiempo que él se 
fue: precursar la Venida del Señor al Paraíso.
 Ahora vean, llega un momento en donde va ese Arcángel que 
es enviado de la presencia de Dios, ya dio las Buenas Nuevas 
allí. Y cuando él decía: [WSS] “Y yo allá en el Paraíso predicaré 
el mismo Mensaje”13, algo así, en algunos mensajes, en el 85 por 
ahí, o antes. Pero vean, todo eso envuelve una revelación mucho 
mayor; y no se puede tomar esas porciones y decir: “No, eso es 
lo que está haciendo”. Eso es mucho más allá de lo que nosotros 

12 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
13 1983-10-09 “La más grande bienaventuranza”: [WSS] Yo, si 
tuviera que partir, si tuviera que dormir o morir (como dicen algunas 
personas), me iría tranquilo si Dios me dice que dejará a nuestro hermano 
Bermúdez en la Tierra para ayudarles a todos ustedes aquí y en toda la 
América Latina.
 Así que, si alguno de los dos tuviera que irse, yo le diría al Señor: 
“Yo quiero irme”, y que quede él con los hermanos llevando hacia 
adelante la Obra.
 Bueno, quizás ustedes pues pensarán: “Bueno, hermano William 
pues no quiere trabajar más”, mire, aquí solamente hay los de este 
tiempo, allá en el Paraíso están los de las siete edades completas, así que 
allá hay muchísimo trabajo también.
 Así que el que yo esté sin trabajar, eso no es cierto; dondequiera que 
yo vaya, ahí Dios me tendrá trabajo para llevar a cabo, y lo mismo que les 
predico a ustedes les predicaría a ellos allá. Así que no hay ningún problema, 
el Mensaje entonces se extendería a otro mundo, a otra dimensión, en donde 
desearon en el tiempo en que vivieron, desearon oír, leer y ver estas cosas 
que nosotros vemos, y oímos, y leemos. Nosotros somos bienaventurados, 
tenemos la bienaventuranza más grande, y estaríamos dispuestos a 
compartirla con los santos de las edades del pasado.
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nos imaginamos.
 Porque la media hora del silencio cuando empieza, cuando 
comenzó, ya de ahí para acá hay silencio en el Cielo; nadie está 
hablando allí. La Obra que se está llevando a cabo es aquí en la 
Tierra.
 Pero vean ustedes, para poder ellos venir, Jesús tuvo que 
ir a buscarlos: tres días. No podía pasar de ese tiempo; porque 
así como ese cuerpo de Jesús no vería corrupción, tampoco el 
cuerpo de la Segunda Venida del Señor verá corrupción.
 Y todos los profetas que han pasado ya llevan más de tres 
días. No le pueden colocar Apocalipsis 11 a ninguno de los 
profetas pasados.
 “No, que es que eso es un ministerio de adoptado”. ¡Claro 
que es un ministerio adoptado! Ya cuando ellos regresen 
vendrán con cuerpos glorificados, cuerpos eternos; y ya ahí no 
tendrán que morir ¡jamás!
 Solamente ese instrumento estando adoptado puede decir 
como dijo Jesús: “Nadie me quita la vida, yo la pongo por mí 
mismo para volverla a tomar”14. O sea que es paralelo a como 
fue en la Primera Venida del Señor.
 Ahora miren, sigue diciendo aquí [“LA VISITA DEL 
ARCÁNGEL GABRIEL”]:

 [WSS] … y a muchos más se les ha aparecido y se les 
ha revelado.
 Para este tiempo final estará con la Iglesia del Señor 
Jesucristo, y también con el pueblo hebreo, en todo lo que 
tenga que ver con revelación divina para la Iglesia del Señor 
Jesucristo y para el pueblo hebreo; y ese será el Ángel que 
estará acompañando al mensajero final de Dios…

14 San Juan 10:17-18
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 [JBP] ¡Jeje! ¿Lo estará acompañando o no lo estará 
acompañando?
 [WSS] … y ese será el Ángel que estará acompañando 
al mensajero final de Dios, que tendrá el ministerio de 
Elías por quinta ocasión.

[JBP] Vean cómo todo eso lo habló; y en ese momento nadie 
entendía. Pero cuando se llega al tiempo de la realidad, del 
cumplimiento de todo eso, y el escogido de Dios capta la 
revelación, ahí dice: “¡Pero si esto es lo que él había dicho aquí 
y aquí! A esto se refería él, a esto se refería él”.
 Muchos hablaron, porque fueron profetas siendo inspirados 
por Dios, y hablaron como si fueran ellos mismos en donde se 
estaría cumpliendo esa promesa.
 Pero vean, en ese mensajero estando vivo, ese último 
profeta mensajero dispensacional es el último profeta; y después 
de ese no viene más ninguno. Los demás se fueron; o sea, no 
fueron el último. El último es el que se lleva a la Novia, el que 
le da la Fe de Rapto y se la lleva; con ese es con el que corona 
Dios Su Programa. Con ninguno de ellos llevó a cabo esa Obra, 
porque todavía estamos aquí.
 O sea, todo lo que Dios está llevando a cabo hoy es el 
cumplimiento de lo que fue hablado que sería en el fin del 
tiempo: un mensajero dispensacional en una nueva edad, en un 
nuevo día dispensacional, diciéndole al pueblo…, y colocando 
al pueblo en el Lugar Santísimo, en donde está ese Maná 
escondido, que es donde está la Fe de Rapto. La Fe de Rapto 
está en ese mensajero, como la tuvo Enoc.
 Ahora, todo lo que está siendo mostrado ahí en el libro del 
Apocalipsis, cuando lo vemos en la Tierra y Dios lo cumple, 
muchos dirán: “Pero este… ¡Es que eso no puede ser!”; porque 
es en una forma sencilla que Dios lleva a cabo todo.
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 Y se va llevando a cabo esa acción, esa Obra, en cierta 
forma que muchos fallan (de los que no son ordenados para 
transformación), fallan en cumplirlo; pero tratan, ustedes ven 
que tratan de hacerlo, pero no van a dar en el blanco. Por eso se 
va llevando a cabo todo; y cuando se va cumpliendo, entonces 
luego se va hablando un poquito más, un poquito más, para que 
no haya imitaciones.
 Pero lo que está ocurriendo hoy, en lo que estamos viendo a 
nivel de Latinoamérica, el Caribe, y ya mismo en otros lugares, 
es nada más y nada menos que ese avivamiento final, ese 
despertamiento final; es en donde la Novia, dice el hermano 
Branham: [WMB] “Todavía no ha tenido un avivamiento, todavía 
no ha tenido despertamiento”15.
 Dice: “¡Pero con un Mensaje como ese que trajo él?”. No, 
porque se refería a este avivamiento que estamos viendo hoy.
 Ahí en San Juan Chamula, eso fue algo tremendo lo que 
Dios nos dio allí. Y yo estaba por pasar, y ahí había ciertas cosas 
que se iban a estar hablando; y…, ya luego, cuando se habló, 
yo pensaba… y yo decía: “Esto que me estás dando, ¿cómo se 
va a mostrar?”. Y no me lo reveló ahí. Y yo: “¿Cómo será?”. Y 
estaba pendiente, porque había venido ya a varias actividades 
en donde había algo moviéndose, para muchas cosas, pero en 
algo en específico…
 ¿Recuerdan cuando el hermano Branham decía?: [WMB] 
“Aquí está cerquita de mí el Ángel. ¿No lo ven?”16. Y muchas 

15 Los Sellos, pág. 212, párr. 104
16 • [64-0620E “Dios tiene un Cordero provisto”, párr. 163: [WMB] 
163 ¿Cuántos han llegado a ver esa fotografía del Ángel del Señor en 
el periódico, que tienen en Washington? Él está de pie aquí en esta 
plataforma ahora mismo. ¡Correcto! Sé que Él está aquí. Yo lo sé. No 
soy un fanático, no estoy ni cerca de serlo. Les estoy diciendo la Verdad 
Escritural. Ustedes créanlo y vean lo que sucede.]
• [Compendio de “ÁNGELES”, pág. 4 / 51-0505 “Mi comisión”, párr. 49]
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veces hablaba así: [WMB] “Miren… miren la Luz aquí, miren…”; 
y él hablaba de todo lo que estaba ocurriendo allí.
 Y… ahí ya cuando paso, que estoy hablando…; y esa parte 
de… cuando él decía: [WMB] “Está cerquita”; y yo decía: “Pues 
entonces ¿serás Tú, Señor, el que vas a hacer esa parte ahí?”.
 Pero miren, si… Yo voy a escuchar otra vez ahí, un poco 
antes de ese mensaje, lo que se venía hablando; porque después 
eso fue como un… (como decimos), como un altoparlante, ehh, 
como…: [W] “¡Muéstrate Tú!”. Y yo: “Pero…”. Y ahí en ese 
momento estábamos hablando de las vestiduras occidentales 
(creo que es), y… ¡Él estaba allí!, y… y se estaba moviendo. Y 
yo decía: “Pues, Señor, ¿te vas a mostrar?, ¿vas a vindicar?, 
¿lo vas a hacer aquí?”. Y yo seguía leyendo, y decía: “Ehm, 
¿será?”. Y yo miraba de reojo, porque… [W] “¡Pero eres… eres 
tú!, ¡sal tú!”. Pero… Bueno, pues ahí fue cuando salí, para lo 
de… la vestidura17.
 Pero hay algo bien interesante: Si ustedes ven el video18… El 
de la cámara pues no se enfocó. Yo, cuando miré el televisor…, 
y yo miré, y yo dije: “Pues así es que te están viendo a Ti. No te 
están viendo; no hay nadie entonces para el pueblo…, pero yo 
sé que estás ahí”.
 Ahora, miren cómo todo en una forma tan sencilla.
 Luego, después, cuando estuvimos ahí en Puebla (es un 
poquito a las afueras de Puebla), ahí también algo pasó.
 Pero… miren, si no está… como dice en la visión que él 
tuvo de la sanidad de ese joven o niño, del sombrero, que él vio 

17 [Estudio Bíblico #452, 2024/oct/04 (viernes), pág. 18 (f), pág. 70 
(T1): Citas, pág. 157, párr. 1410: 65-0815 “Y no lo sabes”, párr. 271 - 
[WSS] «Vestidura occidental = el velo de carne». - [JBP]: O sea, ¿cómo 
tendría el velo de carne su vestidura, o qué vestidura usaría el velo de carne?…¶ 
Para que me vean completo…]
18 [Desde el minuto 31:20: https://youtu.be/8ucaOpPRZrg?si=4jbN-
69WdkYEbEIkJ]
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un sombrero allí, pero cuando estaba ocurriendo todo no estaba 
el sombrero, no había entrado la persona con el sombrero; y 
[cuando] lo puso en el sitio, y ahí la visión ocurrió.
 Cada cosa tiene que estar en su lugar.
 Por eso yo les he dicho siempre a los ministros que tengan 
en sus lugares todo como se va hablando y se van dando todas 
esas directrices. En cada sitio que vamos, vamos hablando con 
el pastor; y en las reuniones Miguel (así, privado) va hablándole 
a algunos; ya yo le dije qué decirle a algunos… algunos ya en 
privado, sin transmitirlo ni nada, algunas cosas en específico; 
porque estamos llegando a un momento en que, de un momento 
a otro, va a estar ya plenamente cumplido todo…

[Dr. José B. Pérez] ¿Cuál?, ¿cuál es ese? [Oziel: Eso es lo del 
sombrero]. En “LA BRECHA”…, habla pero no detalla la visión, 
sino habla de lo del sombrero, en Los Sellos; pero… sí, en la 
página 55 él toca algo de eso, donde él dice (página 55 abajo):

 11. Ahora, la verdad del asunto es que yo no sé lo que 
es el primer jinete y ni sé lo que es el segundo, tercero, 
cuarto, quinto, sexto y séptimo sello. Aún hasta este 
momento no sé lo que serán; estoy solamente dependiendo 
de Él. Por eso estoy tratando esta semana, por la gracia de 
Dios, de ayudar y venir creyendo que si ustedes entienden 
profundamente… Ustedes saben que, en las visiones, uno 
no puede revelar la cosa hasta que le sea permitido.

[JBP] Miren, lo mismo que hablamos ahorita: uno no puede 
hablar algo…, si no le es permitido, pues no se pone uno a 
hacer y tampoco es para hacer un espectáculo público.
 Todo será en ese cuartito. Y todo es lo que el pueblo está 
viendo ahora.
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 Pero sentí esa parte… Vamos a decir, lo mismo que el 
hermano Branham estaba allí tratando de mostrarle al pueblo. 
Quizás en ese momento, y en muchos más, él decía que [WMB] 
“es para aumentarle la fe al pueblo”.
 Pero este pueblo no necesita ver más allá, sino que lo que 
está viendo ya es suficiente, porque es lo que Dios prometió. 
¿Qué más tiene que ver? Ya lo próximo sería la vindicación.
 Como cuando fue vista esa señora saliendo, empujando la 
camilla para afuera19: ya eso es la vindicación del ministerio que 
estaba allí, o sea, de ese instrumento, de ese profeta, llevando 
a cabo todos esos milagros.
 Y ya la gente sabe quién es: ya lo conoció afuera, ahora 
estando adentro va a saber quién es. No tiene que [venir] 
escondido antes, y después: “¿Y quién será el que está ahí?”. 
No, ya saben quién es el que va a estar ahí.
 Porque la Tercera Etapa no será un espectáculo público, 
sino que será en secreto. Solamente se estará hablando, dando 
la Fe de Rapto en el Mensaje, en la Palabra; y todo lo demás va 
a ser en privado.

 [11]. Por eso estoy tratando esta semana, por la gracia de 
Dios, de ayudar y venir creyendo que si ustedes entienden 
profundamente… Ustedes saben que en las visiones, 
uno no puede revelar la cosa hasta que le sea permitido. 
¿Cuántas veces me han oído relatar algo semejante a esto? 
Por ejemplo, digamos que yo voy a una casa donde hay un 
niño que necesita la oración para ser sanado ([JBP] ahí hace 

19 • [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 308] • [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A 
“¿Qué es una visión?”, párrs. 104-106] [Compilación, págs. 320-321] 
• [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párrs. 21-23] [Compilación, págs. 315-316]
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la cita de ese [caso]); ahora, hay un sombrero sobre la mesa, 
pero el niño no será sanado hasta que el sombrero llegue 
a estar sobre esta silla. Yo no les puedo decir, ni tampoco 
lo puedo mover; tiene que ser hecho de otra manera, otra 
persona lo tiene que poner en la silla. Todo tiene que estar 
así en orden, según la visión; entonces la cosa puede ser 
revelada.

[JBP] Jeje, está bueno. Ese es el resumen de ese momento. 
Ya cuando él lo relata, pues lo relata con todos los detalles20. 
Pero él no podía hacer nada: no podía mover al niño, no podía 
hacer nada; tenía que venir otra persona, que es la que iba a 
complementar eso, poner el sombrero allí, y entonces el profeta 
podía moverse: podía hablar la Palabra.
 Ahora vean cómo todo eso es lo que se va a ir viendo cada 
vez más y más, en aumento, en donde la fe del escogido va 
creciendo, va aumentándose más y más.
 Y el domingo, ya cuando estábamos allá en ese otro lugar, 
ahí Dios nos dio muchas cosas que no se habían hablado en 
otras pláticas, o mensajes de introducciones, y de Estudios, 
y demás, audios de saludos; se ha tocado algo; pero ahí se 
hablaron muchas cosas; en el de por la mañana también, eso 
fue algo muy pero que muy importante, y el mensaje también.
 Y ya luego estuve hablando con el hermano Miguel. Y ya 
luego se van a seguir viendo cosas las cuales se tienen que 
colocar en orden para que pasemos a todo lo demás, hasta 
llegar a ese día que fue visto por el reverendo William Branham; 
porque todo va a ser y seguirá siendo en una forma progresiva.
 Pero miren ustedes que el mundo también está en una 

20 [48-0302 “Experiencias”, párrs. 19-29] [50-0813E “Dios revelándose 
Él mismo a Su pueblo”, párrs. 21-23 / Estudio “El Ángel en el Pilar de 
Fuego”, 2023/jul/08 (sábado), págs. 4-9 (f), págs. 90-95 (T2)]
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condición que ya… Miren este otro huracán que salió [huracán 
Milton], y ya va a partir por el medio a Florida.
 El hermano Branham profetizó que la Florida, todo eso, se 
va a hundir21. No sé si fue en ese o en el de California, que dice 
que los tiburones iban a estar nadando22…; no sé si es en… en 
la visión o la profecía de California, cuando se hunde; pero él 
dice de la Florida. Y en el libro de Citas, en las últimas páginas, 
la A o la B, de esas páginas, habla de Florida.
 ¿Y cómo se puede hundir un territorio? Hay dos formas: o 
como la que va a ocurrir en California, que es un terremoto, que 
se va a ir a lo profundo del mar, se hunde; pero también ¿cómo 
más? Pues el agua subiendo y tapándolo: ya está hundido.
 En este anterior se metió y estuvieron bajo agua; todavía 
hay áreas bajo agua. Ahora, con este otro, pues lo que le va a 
venir a la Florida es algo terrible.

21  • [Citas, pág. 169, párr. 1510: 65-1204 “El Rapto”, párr. 191] 
[Compilación, pág. 184] • [Estudio “La Silla de Juicio = el Hijo”, 2024/
ene/06 (sábado), pág. 32 (f), pág. 136 (T1): Citas, pág. 12-A, párr. 125: 
64-0415 “Cristo se identifica igual en todas las generaciones”, párr. 214 
- [WSS] «Tampa, Florida – quedará bajo el mar». / pág. 33 (f), pág. 137 
(T1): Citas, pág. 13-A, párr. 135: 64-1227 “¿Quién dicen ustedes que es 
este?”, párr. 47]
22  [Libro “Los hechos del profeta”, por Pearry Green. Pág. 126: 
Regresemos ahora a ese día cuando el hermano volteó hacia el hermano 
Billy Paul y dijo: “Billy, todo lo que puedo decir es que Dios no me dijo 
nada diferente (acerca de la hermana Florence)”.
 Después de hacer esta declaración, se volvió a su hijo y dijo: “Billy, 
¿en dónde estás parado?”.
 “En el centro de Los Ángeles”, respondió Billy Paul.
 “¿En dónde estás parado?”, inquirió el profeta.
 “En frente de la Compañía Mayo, en el centro de Los Ángeles”, 
respondió Billy.
	 En	esto	el	hermano	Branham	hizo	una	declaración	profética:	“Billy”,	
dijo él, “Quizás yo no esté aquí, pero tú no serás un hombre viejo, cuando 
tiburones	nadarán	aquí	en	donde	estamos	parados”.]
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 Y ahí no se puede orar por una nación que, dice el hermano 
Branham: [WMB] “Yo ni oro ya por Norteamérica”23. Todos los 
juicios que le van a caer sobre Norteamérica tienen que caerle.
 Y Dios proteja a los escogidos de Dios que hay allí; que 
salgan de allí. Y en algún momento ya se dirá esa alerta; porque 
no pueden salir cuando estén… Vamos a decir, está todo bien; 
pero ya cuando hay una situación difícil, pues arrancan y se 
mueven, no se van a quedar ahí.
 Por ejemplo, hay unos días ya que han avisado, pues lo 
mejor que puede hacer la persona es irse a…; ya si no se tiene 
a qué lugar irse, pues se va a otro estado, donde hay refugios, 
en lo que pasa; y ya después se va y se chequea si se puede 
seguir viviendo ahí o no. ¿Ve que es…?, la misma situación va 
a mover.
 Pero la persona no va a arrancar ahora: “No, ya él dijo que 
hay que salir de acá, de Estados Unidos, e irnos para allá”; y 
después llegan al país, y entonces le son de carga a la familia. 
Ellos decidieron irse para buscar mejores oportunidades (que 
está bien)…, y ahí están trabajando, y quizás trabajan más que 
los mismos que están en ese otro país latinoamericano.
 Así que se quedan ahí los que deseen quedarse y trabajar 
en la Obra. El que desee irse, se puede ir. Todo eso es: la 
persona puede decidir por sí misma. Nadie los obliga. Nadie los 
ha obligado a irse para allá; ahora tampoco nadie los obliga a 
salir; cada uno con su libre albedrío puede hacerlo; y siempre lo 
mejor para la familia, y la seguridad (por supuesto) para ellos es 
lo importante.
 No sé si encontraron el de la Florida. Yo creo que yo lo 
puedo conseguir aquí en este…, vamos a ver aquí; porque está 

23 [Estudio “La Silla de Juicio = el Hijo”, 2024/ene/06 (sábado), págs. 
50-51 (f), págs. 154-155 (T1): 65-0718M “Tratando de hacer un servicio 
a Dios sin ser la voluntad de Dios”, párr. 136] [Compilación, pág. 98]
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en… [Julio Á. Cruz (Pito): En la 133, la 1182]. ¿De qué…? ¿Ese 
tiene letra? [JAC: No, 133]. Y búscate la 12-A (¿ve?, yo sabía 
que era…), la 12-A, la 126, esa es la que estaba buscando.

[Dr. José B. Pérez] La 133, 1182 [Citas] [PÁG. 133]:

 118224 - “[367] Hojeen en el libro de Apocalipsis, ustedes 
pueden ver cómo él la midió por codos y por estadios: 
2300… Así que ahora nos enteramos que la Ciudad medía 
1500 millas cuadradas.
 368 ¿Saben ustedes cuán lejos eso se extenderá? (Yo 
lo medí esta semana). Se extendería desde Miami hasta 
Florida, y desde las costas orientales a 600 millas más 
allá, al oeste del Misisipi. En otras palabras, la mitad de 
los Estados Unidos, solo para la Ciudad”.

[Dr. José B. Pérez] Aquí habla de la Ciudad. Esa no.
 Era esta. Es la que les di: la 126. Vamos a ver… ¿Esta es 
126 o es ciento…?
 [JAC: Está aquí… La 12-A; es la 125].
 ¿Es la de arriba? (…).
 [JAC: Sí, porque dice que: ‘Y este grupo de personas’… en 
Tampa].
 Ah, sí, aquí fue [Citas] [PÁG. 12-A]:

 12525 - “[214] ¡Oh, Señor!, nuestra primera visita aquí 

24 [Cita 1182: 64-0802 “El futuro Hogar del Novio celestial y la Novia 
terrenal”, párrs. 367-368] [Estudio Bíblico #228, 2022/ago/12 (viernes), 
págs. 17-18 (f), págs. 227-228 (T1)]
25 [Cita 125, pág. 12-A: 64-0415 “Cristo se identifica igual en todas 
las generaciones”, párr. 214] [Estudio “La Silla de Juicio = el Hijo”, 2024/
ene/06 (sábado), pág. 32 (f), pág. 136 (T1)]
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con este grupo de personas en la costa, la cual sabemos 
que algún día estará en el fondo del océano ([JBP] él estaba 
allí en Tampa. Ahora va a pasar por ese sitio) y allí no quedará 
piedra sobre piedra. Y allí habrá un… Oh, ¡qué tiempo 
tenemos por delante!”.

[JBP] Yo tengo acá el escrito que él le puso allí: [WSS] 
«Florida — quedará bajo el mar», fue lo que escribió en 

esa cita ahí. [JAC: Aquí dice: una marejada de 15 pies]. Sí, eso 
es para hundirse todo eso; todos esos parques y todo se va…; 
van a sufrir mucho.
 Ahora, miren cómo todo eso va en escala. Y si no es este, 
puede venir otro, y otro; y cuando vienes a ver, quedó ya 
hundida.
 Es como… algo que tú le sigues dando, dando, encima: 
va ya llegando a un punto en do-… Y Florida es como arena, 
porque eso ahí es como arena; eso se… (¿ah?), y eso se va 
todo desvaneciendo; y cuando viene a ver…
 Ahora, unos lados van a hundirse, y dice el hermano William 
que otros lados…; por ejemplo, Puerto Rico, deseamos más 
bien que se agrande; unos hundiéndose y otros agrandándose. 
[WSS] “Sería más grande”, dijo él en una ocasión26.
 Ocasionaría, por ejemplo, en el terremoto de California, que 

26 1977-10-09 “Predicación de juicio sobre Estados Unidos de 
América”: [WSS] Los científicos después han estado descubriendo que, 
si ocurriera un terremoto, y Los Ángeles, California, se hundiesen, ¿sabe 
lo que le pasaría a Puerto Rico? Según dicen los científicos, ¡que se 
volvería más grande!
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se hunde, pues todo eso coge para allá; y cuando se hunde, toda 
el agua va cogiendo hacia donde hay ese hueco; y va quedando 
entonces en las otras islas con más terreno; y que quede Puerto 
Rico… No sé si han visto en el mapa que Puerto Rico está… 
[MAPA 1], y es 
una pirámide 
como alto, y para 
abajo pues es 
bien hooondo 
y toda la… 
Ahora, vamos 
a hacernos un 
mental picture 
[cuadro mental], y que cuando todo eso ya vaya ocurriendo, 
¿no se les parecerá eso cuando decían allá: “Subiremos a 
Jerusalén”27?
 Que Dios permita que la Carpa se mantenga, y que sea un 
lugar…, así como van a Jerusalén a subir (porque Jerusalén 
está alta), y que vengan a Puerto Rico: “Vamos a subir allá a 
Puerto Rico a ver la Carpa”.
 ¿No estuvo colocado encima de un monte el arca de Noé 
también?28. Miren cómo Dios puede permitir que la Carpa quede 
así en una parte en donde cuando se mire: “¿Y qué es eso allá 
arriba?”. —“¡Ese es Puerto Rico!”. Claro, todo lo que se va a 
anexar, que es toda esa tierra de Puerto Rico; pero señalarán 
a Puerto Rico arriba, y a un sitio en específico: pues Cayey. 
[Risas].
 Cayey tiene dos “y”. [Risas]. Bueno, ahí, eso tiene un 
significado muy grande en el Programa Divino. Ahora vean: 
Primera y Segunda Venida.

27 Zacarías 14:16-17
28  Génesis 8:4

[MAPA 1] Fosa o Trinchera de Puerto Rico.
Fuente: https://www.bbc.com/mundo/noticias-51015267
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 Pero miren cómo es que Dios está llevando a cabo todo en 
esa forma tan sencilla, y cómo todo lo reúne, y se ve ya todo en 
un package al final.
 Ahora, esperemos que Dios cuide a Sus hijos allí. Los que 
tengan que irse: salgan, no esperen a última hora. Eso es para 
el miércoles… ¡mañana!
 Y también vemos a Israel, tiene ataques por todos los 
frentes: por el sur, el norte, en el Líbano, por el… ahí de a frente 
ahora, ese país de Irán. Esos son los… (ehh, hay que buscar en 
el…), él lo dijo en un mensaje qué era Irán e Irak también. [Irak 
era Babilonia]. Babilonia, ¿e Irán? [JAC: Irán: Persia]. Persia, o 
algo… Hay que buscar, sí29.
 Pero vean, todos esos reinos atacando a Israel, el Hijo 
primogénito como nación. Y todo el juicio divino que tenga que 
caer sobre esos países que atacan a Israel: que sea hecho. Que 
le caiga todo el juicio a esos países que atacan a Israel.
 Hoy, yo no sé si ya están bombardeando allá, o…, porque 
decían que Israel iba a atacar a Irán, se iba a meter. Imagínense, 
si usted ve, Israel es una franjita finitita. ¡Abusadores que son! 
Humanamente, un país tan grande como Irán (búscalo en el 
mapa, eso es enorme), se meten con una franjita ahí que casi 

29 • RM 2006-08-19-2 “El Rey de paz imperecedera”: [WSS] Lo 
mismo que se habla, por ejemplo, Babilonia en la actualidad es ¿cuál? 
Irak, el territorio de Irak con Bagdad, su capital. Y por ahí el de Persia 
en la actualidad es Irán, y el de Siria, ¿cuál es? Siria. Y luego Líbano 
era el sitio de Tiro y Sidón, ¿no? Por ahí, ¿las tienen por ahí? Todo ese 
territorio de Fenicia por ahí.
• 2010-01-24 “La armadura de Dios”: [WSS] [Daniel 10:13]:
 “Y a causa de tus palabras yo he venido.
 Mas el príncipe del reino de Persia…”
 Recuerden que Persia en la actualidad es Irán, y Babilonia en la 
actualidad es Irak:
 “Mas el príncipe del reino de Persia se me opuso durante veintiún 
días”.
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lo están echando, acorralándolos para el mar; y tiran, ¿cuántas 
bombas?, doscientas y pico de bombas, así, a…: “Que muera 
el que muera”; y no saben que están tocando al Dios de Israel 
[MAPA 2].
 Meterse con Israel es el error más grande que una nación 
pueda tener en este tiempo, como nación. Y meterse con el 
Israel celestial, con el cumplimiento del Séptimo Sello y con los 
escogidos de Dios, ¡es el error más grande que una persona 
en este tiempo —ministro, grupo, personas individuales—, es el 
error más grande que están llevando a cabo!
 Pueden seguir haciendo lo que están haciendo; como las 
naciones: bombardeando, haciéndole daño a Israel (jeje). Lo 
que les espera ¡es terrible!, tanto a las naciones que le están 
haciendo eso a Israel, como a las personas, individuos, que le 
están haciendo daño a la Iglesia del Señor, a esa Iglesia con ese 
mensajero que está llevando a ese pueblo a la tierra prometida 
del nuevo cuerpo. Se están metiendo con la Columna de Fuego, 
con el Pilar de Fuego, con el Dios Creador de los Cielos y de la 

[MAPA 2] Fuente: https://www.lanacion.com.ar
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Tierra.
 Y para ellos no hay misericordia. No la hubo en tiempos 
pasados, tampoco en este tiempo lo habrá.
 Así que oramos por Israel, que Dios los guarde, los cuide.
 Pero vean cómo podemos orar por una nación y no podemos 
orar por otra. A una: los juicios que le tengan que venir, le van 
a venir… Él, cuando miró la última visión y se volteó, lo que vio 
fue cráteres y humo sobre Norteamérica30. O sea que lo que le 
va a venir a Norteamérica es terrible.
 Pero por otro lado, vean, para Israel: oramos por Israel, 
que Dios guarde a Israel y lo cuide hasta llegar el momento en 
donde sean sellados los 144.000; que cuando se habla así… 
Miren, siempre se hablaba: “Hasta que se selle los 144.000”. 
Pero ahí se está llevando a cabo una Obra en donde, cuando 
se venga a ver, ya están sellados. Recuerden que las diez tribus 
estaban regadas por todo el mundo.
 El avivamiento, que es bajo la Tercera Etapa, él lo dijo: 
que iba a impactar a la Novia, a las fatuas, al pueblo hebreo 
y al mundo31. Y ese recogimiento final de la Novia es hoy, para 
subirlos a la Piedra Angular; pero ahí se está llevando a cabo el 
sellar a esas diez tribus del norte.
 Muchos habían dicho que “tal tribu estaba en Chile, tal tribu 
estaba en Cuba, en Puerto Rico”, en varios sitios. Todo se está 
llevando a cabo de cierta forma, que algunos van a decir: “¡Ah, 
pero mira para allá! Esas son las cantidades de gente que están 
siguiendo. Eso no era así, es un grupito chiquito”. No saben de 
lo que están hablando.
 Dios está llevando a cabo una Obra muy importante en este 
tiempo, en el cual, ya cuando se lleve a cabo todo, entonces se 

30 Las Edades, pág. 361, párr. 14
31 [Citas, pág. 119, párr. 1057 al final: 63-1229E “Apartando la mirada 
hacia Jesús”, párr. 49] [Compilación, pág. 287]



El recorrido del Séptimo Sello ...28

dirá: “¡Oye, pero mira cómo era!”.
 Recuerden que las dos tribus, sin la tribu del sur, sin esos 
dos palos juntos, no puede ser establecido el Reino. Hay esas 
dos tribus, que son la de Judá y Benjamín, que tienen que ser 
juntadas. Y ya cuando sean juntadas también, pues ya ahí, ya 
Dios entonces entrará a esa etapa en donde él dijo que cuando 
ese Ángel los sella, dice: [WMB] “Eso sucede justamente antes 
de comenzar la gran tribulación”32.
 O sea que hay un grupo ahí final, que lo estará viendo ya al 
final, y dirá: “¡Pero si este es! ¿Qué hace allá?”.
 Todo eso tiene unos procesos. No es ahí que se cumple, ya, 
llega…; como los ponen: “No, es que el hermano William va a 
venir, va a hablar en ese día la Fe de Rapto; va a resucitar, va a 
transformarnos a nosotros; 30 o 40 días y nos vamos”. Tremendo 
cuadro eso. Eso está… ¡sss! Y no ven que en las narices está 
llevando a cabo Dios todo, en una forma tan sencilla.
 Y ya cuando ellos vengan, ya nosotros estamos con esa 
Fe Perfecta; porque para poder recibir lo que vamos a recibir 
tenemos que tener esa Fe Perfecta; y ya ahí los podremos 
ver. Si no, no hay ninguno que lo pueda ver. Y ahí seremos 
transformados; 30 o 40 días, llevar a cabo una Obra rápida…
 Pero en esos 30 o 40 días no es para dar la Fe de Rapto. 
Si van a resucitar, cuando vengan, ya es para resurrección y 
transformación. No hay break [oportunidad].
 Uno lo que le da es… dignos de lástima, porque…; una vez 
yo dije que ya ni lástima dan33; porque verdaderamente cómo 
Dios está llevando a cabo todo, y ver que se les está haciendo 
tarde, y ver que siguen hundiéndose más y trabajando más para 
lo que van a recibir; es algo bien triste. Pero cada uno recibirá 

32 Los Sellos, pág. 359, párrs. 142-143
33 [Estudio “La apertura del Séptimo Sello en La Gran Carpa Catedral”, 
2024/feb/28-1 (miércoles), pág. 61 (f), pág. 245 (T5)]
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su recompensa conforme a lo que… y la actitud que tengan con 
la Palabra.
 Lo más fácil era quedarse callado. Tantas veces lo decía: 
“Si no entiende algo, cállese; más adelante…”. Como aquel 
hombre que dijo (¿Gamaliel fue, que dijo?): “Miren, déjenlo. Si 
no es de Dios, eso se va a deshacer; como pasó con Teudas 
y Judas. Vinieron muchos, diciendo…, y se llevaron un grupo, 
y se deshizo. ¡Déjenlo! Pero no vaya a ser que sea de Dios, y 
estemos combatiendo a Dios”. Esto fue en Hechos 5.

 Hechos 5:33
 33 Ellos, oyendo esto, se enfurecían y querían matarlos.

[JBP] Volvemos a lo…; miren; ¡y dale con matarlo!, ¡qué empeño!
 Hasta uno hace poco (me mandaron por ahí) que estaba 
diciendo que “ese usurpador de la Carpa”, o “ese, eso lo mejor 
es matarlo (así, en otras palabras), para que… y que él pueda 
venir, y pueda estar con nosotros y cumplir lo que tenga que 
cumplir”. ¿Ve?, incitando al pueblo ya a matar. Ese es el espíritu 
de Caín. “Hay que matarlo, porque así puede venir él”. ¡Tss!
 Pero miren lo que hablamos ahorita: va a haber ese 
ambiente, porque los de la sexta dimensión están deseosos que 
él llegue allí. Ahorita algo hablamos ya esa parte.
 Porque vean que unos desean que no se vaya (en el tiempo 
de Jesús)… Pero fíjate que en este tiempo no es que desean que 
eso se cumpla, sino que están conscientes, ya con la revelación 
que tienen —la cual no tuvo Pedro en ese momento—, y saben 
que eso va a ocurrir para que puedan venir los de la sexta 
dimensión.
 Y allá están deseosos que él vaya; porque sin la ida al 
Paraíso de ese profeta, no hay resurrección. Y solamente será 
tres días y medio.
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 Ahora, él dice:

 Hechos 5:33
 33 Ellos, oyendo esto, se enfurecían y querían matarlos.
 34 Entonces levantándose en el concilio un fariseo 
llamado Gamaliel, doctor de la ley, venerado de todo el 
pueblo, mandó que sacasen fuera por un momento a los 
apóstoles ([JBP] para hablarles en privado),
 35 y luego dijo: Varones israelitas, mirad por vosotros 
lo que vais a hacer respecto a estos hombres.

[JBP] O sea, “tengan cuidado con lo que vayan a hacer”. Ese es 
un hombre sabio.
 Y todavía yo no he visto un hombre sabio en ese grupo o 
en esos grupos que están…, que son grupos independientes; 
todavía no he visto un hombre sabio que se pare y diga: “Miren, 
estense quietos. Vamos a dejar eso. Si ellos están mal, eso 
se va a deshacer; pero ¿y si es de Dios?”. Ninguno hay como 
Gamaliel ahí, de todos los que están ahí.
 Más bien buscan hacer casos fabricados. Como él escribió 
allí que hizo Jezabel con la viña de Nabot: hizo un caso fabricado 
por todo el pueblo en contra de Nabot34. ¿Ve? Se ponen a 
inventar y a fabricar casos, y a meter cizaña por aquí y por allá.
 Porque el diablo es tan bruto que las mismas personas… 
Miren, cuando usó a Judas, él mismo, luego: “¿Y qué yo he 
hecho?”. O sea, es como, a veces, la misma persona: “Pero 
¿cómo tú te pusiste a hacer eso, chico?”. O sea, él mismo dijo: 
“Pero ¿cómo es posible que yo hice esto?”.

34 [1 Reyes 21:1-29] [Estudio “La Enseñanza para obtener la Fe de 
Rapto”, 2022/ago/15-6 (lunes), págs. 15-16 (f) (T2) / Estudio “Dios en 
medio de Su pueblo”, 2022/oct/25-2 (martes), págs. 28-29 (f), págs. 
264-265 (T4): [WSS] «Un caso fabricado».]
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 Ahora, hay algo ahí. Él en un mensaje dijo que…, o creo 
que fue en un escrito, que dice que [WSS] «Judas se ahorcó en 
la finca» o «en el lugar que compró». Eso yo no lo había visto 
así. Luego hay que buscar en otros lugares.

 [WSS] «Judas compró una finca con lo que había 
robado, y ahí fue que se ahorcó / Hechos 1:18 / Mat.».

 Ahora, mira cómo trató de devolver las monedas, y no 
las recibieron: “No, ya nosotros tenemos la propiedad; ya 
compramos esto. Ya tú haz con eso lo que tú quieras”35.
 Ahora, miren, sigue diciendo:

 Hechos 5:34
 34 … ley, venerado de todo el pueblo ([JBP] o sea, 
Gamaliel), mandó que sacasen fuera por un momento a los 
apóstoles,
 35 y luego dijo: Varones israelitas, mirad por vosotros 
lo que vais a hacer respecto a estos hombres.
 36 Porque antes de estos días se levantó Teudas, 
diciendo que era alguien. A este se unió un número como 

35 San Mateo 27:3-5
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de cuatrocientos hombres; pero él fue muerto, y todos los 
que le obedecían fueron dispersados y reducidos a nada.
 37 Después de este, se levantó Judas el galileo, en 
los días del censo, y llevó en pos de sí a mucho pueblo. 
Pereció también él, y todos los que le obedecían fueron 
dispersados.
 38 Y ahora os digo: Apartaos de estos hombres, y 
dejadlos; porque si este consejo o esta obra es de los 
hombres, se desvanecerá;
 39 mas si es de Dios, no la podréis destruir; no seáis tal 
vez hallados luchando contra Dios.

[JBP] O sea, vean, allí se levantó ese hombre sabio, o sea, 
entendido. Eso es un hombre, vean, que ve todo del ángulo…; 
aunque él tenía la posición que tenía, pero era entendido. ¿Y 
qué iba a sacar él con seguir persiguiendo a esas personas? 
Pues si lo dejaban, ya él tenía un resultado de un movimiento 
que había salido y se había desvanecido. ¿Qué iba a luchar 
contra eso? Su imagen iba a quedar por el piso y todo.
 Y miren, ¿no ha quedado por el piso la imagen de todos 
esos que persiguieron a la Iglesia? Quedaron en la historia como 
unos perseguidores. Y Gamaliel quedó en la historia como un 
hombre sabio, entendido.
 Pero no hay ni un Gamaliel, hasta ahora, que se haya 
levantado en ese grupo, o en esos grupos que no entienden 
todavía lo que Dios está haciendo, y haya calmado las cosas; 
más bien instan más para que sigan. Pero todo eso tiene que 
ser así.
 Si apareciera un Gamaliel es porque Dios le va a dar una 
oportunidad a tal persona, al tal; si no, pues ninguno entonces.
 Ahora, vean cómo el movimiento que hubo allá, cuando 
decían: “Pues mejor que muera este, porque se está llevando 
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mucho pueblo; ya esto se ha salido de proporción”; pues 
empiezan a maquinar para tratar de eliminarlo. Ahí es que 
después (no sé si fue después o antes), que dijo que “es 
mejor…”, siendo el sumo sacerdote Caifás, profetizó, dice: “Es 
mejor que uno muera por el pueblo, y que no todo el pueblo 
perezca”36.
 Pero todo eso, vean, tenía que cumplirse. Y en este tiempo 
lo vemos igual.
 Hasta hace poco una persona que estuvo trabajando 
con todo el movimiento que hubo de la Embajada, y estuvo 
trabajando, me dijo hace poquito… (y no le he pedido permiso 
a él para…, pero ya después, si él lo quiere decir), me dijo que 
una persona le dijo: “A este hay que sacarlo de ahí”. Y le dijo: 
“Pero ¿cómo tú vas a ponerte a sacarlo si él lo puso (William)? 
¿Cómo te vas a poner a… (hablando ellos así. Eso fue como en 
el 2021 o 22, o 2022 por ahí), si él es el que lo puso a él allí?”; 
porque él todavía no estaba… Dios le estaba mostrando, y él…, 
y todavía tenía contacto con esa persona. Y…:
 —“¿Cómo lo vas a sacar?, si yo estoy viendo que él es el 
que él dejó; fue el último que recibió las instrucciones, fue el 
último que habló con él; y le estás tirando y todo, y… ¿Cómo lo 
vas a sacar, si está puesto allí?”.
 —“Ah, bueno, hay dos formas”.
 —“¿Pero cómo dos formas?”.
 —“Pues que le dé un ataque al corazón o meterlo preso”.
 ¿Ve la intención de esas personas y de esa persona? Eso 
es el veneno que está tirando a todo: que le pase algo o meterlo 
preso. Y ya eso pues es un caso fabricado que pueden empezar 
a hacer: inventando aquí para que empiecen a hablar y tratar 
—bajo las leyes terrenales— [de] hacer algo.

36 San Juan 11:49-51
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 Pero todo eso ya fue profetizado, de que personas 
iban a ser ungidas por el diablo para llevar a cabo esa obra. 
Pero los escogidos, vean, conscientes de todo eso…, y Dios 
preparándolos para todo ese tiempo que va a venir, que será un 
tiempo duro, difícil; en donde ya…
 Vean, antes no era tan rápido las informaciones; ahora, 
en cuestión de nada, ya cada uno tiene una información, sea 
buena o sea mala. Y depende de en qué lado esté usted, eso 
que tiren sería alimento para bien o para mal.
 Los que llegan a alguna información negativa y son 
escogidos de Dios, predestinados para eso: “No, esto ya es 
de lo que fue hablado”. Y ya más bien lo que se hace es: se 
identifica quiénes son, porque lo ponen ahí; ya se identifican 
quiénes son los que están atacando, los que están cumpliendo 
esas Escrituras.
 Las Escrituras están siendo cumplidas fielmente; o sea, 
todo está cumpliéndose fielmente.
 Hay burladores, personificadores, criticones, burlones; hay 
esos que fabrican casos. Todo se reúne en lo máximo - en la 
máxima expresión en este tiempo; porque el diablo sabe que le 
queda poco tiempo, y él va a usar todas las artimañas para atacar 
la Obra de Dios y lo que Dios está llevando a cabo: tirándole 
a… ya más directamente (y ya hablando, vamos a decir: sin 
tapujos) al último mensajero profeta dispensacional, que está 
vivo en esta Tierra, para hablarlo con propiedad —porque es el 
último; y después de ese no hay más ninguno—; en ese último 
profeta dispensacional, que es el profeta dispensacional de la 
Dispensación del Reino.
 Porque, vean, cuando él habla en todos los mensajes…; 
porque no crean que ya, cuando hablemos esto, enseguida van 
a buscar extractos para decir: “No, es que él dijo aquí, aquí, 
aquí, aquí”. Ya eso… ya sabemos todo eso; ¡ya sabemos que 



El recorrido del Séptimo Sello ... 35

todo eso hablaba de este tiempo!
 Todo lo que ellos hablaban y todo lo que ellos decían (aun 
decían aparentemente de ellos mismos), tooodo eso apunta 
al mensajero final bajo Carpa, al instrumento que Dios está 
usando en este tiempo. Todos los mensajes, toda la Biblia, 
apunta al Séptimo Sello. Bueno, dice que [WMB] “el Séptimo 
Sello fue anunciado desde el Génesis hasta el Apocalipsis”37, 
para tenerlo más claro. Todo lo que ha hablado, y todo lo que los 
profetas dijeron, apunta a este tiempo: al mensajero y su grupo.
 ¿No lo dijo Daniel? “Los entendidos entenderán”38. 
¿Quiénes?, ¿qué entendidos? ¡Nosotros! No ellos que están 
afuera, no ellos que no están creyendo lo que Dios prometió. 
¿Qué entendidos? ¡Nosotros! O sea, estamos ahí en la Biblia, 
estamos identificados en esas Escrituras. O sea que todo lo 
que Dios está llevando a cabo hoy es el cumplimiento de las 
Escrituras.
 Bueno, así les di un pequeño recorridito por algunas cositas 
que estuvimos viendo en estos viajes, en este viaje último, en 
donde salieron varias cosas allí; y en donde se va a llevar a 
cabo pronto un sinnúmero de eventos en medio de la Iglesia, 
en donde son momentos que va Dios cumpliendo hasta llegar a 
esa parte culminante que vio el reverendo William Branham.
 Él decía: [WMB] “Si Dios nos permite viajar en ese tiempo 
y tener algunas actividades fuera, en lugares grandes, pues las 
tendremos”39. Pues miren, Dios nos ha permitido tener ya varias 
actividades; y hasta donde Dios me permita estar… Cuando Él 
me diga: “Detente, ya quédate”, pues yo me quedaré.

37 Los Sellos, pág. 448, párr. 48
38 Daniel 12:10
39 [Citas, pág. 152, párr. 1335: 65-0718M “Tratando de hacer un 
servicio a Dios sin ser la voluntad de Dios”, párr. 19] [Compilación, págs. 
339-340]
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 Yo no me muevo por moverme. ¡Cuánto deseo estar ya 
aquí! Mira, ahora mismo vamos a preparar acá este otro tramo 
de carretera, que ya esperamos el jueves tirarlo; y estar aquí.
 Pero era en este tiempo, ya en esta edad, en donde tenía 
que llevar a cabo ciertas cosas, y cumplir ciertas cosas para 
que la Obra siga adelantándose, y siga llevando a cabo Dios, 
y cumpliendo, todo lo que fue profetizado; y todo lo que hay 
encerrado en ese cuartito allí; lo cual, cosas se cumplen fuera y 
cosas se van a cumplir ahí dentro.
 Así que Dios les bendiga y les guarde; y que Dios siga 
ayudándonos a comprender, y ser prudentes y sabios en lo que 
Dios nos está dando.
 Y lo que no entendemos ahora, pues más adelante lo 
entenderemos; y en el nuevo cuerpo lo entenderemos, ahí 
no hay problema. Pero mientras tanto, seguimos adelante 
luchando, perseverando, recibiendo todo lo que Dios nos está 
dando, en esa forma tan sencilla en la que Él escogió para darla 
a conocer, para revelar Su Venida.
 Bueno…, no sé qué tema le podemos poner para esta 
ocasión, porque… “EL RECORRIDO DEL SÉPTIMO SELLO 
BAJO EL AVIVAMIENTO FINAL”. Porque el Séptimo Sello es 
el Ángel que era diferente a los demás.
 Ahí vuelven a buscar extractos de que “el Ángel diferente 
a los demás…”, jejejeje. Ya uno sabe ya la forma, porque ellos 
escuchan. Y ahí es que se cumple donde dice: [WMB] “Habían 
estado en cultos como este”. Y cualquiera diría: “Es que yo no 
voy allí”. Sí, pero te empapas bien bien de lo que va hablando; 
termina uno de hablar y enseguida… O sea que escuchan; 
ahí se cumple esa Escritura; y ahí se cumple en ellos: [WMB] 
“Despreciaron la misericordia de Dios por última vez”40.

40 Los Sellos, pág. 369, párr. 194
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 Así que, tú que me escuchas, escogido de Dios: sigue 
recibiendo esa misericordia por última vez, sigue recibiendo 
esa revelación.
 Y también tú que me escuchas… Porque vean que la Tercera 
Etapa es para todos los grupos, por eso es que escuchan. Y 
tú que me escuchas, que eres una fatua o eres un incrédulo, 
o eres uno que está siendo usado por el diablo: despreciaste 
la misericordia por última vez, y ya lo que te espera es la gran 
tribulación. Tan sencillo como eso.
 Las cosas hay que hablarlas así como son, para que 
después no digan… (como yo les he dicho desde, yo creo que 
2021) después: “No me dijeron nada. A mí no me dijeron nada”. 
Si se quieren empapar, vayan atrás y escudriñen las Escrituras, 
escudriñen los “libros verdes” que ustedes han despreciado. 
Ahí está todo.
 ¿Usted quiere saber lo que Dios está haciendo? Busque 
ahí. Ahí está todo: ahí está toda la Biblia, los mensajes del 
hermano Branham; los mensajes del hermano William, los 
escritos del hermano William, y también la revelación que Dios 
nos daba en cada una de esas porciones. Ahí está todo. Tan 
sencillo. ¡Jejeje!
 Todo eso, vean, después se va a usar. Ese trabajo y esa 
labor que Dios está haciendo es ¿por qué? [WSS] “Porque el 
Ángel (dijo ahí, lo que leímos al principio), el Ángel iba a estar 
acompañando a ese último instrumento, a ese mensajero”. Y 
Él es el que le estaría dando todo lo que ese instrumento daría 
al pueblo; porque es el Ángel que tiene la revelación, es el que 
tiene acceso al Libro de la Verdad: Gabriel.
 Dice que “no me ayudó ninguno, sino Miguel, vuestro 
Príncipe”41. Ya se levantó Miguel. Así que ahora Él está como 

41 Daniel 10:19-21
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León de la tribu de Judá, como Rey de reyes en Su Obra de 
Reclamo.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 Y muchas gracias por estar estos momentitos acá, y así los 
podía ver y saludar; porque ir a donde cada uno está metido en 
todos estos lugares aquí, tan grande este terreno, iba a tomar 
tiempo; pero ahora los tengo a todos cerca, ahora es más fácil.
 No sé si queda alguno por ahí que no ha llegado; yo creo 
que están todos acá, ¿verdad? [Bofil]. Ah, Bofil falta; ya lo 
saludaremos después.
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde a todos. Hoy, martes 
8 de octubre de este año 2024.
 Que Dios les bendiga y les guarde. Y… ¿saben que el 
sábado yo estaba pendiente…? Incluso dije allí en… que yo 
me iba a quedar solo en la habitación para estudiar; estuve 
todo el día del sábado; no sé si vinimos a comer en la tarde, 
pero estuve todo el día del sábado pendiente; porque de un 
momento a otro puede uno visitar.
 Hubo un hermano que me texteó…; porque vean…, el 
pueblo tiene que estar en ese ambiente. Y… dice: “Yo estaba 
orándole a Dios: ‘Señor, y si estás ahí…’”. ¿Ve que ese 
ambiente es el que se mueve en medio del pueblo? Y yo por 
otro lado estaba meditando y pendiente para hacer ese clic. 
Y yo decía: “Bueno, si es hoy…”. O sea que ya uno debe de 
seguir pensando en eso, hasta que llega el momento.
 El hermano Branham decía que: [WMB] “Me siento 
transformado - me siento que voy transformándome”, en 
algo que estaba pasando; y se sin-…, dice: [WSS] «Se sintió 
el hermano Branham transformado», o algo así. E incluso 
el hermano William ha dicho que él se sentía que iba a ser 
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transformado en ese momento42. O sea que hay un ambiente 
que va moviéndose; y llega el momento en que se va a cumplir.
 O sea que siempre estaremos viéndonos; eso no hay 
ningún problema. Y cuando ya se llega a esa etapa, ya uno 
sabe: “Ah, esto era lo que habíamos hablado. ¡Con razón!”. 
No nos va a asustar nada, ni…; al contrario, va a ser algo tan 
común que hasta nosotros mismos lo vamos a estar llevando a 
cabo, y va a ser algo común.
 Como es común engancharse ahora en un carro, prenderlo 
y movernos; eso se ha hecho tan común. Pero ponga un carro 
en el tiempo allá de Moisés, en el desierto: se le van a…: 
“¡¿Qué es eso?!”, se van a correr.

42  1977-12-25 “El Nuevo Templo”: [WSS] Bueno, una vez, en Semana 
Santa, no sé si fue en el 75, luego de predicar un mensaje titulado: “LA 
NOVIA HA RESUCITADO Y EL NOVIO HA RESUCITADO”. Eso 
fue en Semana Santa. Fueron dos mensajes el mismo día. Uno fue como 
a las 6 de la mañana y el otro fue como a las 10 de la mañana. Cuando 
terminamos ese segundo mensaje y comenzamos a adorar a Dios, yo 
creía que íbamos a ser transformados y raptados. Sentí la transformación 
y el rapto tan cerca que casi lo podía palpar. Yo realmente lo creí. Esto 
sucedió en Ponce, y la misma experiencia la tuvieron los hermanos.
  Yo quisiera nuevamente tener esa experiencia; no la experiencia 
que vamos a ser transformados, sino la experiencia de estar siendo 
transformados. Un día de estos va a suceder. El hermano Branham dijo: 
“Un día de estos vamos a sentir ese cambio, vamos a notar cómo el 
pelo canoso va a ser cambiado, cómo las arrugas se van a ir y cómo 
vamos a ser rejuvenecidos”. Si Él dijo que lo íbamos a sentir, yo estoy 
deseoso de sentir ese cambio. Y estoy deseoso de ver ese momento que 
llegue para nosotros. Desearía que fuera un día de culto en donde todos 
estuviéramos aquí adorando a Dios y escuchando Su Palabra. Me hubiera 
gustado que fuera hoy, como a ustedes también, pero todo depende de 
parte de Dios. Cuando Él vea que estamos listos y que Él decida hacerlo 
en ese momento.
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 —“Ven; ven móntate, para darte pon”43.
 —“¡No!, yo no me voy a montar ahí”.
 ¿Ve?, porque es algo que no se veía.
 Pero en este tiempo, cuando ya tengamos ese conocimiento 
de ese transporte, ya ahí no va a haber problemas en distancia; 
no nos va a asustar tampoco; porque es un cambio que se 
hace, que es como algo que te quema, y te… No sé cuántos de 
ustedes han sentido cuando le han… lo regañan, que le da un 
ardor a uno en el pecho.
 Pero todo eso es algo que se mueve porque estamos en 
estos cuerpos todavía, que sentimos; están los sentidos en 
función de este cuerpo. Pero vean, son los mismos sentidos 
que había allá en el Paraíso, cuando el hermano Branham dice 
que se pellizcó y le dolió44; o sea que hay tacto. O sea que si 
hay tacto allá, y él fue llevado allí, entonces eso mismo se va 
fusionando con este cuerpo: que tenemos tacto, y que podemos 
acceder a esa dimensión, que es más rápida.
 Se puede tardar el delay ese que se tarda… (lo hablamos 
el viernes, que dije lo que es el delay…)45. Sí, este domingo, 
cuando hablamos de Jarianny46. ¿Ve? El domingo, ahí fue… 
(que ahorita como que no hablamos algo de eso y nos fuimos 
por otro lado), eso fue lo otro que estaba por pasar allí; y yo 
sentía: o que ella viniera aquí, o yo iba allí a señalarla.
 Pero como dijimos ahorita: no es ni para hacer un 

43 [“Dar pon”: llevar a alguien a cierto sitio en un transporte (gratis) 
/ (Dar un aventón, tirar a la pasada, ir de pato, dar un jalón, que te 
arrastren, que te den un chance, que te acerquen, que te hagan el 
aguante)]
44 Los Sellos, pág. 317, párrs. 184-186; pág. 319, párr. 194
45 [Estudio Bíblico #452, 2024/oct/04 (viernes), pág. 45 (f), pág. 97 
(T1)]
46 [Estudio Bíblico #453, 2024/oct/06-2 (domingo), págs. 19-20 (f), 
págs. 179-180 (T1)]
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espectáculo público; es algo privado. Pero uno tiene que estar 
siempre a la expectativa y listo para lo que el Señor tenga ahí 
en el momento.
 O sea que lo que se haga así, los escogidos sabrán. 
Cualquiera dirá: “No, es que eso fue que… fue y cogió un vuelo”, 
o “tal cosa”, o “nunca estaba acá, y sí estaba aquí…”. “Ese…”. 
Nunca van a creer; pero el escogido sí.
 Por eso es que no será algo público, un espectáculo público 
ahí, para que entonces crean porque están viendo algo. ¡Pero 
aun no van a creer!; capaz que digan que “es que eso es un… 
un foco que ponen ahí, que aparezca… (tú sabes que hay de 
esas…) [JAC: Un holograma], un holograma que lo pusieron 
ahí”. Sí, porque es capaz. Aun viendo las personas salir, no van 
a creer.
 No creyeron con ese muchacho: nació entre el pueblo ciego, 
los padres estaban allí, testificaron que era ciego. Jesús lo sana, 
ve (pobre muchacho, ve…), ve que… Oye, fue una alegría; 
hasta molesto quedó al final: “¿Y también ustedes quieren ser 
los discípulos de Él? Oye, pues, ¡vayan, pregúntenle!”.
 O sea… “¿Cómo te sano?”. Ahora [vienen] a preguntar 
“¿cómo te sano?”, en vez de agradecerle a Dios que fue 
sanado47. ¡Claro!, que querían era saber para imitar; pues eso 
es todo.
 Querían saber el hermano Branham cómo hacía: “A ver cómo 
hace, hermano Branham”. [WMB] “Y yo me puse a enseñarle”, 
dice el hermano Branham48. ¿Y qué hizo? Se puso a enseñarle 
a los ministros. ¿Y qué hicieron los ministros? En vez de decirle 
al pueblo: “Miren, este es el hombre, el que está llevando a cabo 

47 San Juan 9:1-34
48 [Citas, pág. 12, párr. 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, págs. 306-307] • [Citas, pág. 4-A, párr. 36: 56-
0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párr. 19]
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esto. Vámonos todos a unirnos a él”. No. “¡Ahh! Yo también sé. 
Mira, aquí es esto así, esto así”. Personificadores, ¿ve?
 Y eso, lo mismo en este tiempo: quieren saber, más bien 
no para unirse, sino para criticar, y para ellos hacerlo con 
sus seguidores. Pero si lo que tenían que hacer era creer; no 
cuestionar la forma ni no…; era creer.
 Resucitó a Lázaro, que había muerto; habían llevado a cabo 
todo el funeral, estaba con ellos; ya hedía, porque ya llevaba 
cuatro días; lo resucita Jesús ¡en las narices de ellos!, y tampoco 
creyeron.
 O sea que el incrédulo, le hagan milagros, no le hagan 
milagros, le…, sigue siendo incrédulo, porque nació incrédulo.
 Así que, bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 • Y ya nos estaremos viendo, ya en estos días, para seguir 
los trabajos acá. Digo “continuar” porque ustedes… ¿Se tiró 
el cemento ayer, verdad, allá? [Umjú] [Sí]. Se han continuado 
las labores. Y ahora pues, bueno, vamos a aprovechar y seguir 
marcando acá este otro lado de carretera. Y a ver si el jueves, 
si está todo bien y nos hace buen clima, tirar ese cemento el 
jueves en la mañana.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde; y continúen 
pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
 Dios les bendiga.
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El domingo te sentí bien cerca. Fue una de esas experiencias 
que uno no desea que se detenga; como que siga, siga, siga. 
Hay un lugar donde él dice: “Esto continuará, y seguirá, seguirá, 
seguirá”. Esa sensación de algo que siga; como un imán, que 
para despegarlo después va a ser difícil. Sí.
 Fue algo tan íntimo, esa dimensión allí, que te sentí que 
estabas ahí conmigo; por eso quise que te pusieran, te colocaran 
allí. Quizás los hermanos no entendían, pero que sí quería que 
ellos sintieran eso que yo estaba sintiendo allí: que te sintieran 
cerca.
 La Obra que Dios hará en tu vida, Jarianny, va a hacer un 
impacto mundial [Jarianny: ¡Amén!]; Él dice que serán milagros 
internacionales.
 Por lo tanto, lo que hicimos el domingo: de estar en un lugar, 
y en otro lugar una persona en la cual la gloria de Dios se va a 
manifestar…; y estaba siendo vista por todo el planeta Tierra. 
Eso será en una forma tan sencilla como fue sencillo ese día, 
que todo el mundo te vio. Pero lo van a ver, en esta ocasión que 

1 [Estudio Bíblico #453, 2024/oct/06-2 (domingo), págs. 19-20 (f), 
págs. 179-180 (T1) - [WSS] «Brazos y piernas restauradas (creadas)».]
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vaya a ocurrir, con tu brazo; y el otro bien restaurado también.
 Será la manifestación de Dios en tu vida en esta Tercera 
Etapa, en donde muchos, ¡muuuchos!… ¡Tú no te imaginas 
cuántas personas van a venir a los Pies del Señor!, en donde 
van a saber y conocer que el Dios de Abraham, de Isaac y de 
Israel está en medio de la raza humana llevando a cabo lo que 
Él prometió. [Jarianny: ¡Gracias, Señor!]
 Ahí es donde él dice que [WMB] la boca de los críticos será 
cerrada. Y muchos vendrán arrepentidos buscando misericordia, 
porque ahí conocerán que el ASÍ DICE EL SEÑOR estaba 
en medio del pueblo diciendo todo lo que estaba diciendo, y 
llevando a cabo en ese momento la Obra que Él prometió: 
brazos y piernas restaurados.
 Eso está en el libro de Los Sellos. Búscate lo de la boca de 
los críticos ahí, si la tienes. Esta acá… aquí está: 286 de Citas, 
de la página 34 de Citas.
 ¡Cuánto deseaba yo leer esto delante de ti!
 Ella me escribió ahorita, ¿verdad?, ya se está despidiendo. 
Y algo muy interesante que me… Yo tenía otras cosas que 
hacer, y ella me escribió. Mira, ella me escribió a las 12:21. 
Ahí yo le contesté. A la 1:51 me estaba confirmando que en 10 
minutos estaría aquí.
 Recuerdo cuando el hermano Branham predicó aquel 
mensaje que dijo: [WMB] “Si ustedes se voltean para atrás y 
miran el reloj, ya son pasadas las 2:00 de la tarde. La Segunda 
Etapa está terminando, y está comenzando la Tercera”; en 
“CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS REVELADO”2, un 28 de 

2 [63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párr. 637] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 266] [Estudio “La 3ra Etapa = La Palabra”, 2023/
sep/14-2 (jueves), pág. 13 (f), pág. 91 (T3) / Estudio Bíblico #433, 2024/
jul/28-2 (domingo), págs. 112-113 (f), págs. 234-235 (T4)]
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julio del 63.
 Y a veces se cumplen las cosas, y… en una forma tan 
sencilla. Mira, son las 2:10; estamos pasados de las 2:00. Esto 
que vamos a hablar ahora ya es Tercera Etapa full [por completo] 
(¡jejeje!), ya corresponde a este tiempo.
 Y así como él estuvo mostrando eso en su ministerio (el 
hermano Branham), y estuvo mostrando aun en las cosas allí… 
El pueblo muchas veces no entendía al hermano Branham. Pero 
mira cómo hoy hasta eso viene a cumplimiento en lo físico, en el 
horario; ¡y que tú estés aquí hoy!, ¡y que hoy estemos hablando 
de esto pasado de las 2:00 de la tarde!
 ¡Y que yo esté aquí!, que se supone que no estuviera aquí; 
estoy corre y corre, aquí y allá. Y… Todo tiene que encajar para 
que luego…, ¿ve?, las piezas se colocan en su lugar para luego 
Dios obrar. La Palabra tiene que ser hablada, y Dios la cumple 
en el momento en que Él diga y que se haga una realidad eso. 
[Jarianny: Amén]
 Párrafo 286 de Citas, página 34:

 2863 - “[38] Esa misma cosa de la cual hablo será 
hecha. Habrá un PODER QUE ENTRARÁ A LA IGLESIA, 
Y AHORA ESTÁ VINIENDO, QUE EL ESPÍRITU SANTO 
ungirá a la gente DE TAL MANERA que ellos DIRÁN LA 
PALABRA y SE CREARÁ A SÍ MISMO ALLÍ ([JBP] ¡Jeje!). 
No hemos visto poder como el que está viniendo a la 
Iglesia ahora. Sé que es un hecho.
 ‘Di a esta montaña: Sea movida, no lo dudes en tu 

3 [Cita 286: 60-0313 “A Él oíd”, párr. 38] [Compilación, pág. 26] 
[Estudio “Un hombre para un avivamiento”, 2023/ene/28-2 (sábado), 
págs. 20-22 (f), págs. 104-106 (T5) / Estudio Bíblico #286, 2023/mar/03-
2 (viernes), págs. 18-20 (f), págs. 46-48 (T1) / Estudio Bíblico #291, 
2023/mar/19 (domingo), págs. 49-50 (f), págs. 145-146 (T3)]
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corazón, sino cree que lo que dices acontecerá y puedes 
obtener lo que has dicho’: la colocación de la Iglesia 
en la posición DONDE LA PLENITUD DEL PODER 
DEL ESPÍRITU SANTO ENTRA DENTRO DE LA 
IGLESIA. ENTONCES LAS BOCAS DE LOS CRÍTICOS 
SERÁN CERRADAS. Será un corto tiempo. Jesús vino 
inmediatamente de la montaña y fue derecho al Calvario. 
Fíjese, no durará mucho tiempo, pero estará aquí”.

[JBP] ¿“Estará aquí” qué? Ese poder. Ese poder está aquí 
hoy, en medio de Su Iglesia; porque Él dijo que estaría con Su 
pueblo, con Su Iglesia.
 Y Él dijo que Él mismo iría (¡jej!). Dice: “Y Yo mismo que 
hablo, he aquí estaré presente”4.
 O sea, es el mismo Dios que le habló a Adán, que le habló 
a Set, que le habló a Noé, a Abraham, a Moisés; que estuvo en 
Jesús; y que hoy está hecho carne hablándole a Su Iglesia cara 
a cara.
 Y que todo lo que la Iglesia creyere, eso será así. O sea que 
no habría nada imposible, porque es el Dios Creador el que está 
en medio de Su Iglesia.
 [Los presentes asintieron constantemente con “Amén”, “Así 
es” –Ed.].

[Dr. José B. Pérez] Por lo tanto…, página 281 de Los Sellos

 13. Yo creo, no lo voy a decir en Su Nombre sino en la 
revelación de mi propia fe: Lo que sucedió en el Cañón 
Sabino el otro día…

[JBP] Ahora, muchas cosas se van cumpliendo bajo el ministerio 

4 Isaías 52:6
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final —que vivió, que pasó, que sintió el hermano Branham—, 
pero ahora, vean que se está viendo todo más claramente, de lo 
que le pasó a él y por todo lo que pasó; ahora cada etapa se va 
a ir cumpliendo plenamente en este ministerio. Pero no llegará 
a ese punto hasta que la Iglesia-Novia esté lista.
 Hay una labor que se está haciendo a medida que se está 
dando la Fe de Rapto, y es: la separación. Y todo va junto: 
creciendo la fe, separación, todo al mismo tiempo.
 E Israel desesperando, que va a llegar el momento en que 
ellos van a decir: “Donde único podemos agarrarnos es de ese 
Ángel”. No había otra forma en donde Jacob tenía que obtener 
la bendición, sino agarrado del Ángel. Ellos se van a agarrar 
también.
 Vean, las fatuas también. El mundo conocerá también que 
ya no tiene oportunidad.
 O sea, todo es a la vez, todo es a la… ahí corrido.
 Pero lo más grande es lo que Él está llevando a cabo en 
medio de Su Iglesia, que es el aumentarle esa fe. ¿Cómo? Con 
Su Venida. Es creyendo en Él, en el cumplimiento de lo que Él 
prometió que sería la Tercera Etapa.
 Pero es, quizás, para el ser humano, tan inconcebible, que 
por eso es que para obtener esa Fe de Rapto, eso…, eh, lograr 
atravesar el razonamiento humano, lograr atravesar ese velo de 
carne, humanamente es tan difícil, que solamente el escogido 
es que puede traspasar ese velo. ¡Y ahí…!, traspasando ese 
velo, ¡ahí es que se obtendrán todas esas promesas!
 Por eso lo repetí allí ese día, ya abiertamente5: No puede 
haber una pizca de duda, ni una chispa de duda de lo que Dios 

5 [El Dr. JBP lo habló en la plática de la mañana y lo repitió en el 
Estudio]: [Estudio Bíblico #453, 2024/oct/06-2 (domingo), págs. 23-
24 (f), págs. 183-184 (T1)] [Plática “El Ángel Fuerte dándonos la Fe de 
Rapto”, 2024/oct/06-1 (domingo), págs. 25-29 (f), págs. 155-159 (T1)]



La Tercera Etapa en acción50

está llevando a cabo y del cumplimiento de lo que Dios está 
llevando a cabo bajo ese ministerio. Eso es lo que hace a esos 
escogidos especiales y únicos.
 Como los hizo únicos a los discípulos de Jesús: Creer a 
un hombre que era insignificante en aquel tiempo, un joven 
sencillo, obrero de la construcción, que tenía Sus luchas. Y 
muchos decían: “¡¿Cómo va a ser?!, si hasta conocemos a su 
familia, conocemos de dónde viene”.
 ¡Qué conocían!, no conocían nada. ¿Ve? Miraban lo 
humano.
 —“Su padre José, y María”. ¿Ve? No tenían revelación de 
nada. “¿Cómo va a venir ahora este a decir que es el Mesías? 
Este me hizo una puerta, una silla, me arregló con el papá tal 
cosa, comimos, y muchas cosas hicieron; y ahora va a decir que 
es el Mesías (!). Ese cuento no me lo trago”.
 Pero vean, los discípulos, que eran gente común también…, 
pero tenían por dentro algo que no era común: eran atributos 
de Dios, habían venido del Padre; por consiguiente, al ser 
manifestados ellos en la Tierra, y Dios manifestarse allí en medio 
de ellos, automáticamente lo conocieron, ¡pues si vinieron de Él!
 —“Viniste vestido así, pero te conocemos”.
 ¡Y lo identificaron!, y vinieron las promesas sobre ellos: 
sobre aquellos que creyeron en Él. En este tiempo final es igual: 
corre paralelo todito, corre paralelo en todo.

[JBP] Ahora, en ese libro de Los Sellos, ahí cuando él dice 
[PÁG. 281]:

 13. Yo creo, no lo voy a decir en Su Nombre sino en la 
revelación de mi propia fe: Lo que sucedió en el Cañón 
Sabino el otro día… Yo creo que la hora se aproxima 
cuando habrá brazos y piernas restauradas…
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[JBP] Miren, cuando él dice “brazos”, para mí, en la primera 
persona que el Espíritu Santo estaba revelándole allí al hermano 
Branham, que pensó, fue en Jarianny.
 [Los presentes: ¡Amén! ¡Sí, Señor!]
 Él pudo haber dicho allí: “Habrá brazos: ¡los de Jarianny!, 
que serán restaurados”. ¿Ve? O sea…, le vamos a poner 
nombre a esos brazos.

 [13]. … y piernas restauradas…

[JBP] Ahí hay hermanos que les faltan pies - piernas: ¡serán 
restaurados también!

 [13]. … y veremos el glorioso poder del Creador.

[JBP] ¡Jejeje! Porque es el Creador de los Cielos y de la Tierra 
visitando a Su pueblo para el cumplimiento de lo que fue 
prometido en la Visión de la Carpa.

 [13]. Yo creo que si Él puede hacer que aparezca una 
ardilla que ni tiene…

[JBP] O sea… o sea, hacer aparecer una ardilla (vamos a decir), 
que no tiene…, es un animal: no tiene alma, aunque tiene 
espíritu… Si puede hacer eso, ¡qué no podrá hacer el Creador 
con un brazo o una pierna de Su hijo! ¡Claro que lo puede crear!
 Porque miren, estamos basados no en una imaginación, no 
es en un “quizás”, o “tal vez”, es que esto es ¡ASÍ DICE EL 
SEÑOR! ¡Esto será una realidad!
 O sea, cuando el hermano William, ¿allí creo que fue?6, 

6 [El Dr. JBP señala hacia el antiguo edificio para congregarse (el de 
Mendoza) –Ed.]
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que habló, y aun a ti te leyó estas porciones, no lo habló por 
hablarlo, él lo habló porque él creía en esto que habló el hermano 
Branham.
 Y hoy yo te lo estoy hablando, como lo hablé el domingo; 
porque esto es ASÍ DICE EL SEÑOR, ¡esto se va a cumplir!
 Y cuando Dios lo tenga en Su Programa, y en la forma 
que sea, todo el planeta Tierra sabrá; sabrá que tú, Jarianny, 
te será restaurado ese brazo, y el otro completamente; y 
serás un testimonio vivo del Dios Creador de los Cielos y 
de la Tierra en medio del pueblo�
 Que Dios te conceda, Jarianny, que estas palabras 
sean pronto una realidad en tu vida, y que tu brazo sea 
restaurado, y el otro sea restaurado también; ¡y seas un 
testimonio vivo del poder de Dios en medio de la Iglesia en 
este tiempo final, en esta Tercera Etapa!
 Y en la forma que Dios lo tenga, que sea para la gloria 
y honra del Señor, y el engrandecimiento de Su Nombre; y 
que Él reciba toda la gloria y toda la honra por ese milagro 
físico que tú estarás recibiendo�
 [Jarianny: ¡Amén! ¡Sí, Señor! ¡Gracias, Señor!] [Los 
presentes: ¡Amén!]
 Y este milagro que estamos recibiendo todos, que es la 
revelación, la sanidad interior, hacia afuera; y luego la recibiremos 
en el cuerpo eterno y glorificado que vamos a recibir.
 Pero ese milagro en particular, en tu vida, será en ese 
cuerpo. Y podrás disfrutar nuevamente, estando en este cuerpo, 
tu brazo; y trabajar en lo que reste hasta tu transformación.
 Ese es mi deseo de todo corazón, y que estas palabras 
sean una realidad; hoy, martes 8 de octubre de este año 2024.
 ¿8? [JAC: Sí, 8]
 8: Eternidad.
 Y son las 2:22 de la tarde.
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 Ha sido para mí un gran privilegio poder verte, saludarte, 
y a tu esposo Lesmer (a tu papá, le saludas, y a tu mamá) y a 
tus hijos; y que tengan un buen viaje. Y siempre nos estaremos 
viendo y comunicando.
 Y estén siempre pendientes a las transmisiones, porque de 
un momento a otro… Yo le dije a Miguel el domingo: “Miguel, 
algo va a pasar de un momento a otro; estate preparado”.
 Y los ministros y todos: tengan todo bien; porque Dios tiene 
la bendición, pero también el juicio; y se ha estado hablando 
que el juicio empieza por la Casa. O sea, tenemos que estar…
 Miren, él dibujó la piedrita allí roja, en el dibujo del domingo7.
 Hay una señal importante que el escogido tiene que tener, 
para, cuando ocurra todo eso…; lo que pasó en el tiempo de 
la liberación del pueblo hebreo: que hubo una preparación, 
para que, cuando el ángel de la muerte pasara, no matara al 
primogénito.
 Y la última muerte, dice el hermano Branham que es la 
muerte espiritual8; ahí es donde se decide quién se queda y 
quién se va.
 Es un sondeo que el Espíritu Santo hace por medio de la 
Palabra; y el que no tenga la Señal en su alma, en su corazón: 
se queda.
 Y eso no se va a hablar, no se va a decir: “Mira, ahora…”. 
Va a ser algo tan sencillo, y en una forma en donde el Espíritu 
Santo es el que discierne y hace todo, como en los días de 

7 [Estudio Bíblico #453, 2024/oct/06-2 (domingo), pág. 11 (f), pág. 
171 (T1)]
8 [Estudio Bíblico #227, 2022/ago/07 (domingo), págs. 20-21 (f), 
págs. 140-141 (T1): Los Sellos, pág. 261, párr. 145 - [WSS] «La última 
plaga sobre la Iglesia fue la muerte». [WSS] «La última plaga – muerte 
espiritual».] [Estudio Bíblico #450, 2024/sep/27 (viernes), págs. 11-12 
(f), págs. 37-38 (T5): 64-0614M “Develando a Dios”, párr. 157 - [WSS] 
«muerte espiritual».]
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Ananías y Safira; y ahí se decide quién se queda y quién se va.
 Así que hay que estar bien apercibido y preparado, y 
pendiente a las transmisiones. Él decía: [WSS] “Ten siempre 
las conexiones. Aunque esté en otro país, se va a transmitir a 
Puerto Rico, y Puerto Rico lo transmite”9.
 Todo está llegando a esa parte culminante; pero hay un 
entrelace, en donde ahí se va a ver quién se queda y quién se 
va.
 Que Dios nos ayude a todo el pueblo, a todos los ministros, 
y nos ayude a todos a estar preparados para todo eso que va a 
venir, y que recibamos más bien las bendiciones.
 En esas bendiciones está la restauración de tu brazo.
 Así que…, ya van camino al aeropuerto. Les deseo un buen 
viaje, y nos estaremos viendo siempre.
 Por mí, yo hubiese venido hasta acá a buscarte. Pero como 

9 [Extractos “La Visión de La Gran Carpa Catedral - Vol. I”, págs. 523-
524]: 2008-12-20-2 “Palabras de saludo a las damas”: [WSS] … y por 
esa causa se está trabajando en Puerto Rico para una Carpa Catedral 
gigante; y esperamos que no haya que hacer otra, esperamos que con esa 
sea suficiente.
 Y desde ahí se transmitirá a otras naciones. Y lo mismo que esté 
pasando allí lo estaremos viendo y estará sucediendo en otras naciones 
también.
 Por esa causa Dios ha permitido todo ese adelanto científico, ese 
adelanto electrónico: para que se pueda ver en otras naciones lo que estará 
sucediendo desde un lugar. Así va a ser también el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa: se podrá ver todo a nivel mundial; y aun todas las 
cosas que Dios estará haciendo se estarán repitiendo en otras naciones, 
los que estén conectados. Por eso he dicho siempre que tengan todos los 
equipos listos para que siempre estén escuchando lo que desde un lugar 
estén transmitiendo.
 Aun desde algún otro lugar se podrá transmitir para ese lugar, no 
habrá problema; o sea, que se podrá dar un recorrido y todo se transmite 
a ese lugar; y de ahí se transmite por los satélites a otras naciones, ¿ven? 
No habrá problemas en esa parte.
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dije esta mañana: “Eso no será un espectáculo público”. Mi 
deseo es: hasta donde uno pueda llegar, y sea Él el que obre. 
Pero te sentí cerquita allí, de mí. O sea, fue algo muy bonito, 
muy especial, ese día para mí; el cual yo deseo que sea en la 
forma que…, que sea, pues así es que será cumplido.
 Él me ha mostrado muchas cosas de las cuales…, hago 
ciertas cosas y suceden. Y ahí es donde él siempre me decía: 
[WSS] “Sé prudente, reservado”. Pues si Él es el Ángel que le 
decía al hermano Branham: [WMB] “De esto no digas nada”10, y 
siempre está con esa parte de prudencia.
 Hemos hablado de prudencia desde hace tiempito: 
prudencia, prudencia. Porque ya cuando se habla abiertamente 
las cosas, ya rápido salen imitando; pero de eso no habrá 
ninguna imitación.
 Vamos a ver qué dirán cuando Jarianny salga con los dos 
brazos levantados alabando y glorificando a Dios; eso va a ser 
algo de testimonio para muchas personas.
 Que seas escogida por Dios para eso, uno no se lamenta y 
le pelea a Dios: “¿Por qué?, ¿por qué me pasó?”. —“Señor, si 
Tu gloria es para que sea manifestada en mí: ¡Amén!”.
 [Jarianny: ¡Amén! ¡Así es!]
 [Lesmer: Ella lo dijo desde el momento del accidente].
 ¡Sí!
 Es como se lo dijo a… Jesús a Marta (creo que fue): “Si 
crees… ¿No te he dicho (se lo repitió ahí)…? Pero ¿no te he 
dicho que si crees verás la gloria de Dios?”11.
 [Jarianny: ¡Sí, Señor!]
 O sea, ¿ve que una… algo tan de tristeza?…, se había ido 
su hermano (que, sabrá Dios, era el que trabajaba para el sostén 
de la casa), y era una tristeza grandísima; era pana, amigo de 

10 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
11 San Juan 11:40
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todos allí; y era una muerte…; ya hedía, ya…, estaba ya de 
más, pasado de cuatro días; y era para que la gloria de Dios se 
manifestara en ese momento.
 Que la gloria de Dios: ¡se manifestará en tu vida, Jarianny!
 Mira, nada más estar viva de un accidente así, ya es un 
milagro. Dios te guardó, te protegió: en tu rostro, tu cerebro, tu 
memoria, tus pies: puedes caminar de aquí a allá; tienes una 
hermosa familia; y por ahí me dijeron que viene… ¿un niño? 
[Jarianny: Un niño]. Un niño.
 O sea que Dios te seguirá bendiciendo y sobrebendiciendo 
en abundancia.
 Que Dios abra las ventanas de los Cielos y te bendiga, y te 
prospere espiritualmente y materialmente también.
 En el Nombre Eterno del Hijo de David, William, Rey de 
reyes y Señor de señores, en esta Obra de Reclamo, pido, 
Señor, que pronto este milagro sea hecho una realidad 
para la gloria de Tu Nombre, y para que Tú te glorifiques en 
medio del pueblo�
 Dios Eterno, gracias por Tus bendiciones, y gracias por 
estar presente en este tiempo en medio de Tu Iglesia, como 
fue prometido� ¡Gracias, Padre!
 Dirige, Señor, y guarda a mis hermanos que van hacia su 
hogar; guárdalos y protégelos en el viaje; llévalos con bien, 
Señor. Y sigue preparándolos para recibir su transformación, y 
a todos nosotros también.
 En Tu Nombre Eterno y glorioso, como Hijo de David, 
William, Rey de reyes y Señor de señores. Amén y amén.
 “LA TERCERA ETAPA EN ACCIÓN”�
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Jueves, 10 de octubre de 2024
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros y a todos los hermanos en los 
diferentes países.
 Hoy jueves, 10 de octubre de este año 2024, le damos 
gracias a nuestro Padre celestial que nos permite estar un día 
más acá: en el proyecto de La Gran Carpa Catedral, vertiendo 
este tramo de hormigón, que son unos 110 pies, más o menos, 
que se van a estar tirando hoy, y luego se continuará la parte de 
la nivelación del otro tramo, que es el que se va a tirar la semana 
que viene; hace falta traer más relleno para esta área donde ya 
los niveles están colocados, para sacar ya otro tramo más de 
100 pies, más o menos, 120 pies, para verter ese hormigón.
 A todo este tramo de aquí todavía le falta un poco de relleno. 
Ya esta está aquí, está ya la altura; ya vamos a estar sacando la 
altura de este otro tramo más, para que ya quede con la altura 
correspondiente al otro pad, que es donde está el redondel allá, 
donde está la palma, en el otro lado, que ustedes han visto en 
otros videos.
 Así que… hoy se va a estar vertiendo este hormigón. Y ya la 
parte del relleno del otro lado, que es la que va a conectar con la 
otra carretera, también ya se está trabajando. Así que… Ya allá 
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también, hace falta relleno también; así que todo lo que se va 
a estar trayendo en estos días es para nivelar esas áreas, para 
que así tengamos ya todos los tramos correspondientes que se 
van a estar tirando durante esta próxima semana.
 Así que Dios los bendiga, los guarde; y que hoy sea un 
día de éxito también, como lo ha sido todos los días acá en el 
proyecto de La Gran Carpa Catedral.
 Que Dios los bendiga, los guarde, y continúen pasando un 
día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
 • Y allá, a nuestro hermano Miguel Bermúdez Marín: que 
Dios lo bendiga grandemente en la actividad que tendrán hoy 
con nuestro hermano, el reverendo Tirzo Ramiro Girón Pinzón, 
allá en Guatemala.
 Que Dios los bendiga grandemente, y sea una actividad de 
gran bendición para toda la Iglesia-Novia: todos aquellos que 
se están preparando para su transformación, todos los que 
aman Su Venida, todos los que han recibido el Séptimo Sello, la 
Segunda Venida del Señor, todos los que han recibido el Ángel 
que era diferente a los demás, todos los que han recibido ese 
poderoso mensajero dispensacional: el último. Ya, después de 
ese último, no hay más ninguno.
 Así que le damos gracias a Dios por cumplir Su promesa: 
que desde una Gran Carpa Catedral Él estaría manifestado 
trayéndonos la Fe de Rapto a todos aquellos que aman Su 
Venida.
 Que Dios los bendiga y los guarde a todos.
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La limpieza del Santuario
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenas tardes a todos los que están reunidos en esta 
ocasión allí en San Lucas, Guatemala, en la congregación que 
pastorea el reverendo Tirzo Ramiro Girón Pinzón, en donde se 
encuentra el misionero Miguel Bermúdez Marín.
 Que Dios los bendiga grandemente en esta ocasión, a 
todos los ministros, hermanos y hermanas allí presentes; y 
todos los que están conectados a través del satélite Amazonas 
y el satélite Eutelsat 8, y también por internet; hoy jueves 10 de 
octubre de este año 2024.
 Que Dios les bendiga grandemente, y que en estos días: 
que Dios nos hable directamente a nuestras almas, a nuestros 
corazones, y mucha Palabra se encarne en nuestras vidas.
 Para esta ocasión leemos en el Salmo 74, donde nos dice:

 Salmos 74:1
 1 ¿Por qué, oh Dios, nos has desechado para siempre?
 ¿Por qué se ha encendido tu furor contra las ovejas de 
tu prado?
 2 Acuérdate de tu congregación, la que adquiriste 
desde tiempos antiguos,
 La que redimiste para hacerla la tribu de tu herencia;
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 Este monte de Sion, donde has habitado.
 ([JBP] Y Sion es la Iglesia).
 3 Dirige tus pasos a los asolamientos eternos,
 A todo el mal que el enemigo ha hecho en el santuario.
 4 Tus enemigos vociferan en medio de tus asambleas;
 Han puesto sus divisas por señales.
 5 Se parecen a los que levantan
 El hacha en medio de tupido bosque.

 6 Y ahora con hachas y 
martillos
 Han quebrado todas sus 
entalladuras.
 7 Han puesto a fuego tu 
santuario,

 Han profanado el tabernáculo de tu nombre, echándolo 
a tierra.

[JBP] Ahí a la izquierda él escribe: 
[WSS] «Hebreos 3:1-6; 12:18-29».

 8 Dijeron en su corazón: Destruyámoslos de una vez;
 Han quemado todas las sinagogas de Dios en la tierra.
 9 No vemos ya nuestras señales;
 No hay más profeta,
 Ni entre nosotros hay quien sepa hasta cuándo.
 10 ¿Hasta cuándo, oh Dios, nos afrentará el 
angustiador?
 ¿Ha de blasfemar el enemigo perpetuamente tu 
nombre?
 11 ¿Por qué retraes tu mano?
 ¿Por qué escondes tu diestra en tu seno?
 12 Pero Dios es mi rey desde tiempo antiguo;
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 El que obra salvación en medio de la tierra.
 13 Dividiste el mar con tu poder;
 Quebrantaste cabezas de monstruos en las aguas.
 14 Magullaste las cabezas del leviatán,
 Y lo diste por comida a los moradores del desierto.
 15 Abriste la fuente y el río;
 Secaste ríos impetuosos.
 16 Tuyo es el día, tuya también es la noche;
 Tú estableciste la luna y el sol.
 17 Tú fijaste todos los términos de la tierra;
 El verano y el invierno tú los formaste.
 18 Acuérdate de esto: que el enemigo ha afrentado a 
Jehová,
 Y pueblo insensato ha blasfemado tu nombre.
 19 No entregues a las fieras el alma de tu tórtola,
 Y no olvides para siempre la congregación de tus 
afligidos.
 20 Mira al pacto,
 Porque los lugares tenebrosos de la tierra están llenos 
de habitaciones de violencia.
 21 No vuelva avergonzado el abatido;
 El afligido y el menesteroso alabarán tu nombre.
 22 Levántate, oh Dios, aboga tu causa;
 Acuérdate de cómo el insensato te injuria cada día.
 23 No olvides las voces de tus enemigos;
 El alboroto de los que se levantan contra ti sube 
continuamente.

[JBP] En el verso 7 dice:

 Salmos 74:7
 7 Han puesto a fuego tu santuario,
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 Han profanado el tabernáculo de tu nombre, echándolo 
a tierra.

[JBP] Ahora, vean todo aquí, lo que nos muestra el salmista.

[Dr. José B. Pérez] Y para esta ocasión, en estas cortas palabras, 
tendremos como tema: “LA LIMPIEZA DEL SANTUARIO” (que 
fue un escrito que ya mismo vamos a ver).
 Nos dice en el libro o tomo “La Apretura”, en la página 
48, nos dice aquí… Este es del mensaje “DIOS JUZGA EL 
CORAZÓN”, del 26 de diciembre del 1976.
 Ese tiempo es un tiempo, del 74 al 77, en donde nos 
estuvo mostrando el Señor lo que Él haría en la Dispensación 
del Reino en su comienzo; y allí estaba comenzando, como 
comenzó el Séptimo Sello en la Primera Venida del Señor: con 
Su nacimiento.
 Ahora miren, en la página 48 de este tomo de “La Apretura” 
dice:

DIOS JUZGA EL CORAZÓN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 26 de diciembre de 1976
(Servicio de Carpa)
Cayey, Puerto Rico
 (…) [PÁG. 48] Bueno, yo no sé dónde parar esto, casi 
no he usado las notas que tenía aquí, casi ni las he usado, 
pero yo lo que estoy viendo es que… bueno, más adelante 
a lo mejor no haya que usar ninguna.
 Bueno, después que ya conozcamos el Mensaje del 
Reino, todos los detalles del Mensaje del Reino, pues no 
va a haber necesidad de estarle buscando por aquí y por 
acá, porque esto de probarle por aquí y por acá y buscarle: 
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“Por aquí ha dicho Dios a través de…, acá en el Antiguo 
Testamento, en el Nuevo, y acá en los Mensajes a través de 
Elías ha dicho así” ([JBP] o sea, del cuarto Elías). Eso es por 
causa de que ustedes son escogidos y se está encarnando 
la Palabra en ustedes.

[JBP] Vean por qué se lleva a cabo de esa forma.
 Y eso, Dios dio una muestra allí en ese tiempo; y luego un 
poco más adelante también. Y de… aun en los mensajes que 
él predicó durante todo su ministerio, también hablaba y citaba 
de los mensajes del hermano Branham y también en la Biblia; 
pero ya más marcado era en ese tiempo, en donde estaba 
mostrando lo que sería el final, y cómo Dios estaría llevando a 
cabo esa Obra de Fe de Rapto; pero no se hablaba claramente 
para que no hubiera imitadores. Como en un lugar él dice, que 
[WSS] podían imitar la Segunda Venida del Señor1.
 Así que imagínense cómo pueden imitar la Segunda Venida 
del Señor; porque sería de una forma tan sencilla, que, si 
supieran cómo es que Dios iba a estar llevando a cabo todo, 
estarían imitando y tratando de hacer una copia exacta.
 Pero van a fallar; por más que traten de imitar van a fallar. 
Van, más bien, a inclinarse a criticar, a blasfemar, y a hacer 
todas las cosas que ya ustedes saben cómo eso pasó en la 
Primera Venida del Señor.

1 [Estudio Bíblico #395, 2024/mar/17-2 (domingo), págs. 38, 41 (f), 
págs. 146, 149 (T3)]: 2015-08-16 “El ciclo divino para la restauración 
de todas las cosas” [PÁG. 24]: [WSS] El reverendo William Branham 
dijo en el mensaje “Cristo, el misterio de Dios revelado” (en la página 
14 en español): “¿Cómo… Cuándo viene y cómo viene? No sabemos. Y 
está bien que no sepamos”. ¿Por qué? Porque muchos personificadores 
tratarían de imitar la Segunda Venida de Cristo. Como imitaron la 
Primera Venida de Cristo, Teudas y Judas, y otras personas más, tratarían 
de imitar la Segunda Venida de Cristo.
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 Ahora, sigue diciendo aquí [“DIOS JUZGA EL CORAZÓN”]:

 [WSS] [PÁG. 48] Pero después que se haya encarnado, 
para qué le tengo yo que estar diciendo: “Mire, aquí lo dice”. 
—“Eso ya yo lo sabía, ¿para qué perdió tiempo en eso? 
Hubiera seguido y hubiera predicado…, en vez de predicar 
dos horas, un mensaje de dos horas, hubiera predicado un 
mensaje de cuatro horas en dos horas. No que no queramos 
que predique las dos horas, sino que nos hubiera predicado 
más en el mismo tiempo, nos hubiera dicho más”.
 Yo creo que esa hora se está acercando, y al estarse 
acercando entonces nosotros tenemos que estar preparados 
para todo lo que el Señor tenga, porque realmente es grande 
lo que el Señor tiene en esta hora; es inconcebible, y de 
seguro vamos a ver muchas cosas que están prometidas 
que serán vistas.
 Lo de Ananías y Safira eso será algo que va a pasar, es 
inevitable porque está dicho ahí. Ahora, algún día yo les 
explicaré cómo va a pasar eso.
 ¿Cómo pasó lo de Ananías y Safira allá? ¿Cómo fue 
que vino la Palabra hablada para que pasara? ¿Quién fue? 
Bueno, él era tipo de Moisés y Elías. ¿Ve? Entonces uno 
de los tres que subió allá arriba, uno estuvo en esa posición 
y podía hablar la Palabra y traer juicio; y fíjese, era en el 
comienzo, ahora estamos en el final.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO CINCO, PARTE I”2, el cual, esa parte está en “LAS 

2 [61-0611 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 1”, párrs. 63-67] 
[Estudio “Yo le encontraré en la mañana: En la salida del Sol (Moisés y 
Elías) por el este”, 2023/may/18-3 (jueves), págs. 5-8 (f), págs. 209-212 
(T3)]
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EDADES” sin editar también, en la página 652, párrafo 64. Voy 
a leer de acá del folleto; y los que tienen el libro, me pueden 
seguir. Dice:

 63 Ahora, vemos que una de las grandes y sobresalientes 
cosas a las que me gustaría llamar su atención fueron las 
criaturas vivientes (de la última parte del capítulo 4) que 
Juan vio observando esa Arca del Pacto. ¿Recuerda usted 
cómo ellos fueron colocados, justamente como Israel, 
en su marcha? Ellos tenían allí un rostro de la criatura 
viviente. Y descubrimos que estas criaturas no eran 
ángeles, tampoco eran hombres. Ellos eran Querubines. 
Y los hallamos en el Antiguo Testamento con el arca. 
Los hallamos en el Nuevo Testamento. Y entonces los 
hallamos de nuevo allá en la Venida del Señor, Querubines 
guardando el Propiciatorio.
 64 El propiciatorio, al cual nadie podía acercarse a 
menos que hubiera una expiación allí para esa persona, 
la única manera que el santuario… Cuando era rociado 
con la sangre, entonces llegó a ser un propiciatorio. Pero 
después de que la sangre fue quitada, entonces llegó a ser 
una silla de juicio.
 65 Y, ¡oh, vaya!, nadie podía soportar los juicios de Dios. 
La única cosa que podemos esperar es misericordia, no 
juicio, no justicia. No podemos 
acercarnos a Su justicia [WSS] 
«Moisés y Elías»; porque, Su justicia, Él tendrá que 
guardar Su Palabra; y guardando Su Palabra: “El día que 
de él comiereis, ese día moriréis”. ¿Quién quería justicia? 
Yo no quiero justicia. Yo clamo por misericordia. ¡Vaya!, 
deje que la misericordia de Dios… ¡Y el propiciatorio ha 
sido rociado!
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 66 Pero había un tiempo de 
limpieza del santuario, cuando era 
un tribunal mientras la sangre fue 
quitada del asiento.

[JBP] Y a la derecha escribe: [WSS] «Trono de Juicio».

 67 Ahora, estamos acercándonos 
a ese tiempo ahora. Estamos ahora 

acercándonos, en 
esta edad…

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Edad de la Piedra Angular», ahí 
encima. Y a la izquierda, al principio del párrafo, una Pirámide.

 [67] Estamos ahora acercándonos, en esta 
edad, a una limpieza del Santuario y el juicio 
viniendo sobre la Tierra. ¿Ve? Mientras que 
la Sangre esté allí, Dios no puede destruir la 
Tierra; mientras que la Sangre esté allí, nadie 
es un pecador delante de Dios.

[JBP] Y él escribe ahí, a la derecha, hacia arriba: 
[WSS] «Nadie es un pecador en la Tierra 
mientras la Sangre esté en el Santuario».

Ahora…, retengan eso en la mente.

[JBP] Ahora, miren, dice:

 [67] Todo el mundo está bien, porque hay 
una Expiación para todos. Pero si usted falla 
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en aceptar esa Expiación y no entra en Su presencia, 
entonces usted es un pecador, usted está más allá de esa 
misericordia. Entonces usted se ha juzgado a sí mismo. 
Pero ahora mientras hay misericordia… Pero cuando 
la limpieza del Santuario 
venga…

[JBP] Ahora, ahí él coloca del 74 al 773: [WSS] «1974 - 1977»; 
pero fíjense que ese tiempo estaba mostrando lo que sería en 
esa nueva edad y en esa nueva dispensación; porque todavía 
se estaba viviendo allí la Dispensación de la Gracia.
 Ahora, dice:

 [67] … la Sangre sale del 
Propiciatorio y entonces la ira de 
Dios cae sobre la Tierra.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Limpieza del Trono».

 [67] Pero cuando la limpieza del Santuario venga, la 
Sangre sale del Propiciatorio y entonces la ira de Dios 
cae sobre la Tierra. ¡Oh, vaya! ¡Dios, sé misericordioso 
con nosotros, que no seamos hallados en ese día sin las 
misericordias de Dios!

[JBP] Y a la izquierda escribe: 
[WSS] «La destrucción de la Tierra = en el 6to Sello».

3 Estudio Bíblico #195, 2022/abr/17 (domingo), pág. 16 (f), pág. 248 
(T): [WSS] «1974 al 1977».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en el mensaje 
que estamos leyendo del tomo “La Apretura”, donde nos 
detuvimos, dice [“DIOS JUZGA EL CORAZÓN”]:

 [WSS] [PÁG. 49] Trajo juicio parcial, ahora será 
juicio mundial; pero que tiene que moverse conforme a 
como está prometido. No es así sin son ni ton hacer las 
cosas. Hay un orden, y es la Palabra; y de ahí no puede 
uno salirse para que las cosas sean hechas. Habrá cosas 
que nos llenarán de regocijo, de alegría, pero habrá cosas 
también que nos llenarán de tristeza, ¿pero qué va a hacer 
usted?
 Mire, cuando… en aquel tiempo de la Iglesia judía 
allá en el principio, muchas cosas hubo que llenaron de 
regocijo al pueblo; pero cuando sucedió lo de Ananías y 
Safira llenó a todo el mundo de tristeza.
 ¿Usted cree que Ananías y Safira era… esa pareja, ese 
matrimonio, eran cualquier cosa? No, eran gente importante 
en medio de los hermanos, eran gente económicamente de 
una posición grande, eran gente que trabajaban en la Obra, 
eran personas muy amadas.
 Mire, fíjese, en la Escritura no nos habla de cualquier 
persona; nos habla de las personas que tuvieron una parte 
importante en la historia de la Palabra. Igual que Datán 
y Coré, no eran cualquier cosa, eran gente grande. Judas 
no era cualquier cosa, era una persona grande. ¿Ve? Y 
también Ananías y Safira eran personas importantes en 
aquel tiempo.
 Imagínese que cuando llegó el tiempo que hubo 
necesidad para ciertas cosas, para que el Evangelio se 
extendiera en medio de los judíos… ¿Escuchó usted eso? 
Entonces…, porque ellos no salían con ese Evangelio para 
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otro sitio, sino para los judíos era ese Evangelio; entonces 
hubo necesidad entre ellos y entonces los que tenían 
propiedades…, ¿ve?, algún hermano tenía pues, bueno, 
tenía su casita y vivía en su casita, pero además de eso 
tenía otra propiedad…
 Dijo: “Bueno, estamos en un tiempo que hay que 
hacer lo que haya que hacer, y hay necesidades (y las 
necesidades las veían ellos). Bueno, yo lo que necesito es 
un sitio dónde acostarme a dormir cuando me dé sueño, y 
un bocado de comida, el resto pues es para la Obra; así que 
tengo tal propiedad y tal propiedad”. La vendían, dice la 
Biblia, y la ponían a los pies de los apóstoles4.
 Pero uno hizo lo que no debió hacer. No que estuviera 
haciendo mal lo que hizo, de traer una parte, no; estaba 
bien, si quería traer una parte, que la trajera; lo que estaba 
mal era (¿qué?) haber dicho que lo había traído todo5. Y 
como Dios juzga la intención del corazón, Dios no juzgó 
la apariencia de: “¡Oh, qué mucho trajo!”. A lo mejor trajo 
más que Bernabé. Bernabé vendió una propiedad y la trajo 
[y]: “Ahí está todo el dinero”. Un varón del Señor.
 Entonces, bueno, eso pues le dio un empujón a la Obra, 
los demás hicieron lo mismo; porque cuando uno lo hace, 
el resto empieza y ve que hay la necesidad y lo hacen; y 
entonces uno lo hizo de una manera incorrecta.
 Por eso es que siempre decimos: Si usted va a hacer 
algo, hágalo de la manera correcta, hágalo de todo corazón 
—es lo primero—, porque Dios mira el corazón y Dios 
juzga el corazón; así que a Dios no le importó todo lo que 
había traído. A lo mejor era más, esa partecita que trajo a 
lo mejor era más que lo que los demás habían traído; pero 

4 Hechos 5:1-11
5 Hechos 4:36-37
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a Dios no le agradó eso por la intención que hubo en el 
corazón. ¿Ve?
 Entonces, ahí entonces el Espíritu de Dios en el 
mensajero para esa Edad del Reino, para esa edad hebrea, 
el mensajero para esa edad, que era un tipo de esta edad 
en que vivimos, entonces ¿qué pasó? Él fue ungido para 
hablar lo que habló y traer el juicio que trajo ([JBP] o sea, 
Pedro).
 Ahora, cuántos de ustedes, quizás ahora por la historia 
usted dice: “Bien hecho, lo hizo bien, estuvo bien hecho 
que lo hiciera; porque no debía haber ningún hermano 
haciendo esas cosas y metiendo paquetes —como decimos 
nosotros—, mentiras. El que haga una cosa debe hacerla 
correctamente de corazón; o si no, no hacer nada”.
 ¿Pero qué si usted hubiera vivido en esos días? Quizás 
hubiera… Si no hubiera estado bien firme y agarrado y 
viendo el cuadro de aquel tiempo, hubiera dicho: “No 
debió haberle hecho eso, debió haberle dejado pasar esa. 
Si con todo y haber dicho eso…, cuántos no mienten; con 
todo y haber dicho su mentirita, pues mire, trajo más que 
los demás; nosotros que no hemos traído nada, pues trajo 
por nosotros”. Pero Dios no va con eso, Dios juzga el 
corazón.
 Ahora, no sé, se hayan perdido o no se hayan perdido 
Ananías y Safira, eso es asunto allá entre Dios y ellos. 
Quién sabe si se perdieron o quién sabe si no se perdieron, 
eran parte del grupo.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje también: “EL NUEVO 
TEMPLO”, el hermano William nos habló allí, en una partecita 
donde él dice:
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EL NUEVO TEMPLO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 25 de diciembre de 1977
(Servicio de Carpa)
Cayey, Puerto Rico
 Es probable que conozcamos tantos falsos ungidos en 
este tiempo y que sepamos que ya han cruzado la línea…
 [JBP] O sea, cuando dice “falsos ungidos”: falsos… 
desde falsos ministros hasta falsas personas diciendo falsos 
testimonios; pero son ungidos por el diablo; o sea, abarca todo.
 [WSS] Es probable que conozcamos tantos falsos 
ungidos en este tiempo y que sepamos que ya han cruzado 
la línea, pero que los amemos tanto, que solamente el 
saber que ya cruzaron la línea nos dé un dolor tan fuerte 
en el corazón que desearíamos nunca haber conocido a 
esas personas, nos gustaría mejor nunca haber sabido que 
existieron esas personas.

[JBP] Y así cada uno de nosotros también hemos pensado 
de esa manera. Él me decía: [WSS] “Vas a sufrir mucho por 
personas que tú has conocido, y que conoces, y que te darán 
la espalda”.
 Ahora, ese sufrimiento en ese momento, vean, no lo sentía, 
porque no había llegado ese momento. Pero miren, ya cada 
vez que se acerca más, cada vez va uno viendo, y sí hay ese 
sufrimiento, que va cada vez aumentando; uno viendo que ya 
para algunas personas no hay oportunidad: ya han cruzado 
la línea, y ya… Uno hubiese deseado como… eso que dice él 
allí: [WSS] “Hubiese deseado nunca haberlas conocido y que 
nunca hubiesen existido esas personas”. Pero ya fue hablada la 
Palabra, y él me lo estuvo diciendo también.
 Y también acá, en este tiempo que estamos leyendo aquí de 
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Ananías y Safira, pasó lo mismo. O sea que lo mismo que pasó 
allá, vean, se está repitiendo en este tiempo final.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“La Apretura”] 
[“DIOS JUZGA EL CORAZÓN”]:

 [WSS] [PÁG. 52] Ahora, vea que esto llenó de tristeza 
al pueblo, pero los llenó ¿de qué también? De temor, 
temor reverencial. Vieron la autoridad que había allí, 
vieron el liderato de Dios a través de un hombre, vieron 
las bendiciones de Dios, pero también vieron el juicio 
de Dios; y todo el mundo entonces comenzó a caminar 
¿cómo? Más derecho, y eso es una bendición.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “REVELACIÓN, CAPÍTULO 
CINCO, PARTE II”6 también, en la página 36 aquí del folleto (y 
del libro “LAS EDADES” sin editar está en la página 700), allí 
dice (en ese parrafito), dice…, párrafo 173 dice:

 171 Ahora, hubo un tiempo cuando esto estaba en 
disputa. Desde el cuadragésimo día, desde el principio 
del primer día de la limpieza del Santuario…

[JBP] Escribe arriba, aquí en el mensaje, escribe: [WSS] «La 
limpieza del Santuario. La disputa por 10 días de silencio, 
tipo de la ½ hora».

6 [61-0618 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 2”, párr. 171] [Estudio 
Bíblico #293, 2023/mar/26 (domingo), págs. 38, 40-41 (f), págs. 182, 
184-185 (T4)]
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[JBP] Vean, ese tiempo allí es el tipo y figura de este tiempo en 
el cual estamos viviendo, en donde se está llevando a cabo la 
limpieza del Santuario.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “PONIÉNDONOS DEL LADO 
DE JESÚS”7, también ahí nos habla algo de esto; en la página 
6 dice:

 22 He tratado de encontrar ahora, y he estado 
estudiando (ahora, lo he dicho ante la congregación), 
he estado estudiando a la Iglesia primitiva, y he 
observado la manera en que esos hombres ungidos 
de Dios prepararon la Casa del Señor y el orden de 
adorar al Señor en la Casa, y eso me impresionó en 
gran manera. Y prediqué aquí hace algún tiempo 
atrás, acerca del tema de Joel 2: “Yo restauraré, 
dice el Señor, todos los años que la langosta comió, 
y la oruga, y el revoltón, y así sucesivamente” ([JBP] 
y él escribe ahí al lado): [WSS] «Los diez días en el 
aposento». Y comencé a estudiar sobre aquello, 
acerca de lo que aquellos hombres hicieron y de la 
manera en que ellos cuidaron de la Iglesia que Dios 
les había dejado para supervisar.

 23 Ahora, comenzaremos con la Iglesia primitiva y 
traeremos (por cerca de cinco minutos [ahora]) lo que 
ellos hicieron, y luego poder mostrarles la visión que 
tengo para el futuro. Pues, en el comienzo, la Iglesia 
fue inaugurada en Pentecostés. Y el Espíritu Santo cayó 
allí sobre los doce que Jesús había escogido. Y uno de 

7 [62-0601 “Poniéndonos al lado de Jesús”, párrs. 22-24] [Estudio 
“Dios interpreta Su Palabra cumpliéndola”, 2024/feb/17 (sábado), págs. 
43-45 (f), págs. 221-223 (T3)]
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ellos cayó, y ellos escogieron a Matías para que tomara 
su lugar, y el Espíritu Santo esperó hasta que todo esto 
estuviera en orden para entonces poder venir ([JBP] ¿ve?).

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Las promesas de Dios siempre 
están bajo condiciones. Si no va de acuerdo al Plano, la 
destruye».

[JBP] Ahora, todo estaba siendo colocado en orden en esos 
días, en esos diez días. Vean, algunos se fueron al primer 
día, otros al segundo día, otros al tercer día, y así, otros hasta 
el noveno día; dijeron: “No, ya podemos salir de aquí”, o no 
estaban de acuerdo con lo que Pedro estaba hablando allí. Y, 
vean ustedes, ¿para qué? Para… dice él aquí… dice:

 [23] … y el Espíritu Santo esperó hasta que todo esto 
estuviera en orden antes de que llegara…

[JBP] O sea, ¿qué? ¿Qué era lo que estaban esperando ellos? 
Las primicias del Espíritu.

[Dr. José B. Pérez] O sea, lo que el hermano William aquí nos 
habló de ese orden, que dice… donde leímos, en la 49 [“La 
Apretura”] [“DIOS JUZGA EL CORAZÓN”]:

 [WSS] [PÁG. 49] Hay un orden, y es la Palabra; y de 
ahí no puede uno salirse para que las cosas sean hechas.

[JBP] O sea, allí ellos estaban esperando por ese orden, 
poniendo en orden todo.
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Él atrás también aquí escribe: [WSS] «Los diez días en el 
aposento alto: prepararon el orden de adoración: Él 
esperó que todo estuviera en orden para poder venir».

[JBP] O sea, para poder venir el Espíritu Santo ahí el Día de 
Pentecostés.
 Y para poder venir, en este tiempo final, la plenitud del 
nuevo cuerpo, la doble porción, tiene que estar todo en orden; 
tiene que haber terminado ya la limpieza del Santuario, para 
entonces Él poder obrar. Vamos a decirlo más claro: tienen que 
salir todos los incrédulos, y tiene que salir todo lo que está en 
contra de la Palabra de Dios.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo, donde nos detuvimos 
en “PONIÉNDONOS DEL LADO DE JESÚS”, dice:

 [23] Ellos tuvieron que escoger a uno para que tomara 
el obispado de Judas, que cayó por transgresión para dar 
cumplimiento a la Escritura.
 24 Y yo creo que todas estas cosas tienen un tiempo de 
demora, espera; pero es una espera para el tiempo en que 
la Escritura sea cumplida, hasta que todo esté correcto, 
todo en orden, esperando. Muchas veces nos ponemos 
impacientes, como un niño, nuestro gran… tenemos 
grandes esperanzas y nos ponemos a adelantarnos, y 
muchas veces brincamos [muy adelante], y eso obstruye 
la Obra, hasta que la Obra tome alcance. ¿Ven? Solo 
debemos proseguir reverentemente, tener el propósito en 
el corazón, que Dios, si Él deseara usarnos en tal y tal 
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cosa…; pero espere hasta que Él abra el camino, porque 
Él tiene que ir delante de nosotros.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo acá nuestro 
hermano William, en la página… estoy en la página 52 de este 
tomo “La Apretura”, que es del mensaje “DIOS JUZGA EL 
CORAZÓN”; dice:

 [WSS] [PÁG. 52] ¿Qué es mejor: que no se haga nada 
y que algunos caminen torcidamente o que aunque sea el 
juicio caiga sobre algunos para que sea de beneficio para 
los demás? ¿Ve? Ahora usted dice: “Estuvo bien allá que 
pasara”.
 Bueno, y yo le pregunto: “¿Y qué de hoy que nos está 
prometido que pasará lo mismo?”. ¿Pero cómo pasará?, 
¿pasará en lo literal o pasará en lo espiritual? Eso es otra 
cosa. ¿Será con muerte espiritual o con muerte literal que 
vendrá eso? Porque dice que va a venir; y que cuando eso 
ocurra, entonces ahí es el comienzo de algo importante.
 Bueno, cuando sabemos y oímos esas cosas…
 [JBP] Ahora, ¿cómo comenzó allá? Con la acción de 
Ananías y Safira; con esa acción, vean, comenzó eso allí.
 ¿Y cómo ha comenzado eso en este tiempo final? Con las 
mismas acciones, vean.
 Ahora, sigue diciendo:
 [WSS] [PÁG. 52] Bueno, cuando sabemos y oímos 
esas cosas, realmente nos llenamos de temor, pero no 
de miedo; de temor reverencial; porque queremos que 
Él cuando mire a nuestro corazón (y Él mira nuestro 
corazón), y Él nos dice a través del Mensaje cómo Él nos 
está viendo.
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[Dr. José B. Pérez] Es como cuando… En el mismo mensaje 
que estamos leyendo, de “PONIÉNDONOS DEL LADO DE 
JESÚS”8, en la página 55, él nos dice aquí, en esta porción que 
vamos a leer, de la ocasión que él estaba… (vamos a ver por 
aquí dónde comenzamos), él estaba predicando, y una mujer 
pasó por el frente del tabernáculo.
 Ahora, para que vean cómo (es uno de los casos que le 
ocurrió al hermano Branham)…, y ahí vimos cómo Dios vio el 
corazón de esa muchacha. Y cualquiera podía decir: “Pero si eso 
fue un comentario; eso no tenía importancia. Más importancia 
era lo que estaba hablando el hermano Branham, y todo lo que 
Dios estaba haciendo allí, para ponerle a hacer caso a una que 
comentó algo”.
 Pero vean, si no dejó pasar lo de Ananías y Safira, que era 
algo que aparentemente estaba bien: había dado más, como 
leímos ahí, había dado más quizás que muchos que habían 
traído solamente una parte, una porción; y él trajo mucho más 
que esa parte que trajeron allí algunos; y él dio más, dio un 
gran empujón con eso que trajo, a la Obra. Pero Dios no va con 
eso, ¿ve? Dios ahí miró fue la acción; y aun siendo personas 
importantes y creyentes, fíjate - fíjense. Y aquí…, si aquello no 
se lo pasó, ¡cuánto más de ahí para abajo!
 O sea, miren, página 54 abajo; dice:

 262 Él los conocía, pero noten, Él nunca los reprendió. Él 
fue directo con ellos. Él hace lo mismo ahora. Él continúa 
adelante con ellos, demostrándoles Su misericordia…

[JBP] Vamos a ver aquí, porque podemos leer un poquito más 

8 [62-0601 “Poniéndonos al lado de Jesús”, párrs. 261-267] [Estudio 
“La Edad de la Piedra Angular, la Venida del Señor”, 2022/nov/09 
(miércoles), págs. 18, 21, 35, 37-40 (f), págs. 28, 31, 45, 47-50 (T2)]
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antes, vamos a ver… el párrafo antes, dice:

 261 La misma cosa. Así que eso es, vean ustedes, solo 
tratando de encontrar algo para estos jóvenes convertidos 
para oscurecer el nombre, el nombre de las obras de Dios. 
Vean, ellos querían oscurecerlo. “Cada vez que un niño se 
enferma, uno de sus hijos, él los lleva al médico”. Seguro 
que lo haría. Y si el médico no puede… Yo le pediré a Dios 
que nos ayude antes de ir allí; entonces si el doctor no 
puede hacer nada al respecto, entonces los llevo un poco 
más alto. Eso es correcto. Sí, señor. Oh, lo mismo es hoy, 
ellos están tratando de hallar una trampa en algún lugar.

[JBP] Tienen que leer… habría que leer la página anterior, para 
que vean lo que él venía hablando.

 262 Él los conocía, pero noten, Él nunca los reprendió. Él 
fue directo con ellos. Él hace lo mismo ahora. Él continúa 
adelante con ellos, demostrándoles Su misericordia (eso 
es correcto), aunque ellos obren completamente en contra 
de Él. ¿Por qué? Porque Él los ama. Y Él iba con ellos. 
Pero ellos están siempre listos para llamarlo a Él en caso 
de emergencia. Ellos entonces lo quieren. Ellos no… Ellos 
se burlarían de alguien que gritara. Ellos se burlarían de 
alguien que predicase sanidad divina, y dicen que no creen 
en ella. Es que ellos no se han enfermado lo suficiente 
todavía. He oído a muchos de ellos.
 263 Una mujer moribunda, al momento que yo corría 
por los escalones cuando predicaba aquí mismo, y un 
hombre parado aquí mismo en la puerta llamándome. 
Ella había pasado caminando por allí. Ella vivía arriba 
de esta calle aquí y allí tenía una vaca. Y dijo: “Si mi vaca 
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entra a esa clase de religión que tiene Billy, yo mataría a 
la vaca”. En menos de una hora ella fue azotada y llevada 
al hospital, una preciosa mujer joven. Y me apresuré hacia 
allá. Su esposo era católico y me mandaron a buscar.

[JBP] Este es uno de los mensajes en que él lo relata. Hay otros 
[donde] dice algunos detalles que aquí no lo habla9.

 [263] Ella estaba muriendo, y sus ojos comenzaron a 
brotar; ella dijo: “Llámenlo, llámenlo, llámenlo, llámenlo, 
rápidamente, rápidamente”. ([JBP] O sea: “¡Llámelo, llámelo, 
llámelo, rápidamente, rápidamente!”).
 264 Y su hermano corrió y se paró allí en la puerta, y 
esperó y esperó, y se mantenía haciéndome señas ([JBP] 
o sea, mientras el hermano Branham estaba hablando, y él en 
la puerta, ahí en el tabernáculo, haciéndole señas al hermano 
Branham). El lugar estaba repleto de personas ([JBP] estaba 
lleno en esa actividad), y después de un rato alguien vino 
alrededor y me trajo una nota sobre mi escritorio aquí; y 
decía: “Alguien está muriendo en la clínica”. Y creo que 
el hermano Graham Snelling… Yo dije: “Toma mi lugar 
en lo que yo voy”. Y él estaba solo cantando y dirigiendo 
los cánticos allí parado; él todavía no había sido llamado 
para predicar en aquel tiempo. Él subió para dirigir 
cánticos, y yo salí y me subí en mi auto y me apresuré 
hacia allá; y justamente cuando subía por los escalones, 
ella lanzó su último respiro. Y por supuesto, las entrañas y 

9 [Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730E “El Séxtuple propósito 
de la visita de Gabriel a Daniel”, pág. 94, párrs. 149-150 (LGCC) / Estudio 
“En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 (jueves), 
págs. 46-47 (f), págs. 56-57 (T3) / Estudio Bíblico #351, 2023/oct/15-2 
(domingo), págs. 29-31 (f), págs. 145-147 (T3)]
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riñones se reventaron. Y corrí hacia allá, y ellos le habían 
cubierto su cara, y el vapor subía alrededor así; y aquella 
vieja enfermera, parada allí, dijo: “Hermano Branham, 
ella gritaba por usted hasta el último respiro”. Tratando 
de arreglarlo, pero era muy tarde entonces. ¿Ven ustedes? 
Ustedes alguna vez pecarán demasiado, ustedes saben.

[JBP] O sea que llegará un momento en donde ya llegará hasta 
su colmo. O sea, seguirán pecando y haciendo lo que están 
haciendo, pero ya llegará un momento en que ya no va a haber 
oportunidad a tiempo; o sea, como le pasó a esta mujer.
 Ahora miren, ahí fue una hora después; y ni siquiera el 
hermano Branham había escuchado eso porque él estaba 
predicando.
 Ahora miren una cosa: cuando la esposa del hermano 
Branham pasó lo que pasó en aquella ocasión…, de lo cual no 
juzgamos lo que ella hizo, sino que todo eso tenía un propósito, 
y estaba mostrando algo también; pero vean, Dios no se lo 
pasó.
 Y eso había ocurrido en la visión, o el detectar ese tumor, 
hacía 16 años; o sea, no había pasado todavía lo que le iba a 
venir a Meda, no había ocurrido todavía. Y cuando él le está 
mostrando a una persona allí cómo era: [WMB] “Mira, voy a 
tomar ahora la mano de mi esposa; ella está sana, ella está 
bien; y para que veas que no se me va a poner así, así”; y 
cuando lo hace: ¡Eep!, ahí él detectó que tenía ese tumor10.
 Pero no había pasado nada; y se habían hecho los análisis, 

10 [Estudio “Primera actividad de sábado”, 2022/abr/02 (sábado), 
págs. 12, 14, 19-22, 26-41, 44-45 (f), págs. 30, 32, 37-40, 44-59, 62-63 
(T)] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”: Sanidad hermana Meda Branham: págs. 290-295, 
párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”)]
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y todo salió bien. Ella dio a luz después, a la niña, y tampoco 
pasó nada; en los exámenes todo estuvo bien. Pero vean, 
después, fueron 16 años después que fue que le vino eso.
 Ahora, ¿por qué le vino eso? Por lo que ella había hecho: 
tirándole la puerta al hermano Branham. O sea, la acción de ella 
era lo que estaba aguantando a que eso apareciera. Después, 
dos años después de que ella hizo eso, apareció; o sea, no 
había ocurrido eso hasta lo que ella hizo.
 O sea, el juicio de la persona, si está ya para esa persona 
caer, no va a caerle hasta que esa persona cumpla todo lo que 
va a hacer.
 Todo lo que ella hizo allí, miren… Le dijo: “Tienes que 
regañarlo”. No lo hizo, no lo regañó; entonces se fue molesta y 
le tiró la puerta. Todo eso tenía que llevarse a cabo.
 Ahora, también Ananías y Safira, vean, para recibir el juicio, 
ellos tenían que actuar: actuaron y les vino el juicio. Allí fue en 
el momento. Y a Meda, vean que fue 16 años después: ocurrió 
lo que pasó, y después, dos años más, después, fue que le vino 
ese tumor.
 Ahora, aquí, en esta muchacha, fue al momento: una hora 
después. ¿Ve que no siempre es al momento?
 Y… aquí sigue diciendo [“PONIÉNDONOS DEL LADO DE 
JESÚS”]:

 [264] “Hermano Branham, ella gritaba por usted hasta 
el último respiro”. Tratando de arreglarlo, pero era muy 
tarde entonces. ¿Ven ustedes? Ustedes alguna vez pecarán 
demasiado, ustedes saben.
 Y ella tenía algo de… profundo en su rostro…
 265 Ella tenía pelo castaño, una mujer verdaderamente 
preciosa. Y ella, su pelo rizado estaba enredado; grandes 
ojos color marrón, se le habían brotado y casi medio 
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cerrados. Y las pecas de su cara se habían salido en cierta 
forma, de tal esfuerzo, al grado que se le salían como 
pequeñas hinchazones por toda su cara, y su boca estaba 
abierta. Y yo subí hasta allá y la miré, y allí estaba su 
esposo parado, y dijo: “Billy, aquí está lo que sucedió”. 
Dijo: “Yo soy católico. Yo quiero que hagas una oración 
por ella, porque ella se ha ido al purgatorio”.
 Y yo dije: “¿Qué?”.
 266 Dijo: “Haz una oración por ella”. Dijo: “Ella se ha 
ido al purgatorio. Ella pasó por su iglesia hace dos horas 
y dijo que si nuestra vaca alguna vez recibiese tu clase de 
religión, ella mataría a la vaca”. ¿Ve? Dijo: “Haz una 
oración por ella”.

[JBP] Ahí fue que él le dijo, porque parece que ella…; ella de 
seguro le dijo a él lo que ella había hablado, lo que había hecho, 
y que por eso le vino eso; porque de seguro dijo: “Oye, tan 
pronto dije eso, me está pasando esto; pues entonces es por 
esto que hice”. Vean que se dio cuenta de lo que había hecho; 
como Judas: se dio cuenta luego pero era ya demasiado tarde.

 267 Yo dije: “Es muy tarde; ella tenía 
que purgar su alma aquí…”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David ahí el hermano William.

¿“Aquí” dónde? En la Tierra. Eso es muy pero que muy 
importante. Porque él dijo en Los Sellos (lo que hemos leído) 
que [WSS] «Elías y Moisés, el que recibe Su Mensaje 
(¿recibe qué?) recibe misericordia»11. El que lo rechaza, 

11 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 15 (f), pág. 25 (T3): Los Sellos, pág. 369, párr. 194]
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pues rechaza… ¡Juicio!

[WSS] «Elías y Moisés: el que recibe Su Mensaje recibe 
misericordia».

Página 369 de Los Sellos, en donde habló allí el hermano 
Branham de [WMB] “personas que habían estado en cultos 
como este, y que habían despreciado la misericordia de Dios 
por última vez”.

Ahora aquí él, vean, dibuja una Estrella de David.

 267 Yo dije: “Es muy tarde; ella tenía 
que purgar su alma aquí; no hasta 
llegar hacia algún otro lugar”. ¿Ven? Eso es correcto. Oh, 
sí. Pero nosotros siempre lo queremos a Él en el tiempo 
de angustia. A personas he oído decir: “Yo no creo en 
Dios”. Déjenlos que se sientan malamente heridos, vean 
al primero que ellos llaman.

[Dr. José B. Pérez] Ahí, en “LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL”12, también nos habla algunos detalles. En la página 
94 del libro… (de la versión que ustedes tienen está en la 82) 
párrafo 146 de esta versión, dice [PÁG. 94 - LGCC]:

 148. Muchas escenas he visto; casi treinta y un años 
detrás del escritorio. He visto escenas tristes; he visto 

12 [Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730E “El Séxtuple propósito 
de la visita de Gabriel a Daniel”, pág. 94, párrs. 148-150 (LGCC)]
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escenas gloriosas. La más triste escena que yo haya visto 
en mi vida, de cuantas he visto (niños muriendo de hambre 
en las calles, he visto madres mendigando por un pedazo 
de pan), la más triste escena que haya visto, es ver a un 
hombre, un ser humano, que deseó ser un hijo de Dios, 
muriendo sin conocer a Dios.
 149. Recuerdo a una mujer parándose 
en la puerta de esta iglesia una noche, 
se rio de mí y dijo: “Yo no permitiría 
que mi vaca tenga la clase de religión 
que él tiene” ([JBP] escribe): [WSS] «La mujer y la vaca». 
En menos de una hora fui llamado al hospital. Una mujer 
hermosa, cerca de 22 años de edad, ella estaba gritando…

[JBP] Cerca de 22 años de edad.
 Ahora, hay un lugar en donde él mostró (vamos a decir) 
desde dónde comienza una etapa; pero ya luego la vamos a 
buscar, porque estoy anotando allí otras cosas más que van con 
ese escrito.
 Ahora miren:

 [149]. Una mujer hermosa, cerca de 22 años de edad, 
ella estaba gritando: “Tráiganme a ese predicador aquí”. 
Ella era de la fe católica. Cuando me acerqué, la anciana 
hermana dijo: “Usted llegó demasiado tarde, hermano 
Branham. Ella murió hace cinco minutos”. Yo dije: “¿Puedo 
verla?”. Dijo: “Ella gritó por usted sus últimas palabras: 
‘Tráiganme a ese predicador’, hermano Branham”. Su 
esposo estaba allí, gritando: “¡Diga una oración por ella, 
diga una oración!”.
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[JBP] Todo eso se va a repetir: muchos estarán clamando y 
pidiendo por oración; y muchos estarán clamando por ese 
ministerio, que haga algo; pero ya será demasiado tarde.

 [149]. “¡Diga una oración por ella, diga una oración!”. 
Yo dije: “Eso es demasiado tarde ahora”.
 150. Quité la sabana. Tenía grandes ojos marrones, 
hermosa mujer, pequeñas pecas en su cara, cabello 
castaño, muy atractiva. Ella había sufrido tanto que hasta 
las pecas brotaron de su cara como granos. Sus ojos se 
salieron de sus órbitas así. Sus entrañas y riñones habían 
evacuado, que es en la – en la… cada uno que está en 
verdad muriendo, hace eso. Y allí estaba ella yaciendo en 
esa condición. Su boca abierta y sus párpados aquí habían 
medio cubierto la parte marrón de sus ojos. Nunca olvidaré 
eso. Ese canto vino a mi mente.

No codiciéis esas vanas riquezas del mundo…

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, aquí más adelantito nuestro 
hermano William, un poco más adelante de este mismo mensaje; 
estoy en la página 53 del tomo [“La Apretura”] [“DIOS JUZGA 
EL CORAZÓN”]:

 [WSS] [PÁG. 53] (…) Bueno, Dios nos bendiga en esta 
mañana, Dios nos guarde y nos ayude a nunca tropezar en 
nada.
 Ya les advertí… Hemos visto muchas bendiciones, 
muchas cosas gloriosas; pero también cuando veamos 
la mano del Señor en juicio no se escandalice; no se 
escandalice, sino más bien tenga temor reverencial; y si 
no está derecho en esos días, enderécese entonces, para 
que no vaya Dios a traer algo que vaya a ser algo que a 
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usted no le agrade; porque el juicio comienza por la Casa 
del Señor.
 Empezó así allá…

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, esto nos tira al párrafo 1094 
de Citas, de la página 122, en donde dice…, una partecita (ya 
ustedes han leído ya ese extracto, lo hemos leído)13 [antigua 
revisión]:

 109414 - [22] … yo confío que Dios revelará esto: Y cada 
vez que ustedes que reciban las cintas y las escuchan, 
yo espero y confío que haya tenido un discernimiento 
espiritual de lo que Dios está tratando de hacer con la 
Iglesia sin tener que decirlo abiertamente. Ustedes saben, 
esto es que hay veces que tenemos que decir cosas de tal 
manera que reducirá el gentío; a unos los echa afuera y a 
otros los hace…, y a otros los pone a pensar. Pero esto es 
hecho a propósito. Tiene que ser así.
 23 Puede ser que algunos digan: ‘¿Usted me quiere 
decir que Dios hace eso a propósito?’. Seguramente que 
sí; Él aún lo hace así.
 24 Él dijo, cuando tenía miles alrededor de Él…

[JBP] Y ahí sigue hablando.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean que él dice que [“La Apretura”] 

13 [Estudio “El camino provisto por Dios para entrar a la tierra 
prometida”, 2022/jul/27 (miércoles), págs. 33-37 (f), págs. 161-165 
(T3) / Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), 
págs. 30-32 (f), págs. 98-100 (T1) / Estudio Bíblico #357, 2023/nov/05-2 
(domingo), págs. 38-42 (f), págs. 228-232 (T1) / Estudio “La Teofanía en 
todas las dimensiones”, 2024/mar/30 (sábado), págs. 36-39 (f) (T6)]
14 [Cita 1094: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 22-24]
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[“DIOS JUZGA EL CORAZÓN”]:

 [WSS] [PÁG. 53] … no vaya Dios a traer algo que 
vaya a ser algo que a usted no le agrade…
 [JBP] O sea, que a usted lo escandalice; y entonces usted 
haga algo, diga algo o haga algo, que después va a recibir o 
vaya a recibir el juicio divino.
 [WSS] [PÁG. 53] … y si no está derecho en esos días, 
enderécese entonces, para que no vaya Dios a traer algo 
que vaya a ser algo que a usted no le agrade; porque el 
juicio comienza por la Casa del Señor.
 Empezó así allá en el día de los apóstoles. Empezó 
allí. “Y: Si el justo con dificultad se salva, ¿en dónde 
aparecerá el infiel y el pecador?”15. ¿Dónde aparecerán 
entonces los gentiles, el mundo gentil, esta dispensación, 
esta generación gentil de amorreos? Sí, porque esta es la 
generación gentil que está tipificada por los amorreos, 
está tipificada por los sodomitas y por los de Gomorra. 
Entonces, ¿dónde aparecerán ellos? Ellos aparecerán 
(¿dónde?) en la destrucción.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 4-A, párrafo 33, dice 
[Citas] [antigua revisión]:

 3316 - “[60] Él dijo: ‘Déjanos verte tomar el pan y 
alimentar los 5000, y déjame verte convertir el agua en 
vino’”.

15 1 Pedro 4:18
16 [Cita 33, pág. 4-A: 56-0128 “Inspiración”, párr. 60] [Estudio Bíblico 
#284, 2023/feb/24 (viernes), págs. 55-56 (f), págs. 91-92 (T4) / Estudio 
“La pesca milagrosa en la media hora de silencio”, 2023/sep/18 (lunes), 
págs. 20-23 (f), págs. 78-81 (T4)]
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[JBP] Porque esos son los que están pendientes: “Pero que no 
hace esto, que no hace lo otro”. Miren:

 33 - “[60] Yo dije: ‘Estamos en nuestra infancia. Estamos 
subiendo. Y tan pronto como los quitemos a ustedes…’”.

[JBP] O sea, primero hay que quitarlos a todos, esos incrédulos.
 Ahora, vean, eso es lo que está ocurriendo ahí en esos diez 
días: la limpieza del Santuario; es lo que está ocurriendo ahora, 
en esta media hora de silencio.

 33 - “[60] ‘Y tan pronto como los quitemos a ustedes, 
montón de fanáticos formales, fuera del camino, estaremos 
haciendo eso…’. (…) ‘Si podemos quitarlos a ustedes, 
montón de incrédulos, lo bastante fuera del camino para 
tener a Dios moviéndose en medio de la multitud, ustedes 
verían tales cosas tomar lugar’. Estamos subiendo. Miren 
los milagros de Jesús, empezaron en la misma forma; 
continuaron subiendo finalmente hacia la resurrección de 
los muertos”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Resurrección y la Carpa». 

Porque hacia eso es que vamos. Esto va progresivamente 
hasta llegar a ese momento, pero estamos en la limpieza del 
Santuario.

Arriba escribe: [WSS] «Los milagros en forma progresiva».
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[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo [“La Apretura”] [“DIOS 
JUZGA EL CORAZÓN”]:

 [WSS] [PÁG. 53] Así que el juicio les espera a ellos, 
pero a usted le espera las bendiciones, si es que se coloca 
de la forma correcta para recibir lo que Dios tenga.
 De no estar usted bien colocado, entonces ya usted sabe 
que comienza por nosotros el juicio. Así que si comienza 
por nosotros, ¿cómo será cuando salga afuera para ellos, 
para los gentiles, para el mundo pecador?
 Así que de esto podríamos decir mucho; y muy difícil 
para decir, ya que son cosas que al usted y yo saberlas… 
Usted las lee ahí y lee que Dios dijo a través del hermano 
Branham que surgirían esos casos, el caso de Ananías y 
Safira, y está loco porque llegue; pero al saber que Ananías 
y Safira era parte del grupo, entonces usted se da cuenta 
entonces que habrá tristeza. ¿Ve? Pero será el comienzo 
¿de qué? De una nueva fase. Yo no sé si usted ha notado 
cómo ha estado pasando de una fase a otra.

[JBP] Vean, en este tiempo es lo que Dios está llevando a 
cabo en esta media hora de silencio; es: “LA LIMPIEZA DEL 
SANTUARIO”�
 Ese ha sido nuestro tema para esta ocasión de hoy: jueves, 
10 de octubre, de este año 2024.
 Ha sido para mí una bendición y privilegio grande poder 
enviar estas palabras de saludo a todos ustedes allá reunidos 
en Guatemala.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “LA LIMPIEZA DEL SANTUARIO”�
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ESTUDIO BÍBLICO #454
VIERNES, 11 DE OCTUBRE DE 2024

Ciudad de Guatemala, Guatemala

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes. Un saludo al misionero 
Miguel Bermúdez Marín, y a todos los ministros, hermanos y 
hermanas en Guatemala; y también los que están conectados 
a través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 8, y demás 
medios de comunicación.
 Hoy, viernes, 11 de octubre de este año 2024, tenemos 
como tema:

SUBE ACÁ
Dr. William Soto Santiago

Viernes, 28 de febrero de 2014
Villahermosa, Tabasco, México

Escritura: Apocalipsis 4:1-5

[Dr. José B. Pérez] Usó la Escritura de Apocalipsis, capítulo 4, 
verso 1 al 5, en este mensaje, el doctor William Soto Santiago; 
del cual leemos Apocalipsis, capítulo 4, verso 1:

 Apocalipsis 4:1
 1 Después de esto miré, y he aquí una puerta abierta 
en el cielo; y la primera voz que oí, como de trompeta, 
hablando conmigo, dijo: Sube acá, y yo te mostraré las 
cosas que sucederán después de estas.
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[JBP] En el verso 1 aquí, que leímos, 
donde dice: “una puerta abierta en 
el cielo”, ahí subraya esa parte tiene 

una flecha hacia afuera, una línea hacia afuera ahí; y escribe: 
[WSS] «Apoc. 8:1», que es el Séptimo Sello.
 O sea, la apertura del Séptimo Sello es ¿dónde? Arriba, en 
esa Puerta que Juan miró y vio más allá de las edades, una 
Puerta en el Cielo.

 2 Y al instante yo estaba en 
el Espíritu; y he aquí, un trono 
establecido en el cielo, y en el trono, 
uno sentado.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «Lugar Santísimo».

 3 Y el aspecto del que estaba sentado era semejante 
a piedra de jaspe y de cornalina; y había alrededor del 
trono un arco iris, semejante en 
aspecto a la esmeralda.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «Verde».

 4 Y alrededor del trono había veinticuatro tronos; y vi 
sentados en los tronos a veinticuatro ancianos, vestidos 
de ropas blancas, con coronas de oro en sus cabezas.
 5 Y del trono salían relámpagos y truenos y voces; 
y delante del trono ardían siete lámparas de fuego, las 
cuales son los siete espíritus de Dios.

SUBE ACÁ
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[Dr. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje: 

CUANDO EL OMNIPOTENTE HABLA,
SUCEDEN MILAGROS
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 11 de junio de 2016
Valencia, Carabobo, Venezuela
 La Piedra no cortada de manos en Su Primera de 
Venida fue herida en la Cruz del Calvario, porque la 
Piedra no cortada de manos es Cristo en Su Venida. Él 
es la Piedra Angular, la Piedra del Ángulo. Y es en Su 
Segunda Venida, en la proclama del día de venganza del 
Dios nuestro, que será herida la estatua en los pies de 
hierro y de barro cocido; o sea, el reino de los gentiles será 
herido en la etapa de los pies de hierro y de barro cocido, 
en la cual se encuentra desde hace cientos de años.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual, en el libro del profeta Daniel, ahí 
nos muestra este sueño que tuvo el rey Nabucodonosor, donde 
vio esa piedra golpeando a esa imagen. Miren, en el capítulo 2, 
verso 31, dice:

 Daniel 2:31
 31 Tú, oh rey, veías, y he aquí una gran imagen. Esta 
imagen, que era muy grande, y cuya gloria era muy 
sublime, estaba en pie delante de ti, y su aspecto era 
terrible.
 32 La cabeza de esta imagen era de oro fino; su pecho 
y sus brazos, de plata; su vientre y sus muslos, de bronce;
 33 sus piernas, de hierro; sus pies, en parte de hierro y 
en parte de barro cocido.
 34 Estabas mirando, hasta que una piedra fue cortada, 
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no con mano, e hirió a la imagen en sus pies de hierro y 
de barro cocido, y los desmenuzó.
 35 Entonces fueron desmenuzados también el hierro, el 
barro cocido, el bronce, la plata y el oro, y fueron como 
tamo de las eras del verano, y se los llevó el viento sin que 
de ellos quedara rastro alguno. Mas la piedra que hirió 
a la imagen fue hecha un gran monte que llenó toda la 
tierra.

[Dr. José B. Pérez] De esto es lo que nos está hablando aquí 
nuestro hermano William; sigue diciendo [“CUANDO EL 
OMNIPOTENTE HABLA, SUCEDEN MILAGROS”]:

 [WSS] Pero los escogidos de Dios estarán en la etapa 
del tiempo final, en la etapa de la Piedra no cortada 
de manos que viene en este tiempo final. Ahí estarán 
representados los escogidos del tiempo final.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “LA OBRA MAESTRA”1, en 
la página 45, nos dice aquí el reverendo William Branham:

 209 Señor, no permitas que nadie espere demasiado. Está 
bastante cerca. La cosecha está verdaderamente madura. 
La gran Venida [cosechadora] de Dios barrerá la Tierra 
uno de estos días; la paja volará por dondequiera…

[JBP] ¿Ve?, lo que leímos allí en ese capítulo 2 de Daniel, en 
donde ahí dice, en el verso 35, que esa piedra hiere esa imagen, 
o sea, el reino de los gentiles, en esa etapa; y dice:

1 [64-0705 “La Obra Maestra”, párr. 209] [Estudio “Rompiendo todas 
las barreras”, 2024/sep/28 (sábado), págs. 26-27 (f), págs. 96-97 (T5)]
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 Daniel 2:35
 35 … se los llevó el viento sin que de ellos quedara 
rastro alguno.

[JBP] Y vean cómo acá el hermano Branham nos habla de que 
en Su Venida barrerá la Tierra; dice [“LA OBRA 
MAESTRA”]:

 [209] … uno de estos días; la paja 
volará por dondequiera; 
pero el Trigo será juntado 
en el Granero [Alfolí] 
([JBP] y escribe): [WSS] «la 
Cosecha» ([JBP] y una Piedra 
Angular), recogido, porque 
en él hay Vida.

[JBP] Y escribe a la izquierda:
[WSS] «Apoc. 11:  y 19: / Moisés y Elías».
«La Venida de Dios con Moisés y Elías 
barrerá la Tierra».

Esa es la Piedra no cortada de mano. Porque lo que es el 
Séptimo Sello para la Iglesia, que es la Venida del Señor, es 
la Séptima Trompeta para Israel, que son Moisés y Elías, los 
ministerios de Moisés y Elías; porque el Hijo del Hombre viene 
con Sus Ángeles.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“CUANDO EL OMNIPOTENTE HABLA, SUCEDEN 
MILAGROS”]:
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 [WSS] Y estará la Voz del Omnipotente hablando, y 
sucediendo milagros conforme a las promesas divinas. 
No solamente milagros de sanidad, sino el milagro del 
recogimiento de los escogidos…
 [JBP] Ahora vean dónde es que ocurre ese milagro: es en el 
“sube acá”, es arriba; donde, en esta etapa en que estamos, en 
donde la media hora de silencio está siendo cumplida en esta 
Tierra.
 O sea, cuando Él salió del Trono de Intercesión, abrió el 
Libro, eso en Apocalipsis, capítulo 8, nos habla allí de que 
cuando abrió el Séptimo Sello se hizo silencio en el Cielo como 
por media hora: esa apertura del Séptimo Sello es cuando Él 
salió del Trono de Intercesión.
 Y ese recogimiento de los escogidos es el milagro grande 
que está ocurriendo en este tiempo final.
 Algunas personas dirán: “Pero es que ya estaba recogiendo 
a los escogidos. Él lo ha dicho en muchos mensajes, que el 
recogimiento de los escogidos, y todo eso…”. Bueno, ahí venía 
de todo.
 Y vean que al final es que se hace esa separación, esa 
segregación; y el escogido de Dios, el trigo, es colocado en el 
Alfolí: en la Edad de la Piedra Angular. Ese es el milagro grande, 
uno de los milagros grandes de este tiempo; y vamos a seguir 
viendo cuál es el otro milagro. Dice:
 [WSS] … sino el milagro del recogimiento de los 
escogidos, el milagro de la resurrección de los muertos en 
Cristo…

[Dr. José B. Pérez] Vean, también otro milagro que va a 
ocurrir en ese tiempo. Ahora, miren, antes de seguir allí, en el 
mensaje “Conducta, orden y doctrina de la Iglesia”, que es en 
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“PREGUNTAS Y RESPUESTAS”2, aquí en el libro 11, en la 
página 514 dice:

 [11] Y cuando el pueblo de Dios 
empieza a reunirse, allí ([JBP] y ahí 
dibuja a la derecha una Piedra Angular 
y las edades, y circula la Piedra 
Angular. O sea, cuando empieza a reunirse ¿dónde? En la Edad 

de la Piedra Angular) está la unidad ([JBP] y 
a la izquierda ahí dibuja una Estrella de David), 
allí está el poder. ¿Ve? Y cuando el pueblo 

de Dios se una completamente, yo creo que entonces la 
resurrección acontecerá.

[JBP] Vean lo que nos está diciendo ahí nuestro hermano 
William.
 Luego de ese recogimiento de los escogidos, que es lo que 
está ocurriendo ahora: siendo colocados los escogidos en la 
Edad de la Piedra Angular, en el Alfolí, arriba, con el “sube acá”, 
con la Voz del Omnipotente; vean, luego de ese recogimiento es 
que ocurrirá la resurrección.

 [11] … yo creo que entonces la resurrección acontecerá. 
Va a haber un tiempo de rapto cuando el Espíritu Santo 
empiece a reunirlo.

[JBP] ¿Cuándo? Cuando el Espíritu Santo: [WMB] “Ese Espíritu 
Santo que tenemos (dice en la página 134 del libro de Los Sellos) 
llegue a encarnarse…”, vean, ahí es donde comienza esa labor 
el Espíritu Santo: ¿A reunir qué? A reunir el grupo, el trigo.

2 [59-1223 “Preguntas y Respuestas”, párr. 11]
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 [11] … cuando el Espíritu Santo empiece a reunirlo. 
Será una minoría, por supuesto, pero habrá una gran 
reunión.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“CUANDO EL OMNIPOTENTE HABLA, SUCEDEN 
MILAGROS”]:

 [WSS] No solamente milagros de sanidad, sino el 
milagro del recogimiento de los escogidos, el milagro de 
la resurrección de los muertos en Cristo, el milagro de la 
transformación de los creyentes vivos, creyentes en Cristo 
en el Cuerpo Místico de Cristo; los treinta o cuarenta días 
de estadía en la Tierra ya transformados, en donde habrá 
grandes maravillas y milagros siendo manifestados; y 
muchos más milagros y maravillas prometidas para ese 
tiempo de estadía ya resucitados los muertos en Cristo, y 
los que vivimos siendo ya transformados.

[Dr. José B. Pérez] También nos habla de esto en el mensaje 
“VELO ADENTRO”3. (En la versión aquí lo titulan “VELO 
ADENTRO”; en Citas es “¿POR QUÉ LA GENTE ES TAN 
FLUCTUANTE?”). En la página 13, miren, dice:

 116 En este lugar santísimo Aarón entraba una vez al 
año. La congregación le observaba. Él estaba vestido en la 
forma correcta. Tenía que haber sido ungido correctamente. 

3 [56-0101 “¿Por qué la gente es tan fluctuante?”, párrs. 116-118] 
[Estudio Bíblico #204, 2022/may/20 (viernes), págs. 10-11 (f), págs. 90-
91 (T2)]
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Tenía que caminar correctamente. ¡Bendito el Señor! 
Vestido correctamente, andar correctamente, ungido 
correctamente. Él tenía una campana y una granada en 
su vestimenta. Y mientras caminaba, ellas decían: “Santo, 
santo, santo, el Señor”.
 117 Él llevaba delante de él una vasija con sangre, 
la sangre del cordero, la sangre del sacrificio. Y estaba 
ungido con la rosa de Sarón; y la unción bajaba por su 
barba, hasta el ruedo de su falda. Él estaba entrando a 
la cámara interior, en la presencia de Dios. Y cuando él 
entraba tras aquel velo, el velo caía a 
sus espaldas, y allí era apartado ([JBP] 
él escribe): [WSS] «el velo, cámara 
interior, L.S.» ([JBP] Lugar Santísimo). 
Estaba escondido del mundo exterior. 
¡Alabado sea Dios!
 118 Hay un lugar de ([JBP] y una 
flecha hacia afuera, y una Piedra Angular y las edades, y la 
flecha hacia la Piedra Angular) refugio, lugar de recogimiento 
([JBP] ahí vemos el recogimiento, vean) (morada).

[JBP] Y escribe: [WSS] «Lugar de refugio y recogimiento: 
el Lugar Santísimo»

[JBP] Que es lo que se está llevando a cabo hoy.
 O sea, mientras estaba la Dispensación de la Gracia 
abierta, que él decía: [WSS] “Ya pronto se cerrará la Puerta de 
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la Dispensación de la Gracia”4. Y luego, vean, es el “sube acá”.
 Los que han subido a la Edad de la Piedra Angular y 
Dispensación del Reino son los que han escuchado la Voz del 
Omnipotente, y han sido recogidos en la etapa o Edad de Piedra 
Angular, donde ocurrirá la resurrección y la transformación. El 
que no ha subido, pues está todavía en la Dispensación de la 
Gracia. Tan sencillo como eso.

Ahora vean, al frente ahí de ese mensaje, él escribe:
[WSS] «El lugar del recogimiento (es el Lugar Santísimo)».

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje también: “¿POR QUÉ 
CLAMAS? ¡HABLA!”5, también nos habla algo allí, en la página 
10; que es un extracto que está colocado en el libro de Citas, en 
la página 105, párrafo 907, para que tengan allí también el libro 
de Citas abierto en esa parte donde voy a estar pasando por 
aquí en el folleto o leyendo también. Dice:

4 [2017-01-27 “El regreso de los ciudadanos celestiales a la Casa del 
Padre” —Introducción—: [WSS] Estamos en un tiempo muy importante, 
en el cual de un momento a otro se cerrará la puerta de la Dispensación 
de la Gracia, y luego se abrirá la puerta de la Dispensación del Reino, con 
el Mesías, el Hijo de David, como León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo. / Estudio Bíblico #247, 
2022/oct/16 (domingo), pág. 60 (f), pág. 176 (T3) / Estudio Bíblico #259, 
2022/nov/27 (domingo), pág. 50 (f), pág. 212 (T4)]
5 [63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párr. 49] [Compilación de 
extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, 
pág. 75] [Estudio Bíblico #429, 2024/jul/14-2 (domingo), págs. 93-94 (f), 
págs. 233-234 (T2)]
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 49 Como sabemos ahora, como me preguntó un hombre 
hace unos minutos acerca de la Venida y del rapto. Sabemos 
que se nos acabó el tiempo, el tiempo del rapto está a 
la mano. Estamos esperando una fe de rapto que junte a 
la Iglesia y le dé alguna fuerza sobrenatural, que pueda 
cambiar estos cuerpos en los cuales vivimos. Cuando 
vemos un Dios que puede levantar a los muertos del piso 
aquí o del patio allá fuera, y traerlos a vida nuevamente, 
y presentarlos ante nosotros; cuando vemos un Dios que 
puede quitar un cáncer que se come a un hombre y lo 
convierte en un espectro, y lo levanta y lo convierte en un 
hombre fuerte y saludable; eso debe dar fe de rapto a la 
gente. Cuando esa Luz alumbre desde el Cielo…

[JBP] Y ahí escribe en el mensaje, en el folleto: [WSS] «La 2da 
Venida abierta en la Edad celestial».

[JBP] ¿Dónde? En la Edad de la Piedra Angular; ahí es donde 
es abierto ese misterio del Séptimo Sello.

 Los que no están allí arriba, pues no pueden 
entender, no pueden ver, no pueden comprender, el 
misterio de Su Venida.
 Escribe, ahí encima: [WSS] «La 2da Venida 
abierta en la Edad celestial».

 [49] Cuando esa Luz alumbre desde el Cielo, 
y la Trompeta suene, el Cuerpo de Cristo será 
juntado rápidamente, y en un momento será 
cambiado y llevado al Cielo.
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[JBP] Y escribe a la izquierda, aquí en el folleto: [WSS] «Cuando 
la Luz alumbre: Fe de Rapto». Y dibuja una Piedra Angular 
y las edades ahí.

 [49] Sí, sucederá algo así. Y nuestras escuelas de 
teología nunca podrán producir eso, a pesar de que 
intelectualmente están bien.

[JBP] O sea, vean, aunque haya iglesias… Aquí habla de 
escuelas de teología; pero vean, aun grupos que tengan el 
Mensaje del hermano Branham, y aun de nuestro tiempo, que 
tengan el Mensaje, intelectualmente, vean, dice: “está bien”; 
pero él dice… sigue diciendo:

 [49] ¡Pero usted tiene que encontrarse con esa Luz!

[JBP] Si se quedan abajo no van a ver el Pilar de Fuego 
hablándole al pueblo, trayéndole la Fe de Rapto, en donde al 
hermano Branham le fue mostrado, y cuando él vio la Visión 
de la Carpa, donde el Ángel lo llevó a esa actividad, y él vio la 
Columna de Fuego hablándole a alguien más arriba de donde él 
estaba, o sea, a ese instrumento6. Y ahí estaba mostrando que 
es la Columna de Fuego obrando en medio del pueblo en ese 
tiempo donde fue transportado el hermano Branham.

 [49] ¡Pero usted tiene que 
encontrarse con esa Luz! ([JBP] Y 

escribe allí): [WSS] «El Pilar de Fuego». 
Usted tiene que encontrar ese Algo ([JBP] 
¿Ve?).

6 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular a la izquierda, 
y las edades.
 Y arriba escribe… o a la izquierda escribe, 
aquí en el libro de Citas, de este extracto, escribe: 
[WSS] «Fe de Rapto. Transformación». Escribe 
ahí al lado, en esa partecita ahí que estamos leyendo 
acá en el folleto; y en el libro de Citas es esa página 
105, párrafo 907, en donde él escribe a la izquierda: 
[WSS] «Fe de Rapto. Transformación».

Y encima de ese párrafo escribe: 
[WSS] «La Trompeta / El tiempo del Rapto».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano 
William [“CUANDO EL OMNIPOTENTE HABLA, SUCEDEN 
MILAGROS”]:

 [WSS] Y en ese tiempo también habrá grandes 
revelaciones para los creyentes en Cristo y para el 
pueblo hebreo. Y todo llegará a su parte culminante en el 
cumplimiento de la Tercera Etapa…
 [JBP] Ahora vean, si hay grandes revelaciones, si “habrá 
grandes revelaciones” en ese tiempo, dice el hermano William 
aquí en el 2016, pues es porque Dios estaría en ese tiempo 
hablando por medio de su último mensajero dispensacional, 
que es el séptimo ángel mensajero dispensacional, con el 
Mensaje del Evangelio del Reino; y cumpliendo así la promesa 
de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; “porque no 
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hará nada el Señor, sin que antes revele Sus secretos a Sus 
siervos Sus profetas”7. Dice:
 [WSS] Y en ese tiempo también habrá grandes 
revelaciones para los creyentes en Cristo y para el 
pueblo hebreo. Y todo llegará a su parte culminante en 
el cumplimiento de la Tercera Etapa, que es la etapa de 
la Palabra saliendo de la boca del Hijo del Hombre, la 
Espada de dos filos, la Palabra de Dios, que es como [una] 
espada de dos filos8.
 Es la Voz del Omnipotente saliendo de la boca del Hijo 
del Hombre en el Día Postrero, en el cumplimiento de la 
Tercera Etapa, en la Visión de la Carpa, en una Gran Carpa 
Catedral y con un cuartito de madera pequeño. Ahí estará 
el Ángel del Pacto, Cristo; la Columna de Fuego vuela 
ahí, la cual ha estado de edad en edad con el mensajero de 
cada edad; volará y estará allí.
 Allí también estará el reverendo William Branham; y 
si no estuviera allí, entonces sería que él representaba al 
que va a estar allí…

[JBP] O sea que, vean ustedes, él dice que el hermano Branham 
estará…, dice que puede estar en teofanía (en unos mensajes 
él lo habló), en su cuerpo teofánico9; o ya cuando venga en la 

7 Amós 3:7
8 Hebreos 4:12
9 [Estudio Bíblico #297, 2023/abr/09-1 (domingo), págs. 29-30 
(f), págs. 79-80 (T2)]: RM 2009-04-11 “El que descendió es el mismo 
que también subió por encima de todos los Cielos”: [WSS] Y van a 
estar ahí: la Columna de Fuego, el Ángel que acompañaba al reverendo 
William Branham. Y cuando regrese el reverendo William Branham va a 
estar allí también; pero probablemente, antes de regresar en cuerpo físico 
glorificado puede ser que también esté, si está en el Programa de Dios, 
que esté en cuerpo espiritual, cuerpo angelical.
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resurrección estará allí; o, vean aquí, puede estar representando 
el hermano Branham a ese que estará allí, dice ahí el hermano 
William.
 O sea que todo lo que fue mostrado, tipificado, simbolizado, 
en el hermano Branham, es de ese último mensajero que está 
vivo en medio de la Iglesia-Novia en este tiempo final —tan 
sencillo como eso—; ese instrumento, ese velo de carne, que es 
donde Dios está llevando a cabo ese ministerio de la Segunda 
Venida del Señor.
 Ahora miren, en la página 80 del libro de Citas, párrafo 
683…
 Por eso es que cuando él, en la 254 del libro de Los Sellos, 
dijo que cuando esa Novia, o sea: [WMB] “Cuando ese grupo 
pueda tomar la Palabra (o sea, el Mensaje), y colocarlo bien…”.
 O sea que no es tener el Mensaje y: “No, es que aquí él 
dijo esto, dijo lo otro, dijo esto”… Colocan el Mensaje donde 
ellos mejor les parezca y donde se vea más bonito. Pero no 
es cuestión de que se vea bonito, ni de que ellos interpreten 
en la forma en que ellos piensen que es así porque él habló 
de cierta forma; sino en la forma en que Dios dio ese Mensaje 
y esa Palabra y esa profecía; y todo lo que trajo el reverendo 
William Branham y el doctor William Soto Santiago, es colocarlo 
conforme a como Dios lo vio, y la interpretación que Dios le dio 
a esa Palabra.
 La Palabra viene ya interpretada; y como está dicho: ¡Así es 
que Dios está llevando a cabo lo que Él prometió!
 Lo que estamos viendo en este tiempo final es lo que Él 
prometió: lo que precursó el reverendo William Branham, y las 
Buenas Nuevas que trajo el doctor William Soto Santiago.
 Ahora miren, en la página 80…
 Hay que colocar la Palabra bien para tener resultados. Para 
tener los resultados de la Fe de Rapto, la Palabra tiene que ser 
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colocada bien. ¿Dónde? En la Edad de la Piedra Angular, en la 
etapa correspondiente a este tiempo final; la etapa vigente, con 
el mensajero vigente, que está vivo en medio de la Iglesia. Tan 
sencillo como eso.

[Dr. José B. Pérez] En la página 80 del libro de Citas, párrafo 
683, dice:

 68310 - “225 Oh, yo recuerdo cuando Él bajó allí en 
esa Luz grande, parado allá, a orillas del río, 1933, en 
junio, cuando Él dijo: ‘Así como Juan el Bautista fue 
enviado delante y precursó la Primera Venida de Cristo, 
yo te envío con un Mensaje para el mundo para precursar 
la Segunda Venida de Cristo’. Y alrededor del mundo se 
ha ido, cuando las lumbres del avivamiento habían sido 
edificadas por 15 años en casi cada montaña. Sanidad 
divina a través del mundo, y el poder, y restauración.
 226 Y ahora, yo creo que Ella está lista para golpear 

esa culminación final [WSS] «5to Elías» 
más allá, para producir una fe que 

raptará a la Iglesia en gloria. Y 
ella descansa en el Mensaje”.

[JBP] Y ahí dibuja una flecha, y una Piedra Angular y las edades, 
y la flecha hacia la Piedra Angular.

Y escribe arriba: [WSS] 
«La culminación final».

10 [Cita 683: 62-1230M “El Absoluto”, párrs. 225-226] [Compilación, 
pág. 64] [Estudio “El precursor de la Palabra venidera”, 2024/abr/06 
(sábado), págs. 20-21 (f), págs. 124-125 (T1)]
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Y abajo escribe: 
[WSS] «Fe de Rapto = en la culminación final».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“CUANDO EL OMNIPOTENTE HABLA, SUCEDEN 
MILAGROS”]:

 [WSS] … así como Elías representa a los profetas que 
tendrán el ministerio que él tuvo. Por lo tanto, representa… 
el primer Elías representa al segundo Elías, al tercero, al 
cuarto, al quinto ([JBP] ahí lo habló corrido); y por eso el 
ministerio de cada uno de ellos es el ministerio de Elías; y 
para el Día Postrero: con una doble porción, con la porción 
correspondiente al Día Postrero.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “LA SIMIENTE DE 
DISCREPANCIA”11, ahí nos habla de esos ministerios; de lo 
cual hay una porción aquí, que vamos a estar leyendo también, 
que es del libro de Citas, página 141, párrafo 1260. Pero vamos 
a leer aquí del mensaje directo, un poquito más atrás de llegar 
a ese párrafo; en la página 5 dice:

 14 Dos años después, había estado orando en una 
cueva, donde solía ir a orar. Me llené de polvo en la cueva, 
y una tarde salí y puse mi Biblia en un tronco de árbol y el 
viento sopló y la abrió en Hebreos, [el capítulo] 6 [verso 
8]. Lo cual dice que en los últimos días, cómo sería si 
nos apartáramos de la verdad, y nos renovásemos otra 

11 [65-0118 “La simiente de discrepancia”, párrs. 14-21] [Compilación, 
pág. 147, párr. 19]
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vez al arrepentimiento, que ya no habría [más] sacrificio 
para el pecado, y cómo es que las espinas y abrojos son 
reprobados, cuyo fin será el ser quemados; pero la lluvia 
cae sobre la tierra, muchas veces, para rociarla, para 
prepararla; pero las espinas y abrojos serían rechazadas, 
pero el trigo sería recogido. Y pensé: “Bueno, eso fue el 
viento que por casualidad la abrió en ese lugar”. Bueno, 
coloqué la Biblia de nuevo y pensé: “Bueno, [ahora 
solo]…”. Y de nuevo aquí vino el viento y la abrió igual. 
Eso sucedió tres veces. ([JBP] ¡Je!). Y pensé : “Bueno, 
[ahora] eso es extraño”.
 15 Y luego cuando me levanté y pensé: “Señor, ¿por 
qué abriste esa Biblia allí para que yo leyera eso? Cuando 
llego a esa palabra donde dice: ‘Espinas y abrojos serían 
rechazadas, lo cual al final serían quemadas’”. Pensé: 
“¿Por qué abres eso para mí allí?”. Y mientras miraba…
 16 Ahora, estas verdaderas visiones vienen sin uno 
haber tenido que hacer algo. Eso es [solo] Dios. ¿Ve? 
Miré, y vi una Tierra que estaba girando delante de mí. 
Y vi que estaba toda arada. Había un hombre que estaba 
vestido de blanco que iba sembrando trigo. Y cuando él 
hubo desaparecido por la curva de la Tierra, allí venía 
otro hombre, se veía horrible, estaba vestido de negro, y 
estaba regando semillas de hierbas malas por todos lados. 
Ambos crecieron juntos. Y cuando lo hicieron, ambos 
tenían sed, porque había necesidad de lluvia. Y cada 
una parecía que estaba orando, con su pequeña cabeza 
inclinada…

[JBP] O sea, tanto el trigo como esa hierba mala que estaba 
sembrando allí ese hombre horrible; o sea, que es la cizaña.
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 [16] Y cada una parecía que estaba orando, con su 
pequeña cabeza inclinada: “¡Señor, envía la lluvia, envía 
la lluvia!”. Y las grandes nubes llegaban, y la lluvia cayó 
sobre ambas plantas. Cuando sucedió esto, el [pequeño] 
trigo se levantó y comenzó a decir: “¡Alabado sea el 
Señor! ¡Alabado sea el Señor!”. Y la pequeña hierba se 
levantó al [mismo] lado y dijo: “¡Alabado sea el Señor! 
¡Alabado sea el Señor!”.
 17 Y luego la visión fue interpretada. La 
lluvia ([JBP] y escribe): [WSS] «E.S.» ([JBP] o 
sea, Espíritu Santo) cae sobre el justo y el injusto. El mismo 
Espíritu puede caer en una reunión, y todos regocijarse: 
hipócritas, cristianos, y todos juntos. ¡Exactamente 
correcto!

[JBP] ¿No dijo él en un escrito, que el trigo… el trigo y la cizaña, 
y dice él: [WSS] «La cizaña se sentaría al lado del trigo»?12. Pero 
vean, al final… hay otro lugar donde él dice: [WMB] “Salieron 
de en medio nuestro porque no eran de nosotros”13; porque ahí 
está siendo efectuada esa separación. Dice:

 [17] Pero ¿qué es? ¡Por sus frutos son conocidos! ¿Ve? 
Esa es la única manera en que se pueden conocer.

12 Estudio “Un Mensaje de separación” 2022/ago/06 (sábado), pág. 
17 (f), pág. 85 (T1) / Estudio Bíblico #325, 2023/jul/16-2 (domingo), pág. 
14 (f), pág. 130 (T3) / Estudio Bíblico #418, 2024/jun/07 (viernes), pág. 
54 (f) (T2): [WSS] «La cizaña vendrá a sentarse junto al trigo».
13 [65-0801M “El dios de esta edad perversa”, párr. 76 / Estudio Bíblico 
#278, 2023/feb/03 (viernes), págs. 42-43 (f), págs. 80-81 (T1) / Estudio 
Bíblico #382, 2024/feb/02 (viernes), págs. 17-18 (f) (T1)] [Estudio “La 
Venida del Creador”, 2024/feb/03 (sábado), pág. 22 (f), pág. 58 (T1): 
63-1124E “Tres clases de creyentes”, párr. 190 - [WSS] «los que se van, 
salieron de nosotros porque no eran».]
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[JBP] Y arriba él escribe ahí: [WSS] «La Lluvia del Espíritu 
Santo = la Lluvia Temprana». «La Lluvia Tardía del 
Espíritu Santo para la transformación, recogimiento del 
trigo».

[JBP] ¿Para qué es la Lluvia Tardía? Vean, la Lluvia Tardía del 
Espíritu Santo es para la transformación, recogimiento del trigo.

 18 Luego usted puede ver ahora, la avena silvestre, o 
trigo silvestre y otros granos, a veces se parecen tanto 
al grano genuino, al grano doméstico, tan semejantes 
que casi engañarían a los mismos elegidos. Pienso que 
estamos viviendo en una edad oportuna, cuando estas 
cosas deben ser predicadas y habladas.

[JBP] Vean, ese tiempo que decía él, que decía el hermano 
Branham allí, es este tiempo en el cual estamos viviendo, en 
donde son hablados todos esos misterios siendo revelados, y 
en donde es hablado todo eso, y en donde se da a conocer 
quién es trigo y quién es cizaña; por la Palabra. Porque dice: 
“Tienen que ser predicadas y habladas”.
 Y mire, se ha estado predicando esa Enseñanza que fue 
prometida que en una Gran Carpa Catedral ese ministerio 
estaría dando a conocer, en donde estaría llevando a cabo la 
separación, la segregación. Lo cual no ocurrió en las edades, 
sino que eso era para este tiempo final.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren…, y ahora vamos a llegar a ese 
párrafo que está en el libro de Citas, página 141, párrafo 1260, 
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dice…; aquí en la página 6 está ese extracto que está colocado 
allí [“LA SIMIENTE DE DISCREPANCIA”]:

 19 Noten en el verso 41, los dos también tan semejantes, 
tan semejantes en los últimos días hasta que Él no hizo… 
Él no podía confiar en alguna cierta iglesia que los pudiese 
separar, por ejemplo, los metodistas o los bautistas o los 
pentecostales, para separarlos. Él dijo: “Él envía a Sus 
Ángeles para separarlos”. Un Ángel viene para traer la 
separación, la segregación entre el bien y el mal. Y nadie 
puede hacer eso sino el Ángel del Señor. Él es quien dirá 
cuál está correcto y cuál está errado. Dios dijo que Él 
enviará a Sus Ángeles en el último tiempo. No ángeles 
a través de aquí ([JBP] o sea, a través de las edades), sino 
Ángeles en el último tiempo ([JBP] ¿En qué tiempo? En este 
tiempo final, en la Edad de la Piedra Angular); y atarán en 
manojos.

[JBP] Por eso, eso no ocurrió en el tiempo de nuestro hermano 
Branham, ni en el tiempo tampoco de nuestro hermano William 
Soto Santiago; él no trajo la separación; ellos no trajeron la 
segregación. Es en este tiempo final que se está llevando a 
cabo esa labor.

 [19] Sabemos que este es el tiempo de la cosecha 
que viene ahora ([JBP] ¿Cuándo es que es llevada a cabo 
la cosecha? En este tiempo final, en el “sube acá”). Ahora, 
un ángel se interpreta en realidad como 
un “mensajero”. Y vemos que hay siete 
ángeles de las siete iglesias, y ahora… No 
a través de las edades de la Iglesia.
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[JBP] Y aquí en el folleto, a la derecha dibuja una Piedra Angular 
y las últimas tres edades.

Allá en el libro de Citas él escribe ahí los escritos que ya tienen 
ahí, que hemos hablado y ya lo he dicho14. Dice:

[WSS] «En la separación enviará Sus Ángeles».

Y también escribe: 
[WSS] «Moisés y Elías, la reunión y Cosecha».

[JBP] ¿Qué hacen Moisés y Elías? Reunir, cosechar. 
¿Ven?, hace esas labores de separación, de reunión, 
de cosecha.

 Y también ahí dibuja 3 Piedras Angulares, ahí al 
lado derecho.
 Y abajo, en esa misma fila, a la derecha ahí abajo, 
en la esquina: la parte de abajo de las edades. 

Y también escribe a la izquierda: 
[WSS] «Siega».

14 [Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 2022/jul/30 
(sábado), págs. 16-17 (f), págs. 222-223 (T3) / Estudio “Un Mensaje de 
separación”, 2022/ago/06 (sábado), págs. 12-13 (f), págs. 80-81 (T1) 
/ Estudio Bíblico #239, 2022/sep/18 (domingo), págs. 29-30 (f), págs. 
175-176 (T3): [WSS] «Apoc 22:16, 22:6, 1:1, 11:3-6, 7:2». / Estudio 
Bíblico #340, 2023/sep/08 (viernes), págs. 8-10 (f), págs. 42-44 (T2)]
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[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo en el folleto:

 20 Noten quién dijo Él que eran los sembradores 
y también lo que era la simiente. En primer lugar, el 
Sembrador era Él, el Hijo de Dios, quien salió a sembrar 
la Simiente. Y un enemigo [WSS] 
«el anticristo» vino detrás de Él, lo 
cual era el diablo, y sembró la simiente de discrepancia, 
después de la siembra de la Simiente correcta. Ahora, 
amigos, eso ha sucedido en cada edad desde que ha 
existido el mundo. Exactamente. Desde el principio, 
comenzó esa misma cosa.
 21 Ahora Él dijo: “La Simiente de Dios, la Palabra 
de Dios”. Jesús dijo, en cierto lugar, que “La Palabra 
es una Simiente”. Y toda simiente producirá según su 
género. Y ahora si los cristianos, los hijos de Dios, los 
hijos del Reino, han llegado a ser la Simiente de Dios, 
entonces tienen que ser la Palabra de Dios, la Palabra de 
Dios manifiesta en la edad en que están viviendo, para la 
Simiente prometida de esa edad. Dios dio Su Palabra al 
principio, y cada edad ha tenido su simiente, su tiempo y 
sus promesas.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo nuestro hermano 
William, en el mensaje que estamos leyendo [“CUANDO EL 
OMNIPOTENTE HABLA, SUCEDEN MILAGROS”]:

 [WSS] Hay cosas muy grandes que van a ser reveladas 
en el cumplimiento de la Visión de la Carpa…
 [JBP] Si van a ser reveladas, pues tiene que haber un 
instrumento para Dios dar a conocer eso que Él dijo que sería 
revelado; “porque no hará nada el Señor, sin que antes revele 
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Sus secretos a Sus siervos Sus profetas”.
 Ahí, cuando llegan ahí, las personas aun de este tiempo, que 
llegan a esa parte, que escuchan que él dijo que en la Visión de 
la Carpa, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa iban a ser 
reveladas grandes cosas: “No, es que él va a regresar, y él va 
a hablar eso”; ya ahí están añadiéndole. Y el peligro que corre 
la persona que le añade es que su nombre será quitado, si le 
quita; y si le añade es que serán añadidas plagas a la persona15.
 Ahora vean, sigue diciendo:
 [WSS] Hay cosas muy grandes que van a ser reveladas 
en el cumplimiento de la Visión de la Carpa…
 [JBP] Porque para que les cuadre entonces tienen que 
quitarle a la Palabra o añadirle, para que les cuadre las 
interpretaciones, los razonamientos que tienen cada uno de 
ellos; tienen entonces que obviar todo esto, y obviar que Dios iba 
a tener en el fin del tiempo a Su último profeta dispensacional, 
al Benjamín de los profetas. Y eso no lo quieren creer, como no 
quisieron creer allá en Jesús.
 Sigue diciendo:
 [WSS] Hay cosas muy grandes que van a ser reveladas 
en el cumplimiento de la Visión de la Carpa; será revelada 
la Venida de Cristo con Sus Ángeles a Su Iglesia en el 
Día Postrero, lo cual le dará la fe para ser transformados y 
llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 [JBP] Vean, y si no pueden creer eso que Dios está 
llevando a cabo, pues ninguno de los que no creen eso van a 
ser transformados y van a ser llevados a la Cena de las Bodas 
del Cordero; serán atados y echados en la gran tribulación. Tan 
sencillo como eso.
 [WSS] Y viene el Hijo del Hombre para recompensar 

15 Apocalipsis 22:18-19
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a cada uno según sea su obra, y viene con Sus Ángeles. 
Viene así porque así está prometido.
 [JBP] No que a la persona le guste de cierta forma, sino 
porque ya Dios lo tiene en Su Programa que sea así.

[Dr. José B. Pérez] En la página 4 del libro de Citas, miren, nos 
dice allí, el párrafo 28 dice [antigua revisión]:

 2816 - “[73] Yo sinceramente creo que antes que la 
iglesia pueda tener el rapto tiene que tener Fe de Rapto. 
Nosotros no podemos tener aún fe para sanidad divina, 
mucho menos para fe de rapto”.

[JBP] Y esto lo habló en el 53; después en el 63 habló eso en 
el libro de Los Sellos, que dijo “que apenas tenemos fe para 
sanidad divina”17.
 Sigue diciendo:

 28 - “[73] Tenemos que tener una fe que nos cambie y 
vivifique este cuerpo y sea levantado”.

[JBP] Ahí está el “sube acá”: esa fe para subir y ser colocados 
en esa edad, en donde la Fe de Rapto estaría siendo hablada, 
y el pueblo que sería transformado: recibirla.

 28 - “[73] Yo creo que hay una Iglesia en su camino esta 
noche, un poder del Dios viviente, que el hombre hablará 
la palabra aquí y resplandecerá como relámpago”.

16 [Cita 28: 53-0328 “Israel y la Iglesia #4” (“Israel y la serpiente de 
metal”), párr. 73] [Estudio “La Dispensación de la Adopción”, 2022/
ago/22 (lunes), págs. 10-11 (f) (T3)]
17 Los Sellos, pág. 104, párr. 37
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[Dr. José B. Pérez] ¿No dijo eso Él en San Mateo, capítulo 24, 
verso 29?, donde nos dice… Vamos a ver aquí; verso 31 dice:

 San Mateo 24:31
 31 Y enviará sus ángeles con gran voz de trompeta, y 
juntarán a sus escogidos, de los cuatro vientos, desde un 
extremo del cielo hasta el otro.

[Dr. José B. Pérez] Y también en el verso 27:

 San Mateo 24:27
 27 Porque como el relámpago que sale del oriente y se 
muestra hasta el occidente, así será también la venida del 
Hijo del Hombre.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, ahí está él hablándonos de ese 
poder del Dios Divino [Viviente]; dice [Citas] [PÁG. 4]:

 28 - “[73] … un poder del Dios viviente, que el 
hombre hablará la palabra aquí y resplandecerá 
como relámpago”.

[JBP] Lo que leímos ahí del capítulo 24, verso 27, y 
también el verso 31; porque es la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles.

 28 - “[73] Y una Iglesia está saliendo afuera, 
no un psicólogo, no alguna cosa que se pueda 
poner para hacer creer, sino una real, verdadera, genuina 
Iglesia, ungida con el Espíritu Santo, llamada fuera”.
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[JBP] Y a la derecha escribe hacia arriba: 
[WSS] «Como relámpago».

Y arriba escribe: [WSS] 
«¡Hablará!», y dibuja una 
Piedra Angular. Y escribe: 
[WSS] «La Fe de Rapto».

[Dr. José B. Pérez] Y en la página 32 también, del libro de Citas, 
párrafo 267, dice:

 26718 - “[11] Y entonces, cuando 
la gente de Dios empiece a reunirse otra 

vez juntos, allí hay unidad, hay poder. ¿Ve? Y cuando 
la gente de Dios se acoja completamente juntos, yo 
creo que la resurrección tomará lugar entonces. Habrá 
un tiempo de rapto cuando 
el Espíritu Santo comience 
a juntarlo arriba ([JBP] y ahí 
dibuja una flecha, y una Piedra Angular y las edades). Ellos  
– será en la minoría, desde luego, pero allí habrá un gran 
recogimiento”.

[JBP] Ese es el extracto que leímos del mensaje directo, en 
donde él escribió allí lo que leímos hace unos minutos; aquí 
está el extracto.

18 [Cita 267: 59-1223 “Preguntas y Respuestas”, párr. 11] [Estudio 
“Dios interpreta Su Palabra cumpliéndola”, 2024/feb/17 (sábado), págs. 
38-39 (f), págs. 216-217 (T3)]
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Y arriba escribe: [WSS] «Tiempo de El Rapto (Fe de Rapto)».
Y escribe también: [WSS] «El recogimiento es arriba».
Y dibuja una Piedra Angular.

¿Dónde es el recogimiento? Arriba, en el “sube acá”.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano 
William [“CUANDO EL OMNIPOTENTE HABLA, SUCEDEN 
MILAGROS”]:

 [WSS] Y en Apocalipsis, capítulo 22, verso 12, 
dice: “He aquí vengo pronto, y mi galardón conmigo, 
para recompensar a cada uno según sea su obra”. La 
recompensa será según sea su obra.
 La vida eterna es por haber recibido a Cristo como 
Salvador, y luego las recompensas son por lo que haya 
trabajado en la Obra de Cristo en su vida como creyente 
en Cristo, en el Programa Divino, que tiene subprogramas. 
Y en cada programa de Cristo para esa etapa, estarán 
trabajando los creyentes en Cristo del Día Postrero…

 [JBP] ¿Para qué etapa? Para esa etapa. Dice: “También 
habrá creyentes en Cristo trabajando para esa etapa”. No estar 
con brazos cruzados, sino trabajando también con el Séptimo 
Sello.

 [WSS] Y en cada programa de Cristo para esa etapa, 
estarán trabajando los creyentes en Cristo del Día Postrero, 
con amor, dedicación y respeto a Cristo y a Su Obra 
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correspondiente en los diferentes programas o proyectos 
que [Él] tenga [en] el Programa Divino para este tiempo 
final.
 Para cada edad el Omnipotente estuvo hablando, y 
maravillas y milagros estuvieron ocurriendo. Así será en 
este tiempo final en la Edad de la Piedra Angular…
 [JBP] Vean, en la Edad de la Piedra Angular, está diciendo 
que cuando venga ese tiempo así será; porque todavía se 
estaba viviendo en la Dispensación de la Gracia; pero luego 
de la Dispensación de la Gracia vendría la Edad de la Piedra 
Angular, el “sube acá”.
 [WSS] … el Omnipotente estará hablando, y maravillas 
y milagros estarán ocurriendo en este tiempo final.
 [JBP] ¿Cómo estará hablando? Por medio de ese profeta 
mensajero.
 [WSS] Pero no ponga su vista solamente en milagros 
físicos como sanidad divina, o milagros en el campo de 
la sanidad divina, sino que hay milagros más grandes 
que la sanidad de un paralítico o de un ciego. Que sean 
abiertos los ojos de una persona al Programa Divino, y 
reciba a Cristo como [su] Salvador ([JBP] vean, eso fue en 
la Dispensación de la Gracia), eso es un milagro más grande 
que el milagro de un ciego recibir la vista…
 [JBP] Vean, para la Dispensación de la Gracia ese era 
el milagro más grande para una persona; pero vean, en la 
Dispensación del Reino, ¿cuál es el milagro más grande? 
¡Buena pregunta! El milagro más grande es ver el cumplimiento 
de la Segunda Venida del Señor. ¡Ese es el milagro más grande 
que una sanidad física!
 Dice, sigue diciendo:
 [WSS] … porque le son abiertos los ojos espirituales 
para ver el Programa Divino y ver a Cristo manifestado 
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en medio de Su Iglesia abriéndole los ojos a los que están 
ciegos al Programa de Dios para el tiempo final.
 Así que hay milagros físicos, pero hay milagros que 
tienen que ver con el campo espiritual. Y abrirá nuestros 
ojos espirituales, nos alumbrará el entendimiento, nos 
alumbrará en las Escrituras, nos abrirá las Escrituras; y 
entonces diremos: “Ahora entiendo todo el Programa 
Divino; ahora entiendo, sobre todo, el Programa que 
tiene que ver con este tiempo final y lo que tiene que ver 
conmigo en el Programa de Dios”.

[JBP] Esos son los que están arriba, en la Edad de la Piedra 
Angular, que en este tiempo final han dicho eso: “¡Ahora 
entiendo, Señor, todo el Programa Divino! ¡Ahora entiendo, 
Señor, todo el Programa que tiene que ver en este tiempo final! 
Y ahora entiendo todo lo que tiene que ver conmigo en la Edad 
de la Piedra Angular”.

[Dr. José B. Pérez] Y miren, en la página 111, en el párrafo 975, 
nos dice [Citas]:

 97519 - “‘Porque la Palabra de Dios es viva y eficaz, y 
más penetrante que toda espada de dos filos: y que alcanza 
hasta partir el alma, y aun el espíritu, y las coyunturas y 
tuétanos, y discierne los pensamientos y las intenciones 
del corazón’.
 159 ¡Piénselo! Así es la Palabra de Dios: Discierne 
las intenciones del corazón. (…) ¡La Palabra hecha 
carne! ¡Aleluya! La Palabra obrando en carne humana 

19 [Cita 975: 63-0825E “La Fe Perfecta”, párr. 159] [Compilación, pág. 
268] [Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), pág. 23 (f), pág. 81 
(T2)]
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por medio de señales físicas, materiales 
y escriturales, todo perfecto para traer 
a ustedes una fe perfecta para un rapto 
perfecto”.

[JBP] Y ahí dibuja a la izquierda una Piedra Angular y las edades, 
y una Estrella de David.

Y arriba escribe: [WSS] «La Palabra en carne trae la Fe 
Perfecta: Fe de Rapto».

[JBP] En la manifestación de Dios en este tiempo final, que es 
la Palabra en carne, ¿qué es lo que está trayendo a la Iglesia-
Novia? Trae la Fe Perfecta, la Fe de Rapto, en el “sube acá”.
 “SUBE ACÁ”�
 Ese es el tema que tenemos para esta ocasión. Nos 
ponemos en pie, y dejamos así, en esta ocasión, bajo este 
tema: “SUBE ACÁ”, a nuestro apreciado hermano y amigo, el 
doctor William Soto Santiago.



Notas
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Sábado, 12 de octubre de 2024
Ciudad de Guatemala, Guatemala

El Ángel con el Incensario de Oro
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Un saludo muy especial al misionero Miguel 
Bermúdez Marín y a su esposa Ruth, y a todos los ministros, 
hermanos y hermanas, que se han dado cita en Guatemala para 
las actividades correspondientes; y todos los que están de los 
diferentes países también, y los que están conectados a través 
del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 8; hoy sábado 12 de 
octubre de este año 2024.
 Abrimos nuestras Biblias allí en Levítico, capítulo 10, verso 
1 en adelante, donde nos dice:

 Levítico 10:1
 1 Nadab y Abiú, hijos de Aarón, tomaron cada uno 
su incensario, y pusieron en ellos fuego, sobre el cual 
pusieron incienso, y ofrecieron delante de Jehová fuego 
extraño, que él nunca les mandó.
 2 Y salió fuego de delante de Jehová y los quemó, y 
murieron delante de Jehová.
 3 Entonces dijo Moisés a Aarón: Esto es lo que habló 
Jehová, diciendo: En los que a mí se acercan me santificaré, 
y en presencia de todo el pueblo seré glorificado. Y Aarón 
calló.
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 4 Y llamó Moisés a Misael y a Elzafán, hijos de Uziel 
tío de Aarón, y les dijo: Acercaos y sacad a vuestros 
hermanos de delante del santuario, fuera del campamento.
 5 Y ellos se acercaron y los sacaron con sus túnicas 
fuera del campamento, como dijo Moisés.
 6 Entonces Moisés dijo a Aarón, y a Eleazar e Itamar 
sus hijos: No descubráis vuestras cabezas, ni rasguéis 
vuestros vestidos en señal de duelo, para que no muráis, 
ni se levante la ira sobre toda la congregación; pero 
vuestros hermanos, toda la casa de Israel, sí lamentarán 
por el incendio que Jehová ha hecho.
 7 Ni saldréis de la puerta del tabernáculo de reunión, 
porque moriréis; por cuanto el aceite de la unción de 
Jehová está sobre vosotros. Y ellos hicieron conforme al 
dicho de Moisés.

[Dr. José B. Pérez] Y pasamos a Levítico, capítulo 16, verso 1 
en adelante; dice:

 Levítico 16:1
 1 Habló Jehová a Moisés después de la muerte de 
los dos hijos de Aarón, cuando se acercaron delante de 
Jehová, y murieron.
 2 Y Jehová dijo a Moisés: Di a Aarón tu hermano, que 
no en todo tiempo entre en el santuario detrás del velo, 
delante del propiciatorio que está sobre el arca, para 
que no muera; porque yo apareceré en la nube sobre el 
propiciatorio.

[Dr. José B. Pérez] Y en Apocalipsis, capítulo 8, verso 1 en 
adelante, dice:
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 Apocalipsis 8:1
 1 Cuando abrió el séptimo sello, se hizo silencio en el 
cielo como por media hora.
 2 Y vi a los siete ángeles que estaban en pie ante Dios; 
y se les dieron siete trompetas.
 3 Otro ángel vino entonces y se paró ante el altar, con 
un incensario de oro; y se le dio mucho incienso para 
añadirlo a las oraciones de todos los santos, sobre el altar 
de oro que estaba delante del trono.
 4 Y de la mano del ángel subió a la presencia de Dios 
el humo del incienso con las oraciones de los santos.
 5 Y el ángel tomó el incensario, y lo llenó del fuego 
del altar, y lo arrojó a la tierra; y hubo truenos, y voces, y 
relámpagos, y un terremoto.

EL ÁNGEL CON EL INCENSARIO DE ORO

[Dr. José B. Pérez] Dice el doctor William Soto Santiago:

PERFECTAMENTE UNIDOS EN
UNA MISMA MENTE Y UN MISMO PARECER
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 9 de julio de 2016
San Bartolomé M.A., Sacatepéquez, Guatemala
 Recuerden que en el capítulo 10 de Levítico, los dos 
hijos de Aarón que entraron con fuego extraño murieron 
allí, porque entraron a la presencia de Dios fuera de 
tiempo y sin lo que tenían que entrar; y les fue prohibido, 
entonces, entrar en cualquier tiempo a Aarón y a sus demás 
hijos; tenía que ser el día diez del mes séptimo, que es el 
día de la expiación.
 Por lo tanto, es importante saber que todo aquello fue 
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el tipo y figura de lo que sería la Iglesia como Templo 
espiritual, y de las cosas que estarían sucediendo en medio 
de la Iglesia del Señor Jesucristo.
 En este tiempo final es importante comprender que la 
Iglesia del Señor Jesucristo entra al Lugar Santísimo, al 
lugar de la presencia de Dios, el lugar donde será cumplida 
la Segunda Venida de Cristo…
 [JBP] Ahora vean, es en este tiempo final que nos dice el 
hermano William, allí en el 2016, que es el tiempo en donde la 
Iglesia entra al Lugar Santísimo, o sea, donde está la presencia 
de Dios, en ese lugar; y que ese lugar es donde se cumplirá la 
Segunda Venida de Cristo.

[Dr. José B. Pérez] Él en un escrito, en una libreta, él escribe:

[WSS] «El Ángel con el Incensario de oro. Apoc. 8:1-5».
Y dibuja una Piedra Angular, una flecha hacia la Piedra Angular.

Y él escribe allí: [WSS] «Cristo sale del Lugar de Intercesión, 
del Lugar Santísimo en el Cielo…».
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O sea, esto es ya luego de la Dispensación de la Gracia, donde 
Él estuvo haciendo intercesión hasta el último escogido. Y esto 
ocurre ya al final de la Dispensación de la Gracia: cuando se 
cierra la Puerta, ya entonces Él se levanta del Trono del Padre, 
y… Miren lo que aquí escribe nuestro hermano William:

[WSS] «Cristo sale del Lugar de Intercesión, del Lugar 
Santísimo en el Cielo, y pasa por el lugar del Altar del 
Incienso, donde ofrece las oraciones de los santos por la 
resurrección de los que partieron y transformación de los 
que estamos vivos.
 Y así Su Obra de Reclamo en el Cielo es realizada; 
y es reflejada en la Edad de la Piedra Angular a través 
de Su Ángel Mensajero; a través del cual Cristo, 
Melquisedec…».

Y escribe ahí, encima… mientras escribió «Melquisedec», 
escribe encima: [WSS] «[el Rey Sacerdote]».

[WSS] «… a través del cual Cristo, Melquisedec [el Rey 
Sacerdote], ministra como [Rey] Sumo Sacerdote, y opera 
los ministerios de Moisés y Elías; y obrará como Sumo 
Sacerdote y como Rey, Hijo de David».

Ahí entre medio de «Sumo Sacerdote», por ahí escribe también 
la Escritura de: [WSS] «Hebreos 7».

Ahora miren, voy a leerlo corrido:

[WSS] «Cristo sale del Lugar de Intercesión, del Lugar 
Santísimo en el Cielo, y pasa por el lugar del Altar del 
Incienso, donde ofrece las oraciones de los santos por la 
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resurrección de los que partieron y transformación de los 
que estamos vivos.
 Y así Su Obra de Reclamo en el Cielo es realizada; y 
es reflejada en la Edad de la Piedra Angular a través de 
Su Ángel Mensajero…».

[JBP] Recuerden que un mensajero, un profeta, es llamado “un 
ángel mensajero”; como fueron llamados en las edades “ángeles 
mensajeros” del Señor. Pero este último profeta dispensacional 
es el profeta dispensacional de la Dispensación del Reino, en el 
cual Cristo, dice… sigue diciendo:

[WSS] «… a través de Su Ángel Mensajero; a través del 
cual Cristo, Melquisedec, ministra como Sumo Sacerdote, 
y opera los ministerios de Moisés y Elías; y obrará como 
Sumo Sacerdote y como Rey, Hijo de David».
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Y ahí entre medio es que había escrito: [WSS] «[el Rey 
Sacerdote]», y escribe: [WSS] «[Rey]». También escribe: 
[WSS] «Génesis 14, Hebreos 7».
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[JBP] Ahora vean cómo en el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa es donde, nos habló nuestro hermano Branham y nuestro 
hermano William, que estaría Dios allí operando a través del 
Espíritu Santo los ministerios de Moisés y Elías en esa nueva 
etapa, la nueva edad: la Edad de la Piedra Angular, y la nueva 
dispensación: la Dispensación del Reino; y estaría Él obrando 
como Sumo Sacerdote, como Rey y como Hijo de David, en 
medio de Su Iglesia; [en] lo cual Él estaría reflejando lo que 
Él estaba haciendo en el Cielo luego que salió del Trono de 
Intercesión.
 Ahora, eso es algo muy pero que muy importante que 
tenemos que comprender en este tiempo final, en nuestra edad: 
la Edad de la Piedra Angular, y la etapa del Lugar Santísimo, 
para que no ocurra lo que ocurrió con los hijos de Aarón.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, dice…, sigue diciendo (vuelvo a 
leer el párrafo) [“PERFECTAMENTE UNIDOS EN UNA MISMA 
MENTE Y UN MISMO PARECER”]:

 [WSS] En este tiempo final es importante comprender 
que la Iglesia del Señor Jesucristo entra al Lugar 
Santísimo, al lugar de la presencia de Dios, el lugar donde 
será cumplida la Segunda Venida de Cristo, el lugar 
donde la Columna de Fuego estará presente en medio 
de Su Iglesia. Y por eso en la Visión de la Carpa le fue 
mostrado al reverendo William Branham que la Columna 
de Fuego viajó hacia un cuartito pequeño; y dijo, el Ángel 
que le acompañaba al reverendo William Branham: “Yo te 
encontraré allí”.
 [JBP] Ahora, ¿qué es lo que él estaba viendo cuando le fue 
mostrada la Visión de la Carpa? Era la Obra de la Columna de 
Fuego.
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[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 151 del libro de 
Citas, párrafo 1345, nos dice:

 13451 - “[175] Y la Gloria de Dios estaba allí 
adentro, al grado que ellos ni siquiera podían ver 
para ministrar. ¡Amén!
 Cerrará los ojos de cada teólogo cuando Él venga 
por Su Novia. Ella será subida en medio de la noche, 
por así decirlo, para ellos. Ellos ni siquiera la verán 
ir”.

[JBP] Y escribe ahí abajo: 
[WSS] «No podían ver cómo ministrar».

Y arriba escribe: [WSS] «La Gloria de Dios / Cuando venga 
Él, cerrará los ojos de cada teólogo».

Y a la izquierda, hacia arriba, también escribe: [WSS] «A 
medianoche».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en la página 470 de Los Sellos, allí 
dice…, que es del mensaje “EL SÉPTIMO SELLO”, dice (página 
470):

1 [Cita 1345: 65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, párr. 175] [Compilación de extractos “La introducción 
de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 98] [Estudio Bíblico 
#247, 2022/oct/16 (domingo), pág. 44 (f), pág. 160 (T3)]
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 159. ¡Oh, qué día en el cual vivimos! ¡Qué grande cosa! 
¿Ahora pueden ver el misterio y el secreto? Cuando esto 
se fue, algo me vino y dijo: “No temas”. Ahora, yo no 

oí ninguna voz, pero era algo como por 
dentro ([JBP] y él escribe a la izquierda ahí): 
[WSS] «dentro de mí». Tengo que decirles 

la verdad así como sucedió. Algo vino y dijo: “No temas 
porque esto es la Tercera Etapa”. ¿Ustedes se acuerdan 

de la Tercera Etapa? Me dijo: “Has tenido 
tantos imitadores por causa de esto que 
has tratado de explicar, pero nunca trates 
de explicar esto”.

[JBP] Ahí escribe a la izquierda: [WSS] «Imitación». Y escribe: 
[WSS] «3ra Etapa». O sea, imitadores… Lo que dijo ahí: “Y 
nunca trates de explicar esto”, pues ¿qué es? La Tercera Etapa.

 [159]. ¿Cuántos se acuerdan de esa visión? Eso ya hace 
como siete años ([JBP] y escribe a la derecha): [WSS] «7 

años». Me dijo: “No trates de explicar 
esto. Esta es la Tercera Etapa; pero te 

encontraré allá adentro”.

[JBP] Ahora, él arriba, en la página 471, él escribe allí:
[WSS] «La 3ra Etapa».
«La Palabra creadora hablada creando».
«La Palabra creadora hablada revelando los 7 Sellos».
«La Palabra creadora hablada por los Dos Olivos en La 
Carpa».
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[JBP] ¿Ven que a los Dos Olivos el hermano Branham los coloca 
en La Carpa?; es el ministerio de Moisés y Elías operados por el 
Espíritu Santo. Por eso no pueden desligar La Carpa, la Tercera 
Etapa (que es el cumplimiento de la Visión de la Carpa), de los 
Dos Olivos, del Séptimo Sello, de la Venida del Señor.
 Y como él escribió allí, en el libro “La Comisión del Ángel” 
o “Como el Ángel vino a mí” (que son unas hojitas que están 
en el mensaje “LOS UNGIDOS DE LOS ÚLTIMOS DÍAS”, en 
la parte de atrás), ahí hablando del cuartito, él escribe: [WSS] 
«Es el ministerio de Jesús (o sea, el ministerio de Cristo) en la 
Segunda Venida»2, algo así dice ahí. No tengo aquí el escrito. 
Pero eso es a lo que él se refiere con ese ministerio que está 
operando allí: es el ministerio de la Segunda Venida del Señor.
 Ahora, vean que aquí él sigue diciendo [Los Sellos]:

 160. Yo estaba parado con un zapatito de niño en la 
mano…

[JBP] Esa es la oración abajo de la 470 al final, pasando a la 
471, que es donde estaba ese escrito arriba.

 160. Yo estaba parado con un zapatito de niño en la 
mano, cuando Él me dijo: “Ahora haz tu primer estirón, 
y cuando lo hagas, los peces seguirán la carnada; luego 
cuida bien el segundo estirón porque son peces pequeños; 
pero en el tercer estirón, los captarás”. Entonces todos los 
ministros se congregaron a mi derredor diciendo: “Oh, 
hermano Branham, nosotros sabemos que usted lo puede 

2 [Estudio Bíblico #353, 2023/oct/22-2 (domingo), pág. 43 (f), pág. 
189 (T4): [WSS] «Es el ministerio del Señor en Su 2da Venida».] [Citas, 
págs. 12-13, párrs. 97-98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 
2”] [Compilación, pág. 308]
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hacer. Aleluya. Sí, hermano Branham”. Y allí es donde 
siempre me enredo, con los ministros. Yo amo a la gente, 
pero siempre quieren que uno les explique todo.

[JBP] Vamos a ver si conseguimos aquí atrás, si es en este, en 
donde él nos escribe algo allí. En la parte de atrás del libro de 
Los Sellos, él escribe allí… Aquí está. Escribe:

[WSS] «Con los ministros es el problema, quieren 
explicación».

Ahora miren, sigue diciendo [Los Sellos] [PÁG. 471]:

 [160]. Y allí es donde siempre me enredo, con los 
ministros. Yo amo a la gente, pero siempre quieren que 
uno les explique todo. Entonces yo dije: “Pues yo no sé. 
Yo entiendo cómo pescar. Lo primero es: Así se hace. 
Ustedes ven que hay muchos peces y hay que halarle 
duro la carnada” ([JBP] ¿Ve? Ahí empieza a explicarle). 
Así es exactamente como se debe pescar. Entonces dije: 
“Ustedes ven que al halar duro la carnada, entonces los 
peces la siguen, pero son muy pequeños”, así como los 
que ellos estaban pescando. “Entonces uno está listo”. Y 
en eso le arranqué duro y la carnada se salió del agua, y vi 
que tenía un pez; pero era tan pequeño que parecía la piel 
del pez adornando la carnada. Entonces oí la Voz que me 
dijo: “Te dije que no hicieras eso”.

[JBP] Eso está más relatado en el párrafo 97 del libro de Citas… 
Aquí él relata una parte; pero si van a la 97, a la página 12, ahí 
encontrarán todo el relato.
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 Ahora, sigue diciendo aquí en la 471 [Los Sellos]:

 161. Entonces comencé a llorar; y la cuerda la tenía toda 
enredada. Estaba llorando con la cabeza inclinada, y dije: 
“Dios, perdóname. Yo soy tan torpe. Perdóname”. Tenía 
esta cuerda, y en la mano tenía el zapatito de niño muy 
pequeño. La cuerda que tenía en la mano era como del 
grueso de mi dedo, como de un centímetro, y el agujero en 
el zapatito tenía como un milímetro; y yo estaba tratando 
de meter esa cuerda en ese agujerito. En eso la Voz me 
dijo: “No puedes enseñarles las cosas sobrenaturales a los 
bebés pentecostales. ¡Déjalos!”.

[JBP] Ahora, en estas dos etapas, los ministros se colocaron 
en… imitadores. Esos ministros a los que él les enseñó, se 
pusieron a hacer lo mismo en sus iglesias, o sea, imitando lo 
mismo; y la vista del pueblo se cambió, se tornó hacia ellos.
 Y vean ustedes cómo todo eso influyó a que, tanto en el 
tiempo del hermano Branham, como en ese espacio de tiempo 
luego, en donde nos trajo las Buenas Nuevas nuestro amado 
hermano William Soto Santiago con ese poderoso Mensaje, el 
cual le estaba trayendo a la Iglesia-Novia todo lo correspondiente 
a la Venida del Señor; los ministros, vean la influencia que en 
esos tiempos… (y quizás todavía queda algo), en donde tratan 
de hablar y mostrar todo lo que Dios está llevando a cabo en el 
tiempo en que están viviendo.
 Y es la forma en que el hermano Branham allí, en la Primera 
y Segunda Etapa, lo estaba haciendo: todo lo hablaba; y eso se 
quedó en los ministros también, que todo lo hablan: “Aquí hice 
tal cosa. Allá hice tal cosa. Acá hice esto. Acá hice lo otro”, y 
tienden a hacer eso público.
 Y vean ustedes cómo ya para la Tercera Etapa, cuando 
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ya el Ángel lo sube más arriba, entonces ya es un tiempo en 
donde no fue explicado eso que el Ángel le estaba mostrando al 
hermano Branham; sino que ya de eso el Ángel le dijo: “Pero de 
esto no vas a decir nada”.
 O sea que llegaría el tiempo en donde todo eso quedaría 
atrás y no se estarían llevando a cabo las cosas de la Primera 
y Segunda Etapa, las cuales se hablaban públicamente, 
abiertamente, de las cosas que se hacía; sino que era la 
Tercera Etapa en una forma reservada, con prudencia. ¿Por 
qué? Porque el enemigo podría imitar —como lo hizo en las 
edades, como lo hizo en el tiempo del hermano Branham—, y 
haría mucho daño a los escogidos.
 Es un tiempo bien pero que bien importante, pero bien 
delicado.
 Ahora miren, él sigue diciéndole:

 [161]. En eso la Voz me dijo: “No puedes enseñarles las 
cosas sobrenaturales a los bebés pentecostales. ¡Déjalos!”. 
Entonces me alzó y me colocó en un lugar muy elevado, 
donde había una reunión, y parecía una carpa o una especie 
de catedral. Yo miré, y así a un lado parecía que había 
una cajita, un lugar pequeño. 
Y esa Luz [WSS] «Pilar de 
Fuego» que ustedes ven sobre 
la fotografía estaba hablando con alguien más arriba de 
donde yo estaba.

[JBP] Ahora, si es en el Lugar Santísimo, el único que ministra 
ahí es el Pilar de Fuego, encima del Propiciatorio, ahí de ese 
Lugar Santísimo, en donde Él se declara al pueblo, como lo 
hizo en el tiempo del tabernáculo de Moisés y del templo de 
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Salomón: “De ahí me declararé a los hijos de Israel”3. O sea, es 
la Voz de Dios saliendo desde ese lugar.
 Y el único que ministra ahí, en este tiempo final, como 
Sacerdote, como Rey… Vamos a ver aquí, que él dice allí:
 [WSS] «… ministra como Sumo Sacerdote, y opera 
los ministerios de Moisés y Elías; y obrará como Sumo 
Sacerdote y como Rey, Hijo de David».
 O sea que ese ministerio tiene esos tres ministerios ahí, 
vean: como Sacerdote, como Rey e Hijo de David.
 Ahora, vean ustedes cómo el Pilar de Fuego aquí…, dice:

 [161]. Y esa Luz que ustedes ven sobre la fotografía 
estaba hablando con alguien más arriba de donde yo 
estaba.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular a la 
derecha, y las edades; y la flecha hacia la 
Piedra Angular, y la flecha hacia la séptima 
edad.
 O sea, está colocando: “hablando más 
arriba con alguien”, ahí la Piedra Angular; y “donde yo estaba”, 
señala hacia la séptima edad.
 No está diciendo ahí que el Pilar de Fuego estaba hablándole 
a muchos, sino a uno solo. ¡A uno! No a muchos ministros, sino 
a uno.

 [161]. Se fue volando…

[JBP] Ahí… dice: “de donde yo estaba”, 
ahí dibuja una Piedrita Angular.

3 Éxodo 25:21-22
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Y también escribe a la izquierda: [WSS] «La Voz del Trono».
Y escribe: [WSS] «A otro más arriba».

 [161]. Se fue volando de donde yo estaba, y se fue a 
posar sobre la carpa, y dijo: “Te encontraré allí. Esto será 
la Tercera Etapa, y no se lo dirás a nadie”.

[JBP] Vean que no es la forma en que acostumbraban en la 
Dispensación de la Gracia, en ese tiempo en que el hermano 
Branham…, vean, ya al final se puso a explicar la Primera Etapa 
y Segunda Etapa. Y toda esa influencia llegó hasta este tiempo, 
en donde se acostumbraba a hablar públicamente todo lo que se 
estaba llevando a cabo; y eso [en] muchas ocasiones ocasiona 
que el pueblo cambie la vista hacia esos ministros.
 Ahora, para la Tercera Etapa, vean, que es la Palabra 
creadora hablada por los Dos Olivos, es ese ministerio el que 
ministra en el Lugar Santísimo; y no le estará diciendo cómo 
llevar a cabo las cosas: “Esto se hace así, y esto va a pasar 
así; y esto se va a hacer así, porque esto es así y así. Y voy a 
hacer esto, y voy a hacer lo otro”, sino que va a estar obrando 
ese ministerio con prudencia y en forma reservada, para que el 
enemigo no haga daño y no imite.
 Y eso los ministros lo comprenderán, y los hermanos; 
porque es por el bien de la Obra y el bien de los escogidos, para 
que no sean engañados por esos falsos ungidos, y no desvíe el 
pueblo la mirada a ellos.
 Por eso es que el cumplimiento pleno, ya en esa parte 
culminante de la Visión de la Carpa, es en un cuartito encerrado.
 Pero vean que Él ya está obrando en ese cuartito del alma 
de ese instrumento todo lo correspondiente a este tiempo final. 
Y es la Columna de Fuego, y es el Ángel que lo acompañaba, al 
hermano Branham, el que está con ese instrumento guiándolo 
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en todo momento; y llevando a cabo esa Obra ahí en medio 
del pueblo, en medio de la Iglesia-Novia, a través de ese 
instrumento en donde Él está obrando en ese cuartito, que es el 
alma, su corazón. Y nadie podrá entrar ahí adentro.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual en la 467, miren, él dice [Los 
Sellos] [PÁG. 467]:

 146. Ahora, si Satanás pudiese agarrarse de esto… Por 
ejemplo: Si usted quiere que algo suceda (ahora tendrán que 
creerme solamente por mis palabras)…, pero si yo tengo 
planes para hacer cierta cosa, yo sé que no puedo decírselo 
a nadie. No es que esa persona lo andaría contando, pero 
la cosa es que Satanás lo oiría. Pero él no puede entrar en 
mi corazón ([JBP] en mi cuartito, jeje), por cuanto Dios lo 
tiene sellado con el Espíritu Santo. Entonces la cosa es 
entre Dios y yo. El diablo no sabe nada hasta que usted lo 
habla, y en eso él lo oye.

[JBP] ¿Ven? ¿Qué pasó con la Primera y Segunda Etapa? Por 
él hablarlo vinieron imitadores.

 [146]. Yo he tratado, le he dicho a la gente que tengo 
planes para hacer esto o aquello, y de allí en adelante 
puedo ver al diablo poniéndome estorbo tras estorbo para 
él poder llegar antes.

[JBP] Y “llegar antes”; y muchas veces para tratar de hacer la vida 
imposible de ese instrumento, o sea, ponerle estorbo; y quizás 
hacen cosas para que quede mal, y hacer cosas para que quede 
en ridículo, y todas esas cosas; porque el diablo es así, pero usa 
sus instrumentos para llevar a cabo sus planes maléficos.
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 Ahora, vean:

 [146]. Pero si yo obtengo la revelación de Dios y no digo 
nada, entonces eso es muy distinto.
 147. ¡RECUERDEN: Satanás tratará de personificar! Él 
tratará de copiar todo lo que hace la Iglesia. Así ha obrado 
en el pasado…

[JBP] Ahí dibuja una flecha hacia una Piedra 
Angular que dibujó, y las edades, y las divide, 
y pone una flecha hacia arriba y hacia abajo, 
o sea, a través de las edades.

 [147]. Así ha obrado en el pasado, pues lo vemos 
claramente en el anticristo. Pero esta es una cosa en 
particular que él no podrá personificar. Acerca de esto no 
habrá copiadores. Y así será porque él no lo sabe, ni hay 
manera que lo llegue a conocer tampoco. Esta es la Tercera 
Etapa, y él no sabe nada en cuanto a eso, no lo entiende. 
Pero hay un secreto debajo de eso… ¡GLORIA A DIOS 
EN LAS ALTURAS! Yo nunca podré pensar igual como 
antes por más años que viva, después de haber visto… 
Ahora yo sé cuál es el próximo paso, pero no sé cómo 
interpretar eso. Pero ya no falta mucho.
 148. Tengo escrito aquí… Si cuando 
esto sucede, ustedes pudieran ver mi 
libreta: “¡PÁRATE, NO PROSIGAS!”.

[JBP] Y escribe ahí a la izquierda: 
[WSS] «La libreta».
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Y a la derecha dibuja una Piedra Angular y las edades. Y arriba 
en la Piedra Angular escribe: [WSS] «Alma», o sea, dentro de 
la Piedra Angular. Y encima: [WSS] «Lugar Santísimo».

Vean que es en el Lugar Santísimo.

 [148]. Ahora, yo no tengo la costumbre de ser fanático, 
les estoy diciendo la verdad. Pero RECUERDEN aquel 
zapatito que siempre he tratado de 
explicar, cómo decía que el alma 
estaba próxima a esto y todo aquello 
otro, etc. ([JBP] y ahí dibuja tres 
círculos, uno dentro de otro), y todo 
eso sirvió solamente para producir 
los impostores que vinieron después 
([JBP] está hablando, ¿ve?, de la Primera y Segunda Etapa). 
Tal como era de tomar la mano de la persona y llegaban las 
vibraciones, entonces todo mundo tenía sus vibraciones 
en la mano. Pero acuérdese de cuando Él me elevó y 
me dijo: “Esto es la Tercera Etapa y nadie lo conocerá”. 
¿Se acuerdan? Las visiones nunca fallan, más bien son 
perfectamente la verdad.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, aquí en la 471, donde nos 
detuvimos [Los Sellos] [PÁG. 471]:

 [161]. “Te encontraré allí. Esto será la Tercera Etapa, y 
no se lo dirás a nadie”.
 162. Y allá en el Cañón Sabino, Él me dijo: “Esta 
es la Tercera Etapa”. Hay tres cosas muy grandes que 
acompañan la Tercera 
Etapa. Una de ellas se 
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abrió ayer [WSS] «Moisés y Elías, el 6to Sello», otra 
hoy [WSS] «7mo Sello», 
y queda una cosa [WSS] 

«la 2da Venida del Señor» que no puedo 
interpretar [WSS] «el Ángel», porque está 

en un idioma desconocido 
[WSS] «bajo los 7 Truenos». 

Pero estuve allí parado, y lo miré directamente; y esta es la 
Tercera Etapa, lo que viene. Y el Espíritu Santo de Dios…

[JBP] ¿Qué es lo que viene? El Espíritu Santo. Vean, de lo cual 
él dijo: [WMB] “Cuando este Espíritu Santo que tenemos llegue 
a encarnarse, el que está en nuestro medio ahora mismo en 
la forma del Espíritu Santo, cuando Él llegue a ser encarnado 
en la Persona de Jesucristo, entonces nosotros le coronaremos 
como ‘Rey de reyes y Señor de señores’”4.
 ¿Ven cómo Él estaría operando los ministerios de Moisés 
y Elías, y obraría como Sumo Sacerdote y como Rey y como 
Hijo de David? O sea, como Rey pues es obrando como Hijo 
de David. O sea que ahí es donde Él opera esos ministerios de 
Moisés y Elías, en donde es coronado como Rey; y es coronado 
como Rey cuando viene con el título de Hijo de David.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo nuestro 
hermano William, en donde nos detuvimos aquí, del mensaje 
que estamos leyendo: “PERFECTAMENTE UNIDOS EN UNA 
MISMA MENTE Y UN MISMO PARECER”; sigue diciendo:

 [WSS] O sea que hay una bendición grande.
 Vio las cosas que ahí estaban ocurriendo, en esa Gran 
Carpa Catedral, Dios obrando en una forma maravillosa; 

4 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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y allí el reverendo William Branham escuchó lo que se 
hablaba, vio los milagros que ocurrían, vio cómo las 
personas pasaban al frente compungidos de corazón, todas 
esas cosas; y también fue llevado al cuartito pequeño de 
madera que estaba dentro de esa Gran Carpa Catedral, 
y allí vio lo que estaba allí sucediendo; el Ángel que lo 
acompañaba estaba allí también.
 [JBP] O sea que ese Ángel, vean ustedes, también está en 
este tiempo final con nosotros; porque Él nos lo dijo, que Él 
estaría (ese Espíritu Santo) hasta el fin. Por lo tanto, vean que 
ese Ángel que estuvo con el hermano Branham allí mostrándole 
todo, él dice que estaba allí también.
 [WSS] El Ángel en otra ocasión le dice: “¿Recuerdas 
el nombre que tú buscabas cuando tuviste la visión?”. O 
sea que hay un nombre allí, hay un nombre allí que él vio 
y oyó y buscaba.

[JBP] Por consiguiente, pues tenía que ser un nombre que no 
era un nombre conocido para él; era un nombre que estaba 
siendo allí usado en una manera nueva.

[Dr. José B. Pérez] Hay una cita que él habla, en donde él vio… 
(vamos a buscarla), que dice que se estaba usando allí en una 
manera… o era para usarla en una manera nueva. La 216 de la 
página 26 del libro de Citas, dice…, ahí abajito, la último - las 
últimas oraciones dice [antigua revisión]:
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 2165 - “[9] Así que parece, quizás, que yo continuaré 
adelante hasta que la carpa empiece, o lo que sea que 
ÉL HAYA ESCOGIDO PARA PRINCIPIAR A DECLARAR 
SU NOMBRE EN UNA MANERA NUEVA”.

[JBP] Vean que él estaba buscando algo allí, y era algo que oyó, 
y era un nombre. O sea que el Ángel le recordó: “¿Recuerdas el 
nombre que buscabas?”6. Y él, vean, aquí dice que ya para ese 
tiempo se estaba usando, declarando el Nombre en una manera 
nueva. Dice:

 216 - “[9] PERO CUANDO LA HAGA, SERÁ SOLO 
TAN PERFECTO COMO LOS OTROS, SERÁ TAN… Y 
estoy confiando en Dios que será más grande que los 
otros; no a causa de nuestro ministerio, sino a causa de 
los enfermos y gente necesitada. Hay tanta necesidad en 
la Tierra hoy”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo (voy a leerlo 
nuevamente, ese parrafito)  [“PERFECTAMENTE UNIDOS EN 
UNA MISMA MENTE Y UN MISMO PARECER”]:

 [WSS] El Ángel en otra ocasión le dice: “¿Recuerdas 
el nombre que tú buscabas cuando tuviste la visión?”. O 
sea que hay un nombre allí, hay un nombre allí que él vio 
y oyó y buscaba. O sea que es un lugar donde hay cosas 

5 [Cita 216: 58-1003 “Mirando a lo que no se ve”, párr. 9] [Compilación, 
pág. 328] [Estudio “Conocer la Palabra por revelación”, 2022/dic/03 
(sábado), pág. 36 (f), pág. 84 (T1) / Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 
(domingo), págs. 45-46 (f), págs. 99-100 (T3) / Estudio “El avivamiento 
nuevo”, 2023/jun/27 (martes), págs. 8-9 (f), págs. 106-107 (T5)]
6 [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 24] [Compilación, pág. 316]
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muy importantes del Programa Divino, y donde estará 
la Columna de Fuego, estará el Ángel que acompañaba 
al reverendo William Branham; y el reverendo William 
Branham estuvo allí y vio, y el Ángel le dijo: “Eso será la 
Tercera Etapa, y no se lo dirás a nadie”. ¿Para qué? Para 
que no pasara como sucedió con las dos etapas anteriores, 
que las dio a conocer y entonces llegaron los imitadores 
e interrumpieron el Programa que Dios estaba llevando a 
cabo con el reverendo William Branham…
 [JBP] ¿Ven lo que yo les estaba hablando ahorita?, de la 
forma en que sucedió cuando él mostró la Primera y Segunda 
Etapa.

[Dr. José B. Pérez] Y miren, en la página 384 del libro de Los 
Sellos…, esto es comenzando la actividad de “PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS”; y él allí dice; página 384 de Los Sellos, dice (a 
mitad de página):

 7. Y también, yo sé que en nuestro medio hay cosas que 
están sucediendo, y yo sé que ustedes no las ven; estoy 
seguro. Usted dirá: “Hermano Branham, eso es algo muy 
duro para decírnoslo”. Sí, yo lo sé, pero fíjense: ustedes no 
lo están captando, pero así es.
 8. No traten, pues, de interpretar nada. No pongan 
sus interpretaciones a esto, porque los hará alejarse 
más. Si ustedes me creen, tomen mi consejo; si Dios les 
ha permitido que me crean… Y ustedes saben que esas 
revelaciones y demás cosas… Yo he estado aquí con 
ustedes por mucho tiempo, y siempre han sido correctas. Y 
ahora, para probarlo aun más, todo cuadra perfectamente 
con la Palabra. Ustedes entonces saben que ha sido ASÍ 
DICE EL SEÑOR. Les ha sido probado.
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 9. Ahora, tomen mi consejo como su hermano: No 
pongan sus propias interpretaciones a nada.

[JBP] Ahora, recuerden que está hablando ya aquí de lo que va 
a predicar luego, de lo que ya han escuchado, pero luego de 
“PREGUNTAS Y RESPUESTAS” él iba a predicar “EL SÉPTIMO 
SELLO”.
 Ahora, de eso no iba él a decir nada, porque ya el Ángel le 
había dicho: “De esto no dirás nada a nadie”.
 Por lo tanto, los ministros y los hermanos no pueden 
ponerse a interpretar, ni a tratar de sacar conclusiones ni nada; 
sino que es el Espíritu Santo el que nos va guiando y nos va 
llevando rumbo a la tierra prometida del nuevo cuerpo, porque 
Él es el que sabe el camino. Y él es el que guardará las cosas 
en su corazón para no traer imitaciones diciendo cosas; y esas 
imitaciones ser realizadas por los ministros que escuchen y que 
vean algo y se pongan a imitar; sino que él guardará ciertas 
cosas para que eso no suceda; y si hacen algo, no les salga.

 [9]. Sigan adelante y vivan una vida cristiana. Porque al 
poner su interpretación, solamente se estarán desviando de 
la verdad. Únicamente servirá para desviarse de la verdad.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, recuerden que él había dicho que la 
Tercera Etapa hablaría por sí misma. Él dice: [WMB] “La Tercera 
Etapa hablaría por sí misma”. En el libro de Citas…: [WMB] “Ella 
habla por sí sola”. O sea que no hay que estar interpretando 
nada; sino que lo que Él estaría haciendo en medio de Su 
Iglesia, ¡eso es!
 [WMB] “Ella habla por sí misma”. Vamos a ver si buscamos 
ese pedacito del libro de Citas, en… vamos a ver aquí…, debe 
estar por la 119. Página 119, párrafo 1057, dice…; empieza 
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abajo, a la izquierda de la 119; y a la derecha arriba, como a 
mitad de ese párrafo… [PÁG. 119] [antigua revisión]:

 10577 - “[42] El tercero es propiamente identificado. 
Nosotros sabemos dónde está, así que la Tercera Etapa 
está aquí.
 43 Es tan sagrado que no 
debo hablar mucho de ello 
[WSS] «Moisés y Elías» ([JBP] miren). Como Él me dijo en 
el principio…”.

[JBP] ¿Por qué es tan sagrado? Porque, vean, esos querubines 
de madera de olivo forrados de oro, ¿dónde estaban? Estaban 
colocados en el lugar santísimo, en el propiciatorio allí. Donde 
estaba el propiciatorio y donde estaban esos dos querubines de 
oro, ahí estaban esos dos querubines gigantes de madera de 
olivo cubiertos de oro. Esos son los querubines que representan 
los ministerios de Moisés y Elías. Por eso él dice que “es tan 
sagrado”, porque es donde está la presencia de Dios.

 1057 - “[43] … que no debo hablar mucho de ello. Como 
Él me dijo en el principio, Él me dijo: ‘De esto no hables 
nada’. ¿Ustedes recuerdan años atrás? Ella habla por sí 
misma. Pero traté de explicar los otros, e hice un error. 
En mi opinión (yo no digo que el Señor me dijo esto), esto 
será lo que empezará la fe para el rapto, para irse”.

[JBP] Ahora, ¡vean si es importante ser prudentes!, y no decir 
y no hablar las cosas; sino ser prudentes en todo lo que se 

7 [Cita 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párrs. 42 
-43] [Estudio “Entrar al Reino posicionalmente”, 2023/ago/05 (sábado), 
págs. 42-44 (f), págs. 84-86 (T1)]
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está llevando a cabo en este tiempo final; especialmente los 
ministros.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, sigue diciendo aquí donde nos 
detuvimos, en la 384 del libro de Los Sellos [PÁG. 384]:

 10. Y ahora, todos están conscientes y saben que algo 
misterioso está sucediendo. Yo sé lo que es; y digo eso 
porque la gracia de Dios me permite saber lo que es. Es 
algo muy tremendo. Ahora se ha ido, y no hay ninguna 
manera de que ustedes lo vean. Pero con esta Biblia en 
mis manos, yo sé lo que es. Les ha 
sido dicho antes ([JBP] “yo sé lo que 
es” y lo circula). No le pongan ninguna interpretación, sino 
solamente créanme como a su hermano: Estamos viviendo 
en una hora muy tremenda, en un tiempo cuando… Usted 
únicamente sea muy humilde, sea un cristiano, y haga el 
esfuerzo por vivir para Dios; viva honestamente con sus 
semejantes, y ame a los que no le aman a usted. No trate 
de hacer conjeturas, porque al hacer eso solamente se 
está manufacturando algo muy misterioso, y así se echa a 
perder el verdadero programa de Dios.

[JBP] Vean…, voy a repetir esta oración:

 [10]. No trate de hacer conjeturas, porque al hacer eso 
solamente se está manufacturando algo muy misterioso, y 
así se echa a perder el verdadero programa de Dios.
 11. Ayer en la tarde algo sucedió en mi cuarto, y de allí 
en adelante nunca podré olvidarlo.

[JBP] Ahí es cuando él dice que estaba parado allí…; eso fue en 



El Ángel con el Incensario de Oro 157

“EL SEXTO SELLO”.

 [11]. Y también hace como dos semanas, algo sucedió, y 
en todo el tiempo que yo viva sobre esta Tierra, no podré 
olvidarlo.

[Dr. José B. Pérez] Cuando él se paró dijo: [WMB] “No puedo 
decirlo; saldré a pescar”, algo así dice; vamos a buscarlo rapidito. 
Eso está en el… creo que es “EL SEXTO SELLO”, donde él 
dice… La 376, vamos a ver; es la 376, dice [Los Sellos] [PÁG. 
376]:

 232. Algo sucedió hoy, yo vi algo aparecer, y casi no 
podía respirar. Él estaba allí parado con esa Luz. Yo sé que 
esto es la Verdad.
 233. Pensé: “Dios, yo no puedo decir eso, no puedo”. 
Salí de la casa y caminé un rato. Pensé: “¿Qué puedo 
hacer?”. Tendré que salir a pescar o hacer algo para 
distraerme. Señor, Tú… No se los puedo decir.

[JBP] Ahora, ¿qué fue lo que él vio? Él vio lo que vio cuando 
estuvo en el cuartito de madera, cuando el Ángel lo llevó.
 Ahora, ¿cómo es que el Pilar de Fuego, el Espíritu Santo, 
se manifiesta siempre cuando viene de edad en edad y de 
dispensación en dispensación? A través de un mensajero. 
Ahora, por eso es que él estaba buscando ese nombre, el 
nombre que él buscaba.
 Ahora, todo eso es lo que él no podía decir; de lo cual el 
Ángel le dijo: “De esto no dirás nada a nadie”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo, allí en la página 
385 [Los Sellos]:
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 11. Ayer en la tarde algo sucedió en mi cuarto, y de allí 
en adelante nunca podré olvidarlo. Y también hace como 
dos semanas, algo sucedió, y en todo el tiempo que yo 
viva sobre esta Tierra, no podré olvidarlo. Pero la iglesia 
aquí no debe saber estas cosas; así que no ande poniéndole 
sus interpretaciones a nada. Sigan adelante y acuérdense 
de lo que les ha sido dicho. Viva una vida cristiana, asista 
a su iglesia y sea una verdadera lumbrera dondequiera que 
se encuentre, ardiendo para Dios; siempre testificando a 
la gente cómo ama usted a Dios; y sobre todo, siempre 
presente su testimonio con amor ante todos. Si no hace 
así, se va a hallar todo torcido en algo, y entonces estará 
fuera del camino. Cada vez que lo han hecho así, les ha 
dado resultado. No trate de manufacturar interpretaciones, 
y especialmente esta noche cuando les es presentado el 

Séptimo Sello ([JBP] ¿Ven? Y 
escribe al lado izquierdo): [WSS] 
«7mo Sello». No trate de 

interpretarlo. Siga adelante, humildemente con el mismo 
Mensaje sencillo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 97, del párrafo 
838, dice [Citas] [antigua revisión]:

 8388 - “13 Y todos ustedes están conscientes y saben 
que hay algo misterioso sucediendo, y está sucediendo. Y 
yo sé lo que es. Ahora, yo no estoy diciendo eso; es solo la 
gracia de Dios la que me deja saber lo que es. Es algo que 

8 [Cita 838: 63-0324M “Preguntas y respuestas sobre los Sellos”, 
párrs. 13, 16-17, 25] [Estudio Bíblico #260, 2022/dic/02 (viernes), págs. 
20-21 (f) (T1) / Estudio Bíblico #333, 2023/ago/13 (domingo), pág. 40 
(f), pág. 206 (T2)]
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es tremendo. Y está ido ahora mismo, y no hay forma en el 
mundo para que ustedes lo vean. Pero válgame, con esta 
Biblia en mi mano, sé lo que es. Les ha sido dicho antes. 
Así que solo no traten de poner ninguna interpretación, 
sino solo créanme como su hermano. ¿Ven? Estamos 
viviendo en una hora grande. (…)
 [16] ¿Ven? Cada vez que trata de hacerlo, usted ha 
hecho eso, ¿ven? Así que solo no trate de hacer ningunas 
interpretaciones.
 17 Y especialmente esta noche cuando ese Sello venga 
frente a usted”.

[JBP] Ahora, esto es lo que estamos leyendo aquí, de ese 
párrafo.

Y miren lo que escribió ahí, en el libro de Citas: “Cuando ese 
Sello venga frente a usted”, y escribe encima: [WSS] «La 2da 
Venida del Señor = 7mo Sello».

 838 - “[17] ¿Ven? Solo no trate de interpretarlo. (…).
 [25] Si puede entenderlo, este es esa Tercera Etapa”.

[JBP] Ahora, él escribe también allí, abajo: 
[WSS] «El 7mo Sello es la 3ra Etapa».

Y encima escribe: 
[WSS] «No hay forma de verlo, el 7mo Sello, pero vendrá 
frente a usted».
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[JBP] Ahora, hace unos minutos les leí la página 376, en donde 
él dice allí que [WMB] “Él estaba parado con esa Luz” (¡je!); y 
acá dice que [WSS] «ese Séptimo Sello vendrá frente a usted». 
Ahí les he dicho todo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren [Los Sellos]:

 [11]. No trate de interpretarlo. Siga adelante, 
humildemente con el mismo Mensaje sencillo.

[JBP] Estoy en la 385 abajo.

 12. Usted dirá: “Hermano Branham, nosotros siendo la 
Iglesia del Dios viviente, ¿no debemos…? ¿Por qué no 
puedo yo? Yo debería tener…”. Ahora, recuerden, estoy 
diciéndoles esto para su propio bien, para que entiendan. 
Ahora, si me creen, escuchen lo que les voy a decir.
 13. Aquí está este poste, y digamos que es un poste 
para escuchar. Por dentro digamos que tiene un radio 
por donde nos llegan avisos, etc., como una espada en la 
mano que saca de lo malo u otra cosa, y únicamente puede 
funcionar a medida que él mismo recibe su mensaje. 
Pero ahora, en cuanto al hombre ordinario, ha habido 
tantas sectas y grupitos que se han levantado por causa 
de los derramamientos del Espíritu, lo cual enreda tanto 
a la gente. Salen y comienzan otro avivamiento, etc. No 
queremos hacer esas cosas. Recuerden: ¡Quédense así 
como están! Usted dirá: “Pero el Señor me mostró esto”. 
No. Espérese, tenga cuidado.
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 14. Déjenme mostrarles esto: ¿Saben ustedes que hay 
millones y millones de voces en este lugar en este mismo 
momento? Son voces literales de gente, que pasan por aquí 
por las ondas electrónicas de la radio. Ahora, ¿por qué 
no se pueden oír? Son voces literales, ¿correcto? Y están 
pasando por aquí. También hay imágenes de personas cuyos 
cuerpos están pasando por aquí. ¿Correcto? Entonces, ¿por 
qué no las pueden ver? Están aquí, voces iguales a la mía, 
pero ¿por qué no las pueden oír? Es porque tienen que 
dar en algo primero para entonces ser reveladas. ¿Ahora 
entienden? NO vaya a interpretar nada. Si Dios quiere que 
usted sepa algo, Él se lo mostrará. Sea verdaderamente 
sólido, deténgase, porque algo ha sucedido. ¿Entienden 
ustedes lo que digo?
 15. No se esfuerce por ser un pájaro raro para ser un 
cristiano, porque en eso usted se aleja de Dios. Si ustedes 
pudieran entenderlo, esto es la Tercera Etapa. Han debido 

captarlo el otro día. Recuerden: No habrá 
imitación de esto, como fue con las otras 
dos etapas. Solamente hasta allí deben 

saber.

[JBP] Y escribe a la izquierda: [WSS] «3ra Etapa».

 16. Recuerden, ustedes saben que algo está sucediendo 
en este lugar. Aquí hay ángeles, la Voz de Dios; pero si 
no pueden oír la voz natural sin que alguien la pronuncie, 
¿cómo, pues, van a oír la Voz espiritual?
 17. Usted puede imaginarse a alguien que en realidad 
no está presente, cantando cierto himno; pero cuando en 
verdad da en el cristal donde debe dar, entonces viene 
la interpretación verdadera, y lo vindica, mostrando la 
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escena como en una película. ¿Entienden? Ahora, cuando 
el Espíritu de Dios habla a través de la verdadera Palabra, 
se vindica a Sí mismo para mostrarse.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo aquí 
nuestro hermano William [“PERFECTAMENTE UNIDOS EN 
UNA MISMA MENTE Y UN MISMO PARECER”]:

 [WSS] … y se levantaron muchos imitadores.
 [JBP] Cuando él dio la… y explicó la Primera y Segunda 
Etapa, las dos etapas anteriores.
 [WSS] Y luego muchos de ellos se hicieron enemigos, 
le hicieron la guerra al hermano Branham e interrumpieron 
el Programa de Dios.
 Pero el misterio de la Tercera Etapa está ligado al 
Séptimo Sello, a la Venida del Señor; y por eso es un 
misterio tan grande el Séptimo Sello y es un misterio tan 
grande la Tercera Etapa.
 Y todo esto Él lo tiene que cumplir ¿dónde? En medio 
de Su Iglesia, en la etapa correspondiente a este tiempo 
final en Su Iglesia. Y eso es, no para la primera edad porque 
ya esa pasó; ni para la segunda edad tampoco porque ya 
sucedió; ni para la tercera, ni para la cuarta, ni para la 
quinta, ni para la sexta, ni para la séptima tampoco.
 El reverendo William Branham decía que si se extendía 
un poco más, alcanzaría…

[Dr. José B. Pérez] Eso en la 25, por ahí nos habla algo de eso 
también, que él dice… Página 25, la 207, dice [Citas] [antigua 
revisión]:
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 2079 - “[210] Ahora, oraremos 
por los casos de emergencia.
 211 Pero después de dos 
noches, quiero comenzar dentro de 

mi nuevo ministerio. Y quiero llevarlos hacia atrás, aquí 
en este cuarto, porque ustedes saben la visión. ¿Cuántos 
recuerdan la visión (seguro que sí) de la Carpa y del 
cuartito?”.

[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «La 3ra Etapa, la Carpa y el 
cuartito».

 207 - “212 Ahora, voy a llevar a Meda adentro conmigo 
en la primera noche, a causa de que envíen mujeres 
adentro. (…)
 Pero es un ministerio que no puedo dejar ver al público. 
Ninguno jamás duplicará esto, ¿ve usted? No Señor, no, 
yo sé que está al borde ahora. Puedo solo… parece que… 
solo extenderme allá afuera y tomarlo. Está puesto allí 
mismo ([JBP] ¿Ven que estaba él deseoso por alcanzar esa 
promesa?).
 213 Anoche estaba soñando antes de levantarme esta 
mañana, hermano Neville. Yo… yo estaba soñando un 
sueño, y pensé que el ministerio… yo… yo no sé qué 
estaba haciendo, pero sea lo que fuera, ¡oh!, usted habla 
de cosas aconteciendo, nunca he visto tales. Desperté solo 
llorando; estaba alabando”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Visión de la Carpa».

9 [Cita 207: 58-0928M “El bautismo del Espíritu Santo”, párrs. 210-
213] [Estudio Bíblico #321, 2023/jul/02-2 (domingo), págs. 48-50 (f), 
págs. 130-132 (T1)]
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[JBP] Es que todo lo que él vio allí fue algo tan grande y tan 
glorioso, porque él vio que era la Obra del Pilar de Fuego, la 
Columna de Fuego obrando en medio del pueblo de Dios, 
dándole la Fe de Rapto, y también dándole las bendiciones a 
todo aquel que en ese tiempo estuviera recibiendo al Señor en 
Su Venida.
 O sea, porque la Tercera Etapa es para la Novia, para 
las fatuas y para los perdidos, y el mundo; que leímos allí en 
ese extracto, en donde él dice que había tanta necesidad en 
el mundo, tantas cosas que estarían ocurriendo, en donde se 
beneficiarían miles y miles de personas.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“PERFECTAMENTE 
UNIDOS EN UNA MISMA MENTE Y UN MISMO PARECER”]:

 [WSS] … alcanzaría esa promesa; pero no era para 
el tiempo suyo, sino que le fue mostrado lo que Dios 
va a hacer más adelante. Y si no era para el tiempo de 
San Pablo o demás apóstoles, demás mensajeros, o el 
reverendo William Branham, ¿entonces para quién es? 
Para nosotros.

[JBP] Vean, y no fue tampoco y no se cumplió en el tiempo de 
nuestro hermano William Soto Santiago. Es para este tiempo en 
donde Él está llevando a cabo esa promesa.
 “EL ÁNGEL CON EL INCENSARIO DE ORO”�
 Ha sido para mí un privilegio grande y una bendición grande 
poder compartir con ustedes estas porciones de la Palabra; y 
que Dios nos ayude en esta Tercera Etapa a ser prudentes y 
reservados.
 Que Dios les bendiga y les guarde.
 Y muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por la 
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oportunidad que me permites de poder enviarte estos saludos; 
y a todos los presentes, y a todos los que están conectados 
a través de los satélites y demás medios de comunicación, y 
también los que leerán y escucharán esta conferencia de esta 
ocasión, titulada: “EL ÁNGEL CON EL INCENSARIO DE 
ORO”.
 Y oren mucho por el día de mañana, en donde esperamos 
grandes bendiciones de parte del Señor, y que mucha Palabra 
se encarne en nuestros corazones.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y continúen pasando un 
día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.



Notas
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El Fuego de la Palabra
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días a todos. El Señor les bendiga… [La Hna. Sara 
sube también a la tarima donde subió el Dr. JBP –Ed.]. (Ah, tam-
… ¡mira!, se trepó también). El Señor les bendiga grandemente 
en este día. Es realmente una bendición y privilegio poder 
saludarles a todos ustedes, y estar acá en Guatemala; y 
esperamos hoy grandes bendiciones de parte del Señor, las 
cuales vienen por Su Palabra.
 ¿Allá también están reunidos? Bueno, a todos los del otro 
salón: que Dios los bendiga. Ya allá estaré ahí en la plataforma, 
allá en el púlpito, cuando toque la hora de pasar. Y aquí, pues, 
en este otro salón, pues ahora me ven en vivo y tienen pantalla 
también. Así que disfrutamos en todos los spot [puntos] donde 
están reunidos los hermanos, y así…
 Hoy nos trepamos aquí porque es un poquito más alto, para 
poder ver hacia atrás también.
 Hay un lugar donde, me enviaron en una ocasión, donde le 
colocaron una banqueta o un cajón a Josué. No sé si lo tienen 
ustedes por ahí. Lo tengo en tantos extractos ahí. Pero recordé 
esa partecita donde el hermano Branham dice: [WMB] “Puedo 
ver allí a algunos colocándole una banqueta o una cajita, y 
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Josué se paró y habló”1.
 ¿Ven?, porque es la manera para uno poder hablarle a todo 
el pueblo, y que las caritas uno esté mirándolas así en todos 
lados. Somos prácticos.
 Bueno, Dios nos está bendiciendo en este tiempo final, y 
nos continuará bendiciendo.
 Y todo lo que Él prometió, todas las profecías que fueron 
habladas en el Antiguo Testamento y en el Nuevo Testamento, 
que no se han cumplido, en este tiempo se cumplirán. La 
mayor de ellas es nuestra transformación, que tanto estamos 
anhelando ya recibir ese cuerpo eterno y glorificado, y ser 
sacados de esta Tierra, que está… ya va cada vez de mal en 
peor. Pero los hijos van de bien a bien; porque toda la Palabra 
se está encarnando, y está produciendo en nuestras vidas ese 
cambio desde adentro hacia afuera, como ocurrió con Abraham 
y Sara.
 Dice el hermano Branham que [WMB] alrededor de la 
Palabra ellos fueron rejuvenecidos2. Por lo tanto, se necesita la 
Palabra aquí [en el corazón]; no en letra, sino aquí; y para estar 
aquí tiene que ser hablada, tiene que ser materializada en la 
vida de la persona.
 Abraham y Sara, vean, alrededor de esa Palabra que fue 

1 59-1108 “Poseyendo las puertas del enemigo”, párr. 37: [WMB] 
37 Yo no sé, pero estoy persuadido a creer que Josué era un hombre 
pequeño, un tipo bajito y pequeño. Ya lo puedo ver a él saltar sobre—
sobre alguna clase de caja, y decir: “Varones y hermanos”, a dos 
millones de personas, “somos más que capaces de vencerles”. ¿Por 
qué? Allí estaba la Simiente de Abraham. Dios dio la promesa. Esa era 
su posesión. Dios dio la promesa. No importa cuál fuera la oposición, 
la verdadera Simiente de Abraham dijo: “Nosotros podemos tomarla 
porque Dios nos la dio”.
2 [Citas, pág. 138, párr. 1235: 64-0830M “Preguntas y Respuestas 
#3”, párr. 249]
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hablada…; la cual Abraham creyó, y esperó esperanza contra 
esperanza.
 Día a día estamos esperando esa gran promesa, en donde 
muchos quizás dirán: “Eso están diciéndolo desde hace tiempo, 
¡llevan años! diciendo que va a haber una transformación”. 
¡Pero va a haber una transformación!, y es para aquellos que 
perseveren. Dice: “El que perseverare hasta el fin”3.
 Así que seguimos perseverando y seguimos escuchando 
todo lo que Dios tenga que darnos en este tiempo; porque esa 
Palabra (Él) es la que nos va a ayudar y a corregir.
 La Palabra es un fuego, es fuego consumidor, para quitar 
toda cosa negativa. ¿Ve?, consume, saca todo lo negativo de la 
persona.
 Miren si es fuego consumidor, que el mismo fuego también, 
en lo literal, Dios lo usa para quemar la cizaña y sacar todo 
de la Tierra para ese glorioso Reino Milenial. Y luego, después 
del Milenio, vean ustedes que también la Tierra pasará por un 
estado también de limpieza total: se renovará.
 La gran tribulación será para limpiar la Tierra también: toda 
enfermedad y toda cosa ser quitada.
 Ahora, miren en un lugar aquí, donde nuestro hermano 
William nos habló… Y en este tiempo estamos conscientes que 
es un tiempo paralelo también a ese tiempo del 74 al 77 por ahí, 
en donde Dios estaba mostrando lo que sería este tiempo en el 
que estamos viviendo. Y todo lo que fue hablado allí, a la luz de 
hoy, usted toma un mensaje de ese tiempo, y a la luz de lo que 
Dios nos está dando y de lo que Dios está cumpliendo, uno dice: 
“¡Ah! Con razón él decía todo eso en ese tiempo”.
 Vean, él pensaba que en el 77, por ahí, todo se iba a acabar. 
Pero gracias a Dios que Dios tenía un grupo de escogidos que 

3 San Mateo 10:22, 24:13; San Marcos 13:13
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estarían viviendo en este tiempo final, en los cuales se cumpliría 
esa promesa que los profetas habían hablado, de que en el 
fin del tiempo habría un grupo que entendería y que recibiría, 
y estaría nada más y nada menos que escuchando la Fe de 
Rapto; y que serían raptados. ¡Ese grupo somos nosotros!
 Y miren, en el mensaje que nos predicó: “RAPTADO 
PORQUE CAMINÓ CON DIOS”, a la luz de hoy, miren lo que 
él nos está diciendo allí; como que es lo que está pasando hoy. 
Este fue en el 75:

RAPTADO PORQUE CAMINÓ CON DIOS
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 25 de octubre de 1975
Ponce, Puerto Rico
 ¿Sabe usted que todo demonio que se metió en las 
edades de la Iglesia e introdujo falsas doctrinas y todas 
esas cosas, toda esa clase de demonios, tiene que salir de 
en medio de los escogidos de Dios?
 Sí. Por eso es que la hora en que nosotros estamos 
viviendo es una hora en que el Fuego de la Palabra de 
Dios es tan poderosa, que, en cualquier persona, cualquier 
ministro o persona, en que se encuentre espíritu de error, 
en el cual se encuentre cualquier demonio tratando de 
introducir dogmas, credos, tradiciones, [y] doctrinas 
equivocadas, seguidamente ¿qué? Lo quema con la 
Palabra, lo quema bien quemado con la Palabra.
 Y cualquier persona puede quejarse y decir: “Bueno, 
pues… esto, pues parece…, como que parece que me 
están pegando fuego a mí; parece que todo lo que predican 
es directamente apuntando hacia mí y me están metiendo 
fuego a mí”.
 Pero toda persona, todo ministro, debe ser sincero y 
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honesto; y si la Palabra de Dios lo quema, debe saber que 
no es que está tratando de hacerle daño a esa persona, sino 
tratando de quemar ese espíritu de error y todas esas cosas 
equivocadas que están dentro de él; y lo que debe es darle 
gracias al Señor: “Gracias, Señor, porque Tu Palabra es 
como fuego, y está quemando toda esta cosa mala que 
el diablo tenía dentro de mí” ([JBP] ¿Ve?). Porque está 
purificándonos a nosotros como individuos, para entonces 
la plenitud de Dios poder venir a nosotros. Si no se deja 
purificar, no espere plenitud.
 [JBP] ¡Miren qué importante! Si no se deja la persona, 
ministro o hermano, quien sea, si no se deja purificar, ¿cómo va 
a estar esperando la plenitud de Dios?
 [WSS] Toda cosa de las edades de la Iglesia tiene que 
desaparecer de nosotros…

[JBP] Ahora…, luego vemos, en el 2000, cómo se comenzaron 
los bautismos: “Oye pero… eso pertenece a las edades, a la 
Dispensación de la Gracia; y él había dicho que tenemos que 
desaparecer toda cosa de las edades”. Ahí ya va viendo la 
persona que todavía se estaba en ese tiempo en la Dispensación 
de la Gracia.
 Y si toda cosa de esa dispensación tenía que quitarse… 
Él decía: [WSS] “Vamos a ver hasta dónde es que va a llegar 
esta etapa (que es la séptima, dijo él), en dónde se terminará”4, 
porque llegará un final.
 Y vemos que ya en el 2018, por ahí a finales, principios 
del 2019, ya se habían cesado los bautismos, la Santa Cena, 
lavatorio de pies y todo eso; ya ahí se estaba dejando lo de la 

4 [2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 (f), págs. 148-151 
(T4)]
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Dispensación de la Gracia; por lo tanto eso que había hablado 
en esa década correspondía a ese tiempo. Estaba profetizando, 
trayendo una revelación tan grande, de lo que el pueblo de Dios, 
cuando estuviera en ese tiempo, en esa etapa, estaría pasando.
 El cumplimiento de eso que está diciendo él aquí, lo vivimos 
en carne propia en el 2018, a finales, donde se dejó todo lo 
de las edades: todos los simbolismos y todas esas cosas que 
correspondían a la Dispensación de la Gracia.
 Ahora, dice [“RAPTADO PORQUE CAMINÓ CON DIOS”]:

 [WSS] … y solamente quedar ¿qué? Quedar la Palabra 
de Dios que corresponde para esta tercera dispensación.
 [JBP] Y está hablando ahí: “tercera”, es de las últimas tres; 
y está hablando de la séptima dispensación.
 Pero vean ustedes, ahora, hoy, esta Escritura se está 
cumpliendo: estamos en la Dispensación del Reino, en 
este entrelace que se estaba llevando a cabo, en donde 
la Dispensación del Reino se estaba entrelazando con la 
Dispensación de la Gracia.
 Ahora, dice:
 [WSS] Por eso ni usted ni yo nos podemos enojar cada 
vez que viene la Palabra cortante. Cada vez que viene la 
Palabra como fuego y sentimos el calentón ahí dentro: 
“¡Jum! Esto que está saliendo, esto que está saliendo viene 
contra esto que yo creo”.
 ¡Ah!, pues deje que lo queme, ¡deje que se prenda en 
fuego y desaparezca de usted! ¿Ve usted? Porque es que 
quiere hacer desaparecer de usted todas esas creencias 
manufacturadas, todas esas falsas enseñanzas que sacamos 
de allá de Laodicea, que fue la última edad; todas esas 
cosas quiere Dios desaparecerlas de nosotros.
 Si en nosotros se llega a encontrar un dogma, o un 
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credo, o una tradición, o cualquier cosa de esas, la plenitud 
de Dios no puede entrar a nosotros.
 Muchas veces nos encontramos nosotros mismos 
con algunas tradiciones, ¿verdad? O por ahí están unas 
tradiciones, y de las grandes; por ahí por diciembre 
empiezan las tradiciones más grandes que el mundo está 
celebrando a cada año.
 [JBP] Que es la Navidad; lo cual, conocemos la verdadera 
Navidad, y conocemos también el verdadero Regalo de Dios.
 [WSS] Bueno, yo creo que con estos mensajes ya, 
pues…, pues ya el Señor debe haber quemado bastante 
bien todas estas cosas. Yo creo que para esos días ni 
siquiera va a haber que hablarle de eso; ya eso tiene que 
estar quemado. Y si está quemado: no hay recuerdo, no 
hay ni recuerdo de eso; solamente lo que quedó fueron las 
cenizas, y el viento se las lleva.
 Ahora, encontramos que la etapa en que estamos 
viviendo es una etapa bien delicada. Cualquier persona, 
si no entiende la etapa en que estamos viviendo, se puede 
ofender, porque cree que uno, cree que el que predica está 
tirándole pedradas directamente a Fulano y a Zutano.
 Pero no debe nunca pensar de esa manera. Debe, 
mejor, reconocer que es la Palabra de Dios que está 
saliendo para beneficio de cada uno de nosotros, porque 
Dios quiere venir a nosotros en toda Su plenitud y habitar 
ahí, y primero Él tiene que limpiar la casa.
 [JBP] Miren cuándo estaba hablando él de la limpieza de la 
casa: en ese tiempo, ¡y cómo ha llovido de ahí para acá!, jeje. 
Él estaba mostrando lo que sería este tiempo, en donde eso se 
está haciendo una realidad.
 [WSS] Y si hay algo fuera de la Palabra de Dios en 
usted, Él quiere sacarle eso, para Él meterse ahí en toda Su 
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plenitud; porque: o está la Palabra o está la anti-Palabra en 
usted; no pueden estar dos habitando en la misma casa.
 Así que Él está haciendo una limpieza gloriosa en este 
tiempo final, una limpieza maravillosa con el Fuego santo 
de Su Palabra, para Él pararse en esa casa, en esa tierra 
(que es usted y soy yo), en toda Su plenitud, y reinar desde 
ahí y ahí, reinar ahí y reinar desde ahí.

[JBP] ¿Desde dónde? Desde ahí… [señala a la audiencia –Ed.], 
¡desde aquí! [levanta sus manos –Ed.]. Desde ahí es que Él 
quiere reinar.
 O sea que toda persona que no esté recibiendo esa 
limpieza, ese Fuego de la Palabra, y más bien la rechace, 
automáticamente tiene anti-Palabra en su corazón; y es de los 
que, cuando se le trata de dar la Medicina, no la quiere. Pero 
si llegan a saber y a comprender que es por su bien, si llegan 
a comprender que es por el bien de ellos, cogerían el pote 
completo: “¡Dame acá!”, ¡qué cuchara ni que ocho cuartos!: 
abren el pote y se lo pegan ahí.
 ¿No fue eso lo que dijo Pedro?, en aquella ocasión cuando 
Jesús se puso a lavarle los pies:
 —“No, no, tal cosa no hagas; no hagas eso. ¿Cómo yo voy 
a dejar que el Maestro me lave los pies?”. (¡Ja!)
 —“Si no te lavare los pies, no tienes parte conmigo”.
 ¿Qué dijo Pedro allí? “Señor, no hasta los pies; lávame 
hasta la cabeza, lávame todo”5.
 ¿Por qué? Porque ahí surgió a vida esa revelación de lo 
que significaba eso; o sea, él lo puso en práctica. Tanto así: 
“Dame la cantina esa acá, y… ¡derrámame el agua por encima!, 
¡enjuágame todo! ¡Sácame todo lo que hay malo de mí!”.
 ¿Qué estamos haciendo? ¡Estamos bañándonos desde 

5 San Juan 13:6-9
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adentro hacia afuera con el Agua de la Palabra! ¡Esa es la que 
nos purifica y nos quema todo espíritu de error que tengamos en 
nuestras vidas! Eso es lo que Él está haciendo.
 Y el escogido de Dios: “No me lo des en cucharita, ¡dame el 
pote acá! Yo me quiero comer todo este Maná, porque es el que 
me está quemando por dentro, ¡me está haciendo una nueva 
criatura de adentro hacia afuera!”.
 Él ha comenzado esa labor en nosotros, ¿por qué? Porque 
nos ama. ¡Es el amor de Dios expresado en toda Su plenitud! Es 
un amor divino, no el amor fileo.
 Cada vez que le preguntaba:
 —“¿Pedro, me amas?”.
 —“Sí, Señor, te amo”.
 —“No, ese no es”.
 Tres veces le preguntó, hasta que le dijo:
 —“Sí, Señor, ¡Tú sabes…! (jejeje), ¡Tú sabes que te amo!”6.
 Esa es la sinceridad que Él quiere con nosotros: “Tú sabes, 
Señor, que te amamos”. ¿Por qué? Porque Él nos ama.
 Por lo tanto, todo lo que Él tenga que corregirnos con el 
Fuego de la Palabra: “Señor, quema, ¡quémame! Quémame y 
sácame todo lo que hay mal en mi vida; y ¡ayúdame! a seguir 
adelante perseverando; porque yo quiero que Tu plenitud, que 
Tú en plenitud reposes en mí, y desde aquí [el corazón] reines. 
¡Ese es el que yo quiero entronado en mi corazón! Ese el que 
yo quiero que reine en mi vida”.
 “EL FUEGO DE LA PALABRA”�

 [“RAPTADO PORQUE CAMINÓ CON DIOS”]
 [WSS] … Él quiere sacarle eso, para Él meterse ahí 
en toda Su plenitud; porque: o está la Palabra o está la 

6 San Juan 21:15-17
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anti-Palabra en usted; no pueden estar dos habitando en la 
misma casa.
 Así que Él está haciendo una limpieza gloriosa en este 
tiempo final, una limpieza maravillosa con el Fuego santo 
de Su Palabra, para Él pararse en esa casa, en esa tierra 
(que es usted y soy yo), en toda Su plenitud, y reinar desde 
ahí y ahí, reinar ahí y reinar desde ahí.

[JBP] ¡Que Él reine cada vez más y más en nuestras vidas!
 “EL FUEGO DE LA PALABRA”�
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición platicar con 
ustedes en esta ocasión; y que hoy siga Él quemándonos con 
ese Fuego de la Palabra desde acá, desde “la eterna primavera”: 
Guatemala. Guatemala, la eterna primavera.
 ¡Con razón!, si miren… ¡Qué hermosos son ustedes! La 
primavera es lo más hermoso: todo está florecido. A Sarita le 
gusta mucho la primavera [Hna. Sara: ¡Síiii!], porque esa es la 
mejor estación. ¡Se ven hermosos de aquí para allá!
 Que Dios los bendiga, los guarde; y a los que están en el 
otro salón también; y a los que están conectados a través del 
satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 8; y allá en Puerto Rico 
con los hermanos por allí, que siempre llegan temprano: que 
Dios los bendiga también.
 Y les saludan también a ustedes los hermanos de Puerto 
Rico, que les aman en amor divino.
 Que Dios los bendiga grandemente; y les amamos de 
corazón.
 Dios los bendiga.
 “EL FUEGO DE LA PALABRA”�
 Por acá está… (sí), por… (sí), por acá está mi hija y mi nieto 
y mi yerno. Y no están acá Érica e Isaías y Zoé, pero también les 
envían saludos a todos ustedes también. Que Dios los bendiga 
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grandemente. Pero tienen aquí la representación en Julián (el 
esposo).
 Bueno, Dios les bendiga.
 “EL FUEGO DE LA PALABRA”�
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[Desde el 9 de octubre comenzaron a llegar personas provenientes de América, 
Europa y África. La mayoría de visitantes fue de Centroamérica, quienes 
también llegaron en buses a las actividades con el Dr. José Benjamín Pérez. 
Aproximadamente 8500 personas estuvieron presentes en tres salones en el 
Parque de la Industria –Editor]

[Dr. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín. Muy buenos días a todos los aquí presentes, 
y a mi amigo, mi hermano, Miguel Bermúdez Marín: que Dios 
lo bendiga grandemente, y lo siga usando grandemente en 
la Obra de Dios en favor de toda la Iglesia-Novia, todos los 
ministros y todos los hermanos; que le siga dando sabiduría, 
entendimiento, en todo lo que corresponde a este tiempo final; 
que siga siendo de luz para toda la Iglesia en este tiempo final; 
lo mantenga sano y fuerte, deseamos que siga con nosotros 
hasta la transformación.
 Es una bendición grande que Dios nos ha dado en este 
tiempo, que nos haya dejado al misionero Miguel Bermúdez 
Marín. Así que siempre toda la Iglesia estemos orando por él, 
para que Dios escuche nuestras oraciones en favor de nuestro 
amigo y hermano Miguel Bermúdez Marín. También a su 
familia, que Dios la bendiga grandemente.
 Y acá se encuentra mi familia también, o parte, todavía 
falta Érica, que está allá, pero está parte de mi familia acá. 
Y también acá se encuentra en este lugar mi Familia. ¿Ve? 
Todos, todos ustedes.
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 Porque vean, cuando le preguntaron a Jesús: “Tu madre y 
tus hermanos te buscan”… Ahí dale audio a Miguel, ¿cómo fue, 
Miguel?
 [MBM: Exactamente, Él dijo: “Los que hacen la voluntad de 
mi…, esos son mis hermanos, esas son mis hermanas, esos 
son…”]1. ¡Esa es mi familia! [MBM: Esa es mi familia]. O sea 
que todos somos la Familia, todos somos una sola Familia.
 Un saludo también a todos los que están conectados a 
través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 8 en los 
diferentes países; allá en el África, allá en España, en Australia, 
y en todos los países que nos están viendo; en Israel también; 
y demás países que nos están viendo en esta ocasión de hoy 
domingo 13 de octubre de este año 2024, desde la eterna 
primavera: Guatemala.
 ¿Saben que Guatemala fue el segundo país, luego de 
Estados Unidos, que votó a favor del Estado de Israel? Por 
lo tanto, ¡Guatemala tiene asegurado pertenecer al Reino 
del Mesías-Príncipe!, ¡de eso no hay quién se lo quite, a 
Guatemala!
 Oímos ese… aquí es que está cerca el aeropuerto. Cuando 
nos vayamos de aquí de esta Tierra… esos son sonidos que 
los colocamos y los definimos como el rapto de la Iglesia-
Novia. Pronto oiremos ese ruido de: ¡Whoosh! ¡Esa Luz (dice 
que) nos llevará, nos raptará! [WMB] “Cuando esa persecución 
venga, no te asustes, hay una Luz que nos llevará”2, ¡whew!, 
nos llevará a la Casa de nuestro Padre celestial.
 En Segunda de Pedro, que fue la Escritura que nuestro 
hermano William usó allí en el tema que estaremos viendo hoy:

1 Mt. 12:46-50, Mr. 3:31-35, Lc. 8:19-21
2 [Citas, pág. 119, párr. 1054: 63-1229M “Hay un Hombre aquí 
que puede encender la Luz”, párr. 279] [Compilación de extractos “La 
introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 86]
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LA PALABRA PROFÉTICA
ES LA LUZ DEL DÍA POSTRERO

(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 3 de marzo de 2007
Ciudad de México, México

Escritura: Segunda de Pedro 1:16-21

[Dr. José B. Pérez] Y leyó la Escritura de Segunda de Pedro, 
capítulo 1, verso 16:

 2 Pedro 1:16
 16 Porque no os hemos dado a conocer el poder y la 
venida de nuestro Señor Jesucristo siguiendo fábulas 
artificiosas, sino como habiendo visto con nuestros 
propios ojos su majestad.

 17 Pues cuando él recibió 
de Dios Padre honra y gloria, le 
fue enviada desde la magnífica 
gloria una voz que decía: Este es 
mi Hijo amado, en el cual tengo 
complacencia.

[JBP] Ahí a mano izquierda, en el verso 17 que hemos leído, 
escribe: [WSS] «Apoc. 1:10-18, 10:1-11, 11:3-7».

 18 Y nosotros oímos esta voz enviada del cielo, cuando 
estábamos con él en el 
monte santo.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Deut. 18:15-19».
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 19 Tenemos también la palabra profética más segura, a 
la cual hacéis bien en estar atentos como a una antorcha 
que alumbra en lugar oscuro, hasta que el día esclarezca 
y el lucero de la mañana salga en vuestros corazones;
 20 entendiendo primero esto, que ninguna profecía de 
la Escritura es de interpretación privada,
 21 porque nunca la profecía fue traída por voluntad 
humana, sino que los santos hombres de Dios hablaron 
siendo inspirados por el Espíritu Santo.

LA PALABRA PROFÉTICA 
ES LA LUZ DEL DÍA POSTRERO

[Dr. José B. Pérez] El libro del Apocalipsis es un libro de profecía. 
Y nos dice en el libro de Las Edades, en la página 9 (Edades 
editado), en el párrafo penúltimo, ahí en la última oración, dice:

 [26]. Pero la revelación a través de Juan dada por el 
Espíritu ([JBP] y ahí escribe): 
[WSS] «E.S.» ([JBP] o sea, Espíritu 

Santo) a las Iglesias fue: “Yo soy el Señor Jesucristo, y Yo 
soy la plenitud. No hay ningún otro 
Dios”. Y Él puso Su sello sobre 
esta revelación.

[JBP] Y escribe a la derecha: [WSS] «Su Sello».

[Dr. José B. Pérez] Y en la página 14, él nos dice allí (a mitad de 
página), dice [Las Edades]:

 44. Note que según Jesús mismo, Quien escribió el 
Apocalipsis ([JBP] él a la izquierda escribe): [WSS] «Jesús 
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escribió el Apocalipsis», Él está 
sentado con el Padre. El Espíritu 
en Pablo (el cual es el Espíritu de 
Cristo, porque ese es el Espíritu de 

la Profecía por el cual viene la Palabra), dice que Él está 
sentado a la diestra de Dios…

[JBP] ¿Por dónde viene la Palabra? Por medio del Espíritu.

Él, al frente escribe: [WSS] «El Espíritu de la Profecía = 
(Espíritu Santo) E.S.».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este estudio bíblico del 
2011, él nos escribe aquí… Voy a leerles todo lo que él escribió 
aquí; ya luego lo tendrán en escrito. Miren estas palabras tan 
importantes aquí, dice:

[WSS] «Dios es la Palabra, el Verbo, en la 6ta dimensión, 
el Ángel de Jehová, el Ángel del Pacto; y se hizo carne, 
se materializó. Y cuando usted se queda con la Palabra, 
ella se hace carne en usted, se materializa en usted, y 
produce aquello que dice (o sea, aquello que dice la Palabra), 
y nace en el cumplimiento de lo que dice. Pasa así, de la 
6ta dimensión, de la Teofanía, a esta dimensión terrestre, 
terrenal.
 Así es toda Palabra que sale de la boca de Dios para 
materializarse en los seres humanos.
 Si usted la altera, añadiéndole o quitándole, para usted 
ha hecho sin efecto y no produce [para usted] lo que dice 
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originalmente; y si a alguien usted se la ha enseñado así, 
tampoco le producirá lo que originalmente fue prometido 
en la Palabra original.
 Ahora, Dios va dando más luz en y de Su Palabra, de 
edad en edad y de dispensación en dispensación, a través 
de Sus profetas; y así va aumentando la Palabra profética, 
la profecía. Dios siempre obra a través del hombre, de 
profetas».
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Ahora, ahí encima, en ese último párrafo, él escribe también:
[WSS] «Sobre un tema, en el mismo hilo de pensamiento, 
a través de Su Palabra revelada por el profeta que Dios 
envía a Su pueblo».

[JBP] Eso lo escribe encima en otro color, lo escribe encima del 
último párrafo. Lo leí suavecito para que vayan escribiéndolo 
los que van ahí en la computadora: Que Dios bendiga a esos 
hermanos que van escribiendo ahí, hay varios; y luego hacen 
un borrador, lo más cercano posible, y lo colocan en la página, 
para que los hermanos que deseen hojear y estudiar en lo que 
sale el tomo, pues lo tengan allí; y que comprendan que quizás 
hay algunos errorcitos. No es la intención de ellos hacerlo, sino 
hacer lo mejor que pueden, para que ustedes lo tengan allí. 
No es para estar distribuyéndolo, porque no está corregido. Y 
somos entendidos y los comprendemos; más bien oramos por 
ellos, para que Dios los bendiga y los ayude para tenernos eso, 
ese borrador ahí; y luego, en unas pocas horas, tenerlo y poder 
repasar de todo lo que leemos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, en el libro de Citas, en la página 
1-A nos dice, en el párrafo 8, de este extracto que está colocado 
aquí; en la página 1-A, párrafo 8, dice [antigua revisión]:

 83 - “61 Ahora, Él hizo al primer hombre a Su imagen 
y nosotros estamos regresando a esa imagen (eso es 
correcto), hacia la imagen de la cual fuimos creados al 
principio.
 62 Cuando Dios me creó a mí, William Branham, yo 

3 [Cita 8, pág. 1-A: 53-0729 “Preguntas y Respuestas sobre Génesis”, 
párrs. 61-63] [Estudio “La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia y la 
Novia”, 2023/abr/08 (sábado), págs. 42-43 (f) (T2)]
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era antes de la fundación del mundo; Él hizo mi ser, mi 
espíritu. Yo no estaba consciente de nada, de ninguna 
cosa, que yo sepa, pero el… Yo estaba allí”.

[JBP] Y usted también y yo también, estábamos allí.

 8 - “[62] … pero el… Yo estaba allí. Oh, yo–yo no creo 
que lo están captando. Pero ahora, solo un minuto, Jesús 
les dijo a los discípulos que Él los conocía a ellos desde 
antes de la fundación del mundo; y Pablo dijo aquí que 
Él nos escogió en Él antes de que el mundo fuese. Ahora, 
allí había alguna parte de mí, Orman Neville, y el resto de 
todos ustedes que están aquí, que estuvieron en Jesucristo 
aun antes de que el mundo fuese. Y aquí está mi análisis 
de eso. Yo pienso que las gentes que hoy están poseídos 
con este espíritu, o el espíritu, son estos seres angelicales, 
espíritus, los cuales salieron de Dios…”.

[JBP] Miren, en Job habla de eso, cuando le hace la pregunta: 
“¿Dónde estabas tú?”4. Búsquenlo por allí para darle la cita. Job 
38, ahí para que la anoten, ¿verso?, desde el 1. Dice:

 8 - “[62] Yo pienso que las gentes que hoy están poseídos 
con este espíritu, o el espíritu, son estos seres angelicales, 
espíritus, los cuales salieron de Dios, que nunca cayeron 
en el principio y resistieron la mentira del diablo en el 
Cielo ([JBP] ahora está hablando de estos otros que cayeron).
 63 Y dos terceras partes de la Tierra están en pecado, 
y más que eso, donde dos terceras partes de los ángeles 
fueron echados fuera. Y esos espíritus de demonios entran 
en la gente y habitan en sus cuerpos”.

4 Job 38:4-7
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[JBP] Abajo escribe: [WSS] 
«Los ángeles caídos».

Arriba él escribe: [WSS] «La teofanía = el espíritu».

Y también en la esquinita ahí, escribe: 
[WSS] «Logos».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, dice el doctor William Soto:

LOS TESOROS DE LA SABIDURÍA
Y DEL CONOCIMIENTO DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 26 de enero de 2003
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 27] Estamos en el tiempo en el que de un 
momento a otro entrará hasta el último escogido de Dios 
al Cuerpo Místico de Cristo; y entonces Cristo habrá 
terminado Su Obra de Intercesión en el Cielo y se cerrará 
la Puerta de la Misericordia; ya nadie más podrá entrar 
para venir a formar parte de la Iglesia del Señor Jesucristo.
 [JBP] O sea, ya la Puerta de la Dispensación de la Gracia 
cerró.

[Dr. José B. Pérez] En la página 156 del libro de Citas, el párrafo 
1396, nos dice [antigua revisión]:
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 13965 - “167 Pero en obediencia, esta mujercita de fe, 
que vive por fe, la Novia; la persona que está aquí, allá 
o lejos en alguna otra parte, alguna otra iglesia, alguna 
otra denominación, sea lo que sea, y… cree la Palabra 

de Dios, obediente, esperando en amor a 
que la promesa de la edad sea 
confirmada. Ella está vigilando 

por ello. Ella es parte de esa Palabra, y está 
vigilando para que su vida manifieste esa Palabra.
 Hermanos, ¿no pueden ver eso? Espero que eso no 
haya pasado por encima de ustedes.
 El Cuerpo está esperando (el que es la 
Palabra), esperando para que la Vida (que 
es el Espíritu) lo confirme o lo haga vivo”.

[JBP] Y a la derecha dibuja una Piedra Angular y las edades, y 
una flecha hacia la Piedra Angular. Y escribe encima: [WSS] 
«en carne», o sea, el Espíritu Santo.

 1396 - “[167] Eso es lo que Ella está esperando. Ninguna 
otra vida funcionará en Ella. Ella no puede venir a vida 
de ningún otro modo. Ella todavía lo siente allí afuera, 
y Ella sabe que va a acontecer; entonces aquí acontece, 
y entonces Ella despertará. Dios dijo: ‘Que sea’, y Ella 
salió como la primera salió”.

[JBP] Abajo a la izquierda, cuando comenzamos a leer: 
“esperando que la promesa sea confirmada”, ahí a la izquierda 

5 [Cita 1396: 65-0801M “El dios de esta edad perversa”, párr. 167] 
[Compilación, pág. 99] [Estudio Bíblico #310, 2023/may/26-2 (viernes), 
págs. 26-27 (f), págs. 152-153 (T4) / Estudio “La Vida está en la Palabra 
hecha carne”, 2023/nov/09 (jueves), págs. 21-22 (f), págs. 93-94 (T2)]
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dibuja una Estrella de David, y a la derecha también otra Estrella 
de David.

Y encima escribe, en el párrafo 1396, ahí al comienzo: [WSS] 
«Para cada edad y dispensación tiene…». Y ahí mismo, 
abajo: [WSS] «Esperando que la promesa de esta edad sea 
confirmada».

Y a la derecha arriba, donde continúa ese párrafo, ahí encima 
escribe: [WSS] «que el Espíritu confirme, la haga viva».

Y también allí escribe: [WSS] «Esperando como Rut».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, nuestro hermano Branham nos 
mostró en una ocasión a la Novia pasar. En este mensaje él lo 
habla la primera vez, en “LA OBRA MAESTRA”6, aquí en la 
página 39. Esto fue predicado el 5 de julio; y él nos dice aquí 
que eso pasó el 3 de julio; y esta es la primera vez que él lo 
narra. Dice, página 39 abajo:

 186 Tengo siete minutos para decirles a ustedes algo 
que sucedió antes de ayer, para terminar a tiempo. El 
día tres de julio, yo estaba aquí en el—aquí en el centro 
comercial (aquí cerca de donde estamos). Yo he estado 
en Pigalle, en Roma, en Francia, he estado en la ciudad 

6 [64-0705 “La Obra Maestra”, párrs. 186-194]
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de Nueva York, en Los Ángeles; pero el grupo de mujeres 
más sucias que yo haya visto en mi vida las he visto en 
Jeffersonville, Indiana. Yo nunca he visto tanto embarre y 
tanta suciedad en mi vida, como la que he visto entre esa 
gente. Me quedé allí hasta que el corazón me dolía, y el 
Señor me había dado una visión. Ahora les voy a contar la 
visión. No sé si puedo interpretarla, pero yo voy a contar 
mi visión por primera vez.

[JBP] ¿Ve?, fue la primera vez que la contó. Dice:

 187 Caí en un éxtasis; y cuando lo hice había alguien 
conmigo. Yo no vi a la persona, era solo una voz. Y yo 
miré. Y mientras yo miraba a este lado, él dijo: “La Novia 
aparecerá para una vista anticipada”. Y yo miré, y vi al 
grupo de mujeres más bonitas y limpiamente vestidas que 
yo jamás había visto, viniendo hacia mí. Pero todas ellas 
se parecían y estaban vestidas diferentes. Todas tenían 
cabellos largos y estaban… mujeres jóvenes, vestidas con 
mangas y faldas largas, y así sucesivamente.

[JBP] Por eso es bueno que se coloquen siempre con vestidos 
que tengan sus manguitas, mangas, y no que usen acá las tirillas; 
o si es un traje así, pues se ponen un chalequito por encima; y el 
chalequito que tiene quizás mangas largas, o algunos chalecos 
que tienen cortas, pero le cubre esa área; y el vestido pues se 
ve bien, completo. Pero no andar así [señala las tiritas –Ed.]… 
[sino] con mangas.
 Él me explicaba eso en una ocasión, pero quizás algunas se 
puedan ofender; mejor…, la forma que él me lo explicó: el por qué 
no se debe de ver el hombro, estas partes aquí; pero ya ustedes 
saben. Es bueno que usen siempre… estar cubierto el hombro.
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 Cualquiera dirá: “Pero es que no hay ropa, no hay… no 
venden; ya está… las tiendas están que no venden ropa así”. 
Hay un lugar donde leímos hace… que decía el hermano 
Branham: [WMB] “Bueno, no hay excusa, porque para eso 
existen las máquinas de coser”7. No porque no haya ropa usted 
va a comprar la primera que le aparezca.
 Lo que deseamos es agradarle a Dios; y si eso es lo que 
en la sexta dimensión, como se visten allá, ¿va a ponerse uno 
a vestirse como está en la quinta dimensión? Eso ni la persona 
más… que no tenga conocimiento…; vamos a decir, que no 
sepa del Mensaje, pero que le digan: “Mira, aquí está esto y 
aquí está esto, ¿qué tú quieres reflejar?”. Y la persona va a 
decir: “Pues, por lógica: ¡acá!, porque acá se ve un Paraíso, acá 
se ve todo lo bueno: bendiciones. Acá se ve tormento y todo”. O 
sea, por lógica ¿uno qué va a reflejar? ¡La sexta dimensión! Eso 
no hay que ser muy inteligente. Solamente una persona que es 
de esa dimensión va a estar actuando como esa dimensión. Tan 
sencillo como eso.

7 • 58-0309M “La Escritura en la pared”, párrs. 60-61: [WMB] 60 
Oiga: “Pero, hermano Branham, ese tipo de ropa es que venden; es lo 
único que venden”. 61 ¡Aún venden máquinas de coser! ¡Aún tienen tela! 
Es una pena ver ese estilo, a nuestras mujeres de hoy.
• 60-0402 “¿Crees tú esto?”, párrs. 98-99: [WMB] 98 Una señora me dijo, 
no hace mucho, hablando conmigo, dijo: “Pero, hermano Branham, no 
hacen otra clase de ropa”. 99 Dije: “Pero aún hacen máquinas de coser 
y venden telas. No hay excusa para eso en lo absoluto”. Exactamente, 
así es.
• 64-0307 “Un testimonio sobre el mar”, párrs. 118-120: [WMB] 118 Yo 
le dije a una señora el otro día —ella estaba vestida tan apretada en su 
vestido— yo dije: “Hermana, ese vestido le queda demasiado apretado. 
Quizás no suene bien que yo le diga eso a usted, pero así es. Usted es 
una cristiana, y usted será una piedra de tropiezo”. 119 Ella dijo: “Pues, 
hermano Branham, ¿sabe qué?”. Dijo ella: “Esta es la única clase que 
hacen”. 120 Yo dije: “Todavía venden telas, y tienen máquinas de coser. 
No hay pretexto”.
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 Los de la sexta dimensión ¿dónde y qué van a reflejar? 
La sexta dimensión; porque para allá es que vamos: hacia la 
perfección, a como es Él. Queremos imitarlo a Él; no imitar al 
diablo.
 Y Dios nos va ayudando, nos va sacando de todo lo que 
está mal, corrigiéndonos, hasta llegar a esa estatura del Varón 
perfecto.
 Como íbamos…, como él nos decía: si no llega a regresar 
tendríamos que pasar por la gran tribulación, derechito; pero 
gracias a Dios que Él tenía ese Séptimo Sello calladito; y al final: 
“Espérate, si…, ahora es que se está abriendo esa dispensación”, 
en donde Él estaría operando esos ministerios de Moisés y Elías, 
en donde Dios estaría dando misericordia a esos escogidos, a 
ese grupo; porque es por ellos, es por amor a los escogidos, que 
Él “difiere la ira”8; porque dice: “Mi Nombre está allí”9. ¡Es por 
amor de Su Nombre! (Ahí les di como dos citas: en Isaías).

 [187] Todas tenían cabellos largos y estaban… mujeres 
jóvenes, vestidas con mangas y faldas largas y así 
sucesivamente. Ellas se veían como de, yo diría, como de 
veinte años.
 188 Ahora, yo tengo la Biblia abierta aquí ante mí. 
¿Ven? Yo solo puedo decir lo que he visto. Si usted me 
dice: “¿Qué está mirando usted?”. Yo estoy mirando a un 
reloj. “¿Qué está buscando usted?”. Yo estoy buscando 
gente—mirando gente. “¿Qué está mirando usted?”. 
Estoy mirando la Biblia. Eso es. Estoy diciendo la verdad; 
eso es lo que yo veo. Y yo solo puedo decir lo que he visto. 
Yo no sé qué—todo acerca de ello, yo solo tengo que 
contarle esto a usted.

8 Isaías 48:9
9 Isaías 52:6
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[JBP] Ahí a la izquierda, hacia arriba escribe: 
[WSS] «La visión de la Novia».

 189 Pero cuando esta Novia… Ella estaba mirando 
directamente a… (el que me estaba hablando, y yo, 
estábamos parados juntos). Sus ojos… Estas eran las 
personas más limpias y de apariencia más dulce que yo 
jamás haya visto en mi vida. Parecía que había como 
una docena o más, justamente… Yo no sé cuántas había 
a lo ancho, pero había un grupo de ellas. Y Ella pasó 
por el lado con aire de dulzura, y sus ojos levantados, 

observando mientras pasaba. ¡Oh, ella era 
preciosa!

[JBP] ¡Aquí hay preciosos hermanos! Ustedes 
son la Novia preciosa de Dios, en donde Dios 
nos está ayudando para vernos así. “¡Oh, Ella 
era hermosa!”. ¡Así es que Él nos desea ver!

 [189] Yo la miré. Y mientras Ella pasaba, Él 
dijo: “Ahora, revisaremos…”. Dijo: “Esa es 
la Novia. Ahora, revisaremos las iglesias”. 
Y ellas aparecieron. Yo las notaba mientras 
pasaban. Y cuando ellas aparecieron, cada 
una parecía peor que la otra. Yo nunca 
he visto un grupo tan sucio en mi vida. Y 
cuando él dijo: “La siguiente”, yo escuché 
un ruido. Y dijo: “La siguiente”, dijo: “aquí 
viene el grupo americano”.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Laodicea».
Ahí a la izquierda escribe:
[WSS] «Luego que esa edad se organizó».
«Laodicea. El grupo americano».

 190 Ahora, yo soy un americano, pero esto sencillamente 
me enfermó.

[JBP] Ahí dibuja las edades, pero solamente la séptima edad, y 
la flecha hacia la séptima edad; desde donde dice “aquí viene el 
grupo americano”, ahí la flecha hacia la séptima edad.

 [190] Yo no soy lo suficientemente elocuente para, en una 
audiencia mixta, decir lo que estaba sucediendo; yo–yo… 
Ustedes tendrán que leer entre líneas. Pero cuando las 
mujeres venían pasando, el líder [de ellas] era una bruja. 
Ella tenía una gran nariz larga y una gran boca. Y todas 
ellas estaban vestidas con alguna clase de ropa corta 
hasta aquí abajo, pero arriba solo tenían un cinturón que 
solo… era un cinturón pequeño, como de media pulgada, 
que se movía hacia arriba y alrededor de ellas de esta 
forma. Y cada mujer tenía algo como…

[JBP] O sea, esas cosas que se ponen así, finitas10, solamente 
tapándole ahí el pecho; y la falda bien cortita.

 [190] Y cada mujer tenía algo como…
 191 Muchos años atrás, muchos de ustedes acostumbraban 
a… ¿Recuerdan cuando acostumbramos cortar aquel 
papel, ustedes saben, periódicos, para hacer unos flecos?

10 [Señala como tapando encima del pecho (estraple/strapless, sin 
tirantes, sin breteles) –Ed.]
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[JBP] Y escribe: [WSS] 
«Como las hawaianas». 
Como las hawaianas, esos flecos así de…

 [191] ¿Cuántos lo recuerdan? Ustedes 
saben. Yo creo que lo usaban en carnavales, 
colgando de esta forma, flecos de papel, tiritas 
de papel. Ellas tenían algo sujetando debajo, 
como esto, sujetando debajo. Toda esta parte 
estaba expuesta. Y cada una de ellas tenía 
pelo realmente corto y cosas escandalosas 
como esas, cabello realmente corto, y muy 
maquilladas.

[JBP] Ahí está para las que les gusta los maquillajes; 
ya se pueden ver dónde se están identificando.

 [191] No parecían otra cosa sino prostitutas 
callejeras. Y ellas estaban caminando con 
este papel. ¡Y la vulgaridad! Ahora, el papel 
era lo que tenían por delante; pero cuando 
ellas volvieron a pasar por el lugar donde 
estábamos, paró detrás de ellas…

[JBP] Ahí escribe a la izquierda:
[WSS] «Pelo corto = no estaban bajo la autoridad de 
Cristo como cabeza».
«El Concilio Mundial: una bruja (Concilio Mundial de 
Iglesias) era su cabeza, su líder».

 [191] Y al ver la forma en que ellas iban caminando, por 
la parte del frente y por la parte de atrás, y cómo estaban 
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actuando… Pensé: “¿Es esa la iglesia?”.

[JBP] Y a la derecha escribe: [WSS] «La 
iglesia» (hacia arriba).

 192 Y allí iba ella. Y ella estaba cantando 
estas canciones de “Twist” y “Rock’n’roll”, 
[de retorcerse], o como ustedes las llaman; 
iban bajando ([JBP] o sea, haciendo el twist), 
cantando así, pasando. Y yo dije: “¿Es 
esa la iglesia?”. Y yo estaba parado allí, 
yo estaba llorando en mi corazón. Y esta 
bruja… A mi modo de pensar no es otra cosa 
en el mundo, sino que ella es ese Concilio 
Mundial de Iglesias, guiándolas a ellas 
directamente por el camino por donde ella 
iba. Ellas salieron hacia la izquierda ([JBP] 

“izquierda” él lo subraya y lo 
circula) y desaparecieron en un caos ([JBP] 

a la derecha hacia arriba escribe): [WSS] «la izquierda»; 
pero continuaban cantando esta música y haciendo 
ruidos realmente raros, y batiendo sus cuerpos para un 
lado y luego para el otro, y entonces así, portándose así, 
caminando.

 193 Y yo empecé a 
inclinar mi cabeza, y 
Él dijo: “Espera, la 

Novia tiene que venir otra vez”. Y yo miré, y he 
aquí venían ellas otra vez.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades, y 
la flecha hacia la Piedra Angular.
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Y él escribe a la derecha: 
[WSS] «La Novia viene al terminar las edades».

[JBP] ¡Ahí es donde está la Novia!: después de la Dispensación 
de la Gracia, ahí va a pasar otra vez. ¡Oh, bendito sea Dios!, ¡es 
usted y soy yo! ¡Somos esa Novia pasando nuevamente! Ahora 
la va a mirar el hermano Branham, y ahora…:

 [193] Y ellas pasaron, pequeñas damas de apariencia 
dulce. Todas ellas me estaban mirando mientras pasaban. 
Yo noté que cada una de ellas estaba vestida diferente. 
Y una en la parte de atrás tenía un tipo de cabello largo 
colgando, y lo tenía ondulado 
alrededor así, quizás era alemana o 
algo así. Y yo las observaba. Y luego, mientras comenzaron 
a irse, dos o tres de ellas en la parte de atrás como que se 
salieron de paso.

[JBP] Ahora, ahí a la derecha él escribe: [WSS] «alemana».
Porque son la Novia en cada edad.

 Pero miren, en la Piedra 
Angular… Él dibuja la Piedra Angular 
y las edades, y dibuja una flecha en 
donde él dice “comenzaron a irse de 
paso”, y la flecha la dibuja hacia la 
Piedra Angular.

 ¿En qué tiempo estará mirando el hermano Branham aquí 
esto? Van a ver más adelante. Miren:

 [193] Y yo las observaba. Y luego, mientras comenzaron 
a irse, dos o tres de ellas en la parte de atrás como que se 
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salieron de paso. Y yo les iba a gritar, y ellas 
estaban tratando de regresar al paso otra 
vez.

[JBP] Y él escribe a la izquierda: [WSS] «dos 
o tres fuera de paso…». Ahora miren, dice: 
[WSS] «(quizás Alemania, Europas)». Y 
escribe: [WSS] «… hacia la derecha».

 [193] Y yo viéndolas a ellas, y la visión se 
desvaneció y allí terminó.
 194 Ahora, aquí está la interpretación de 
eso: La razón… Ahora recuerden. Yo apenas 
había terminado de escribir… Yo no había 
terminado, yo no había escrito estas notas. 
Pero en la predicación esta mañana, yo capté 
lo que era, allí mismo en mi sermón. ¿Lo 
notaron? La iglesia solo aparece… Ahora, 
esa es la verdad, amigos. El Padre celestial, 
quien escribe la Palabra, sabe que digo la 
verdad. ¿Ven? Yo sé—yo solo digo la verdad. 
Y no sabiéndolo hasta hace unos minutos, 
pareciera como, o recientemente… ¿Ven? 
¿Notaron ustedes que la Novia aparece dos 
veces? La primera Semilla y la segunda 

Semilla, ambas exactamente la misma. Y la razón por la 
cual ellas estaban vestidas de diferentes formas, es porque 
Ella vendrá de diferentes naciones, así será formada 
la Novia. Cada una tenía el pelo largo y ninguna tenía 
maquillaje…
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[JBP] “Ninguna tenía maquillaje”. No es en contra de la persona; 
es en contra del espíritu que lo hace hacer eso, ese espíritu de 
error.
 Que Dios le quite ese espíritu de error a las que todavía no 
comprenden y no entienden esto que estamos hablando.
 Desean ser parte de la Novia, y desean ser transformadas 
y raptadas, ¡y quieren reflejar la quinta dimensión!; o quieren 
ser parte de la Novia y actúan…, aún hablan y su vocabulario 
es de la quinta dimensión, ¿una persona así, cómo va a ser 
transformada? No puede ser transformada la persona en esa 
forma. Tiene que Dios ayudarla. Pero si no se deja ayudar, 
entonces no podrá ser transformado o transformada.
 Sí. ¿Ve? La misericordia en este tiempo es tan grande pero 
tan grande, que lo único que puede resistir es la incredulidad; 
pero si Dios quita esa incredulidad va a ver que la misericordia 
es tan grande, y Dios está presionando hacia esa persona, que 
dice: “¿Pero cómo yo no había visto esto antes?”.
 ¡Deje que el Espíritu Santo entre en su vida!, ¡deje que fluya 
y le quite toda cosa que está en contra de la perfecta voluntad 
de Dios!, ¡y vea cómo Dios lo va a ayudar o la va a ayudar!

 [194] … y eran muchachas realmente bonitas. Y ellas me 
estaban observando. Eso representa a la Novia saliendo 
de todas las naciones.

[JBP] De Guatemala saldrá un grupo grande, ¿ven? Y de 
Centroamérica. Porque aquí hay de Honduras, de El Salvador, 
de Costa Rica, de Nicaragua, de Panamá, México; o sea, de 
Centroamérica.

[Dr. José B. Pérez] Miren, hay un lugar… (disculpen que 
nos movemos ahora, pero ya que hablamos…), eso está 
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en el mensaje “VELO ADENTRO”; porque él escribe algo de 
Centroamérica. Miren, en… Yo tengo este papelito ahí pillado 
de la foto de esas dos páginas. Porque él allí, él escribe, en 
esa página 10, párrafo 88; ese es un extracto del mensaje, 
aquí dice “EL VELO INTERIOR”, pero el tema es “¿POR QUÉ 
LA GENTE ES TAN FLUCTUANTE?”. Dice [Citas] [antigua 
revisión]:

 8811 - “250 El Señor Jesús está aquí, mis queridos 
hermanos y hermanas. Yo no puedo sanarlo. Pero 
usted está por mirar, yo creo, uno de los más grandes 
avivamientos que jamás hemos tenido (eso es correcto) en 
la nación. Yo solo sé que algo se está desarrollando ahora 
mismo”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «El velo interior – págs. 6 y 
7». De lo cual pues… En la página 6 y 7 de ese mensaje…; 
porque ahí escribe también, encima de ese párrafo: [WSS] 
«En Centroamérica el Compás apunta al Polo Norte».

[Dr. José B. Pérez] Y miren, dice en la página 6 de ese mensaje 
“¿POR QUÉ LA GENTE ES TAN FLUCTUANTE?”12:

11 [Cita 88: 56-0101 “¿Por qué la gente es tan fluctuante?”, párr. 250]
12 [56-0101 “¿Por qué la gente es tan fluctuante?”, párrs. 52-57] 
[Estudio Bíblico #427, 2024/jul/07-2 (domingo), págs. 8-13 (f), págs. 
142-147 (T1)]
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 52 “Echa tu pan sobre las aguas; porque después 
de muchos días lo hallarás” [Eclesiastés 11:1]. Si se 
siembra la simiente correcta, usted cosechará la cosecha 
correcta. Por el contrario, si la siembra es mala, así será 
la cosecha.
 53 Usted no puede caminar en dos direcciones a la 
misma vez. O toma un camino o el otro. Usted, o está 
apuntando hacia Dios en esta mañana, con todo lo 
que usted tiene, mirándolo a Él, o usted se dirige en la 
dirección opuesta.

 54 Usted algunas veces piensa que está 
yendo correctamente, cuando está yendo mal; es 
que usted no puede ir a la derecha o a la izquierda 
al mismo tiempo. Usted tiene, usted saldrá… 
Si usted se dirige a la izquierda, usted irá a la 
izquierda, y usted saldrá a la izquierda. Si usted 
se dirige a la derecha, usted saldrá a la derecha; 
todo le saldrá bien ([JBP] jeje, ¿ve?), usted no 
podrá evitar salir a la derecha. Puede parecer 
que usted esté equivocado, pero usted va por el 
camino correcto.

[JBP] Él escribe: [WSS] «La derecha y la izquierda» 
(ahí escribe eso a la izquierda).

 55 Siga al Compás, y el Compás es el Espíritu Santo. 
El polo magnético [WSS] «es 
Cristo» del norte mantiene ese 

compás apuntando exactamente hacia el norte. ¿No es 
maravilloso? Esa es la electrónica del aire.
 56 Yo estaba parado cerca del Polo Norte, hace 
algunos años. Y, aquí, usted ve luces nórdicas pasando, 
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y los relámpagos de luces amarillas y verdes en 
la oscuridad de la medianoche, que alumbraría 
tanto como está iluminado este salón. Y yo 
pensé que allá en América Central o desde 

cualquier lugar, ese 
compás apuntará 

exactamente hacia el polo magnético.

[JBP] Y en “ese compás apuntará” escribe: 
[WSS] «El Espíritu Santo».
Y a la derecha escribe hacia arriba: [WSS] «América Central. 
Apoc. 10:1-11, 19:11-21, 7:2».

[JBP] Y América Central es Centroamérica y el Caribe. Mire la 
bendición tan grande que tiene la América Central; donde ese 
Ángel Fuerte, Apocalipsis 10, pone Su pie sobre la tierra y sobre 
el mar. Esa es la Venida del Ángel Fuerte, esa es la Venida del 
caballo blanco de Apocalipsis 19, y es la Venida del Ángel con 
el Sello del Dios vivo.

 [56] … exactamente hacia el polo 
magnético [WSS] «Cristo». Lo guiará 
hacia el norte en cada ocasión.
 57 Y qué glorioso es el saber que tenemos un sistema 
magnético en gloria. Y cada hombre que ha sido hecho 
un compás para guiar durante esta vida, lo apuntará 
hacia Jesucristo, tan ciertamente como que estamos aquí 
sentados en la iglesia hoy.

[JBP] Ahí encima él escribe:
[WSS] «El Compás = el Espíritu Santo».
«El Polo Norte = es Jesucristo».
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«La Estrella de la Mañana = es Jesucristo».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en donde nos 
detuvimos; dice [“LA OBRA MAESTRA”]13:

 [194] Eso representa a la Novia saliendo de todas las 
naciones. ¿Ven? Ella… Cada una representaba a una 
nación, mientras marchaban perfectamente en línea con 
la Palabra.

[JBP] A la izquierda él escribe: [WSS] «La Novia dos veces: 
Antes de las edades y después de las edades».

Y acá a la derecha, hacia arriba escribe… Primero dibuja una 
Piedrita Angular, y ahí arranca, escribe: [WSS] «Hay…».

 (Uno… ese término de… “pone algo ahí y arranca de aquí”; 
es que son términos de… cuando pone uno una marca de un 
chalk line [línea de tiza] o una línea, y uno dice: “Arranca ahora 
de aquí para allá, y márcate esto así, así”; esos términos así de 
construcción.
 “Dibuja una Piedra Angular, y arranca de ahí…”, jejeje, 

13 [64-0705 “La Obra Maestra”, párrs. 194-199] [Estudio Bíblico #281, 
2023/feb/12 (domingo), págs. 58-62 (f), págs. 180-184 (T2)]
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cualquiera que oye, dice: “Pero ¿y qué está diciendo ahí?”. O 
sea, sería: “Comienza a escribir de ahí hacia adelante”, pero 
nos entendemos. Eso es, para los bregan en construcción, 
entienden también).

Escribe: [WSS] «Hay que caminar en el centro de la Palabra 
(para el momento) prometida, vindicada, cumplida, para 
la Edad del Grano, Edad de la Piedra Angular».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo [“LA OBRA MAESTRA”]:

 195 Y entonces, yo tengo que vigilarla a Ella. 
Ella podría salirse del paso de la Palabra si 
yo no vigilo cuando Ella está pasando.

[JBP] Y a la izquierda dibuja una Piedra Angular 
y las edades, y la flecha hacia la Piedra Angular.

O sea, pasa, vean (donde leímos), pasa de 
nuevo en la Edad de la Piedra Angular; pero 
hay que vigilarla. ¿Y quién es el que vigila? El 
Espíritu Santo, la misma Columna de Fuego.
 Si el método que Dios usó para llevarlos a la 

tierra prometida, cuando los libertó, fue la Columna de Fuego, 
pues ¿no va a usar lo mismo Él para guiar al pueblo hacia la 
tierra prometida del nuevo cuerpo? ¡Claro que sí! Los guio la 
Columna de Fuego, y los introdujo al lugar que Él había dicho 
que les daría.
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 [195] Quizás será mi tiempo cuando yo esté al otro lado 
¿ve?, cuando yo haya terminado, o lo que sea.

[JBP] O sea que esto de pasar la Novia en la Edad de la Piedra 
Angular, sería ya cuando el hermano Branham no estuviera 
presente, pero sí su Mensaje. Por eso él decía: [WMB] “Tal 
vez yo no lo haré, pero este Mensaje introducirá a Jesucristo 
al mundo”14.

 196 ¡Vigilen! Ellas estaban regresando, tratando de 
hacer lo mejor que podían (ellas estaban regresando), 
para alinearse, porque ellas habían estado mirando hacia 
afuera hacia algún otro lugar, observando 
a aquella iglesia que fue al caos.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Laodicea». O sea, mirando hacia 
atrás. Y él escribe a la izquierda: [WSS] «La visión de la Novia, 
quizás cuando él esté al otro lado». «Lado derecho».

 [196] Pero dos… Las del frente nunca lo 
hicieron. Las de atrás, solo dos o tres de ellas, como 
que se salieron un poco hacia el lado derecho…

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «La derecha = derecho».

[WSS] «… la Edad del Grano…», porque es lo que 
habíamos leído, que está arriba; todo eso va pegado 
ahí.

[WSS] «La Novia = izquierdo».

14 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
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[JBP] Luego cuando vean todo ese escrito, ahí van a entender 
bien eso ahí; porque hay que ver la foto para que comprendan 
ahí lo que está escrito.

 [196] … y parecía como 
que estaban tratando de 
regresar a la línea…

[JBP] Ahí “a la línea” escribe: [WSS] «regresando».Y dibuja 
ahí una Estrella de David pequeña. Y a la izquierda dibuja una 
Piedra Angular y las edades.

 [196] … parecía como que ellas estaban tratando 
de regresar a la línea mientras pasaban. Ellas estaban 
pasándome, oh, tan lejos como de aquí a la pared, 
pasándome. Y yo estaba parado allí. Y luego solo las vi 
moverse a todas y se fueron.

[JBP] Y escribe abajo: [WSS] «Regresando a ponerse en 
orden con la Palabra en 8vo Paso». O sea, en la octava 
edad: la Edad de la Piedra Angular.

 Tenía que estar todo en orden. ¿Recuerdan el mensaje del 
viernes?, y el del jueves, allá con Tirzo Ramiro Girón Pinzón. 
(Él siempre decía: “Cuando vayas a orar por mí, di los dos 
apellidos”, jaja. Así debemos hacer: siempre que recordemos 
a un hermano, órele a Dios con los dos apellidos. Por allí está 
Tirzo; no lo vi ahorita cuando Miguel lo mencionó, pero estaba 
por allí en una esquinita. Dios te bendiga, Tirzo, y a todos los 
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hermanos de allá).
 Ahora miren: [WSS] «Regresando a ponerse en orden 
con la Palabra…». Porque la Palabra es la que nos coloca en 
orden, en ese orden correcto.

 [196] Pero ustedes noten. La Iglesia, cada nación… la 
Iglesia solamente apareció una vez. Pero la Novia viene 
dos veces ([JBP] arriba escribe): [WSS] «la Novia viene dos 

veces». ¿Ven? ¿Ven lo que fue? Ahora, no sabiéndolo, pero 
compárelo con mi mensaje de esta mañana. No sabiendo 
eso. ¿Ven?
 197 La Semilla cayó en tierra en Nicea. Aquella fue la 
Semilla original. Y Ella ha pasado a través del proceso de 
estas denominaciones, que solo vienen a existencia una 

vez. Pero la Novia regresa otra vez en los últimos 
días: “Yo restauraré”. ¿Ven? La Obra Maestra es 
traída. Esa es la razón por la que Ella apareció, 
para revisión, la segunda vez. Ella fue revisada la 
primera vez, luego fue revisada la segunda vez. Y la 
segunda vez Ella fue perfectamente igual a lo que fue 
la primera vez. ¡Oh, Dios, ten misericordia! ¡Rápido, 
rápido, rápido! ¡Vida, entra al Grano rápidamente!
 198 Ninguna de las otras apareció más. Ellas 
salieron para nunca regresar; pero la Novia regresó, 
porque Ella es Alfa y Omega ([JBP] 
y él a la izquierda escribe): [WSS] «la 
Novia apareció dos veces» ([JBP] y 
a la derecha dibuja una Piedra Angular 
y las edades). Dios, el Gran Escultor, se ha hecho una 
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Obra Maestra, porque Ella es un pedazo de 
Su primera Obra Maestra. Igual a lo que hizo 
en el Jardín del Edén, que tomó un pedazo 
e hizo otro pedazo, y aquella fue estropeada 
[engañada] y cayó; ahora Él ha estado todo 
este tiempo construyéndola otra vez. Y Él 
produjo esta Obra Maestra y fue herida para 
poder, esa parte que fue herida, para producir 
la Obra Maestra otra vez.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La construcción de la Novia».

 199 Así que la Obra Maestra y el Hijo de Dios 
—la Obra Maestra y la Novia… Y Ella es un pedazo 
de Él, lo cual tiene que ser el cumplimiento de la 
Palabra. La Palabra ha sido cumplida y 
estamos listos para la Venida del Señor.

[JBP] Y escribe a la derecha: 
[WSS] «La Venida del Señor».
Y dibuja una Piedra Angular y las edades, y una flecha 
hacia la Piedra Angular.

“¡Moldéame, Señor!”, le decimos: “¡Sigue moldeándome, sigue 
construyéndome!… en mí”.

[Dr. José B. Pérez] Él también, en “RECONOCIENDO EL DÍA Y 
SU MENSAJE”… Luego él sigue ahí hablando; pero en este otro 
mensaje también nos habla un poquito, en la página 11… Esto 
lo predicó ya despuesito, el 26. Aquí fue el día 3 que pasó eso, y 
el día 5 él lo habló en este mensaje; y ya el día 26 volvió a tocar 
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un poquito. En “RECONOCIENDO EL DÍA Y SU MENSAJE”15, 
en la página 11, nos dice:

 51 Si aquel árbol llega a dar otro ramo 
[nuevo], llevará su fruto 
original. Tiene que haber 
una restauración de todas 
estas cosas, allí al final de 
la Vid. Tiene que venir una 
restauración, una Luz al 
atardecer, para alumbrar y 
para hacerla madurar.

[JBP] Ahí dibuja una Piedra Angular y las edades, a 
la izquierda.
Y escribe: [WSS] «La Luz para madurar».
Y a la derecha dibuja una Estrella de David.
Y escribe: [WSS] «La Novia de nuevo».

 [51] Pero vendrá de la [misma] Vid; no será una 
denominación que ha sido injertada en ella, sino una 
producción original de la Palabra. Esto va a venir en el 
tiempo de la tarde. “Y sucederá que al caer la tarde habrá 
Luz”. Se necesita la Luz para que madure.
 52 ¡Vea usted cuán perfecta es la Escritura! “Es un 
día que no será llamado ni día ni noche”. El fruto no 
puede madurar a menos que el Sol lo madure. No importa 
cuánto usted pueda predicar, o qué pueda hacer, no puede 
ser madurado, no puede ser manifestado, no puede ser 
vindicado, sino solamente por Él, Quien dijo: “Yo soy 

15 [64-0726M “Reconociendo tu día y su Mensaje”, párrs. 51-53]
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la Luz del mundo”, la Palabra. Así que 
tiene que venir un poder, el Espíritu Santo 
mismo, para madurar, vindicar, probar, o aun 
para manifestar aquello que Él ha dicho de 
antemano que va a suceder en este día. La 
Luz de la tarde produce eso. ¡Qué tiempo!

[JBP] Ahí a la derecha dibuja una Estrella de 
David. Y escribe:  [WSS] «El Sol da en la cima 
del Árbol / La Edad del Sol».

 53 La Novia pasó en la misma 
condición en la que estaba cuando 
pasó en el principio. Yo la vi que estaba 

perdiendo el paso…

[JBP] Ahí dibuja a la izquierda una Piedra Angular y las edades.

Y escribe: [WSS] «La Novia fuera de paso».

 [53] Yo la vi que estaba perdiendo el paso, y procuré 
ayudarla a tomar el paso de nuevo.

[JBP] Y escribe: [WSS] «8vo Día».

Ahí, en el otro escribió: [WSS] «8vo Paso».

[JBP] “Octavo Día”, o sea, el día de la Edad de la Piedra Angular 
y el día de la Dispensación del Reino.
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 [53] Ahora, mucho podría decirse 
de estas cosas, acerca del día en que 
vivimos.

[JBP] Y ahí dibuja a la derecha una Piedra Angular y las edades.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo, en el mensaje que 
comenzamos a leer aquí: “LOS TESOROS DE LA SABIDURÍA 
Y DEL CONOCIMIENTO DE DIOS”; dice:

 [WSS] [PÁG. 27] Así como se cerró la puerta cuando 
las vírgenes prudentes entraron con el esposo a las bodas, 
así se cerrará la puerta también en este tiempo final; y 
entonces Cristo tomará el Título de Propiedad, lo abrirá 
en el Cielo y lo traerá a Su Ángel ([JBP] recuerden, un ángel 
es un mensajero); y entonces…
 [JBP] Ahí viene el “y”. ¿Cuánto tiempo ocurrió en el “y”?: “y 
el día de venganza del Dios nuestro”: dos mil años. Ahora, hay 
un lapso de tiempo ahí.
 [WSS] … y entonces será adoptado el Ángel de 
Jesucristo, y vendrá la resurrección de los muertos en 
Cristo y la transformación de nosotros los que vivimos.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 14-A nos 
dice, del párrafo 141, dice:

 14116 - “[239] ¿Puede usted ver al Hijo del Hombre, el 
Hijo del Hombre en forma de Mensaje profético, regresando 
a Su Iglesia en profecía, revelando a Jesucristo, el mismo 

16 [Cita 141, pág. 14-A: 65-0425 “El lugar de adoración provisto por 
Dios ”, párr. 239] [Estudio “El Hijo del Hombre en forma de Mensaje 
profético”, 2022/ago/13 (sábado), pág. 21 (f), pág. 257 (T1)]
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ayer, hoy y por siempre? Nunca fue 
hecho a través de las edades hasta 
este tiempo”.

[JBP] Y ahí dibuja a la derecha una Piedra Angular y las edades 
(solamente la parte de así, de abajo).

Y encima escribe: [WSS] «El H. H. (el Hijo del Hombre) en 
forma de Mensaje profético».

[Dr. José B. Pérez] Y miren en este escrito, en esta libretita 
nuestro hermano William escribió allí:

[WSS] «El 7mo Sello finaliza la Edad de la Iglesia (la 7ma 
edad y la Dispensación de la Gracia)…».
 ¿Qué finaliza la séptima edad y la Dispensación de la 
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Gracia? El Séptimo Sello; le pone fin. Y escuchamos esa Voz, 
escuchamos esa Voz diciéndonos: “El tiempo no es más”. 
¿Cómo eso tenía que ser hablado? ¡Por el Séptimo Sello! [WSS] 
“Eso tienes que decirlo tú”.
 Y sigue diciendo…, después del paréntesis, sigue: [WSS] 
«… la entrada o introducción al Milenio la finaliza».

Voy a leerlo corrido:
[WSS] «El 7mo Sello finaliza la Edad de la Iglesia (la 
7ma edad y la Dispensación de la Gracia); la entrada o 
introducción al Milenio la finaliza».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí [“LOS TESOROS DE LA SABIDURÍA Y DEL 
CONOCIMIENTO DE DIOS”]:

 [WSS] [PÁG. 27] El ministerio correspondiente a 
este tiempo final en la Iglesia de Jesucristo y luego en el 
pueblo hebreo, será el ministerio del Ángel de Jesucristo, 
el Ángel que viene con el Sello del Dios vivo, en el cual 
Cristo en Espíritu Santo estará operando los ministerios de 
Moisés y Elías, los ministerios de los Dos Olivos, de los 
Dos Ungidos que están delante de la presencia de Dios.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, en el escrito de ayer (creo que 
fue), que leímos17, donde nos habla de ese Ángel:

17 [Estudio “El Ángel con el Incensario de Oro”, 2024/oct/12 (sábado), 
págs. 6-9 (f), págs. 134-137 (T2)]
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[WSS] «El Ángel con el Incensario de Oro. Apoc. 8:1-5», 
y dibuja una Piedra Angular; en donde él escribió:
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[WSS] «Cristo sale del Lugar de Intercesión, del Lugar 
Santísimo en el Cielo, y pasa por el lugar del Altar del 
Incienso, donde ofrece las oraciones de los santos por la 
resurrección de los que partieron y transformación de los 
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que estamos vivos.
 Y así Su Obra de Reclamo en el Cielo es realizada; y es 
reflejada en la Edad de la Piedra Angular a través de Su 
Ángel Mensajero; a través del cual Cristo, Melquisedec, 
ministra como Sumo Sacerdote, y opera los ministerios de 
Moisés y Elías; y obrará como Sumo Sacerdote y como 
Rey, Hijo de David ».

[WSS] «[el Rey Sacerdote]». «[Rey]» (eso lo escribe ahí 
entremedio).

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean él aquí lo que sigue diciendo 
[“LOS TESOROS DE LA SABIDURÍA Y DEL CONOCIMIENTO 
DE DIOS”]:

 [WSS] [PÁG. 28] Ahí hay un misterio muy grande, 
el cual está profetizado en el Antiguo Testamento y en 
el Nuevo Testamento para ser cumplido en este tiempo 
final…

[Dr. José B. Pérez] Hay otro escrito donde… Este tema lo iba 
a colocar en Puerto Rico por la cantidad de lugares…; pero… 
para no traer todos los…, le saque copia a algunas partes, para 
poderlas leer acá… Les tocó a ustedes este tema; así que acá, 
pues, es donde se estarán leyendo algunas citas que él escribió 
en algunos estudios. Pero es un tema tan y tan profundo, y tan 
abarcador. Ahora miren lo que él escribió aquí (esto fue en un 
estudio bíblico):

[WSS] «Todo lo que Dios hará está revelado, profetizado, 
en la Palabra profética. Esos son los pensamientos 
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divinos, que están en la Mente de Dios, y por medio del 
Espíritu Santo Dios los revela».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“LOS TESOROS DE LA SABIDURÍA Y DEL 
CONOCIMIENTO DE DIOS”]:

 [WSS] … y ese misterio está contenido en el Séptimo 
Sello.
 Y la Voz de Cristo como León de la tribu de Judá, 
clamando como cuando un león ruge y siete truenos 
emitiendo sus voces allí en Apocalipsis, capítulo 10, verso 
1 al 7, revelan…, esos Truenos revelan el misterio del 
Séptimo Sello, el misterio de la Segunda Venida de Cristo.

[JBP] Ahora, ¿qué es lo que revelan? Miren, él dice aquí en un 
papelito, en un post-it (en dos), él escribe:

[WSS] «Cuando el hermano Branham dice que 
vienen Moisés y Elías y viene el Hijo del Hombre, está 
profetizando. Y cuando dice: “Yo pienso que será un 
hombre de este tiempo, el cual será ungido con ese 
Espíritu”, está diciendo como él piensa y cree que será el 
cumplimiento de esas profecías.
 Y usted debe pensar y creer en la misma forma, para 
poder ver el cumplimiento de ellas».
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[JBP] ¡Miren qué revelación tan grande, y qué amonestación o 
recomendación…, o qué recomendación, él nos dice allí!

[WSS] «Cuando el hermano Branham dice que 
vienen Moisés y Elías y viene el Hijo del Hombre, está 
profetizando. Y cuando dice: “Yo pienso que será un 
hombre de este tiempo, el cual será ungido con ese 
Espíritu”, está diciendo como él piensa y cree que será el 
cumplimiento de esas profecías.
 Y usted [¡usted que me escucha!] debe pensar y creer 
en la misma forma, para poder ver el cumplimiento de 
ellas».

[JBP] Si no piensa así, ¡jamás verá el cumplimiento de la Venida 
del Hijo del Hombre con Sus Ángeles!
 Mira lo fácil que es: Póngase a pensar como pensaba el 
hermano Branham.

[Dr. José B. Pérez] ¿Página qué? 399 es; es esa Escritura que 
él está citando allí. Vamos a ver si es la 399, la pregunta 11 [Los 
Sellos] [PÁG. 399]:

 11. El Elías que viene a predicar a los judíos, ¿es el 
verdadero Elías que estuvo en los días de Achab, o será 
solamente el espíritu de Elías en otro hombre?

[JBP] Y parte de la contestación dice:

 [94]. Yo he pensado…, déjenme decirlo de esta manera 
(ojalá los hermanos que oirán esta cinta, lo entiendan 
bien): Yo he pensado que será un hombre de este tiempo 
ungido con ese espíritu; porque allá, cuando Elías ya había 
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subido y Eliseo se encontró con los hijos de los profetas, 
ellos dijeron: “El espíritu de Elías reposó sobre Eliseo”. 
Es que Eliseo obró igual a Elías.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí [“LOS TESOROS DE LA SABIDURÍA Y DEL 
CONOCIMIENTO DE DIOS”]:

 [WSS] [PÁG. 28] Ahora, ese es el misterio que al ser 
conocido le da la fe para ser transformado a cada creyente 
en Cristo.
 [JBP] ¡Jaj! ¡Qué seguridad!
 ¿Usted cree como nuestro hermano Branham estaba 
creyendo? ¡Pues tiene asegurada su transformación! Dice que:
 [WSS] … ese es el misterio que al ser conocido le da 
la fe para ser transformado a cada creyente en Cristo.
 Por lo tanto, así como obtuvimos la fe, la revelación, del 
misterio de la Primera Venida de Cristo como Cordero de 
Dios en Su Obra de Redención; y creímos con toda nuestra 
alma, y lo recibimos como nuestro Salvador, y lavamos 
nuestros pecados en Su Sangre, y fuimos bautizados en 
agua en Su Nombre, y Él nos bautizó con Espíritu Santo 
y Fuego; y obtuvimos el nuevo nacimiento, y obtuvimos 
esa transformación interior espiritual, y fuimos colocados 
en el Reino de Cristo; ahora con la revelación del Séptimo 
Sello, la revelación de la Segunda Venida de Cristo, 
recibimos la fe para ser transformados y obtener el cuerpo 
físico glorificado.
 Por lo tanto, solamente los que tendrán la revelación 
del Séptimo Sello, la revelación de la Segunda Venida de 
Cristo, serán los que serán transformados estando vivos.
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[JBP] ¡Y esos somos nosotros!, que estando vivos hemos creído 
como nuestro hermano Branham creía.
 ¡Ese es el misterio del Séptimo Sello, esa es la Fe de Rapto!
 Así como la fe para obtener el cuerpo teofánico, nacer 
de nuevo en el Reino de Dios, era creer en el cumplimiento 
de la Primera Venida del Señor. ¡Tan sencillo como eso! Era 
tan simple nacer de nuevo. Y para obtener el cuerpo eterno y 
glorificado, ¡miren lo sencillo que es!: ¡Solo creer en Él!, creer en 
el cumplimiento de Su Venida.
 Ahora, Dios lo ha hecho así por amor a Sus hijos. Él no lo 
complicó; más bien lo simplificó. Pero esa simplicidad es Divina, 
no es terrenal.
 Mire, ¡tan sencillo y tan simple!, ¿y no lo pueden ver? Ahí es 
que hay algo entonces, en esa simplicidad. Tiene un mecanismo; 
y es: que son…, y es para aquellos atributos de Dios, los que 
estaban con Él.
 “Es que yo no me acuerdo cuando estaba con Él creando, 
no recuerdo”. Esperen un poquito. En el nuevo cuerpo lo 
recordaremos; vendrá a nuestra memoria todo lo que estábamos 
haciendo junto con Él.
 Todo lo que Él hablaba allí a través de esa Columna de 
Fuego en esa zarza hablándole a Moisés: ¡allí estábamos 
nosotros! Podemos ir para atrás, para adelante, para donde 
quiera.
 Todas las obras de los profetas: en el vientre de la ballena 
(porque era Dios obrando allí), ahí sentiremos cómo estaba 
Jonás ahí dentro. ¡Este muchacho, oye, en vez de hacer lo que 
Dios le dijo!, y no tenía que pasar por eso.
 Pero miren, todo lo que Dios estaba llevando a cabo en todo 
este tiempo, nosotros lo conoceremos; porque es la Obra y era 
la Obra del Espíritu Santo; y en esas obras estábamos nosotros, 
desde la Creación… todo todo todo.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, hay otro lugar acá, en donde él 
escribió en… la Escritura de Mateo 10: 40 al 42, en un estudio 
bíblico; y esa Escritura es la que dice:

 San Mateo 10:40
 40 El que a vosotros recibe, a mí me recibe; y el que me 
recibe a mí, recibe al que me envió.
 41 El que recibe a un profeta por cuanto es profeta, 
recompensa de profeta recibirá…

[JBP] Y ahí encima miren lo que él escribe: [WSS] «Ser amigo 
del profeta…». Ya lo había escrito en otros lugares; aquí lo 
vuelve a escribir:
 [WSS] «Ser amigo del profeta y la Palabra profética 
revelada y su ministerio, y al que viene en él: al Espíritu 
Santo, a Cristo».
 ¡Casi nada! O sea, el que recibe a ese mensajero: recibe 
«la Palabra profética revelada y su ministerio», y por 
consiguiente, dice: [WSS] «… y al que viene en él: al 
Espíritu Santo, a Cristo».

 41 … y el que recibe a un justo por cuanto es justo, 
recompensa de justo recibirá.
 42 Y cualquiera que dé a uno de estos pequeñitos un 
vaso de agua fría solamente, por cuanto es discípulo, de 
cierto os digo que no perderá su recompensa.
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[JBP] O sea, vida eterna, para todos aquellos que ayudan a la 
Novia.
 Ahora, cuando dice: “Retén tu corona”, ahí hay algo 
mucho más grande de lo que podemos nosotros pensar, hasta 
dónde… Recuerden, Dios es soberano. Y puede haber muchas 
sorpresas, en donde personas recibirán su transformación. Y 
uno dirá: “Pero… ¡este viene a última hora…!”. Debe de gozarse 
esa persona, dar “¡gracias, Señor!, que aquí él llegó, o ella llegó, 
¡y está creyendo lo que Tú prometiste!”. Esa persona merece 
esa corona, merece ese cuerpo eterno y glorificado; o sea, tiene 
nuestro voto.
 Ahí podríamos decir tanto, de lo que es el poder de Dios en 
un escogido.
 Recuerden que es el Espíritu Santo el que está en nuestro 
medio encarnado; porque en Las Edades, en la página 134, 
él dijo18: [WMB] “Cuando este Espíritu Santo que tenemos, el 
que está en nuestro medio…”, ¡hoy está encarnado!, ¡y no 
hay nada imposible para Él! ¡Todo es posible! Solamente cree, 
solamente creer.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren [“LOS TESOROS DE LA 
SABIDURÍA Y DEL CONOCIMIENTO DE DIOS”]:

 [WSS] [PÁG. 28] Y todo será tan sencillo como fue 
la Primera Venida de Cristo. La Primera Venida de Cristo 
fue el Verbo hecho carne, el Ángel de Jehová hecho 
carne. Ahí estuvo el misterio de Dios el Padre, y de Cristo 
manifestado en carne humana.

18 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿cómo sería en Su Segunda Venida? 
Miren, en la página 82 del libro de Citas, párrafo 697, dice:

 69719 - “319 Y los Siete Truenos, aquí mismo 
en la revelación 
de Jesucristo, es 
algún misterio. ¿No dice la Biblia que esta 

es la revelación de Jesucristo? Bueno, entonces hay un 
misterio escondido de ello. ¿Qué es? Los 
Siete Truenos lo tienen”.

[JBP] Y a la derecha dibuja una Estrella de David.
Y arriba escribe: [WSS] «La 2da Venida en carne».
Y a la izquierda del párrafo dibuja una Piedra Angular y las 
edades.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LOS TESOROS DE LA SABIDURÍA Y DEL CONOCIMIENTO 
DE DIOS”]:

 [WSS] [PÁG. 29] Para este tiempo final estará el 
misterio de Cristo en medio de la Iglesia manifestado; 
y ese misterio bajo el Séptimo Sello, que será conocido 
por los que estarán escuchando la Voz de Cristo en el Día 
Postrero, la Voz de Cristo, el Ángel del Pacto, a través 
de Su Ángel Mensajero… porque será a través del Ángel 
Mensajero que Cristo en Espíritu Santo revelará ese 

19 [Cita 697: 62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párr. 319] 
[Compilación, pág. 219] [Estudio “Los Truenos = Las Voces del 7mo 
Sello”, 2023/may/27 (sábado), págs. 9-10 (f), págs. 203-204 (T4) / 
Estudio Bíblico #410, 2024/may/10 (viernes), págs. 14-15 (f), págs. 124-
125 (T2)]
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misterio del Séptimo Sello.
 Primero él será el que lo conocerá; y no se lo dirá a 
nadie, hasta que llegue el momento en que Cristo le diga 
que lo diga.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, es la Voz que estarán 
escuchando esos escogidos (dice allí), y podrán identificar e 
identificarse ellos.
 Es como aquí en este mensaje, él nos habla del huevo de 
águila que fue colocado en un gallinero… Vamos a ver dónde 
está; esto aquí es en la 44. Esto es del mensaje “PROBANDO 
SU PALABRA”20, el del 26 de abril del 65 (porque son… hay 
dos; creo que son dos con este tema); él nos dice:

 [363] Pero como el granjero que puso a la gallina, y 
no tenía suficientes huevos, así que él obtuvo un huevo 
de águila, y lo colocó debajo de la 
gallina y ella empolló un águila 
([JBP] él escribe ahí): [WSS] «gallina 
= edad 7ma de Laodicea». Y él 
era un individuo muy raro entre 

todas las gallinas 
([JBP] a la izquierda 
escribe): [WSS] 
«águila», porque no veían las cosas de 
la misma manera. Pero todo lo que él 
siempre había visto era a la gallina. Él 

solo oía una voz, y esa no sonaba como la voz suya. Ni 
tampoco podía él imitar la voz como la de la gallina o la 
de los pollos.

20 [65-0426 “Probando Su Palabra”, párrs. 363-370]
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[JBP] Ahí a la izquierda escribe: [WSS] «pollos». Y a la derecha 
escribe: [WSS] «Águila = Edad de la Piedra Angular, 
profética, del profeta».

 [363] No le agradaba la dieta que tenían ellas ([JBP] o 
sea, las gallinas), ya que comían del patio de la granja. 
Había algo diferente en él, pero él no sabía cuál era la 
diferencia.
 364 Y entonces un día, la madre águila…

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «El Espíritu Santo a través del profeta».

[JBP] ¡Jeje! ¿Cómo fue que esa Voz la escucharon? Fue a 
través de un profeta. Por eso era el Espíritu Santo encarnado, 
ese Gran Imán.
 ¿Recuerdan ese lugar donde él hablaba del Gran Imán?, 
¡cómo algunos se pegaban y otros no!, y pasaba por encima de 
ellos21.

[WSS] «El Espíritu Santo a través del profeta».

21 [Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 
2022/abr/30 (sábado), págs. 57-59 (f), págs. 481-483 (T): 54-0720A “El 
maniaco de Gadara”, párrs. 94-97] • [Estudio “Las profecías del Arcángel 
Gabriel y su cumplimiento”, 2022/nov/03 (jueves), págs. 12-13 (f) 
(T1): Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 “Las Setenta Semanas 
de Daniel”. Pág. 136, párr. 143 (LGCC)] • [Estudio “Reconociendo a la 
Palabra velada y revelada”, 2023/ago/17-2 (jueves), pág. 7 (f), pág. 73 
(T3): 1977-11-23 “El poder magnético”]
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 364 Y entonces un día, allí estaba la madre águila, que 
sabía que había puesto cierto número de huevos.

[JBP] Él los había contado.
 Recuerden, Él sabe cuántos son. Dice: “¡Ninguno de ellos 
se va a perder! En la palma de mis manos los tengo esculpidos”, 
dice22. Ahí no puede fallar ni uno. No nos vamos de aquí hasta 
que ese último escogido esté en línea.
 Él le gritaba, trataba de decirle que volvieran al paso. 
Vean, mensaje tras mensaje, Palabra tras Palabra, renglón tras 
renglón23; hay un lugar que habla así.
 Porque es el Espíritu Santo ayudándonos, moldeándonos 
como Él desea, como Él quiere, para podernos llevar.

 [364] Y hacía falta uno de esos huevos, que sería su hijo.

[JBP] ¿Cuántos estarán todavía extraviados? Pero no se 
preocupe, Él está aquí.
 Él está hablando solamente una cosa. “Oye Su Voz”. ¿Cómo 
dice allí? “No le seas rebelde…”. “No le seas rebelde, porque Él 
no perdonará vuestra rebelión, porque Mi Nombre está en él”.
 “Mas a cualquiera que oyere mi Voz e hiciere todo lo que 
Yo le dijere, ¡seré enemigo de sus enemigos, y afligiré a los 
que te afligieren!; porque Mi Ángel irá delante de ti, para que te 
guarde”, latinoamericano y caribeño, ¡te cuide, te proteja, te 
abra las puertas en todo!24.
 Y brincamos a Josué cuando le dijo: “Solamente lo que 

22 Isaías 49:16
23 [Estudio “Identificando el cumplimiento en la Escritura”, 2024/
may/04-2 (sábado), págs. 65-67 (f), págs. 137-139 (T1): 59-1216 “¿Qué 
es el Espíritu Santo?”, párrs. 83-87]
24 Éxodo 23:20-23
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necesito de ti es que seas esforzado y valiente; no temas ni 
desmayes”25.
 ¡Pues si se lo había dicho!
 “Cualquiera que oyere Mi Voz”. Vean, siempre es escuchar 
la Voz, la Voz de Dios.
 Y oyó Adán y Eva… Cuando le dijo: “¡Adán!”. Y: “¡Ayayay!”.
 Vean, siempre es la Voz de Dios llamando, siempre el Padre 
llamando a Sus hijos. Hay algunos más tercos que otros; pero 
siguen siendo hijos, y tenemos paciencia con ellos.

 [364] Así que ella se fue a buscarlo ([JBP] es el Espíritu 
Santo); y ella lo encontró en la granja ([JBP] eso es en 
Laodicea). Y ella chilló. Y cuando ella chilló…

[JBP] ¿No se le viene a la mente Apocalipsis 4?: “¡SUBE ACÁ!”.
 ¿Qué haces allá abajo? ¡Menea esas alas! Tú eres para 
estar en las alturas; no estar en la tierra arrastrándote.
 ¡Tú eres un príncipe y una princesa, un rey y una reina! 
¡Salte de la Tierra!: ¡Elévate, hijo de Dios!, ¡pon la vista, la 
mirada en las cosas celestiales!, ¡elévate como un águila 
que eres!
 Tú no eres cualquier cosa. Tú no eres una gallina; tú eres un 
águila.
 Águila, escogido de Dios: ¡Elévate, vuela en las alturas!

 [364] Y cuando ella chilló, el pequeño aguilucho conoció 
la voz de la madre ([JBP] o sea, la Voz del Espíritu Santo). 
Como Jesús dijo: “Mis ovejas oyen Mi Voz”.

25 Josué 1:1-9
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[WSS] «San Juan 7:47 (escribe allí), 10:1-30, 6:65».

 365 Y pensé anoche, cuando vi ese grupo de bautistas, 
presbiterianos, y demás, que ellos quizás habían sido 
empollados bajo una gallina. Discúlpenme, hermanos, 
¿ven? Pero Mamá sabía que tenía Sus amados allá en 
algún lugar. Así que esos hombres parados allí, no 
discutiendo respecto al alimento que habían recibido de 
la madre gallina, ni otras cosas; pero ahora ellos son 
águilas (¿ven?), ellos vuelan en busca de su comida. 
¿Ven?
 366 Y yo creo que la iglesia es algo parecido a una escena 
que vi no hace mucho, viniendo de Tucson, o de Phoenix, 
dirigiéndome a Tucson. Yo vi una escena misteriosa. Y eso 
casi me partió el corazón, al ver lo que había ocurrido: de 
cómo un halcón, que antes volaba por los cielos, siendo 
un hermano al águila…, que es un tipo 
de la iglesia.

[JBP] Escribe: 
[WSS] «Halcón = 7ma edad».

 367 Y Jehová es el Águila. Él llamó 
a Sus profetas: “águilas” ([JBP] y escribe al lado): [WSS] 
«Águila: 8va Edad». Él se llamó a Sí mismo, Jehová: 
“Águila”.
 368 Pero este halcón hace mucho perdió su identificación, 
porque ya no vuela por los cielos, ni caza su presa como 
lo debe hacer. Pero se mantiene en las líneas telefónicas y 
actúa como un carroñero. Él busca los 
conejos que los carros han atropellado, 
y con los buitres él sale allá y comen 
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juntos [el Dr. JBP hace una cara de desagrado –Ed.] ([JBP] y 
escribe a la derecha): [WSS] «conejos». Él salta como un 
buitre, en vez de caminar como él debe caminar. Él ha 
perdido su identificación.
 369 Y yo digo esto con todo amor y respeto piadoso: 
la iglesia hace mucho ha perdido su identificación como 
una hermana águila. Ella se queda sentada por ahí en 
vez de escudriñar la Palabra e indagar si estas cosas 
son la verdad, ella espera por un tanto de literatura de 
la escuela dominical que ha sido fabricada por un grupo 
de intelectuales de algún lugar, algún conejo muerto que 
ha sido matado en otro lugar. ¡Salta como un buitre! Dios 
nos ayude a volar lejos de eso.

[JBP] ¡Salga de ahí, águila, si estás ahí metida!

 370 Estas promesas son verdad. ¡No lo que alguien más 
dice al respecto, sino lo que Dios mismo dice! Ellas son 
verdad. Estoy tan contento de asociarme con águilas.

[JBP] ¡Qué feliz estamos!, ¿verdad? Porque nos asociamos 
en esta mañana en este lugar, en Guatemala, y en todos los 
lugares, nos asociamos con águilas.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo aquí 
nuestro hermano William [“LOS TESOROS DE LA SABIDURÍA 
Y DEL CONOCIMIENTO DE DIOS”]:

 [WSS] Por lo tanto, no sabemos cuánto tiempo él 
vivirá con ese misterio reservado en su corazón; pero en 
algún momento tendrá que darlo a la Iglesia de Jesucristo, 
para que así todos puedan ser transformados y llevados 
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con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 [JBP] En algún momento el Espíritu Santo tenía que 
encarnarse, y tenía que revelarse al pueblo, y decir: “Yo mismo 
que hablo, he aquí estoy presente”26. O sea, se revela al pueblo, 
se da a conocer a aquellos que aman y esperan Su Venida.
 Ahora, sigue diciendo:
 [WSS] Pero los escogidos sospecharán todo el tiempo, 
estarán sospechando cuál es el misterio del Séptimo 
Sello; y algunos sabrán cuál es el misterio del Séptimo 
Sello, aunque no lo puedan explicar; y aunque no lo 
puedan comprender completamente, sabrán, conocerán, el 
misterio del Séptimo Sello.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 76 del libro de Citas, 
el párrafo 652, dice… Porque vean ustedes, ese misterio lo 
conocerán todos los escogidos completamente en este tiempo; 
y ya ha estado siendo dado a conocer. Y Dios siempre obra por 
medio de Sus profetas. Y siempre trabaja con uno solo; no con 
grupos. Y miren lo que dice aquí [antigua revisión]:

 65227 - “[65] Usted tiene que quedarse en su 
l lamamiento 

([JBP] ahí dibuja a la derecha 
una Estrella de David), donde Dios lo llamó.
 66 Ahora, entre tanto que él permaneció rey ([JBP] él 
arriba escribe a la esquinita): [WSS] «David» ([JBP] se está 

26 Isaías 52:6
27 [Cita 652: 62-1013 “La influencia de otro”, párrs. 65-67, 71-72] 
[Estudio Bíblico #257, 2022/nov/20 (domingo), págs. 15-17 (f), págs. 
167-169 (T3) / Estudio “Viendo a Dios cara a cara”, 2023/mar/04 
(sábado), págs. 66-67 (f), págs. 134-135 (T1) / Estudio “El tiempo de 
la media hora de silencio”, 2023/ago/30-2 (miércoles), págs. 19-21 (f), 
págs. 261-263 (T4)]
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refiriendo a David), él era una bendición para la gente siendo 
rey. Pero cuando él pensó que era ministro, entonces… Él 
pensó que, porque Dios lo había bendecido, él podía ser lo 
que él quería ser. Él era una bendición para la gente como 
rey, pero no una bendición… Él fue una maldición sobre 
ellos al tratar de tomar el lugar del ministro. Y nosotros 
tenemos mucho de eso. Cada quien quiere llevar la pelota. 
¿Ve?
 67 Cuando usted está jugando un juego de pelota (al 
ser la temporada de fútbol), la cosa que queremos hacer 
no es cada quien tratar de quitarle la pelota al hombre que 
la tiene; es tratando de guardar a ese hombre, protegerlo, 
dejarlo que pase. Estamos tratando de hacer un gol. (…)
 [71] Lo que hay que hacer es proteger este Mensaje en 
la manera que está yendo, quedarse allí con él, y derribar 
todo alejándolo de él, si es que alguna vez vamos a cruzar 
la línea de gol. (…)
 [72] Haga todo lo que pueda por el Reino, pero nunca 
jamás inyecte sus propias ideas; solo diga lo que el 
Mensaje dice y siga adelante (¿ve?), y entonces quizás 
usted tendría alguna influencia. Pero no trate de predicar 
ahora hasta que Dios, usted sabe, lo llame. Solo quédese 
con su testimonio; porque si no, usted saldrá en la 
categoría errónea, y entonces usted echará todo a perder. 
Eso es. Y no agrada a Dios en lo absoluto”.

[JBP] O sea que es cuidar, guardar, al hombre en donde está 
ese Mensaje, en donde está ese Título; el cual está siendo 
impartido, dado a conocer el misterio del Séptimo Sello, que es 
la Fe de Rapto: creyendo en ese misterio, en el cumplimiento 
de ese misterio.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, sigue diciendo nuestro 
hermano William [“LOS TESOROS DE LA SABIDURÍA Y DEL 
CONOCIMIENTO DE DIOS”]:

 [WSS] [PÁG. 29] Aunque no podrán poner todas las 
piezas del rompecabeza, todo en orden; porque el único 
que podrá poner en orden el rompecabeza será el Espíritu 
Santo a través de Su Ángel Mensajero, al cual le dirá: 
“Esta pieza la mueves y la colocas aquí, y esta otra aquí, 
y esta otra aquí”.
 [JBP] ¡Oh, es hermoso cuando Él hace eso!: [W] “Esto, 
haces esto, haces esto; dices esto, lees esto; y vas a ver lo que 
está produciendo, y va a producir”. A unos escandalizará, y se 
irán y saldrán; otros los acercará. Párrafo 109428, ahí él lo habla.
 [WSS] Y él tendrá el rompecabeza; lo cual ha sido un 
rompecabeza para los teólogos…

[JBP] A mí me gustan los rompecabezas.
 Le estaba diciendo a la hija de Ruth, a Jerusalén… me regaló 
un rompecabeza chiquito, como así [más de 30 cm / 1 pie –Ed.], 
de la familia; y lo arme ahí en un momento cuando estábamos 
preparándonos para irnos ya de…, o era esa madrugada para 
irnos al otro día; y lo monté rapidito. Y mientras lo montaba, mi 
mente se fue a cómo Dios va colocando cada escogido en cada 
pieza, formando un gran Cuerpo Místico de creyentes; y cuando 
termina: ¡Oh!, uno puede ver los rostros, ¡allí!, ¡plasmados!
 Y cada vez que vamos a los lugares: ¡Oh, piezas de ese 
Gran Rompecabeza!, que Dios está uniendo, pieza con pieza, 
ensamblándola, que jamás podrá el enemigo sacar de ahí. 
Intente sacar una pieza del rompecabeza: le es difícil.

28 [Citas, pág. 122, párr. 1094: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 
22-33]
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 Ninguno podrá ser arrebatado de ahí, ¡jamás! Eso 
permanecerá sellado. Una vez que usted encaje en el lugar 
correcto, y sepa la posición correcta: usted está hecho, ¡usted 
está seguro, está anclado ahí!

 [“LOS TESOROS DE LA SABIDURÍA Y DEL 
CONOCIMIENTO DE DIOS”]
 [WSS] [PÁG. 29] Y él tendrá el rompecabeza; lo cual 
ha sido un rompecabeza para los teólogos; como fue un 
rompecabeza la Primera Venida de Cristo para los teólogos 
de la religión hebrea; y todavía es un rompecabeza porque 
todavía no lo han comprendido.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje: “CRISTO ES EL 
MISTERIO DE DIOS REVELADO”29, en la página 16 abajo, y 
partecita de la 17, nos habla de esto; dice:

 [121] Cuando usted lee: “En el principio creó Dios”, allí 
está Cristo. Y desde allí hasta el “Amén” en Apocalipsis 
[22:21], toda Palabra da testimonio de Jesucristo.
 122 Entonces estos libros que han agregado, como 
El Segundo Libro de Daniel, el Libro de los Macabeos, 
donde añaden el purgatorio y todas esas cosas, no son 
mencionadas en las Escrituras. Eso no cuadra con lo 
demás. No hay lugar para el purgatorio en la Biblia. No 
hay lugar para la intercesión de los santos. No hay lugar 
para esas cosas. No hay lugar para las denominaciones. 
No hay lugar para los credos fuera de la Biblia. Entonces 
cuando usted ve esas cosas, pues ve que ni están en el 

29 [63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 121-125] 
[Estudio “La culminación de la Obra del Gran Arquitecto”, 2022/dic/31 
(sábado), págs. 13-15 (f), págs. 139-141 (T5)]
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cuadro. Por eso es que la gente ha agregado esas cosas, 
y se les ha echado a perder el rompecabezas. No pueden 
hacer que cuadre: “¡Él es el mismo ayer, hoy y por los 
siglos!”.
 123 Pero si todo está bien puesto, entonces tenemos 
el cuadro completo de la caída y de la regeneración. 
Encontramos todo en cuanto a la Creación, y el Plan 
completo de Dios, todo revelado cabalmente en Jesucristo. 
¡Amén! [Todo está en su lugar, cada cosa y cada línea]. 
Ese es el cuadro entero armado, cada curvita y esquina. 
No intento ser sacrílego, pero es igual a formar un 
rompecabezas.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Tener el cuadro completo».

 124 Por eso tenemos hoy cuadros que son verdaderamente 
horribles. Reclaman ser creyentes, pero en su cuadro 
tienen a la vaca comiendo pasto encima 
del árbol; eso así no sirve. Dicen también 
([JBP] y escribe): [WSS] «vaca» ([JBP] al lado): “Bueno, Él 
es el mismo ayer, hoy y por los siglos, en cierto sentido, 
pero no de esta manera”. Allí se echó a perder el cuadro.
 125 ¡La Biblia dice que Él es el mismo!

[JBP] Y él escribe a la izquierda ahí: [WSS] «El Rompecabeza».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“LOS TESOROS DE 
LA SABIDURÍA Y DEL CONOCIMIENTO DE DIOS”]:

 [WSS] [PÁG. 30] … todavía no lo han comprendido 
([JBP] o sea, el misterio de la Primera Venida de Cristo, 
completamente). El misterio de la Segunda Venida de Cristo 
es un rompecabeza para los teólogos del cristianismo; y 
han estado tratando de montar el rompecabeza, pero no lo 
han podido montar.

[Dr. José B. Pérez] También el libro de Los Sellos, en la página… 
(Pon “rompecabeza”… Tiene que haber un lugar también allí 
que habla de rompecabeza; debe ser “EL QUINTO SELLO” o 
“SEXTO SELLO”). La 336, dice [PÁG. 336]:

 36. Pero ahora 
cuando usted ve las 
Escrituras armonizando 

perfectamente y formando así una continuidad constante; 
donde termina una Escritura, luego otra se une 

perfectamente formando un cuadro 
completo. Como por ejemplo, cuando se 
arma un rompecabezas, hay que hallar 
la pieza correcta, porque ninguna otra 

va a quedar bien. Solo así se puede completar el cuadro. 
Hay uno solo que puede hacer eso, y es el Cordero; y a Él 
estamos mirando.

[JBP] Él arriba escribe ahí: [WSS] «El rompecabezas».
Y a la izquierda dibuja una Piedra Angular y las edades.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LOS TESOROS DE LA SABIDURÍA Y DEL 
CONOCIMIENTO DE DIOS”]:

 [WSS] Es que todas esas profecías mesiánicas 
correspondientes a la Segunda Venida de Cristo, el único 
que puede montarlas bien, y formar bien todo el cuadro 
del rompecabeza, es Cristo en Espíritu Santo en medio de 
Su Iglesia, en Su manifestación final, la cual será a través 
de Su Ángel Mensajero. Fuera de esa manifestación de 
Cristo en Su Ángel Mensajero colocando cada cosa en su 
sitio, fuera de eso nadie más podrá montar el rompecabeza 
de la Segunda Venida de Cristo.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en este mensaje también, o en este 
estudio bíblico, escribió a la parte de atrás, dice… escribe:
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[WSS] «Hablando a los profetas y aumenté la profecía.
 Así es como Dios aumenta y crece la profecía sobre 
cada tema. Y célula profética sobre célula profética crece 
esa Palabra profética. Y así va trayendo más luz sobre 
cada tema profético, hasta que se haga carne, se cumpla; 
y será la Palabra hecha carne vindicada, vivificada, 
traída a vida».

[JBP] Miren lo glorioso que es ver el cumplimiento de esa célula 
profética, en donde se va colocando célula profética sobre 
célula profética, célula profética sobre célula profética, célula 
profética sobre célula profética, ¡y se hace carne!, ¿dónde? En el 
cumplimiento. Ahí está el cumplimiento de esa Palabra profética, 
de esa célula profética que fue hablada por los profetas.
 ¿No fue lo que hizo el Espíritu Santo allí con María? Creó 
célula sobre célula, célula sobre célula, y creó el cuerpo de 
Jesús; eso fue en la Primera Venida del Señor.
 Y vean, a través de las edades, y de mensajes, de 
instrumentos de Dios en el Antiguo Testamento, se ha estado 
hablando de la Segunda Venida del Señor; porque el Séptimo 
Sello viene siendo anunciado desde el Génesis.
 Y esa es la Semilla que va sembrando esa célula profética 
siendo hablada, siendo hablada, siendo hablada, hasta que al 
final, en el fin del tiempo, ¿qué es lo que tiene la Novia en medio 
de Ella? ¡Esa Palabra profética en carne!: siendo cumplida la 
Segunda Venida del Señor. Tan sencillo como eso.
 ¿Más claro quiere que le diga? Pues es fácil: en la Primera 
Venida del Señor tuvo un cuerpo creado por el Espíritu Santo, 
creado esa célula sobre célula en el vientre de María; y el 
Espíritu Santo le puso un nombre: “Le vas a llamar Jesús”30.
 Ahora, el Espíritu Santo le habló al hermano Branham, y Él 

30 San Lucas 1:31
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le dijo que iba a tener un hijo; y ese hijo estaba representando, 
tipificando, la Segunda Venida del Señor; y fue el Espíritu Santo 
que le dijo: [WMB] “Y le vas a poner por nombre José”31. ¿Ven 
qué sencillo es todo?
 Y miren si Dios no falló, mire si Dios es tan perfecto, que 
el cumplimiento, la realidad, de ese tipo y figura, de lo que 
reflejó el hijo de nuestro hermano Branham (a quien amamos 
de corazón): el cumplimiento, la realidad de eso, Dios lo coloca 
a nacer el mismo día que nació José Branham. Un 19 de mayo 
del 1955 nació él; y un 19 de mayo del 1974 nació este servidor.
 Ahora, miren cómo las profecías vienen célula de profecía 
sobre célula de profecía; y cuando llega el momento para el 
cumplimiento, entonces esa letra la podemos ver, la podemos 
palpar.
 Daniel dijo: “Los entendidos entenderían”32. ¡Oooh!, 
podemos ver a los entendidos comprendiendo el misterio del 
Séptimo Sello, el misterio de la Venida del Hijo del Hombre con 
Sus Ángeles; pues entonces estamos viendo a esos que estarían 
recibiendo esa revelación, a los que creerían Su Venida.
 [En el público: ¡Te amamos, Señor!].
 ¡Yo también a ustedes!, yo también los amo de corazón.

[WSS] «Así es como Dios aumenta y crece la profecía 
sobre cada tema. Y célula profética sobre célula profética 
crece esa Palabra profética. Y así va trayendo más luz 
sobre cada tema profético, hasta que se haga carne (¡mj!), 
se cumpla; y será la Palabra hecha carne, vindicada, 
vivificada, traída a vida».

31 [Citas, pág. 164, párr. 1462: 65-1126 “Obras es la fe expresada”, 
párrs. 239-240, 243, 277-280] [Compilación, págs. 105-106]
32 Daniel 12:10
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[JBP] O sea, ya es la Palabra tomando vida, cogiendo vida. Es 
tomar esa Palabra, y dándole vida el Señor a esa Palabra.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí [“LOS TESOROS 
DE LA SABIDURÍA Y DEL CONOCIMIENTO DE DIOS”]:

 [WSS] [PÁG. 30] El que lo monte ([JBP] o sea, ese 
rompecabeza) será bienaventurado. Y solamente UNO lo 
podrá montar. Y será bienaventurado el pueblo que lo 
estará escuchando…
 [JBP] ¡Oh!, bienaventurado pueblo guatemalteco!, ¡y pueblo 
latinoamericano y caribeño!, ¡pueblo bienaventurado en este 
tiempo final! Porque dice… Ahora, ¿cuál es la bienaventuranza 
de escucharlo? Dice:
 [WSS] Y será bienaventurado el pueblo que lo estará 
escuchando, porque tendrá la fe —y fe es revelación—, 
tendrá la fe, la revelación, del Séptimo Sello, de la 
Segunda Venida de Cristo; y esa es la fe, la revelación, 
para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de 
las Bodas del Cordero.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, eso es antes de que la bestia haga… 
Miren aquí en la página 162 (vamos a ver allí algo) del libro de 
Citas, párrafo 1439. Porque por un lado, vean, Dios está con 
esa Gran Voz de Trompeta teniendo en este tiempo final ese 
recogimiento; pero miren aquí, dice:

 143933 - “[102] Todos ellos están juntándose ahora en el 
gran Concilio Ecuménico, y van a tener la iglesia mundial, 
todos viniendo debajo de una cabeza, donde Satanás será 

33 [Cita 1439: 65-0829 “El edén de Satanás”, párrs. 102-103]
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exaltado, exactamente”.

[JBP] Y arriba escribe: 
[WSS] «Cabeza / el papa / la marca de la bestia».

 1439 - “103 Y la última llamada está saliendo para 
coger a la Novia ([JBP] o a tomar la Novia) antes de que Ella 
entre en eso. Porque una vez en eso, Ella ha tomado la 
marca de la bestia, y queda condenada. Ella nunca saldrá 
de ello ([JBP] de eso)”.

[JBP] O sea que una vez que ya la persona es marcada ahí, ya 
no sale de eso. Ahí él escribe: [WSS] «Cabeza / el papa / la 
marca de la bestia».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LOS TESOROS DE LA SABIDURÍA Y DEL 
CONOCIMIENTO DE DIOS”]:

 [WSS] Por lo tanto, estarán creyendo con toda su 
alma en el misterio del Séptimo Sello, en el misterio de la 
Segunda Venida de Cristo.

[Dr. José B. Pérez] En este escrito también, de otro estudio 
bíblico, él escribe allí…, encima del extracto que le colocaron 
de un párrafo de Citas; y la cita era la 129, 1149; encima de eso 
él escribe:



Estudio Bíblico #455246

[WSS] «La revelación de cada Sello tiene su cumplimiento 
en seres humanos. La revelación del 7mo Sello será Cristo, 
el Espíritu Santo, velado y revelado en carne humana, en 
un hombre».

Y leímos al principio lo que pensaba el hermano Branham, cómo 
pensaba el hermano Branham.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “HE AQUÍ UN 
HOMBRE QUE PUEDE ENCENDER LA LUZ”34, en la página 
21 nos dice:

 98 Note, Él fue la Palabra hecha Luz, o vino a ser 
Luz. La Palabra en aquella generación, Él fue la Luz de 
la Palabra de aquella generación, porque los profetas 
de la antigüedad habían hablado de Él; y aquí venía 
Él, y vindicó que Él era la Luz de la Palabra hablada 
de Dios. ¿Ve? Todo lo que los profetas habían dicho se 
había cumplido en Él, ¿ve?, los profetas anteriores con la 
Palabra.
 Como Dios fue en el principio cuando dijo: “Sea la 
luz”, y la luz vino.
 Ahora, el profeta dijo: “Una virgen concebirá, y dará 
a luz un Hijo. Llamarán Su Nombre Emanuel, porque 
será Dios con nosotros”. Ahora, ellos lo hablaron, la 
Palabra había salido; pero Él era la Luz. ¿Qué fue Él? El 
cumplimiento ([JBP] de lo que hemos venido hablando. ¿Qué 
fue él? El cumplimiento). ¡Aleluya! Él fue el cumplimiento 
de aquella Palabra. Él fue la manifestación de aquella 
Palabra.

34 [63-1229M “Hay un hombre aquí que puede encender la Luz”, 
párrs. 98-104]
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 99 Así mismo lo es hoy ([JBP] abajo él escribe): [WSS] 
«La Luz de la Palabra es la Palabra hecha carne»: ¡la 

Palabra de Dios ha sido cumplida en la hora! Eso es la 
Luz. Es Dios manifestándose a Sí mismo. Él era la Luz del 
mundo.
 100 Y cuando los profetas, inspirados por el Espíritu 
Santo, dijeron: “Un Niño nos es nacido, Hijo nos es 
dado, o un Niño nos es dado; y Su Nombre será llamado 
‘Consejero, Príncipe de Paz, Dios Fuerte, Padre Eterno’”, 
allí estaba. ¿Qué era Él? La Luz que cumplió aquella 
Palabra.
 101 En San Mateo, capítulo 28, lo encontramos. Y 
cuando Jesús se levantó de los muertos, Él también era 
la Luz de la Palabra hablada por David, que dijo: “No 
dejaré Su alma en el infierno, ni permitiré que Mi Santo 
vea corrupción”. La muerte estaba en tinieblas. Pero él 
desgarró los sellos de la muerte, y entró a ella, y salió de 
allí nuevamente. Él era la Luz, la Palabra vindicada de 
que los muertos pueden vivir luego de haber muerto. ¡Él 
lo fue!
 102 En el Día de Pentecostés, aquella fue la Luz que 
mostró cuándo el Espíritu Santo había venido.
 Isaías dijo, en el capítulo 28 de Isaías, Isaías dijo que 
con: “Mandamiento tras mandamiento, línea sobre línea, 
un poquito aquí y otro poquito allá”. “Retened lo bueno”. 
“Porque en lengua de tartamudos y con otras lenguas 
hablaré a este pueblo. Y este es el reposo, este es el día de 
reposo que Yo les daré… Y todo esto no quisieron oír; se 
marcharon, y volvieron sus cabezas”.



Estudio Bíblico #455248

 Y cuando en el Día de Pentecostés, cuando el Espíritu 
Santo cayó sobre aquella gente, y actuaron como hombres 
y mujeres borrachos, tambaleándose bajo el impacto del 
Espíritu Santo. Y se marcharon y movieron sus cabezas, 
y dijeron: “Esta gente está borracha, llena de mosto”, y 
así por el estilo. Era absolutamente la Luz, la Palabra que 
había sido profetizada, hecha manifiesta.
 103 Así es en toda edad, la Palabra hecha manifiesta, 
resucitada, es la Luz de esa edad, la Palabra hecha 
manifiesta allí. Tal como fue en Génesis 1, cuando Dios 
dijo: “Sea la luz”, y fue la luz; cuando Dios dijo que 
habría un Hijo, y hubo un Hijo.
 104 Cuando Dios dijo, en Joel 2:28: “Sucederá que 
en los últimos días Yo derramaré [de] Mi Espíritu sobre 
toda carne; vuestros hijos e hijas profetizarán; sobre mis 
siervos y doncellas derramaré Mi Espíritu; vuestros viejos 
soñarán sueños; vuestros jóvenes verán visiones”. Y todas 
estas cosas que Él prometió, cuando Él, el Espíritu Santo, 
cayó, fue la Luz sobre esa Palabra ([JBP] y él escribe abajo): 
[WSS] «la Palabra profética cumplida es la Luz para esa 

Hora». Cuando la Palabra fue hecha manifiesta, entonces 
ella vino a ser Luz.
 Él es la Luz. Él es la Luz que debemos seguir. Él es la 
única Luz. Los ángeles encontraron Luz, y la siguieron 
hasta llegar a Él.

[JBP] Y él escribe ahí arriba: [WSS] «La manifestación de la 
Palabra de un profeta en otro es la Luz».
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Acá en esta página arriba (de la 22), él escribe ahí: [WSS] 
«Las dos ramas de olivo y los dos árboles de olivo». Hace 
un dibujo ahí de los olivos y un recipiente. Y también escribe: 
[WSS] «La Palabra prometida cumplida es la Luz». Y 
dibuja un candelabro ahí.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje dice nuestro 
hermano William:

NUESTRA ENTRADA TRIUNFAL
CON JESUCRISTO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 16 de abril del 2000
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, en la entrada triunfal de Jesucristo a Jerusalén, 
allí estábamos nosotros con Él entrando a Jerusalén.
 Ese pasaje de la entrada triunfal de Jesucristo a 
Jerusalén se cumplió conforme a como había dicho el 
profeta Zacarías, en el capítulo 9 y verso 9, donde dice:
 “Alégrate mucho, hija de Sion; da voces de júbilo, hija 
de Jerusalén; he aquí tu rey vendrá a ti, justo y salvador, 
humilde, y cabalgando sobre un asno, sobre un pollino 
hijo de asna”.
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[Dr. José B. Pérez] En la página 121 del libro de Citas, del 
párrafo 1074, nos dice:

 107435 - “95 Él era Elohim manifestado en carne 
humana, portando ropa humana, comiendo comida 
humana. ¡Amén! Una señal de que en los últimos días 
Dios aparecerá otra vez en carne humana. ¡Amén! Jesús 
dijo: ‘Lo que yo hago, eso harás tú también’. ‘Y como fue 
en los días de Sodoma, así también será en la Venida del 
Hijo del Hombre’”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Cristo en un profeta».

Y encima escribe: [WSS] «“Lo que Yo hago, eso harás tú 
también”, dijo Jesús». «Elohim = Dios en carne».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano William 
[“NUESTRA ENTRADA TRIUNFAL CON JESUCRISTO”]:

 [WSS] Vean ustedes esto cómo unió al día de la entrada 
triunfal de Cristo a Jerusalén; ya era una profecía dada 
en el Antiguo Testamento, la cual tenía que ser cumplida 
por el Ungido de Dios con el Espíritu de Dios en toda Su 
plenitud; esta era una profecía que tenía que ser cumplida 
por el Mesías, el Ungido.

35 [Cita 1074: 64-0205 “Dios es Su propio intérprete”, párr. 95] [Estudio 
Bíblico #401, 2024/abr/07-2 (domingo), pág. 39 (f), pág. 217 (T1)]
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 Y cuando llegó el tiempo para el cumplimiento de 
esa profecía, Jesucristo sabía cuál era el tiempo: era al 
final de Su ministerio; en donde ya Él pues había sido 
adoptado en el Monte de la Transfiguración. Y de ahí en 
adelante hubo profecías que tenían que ser cumplidas en 
ese lapso de tiempo: entre la adopción en el Monte de la 
Transfiguración y Su muerte - Su entrada triunfal, muerte, 
sepultura y resurrección de Cristo.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “LA RESTAURACIÓN DEL 
ÁRBOL-NOVIA”36, en la página 34, nos dice en este mensaje:

 [411] ¡Oh, hermano! Él nunca se vendió con 
nadie. Seguro.
  412 Ese era el fruto de Dios. ¿Qué era? 
Permanecer con la Palabra de Dios, manifestar 
la Palabra de Dios.
 413 Él dijo, de no ser así: “¿Qué dicen 
las Escrituras que Yo, el Mesías, haría cuando 
viniese? Ahora, si Yo no produzco ese fruto de esa 
Palabra, entonces no soy el Mesías.

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «el fruto de la Palabra 
profética es el cumplimiento».

 [413] Pero si Yo produzco el fruto de esa 
Palabra, que el Mesías está supuesto a llevar, 
entonces Yo lo soy”. Amén. “Ahora, ¿quién 
de ustedes puede acusarme de pecado?”, dijo 

36 [62-0422 “La restauración del Árbol-Novia”, párrs. 411-415] [Estudio 
“Dios interpreta Su Palabra cumpliéndola”, 2024/feb/17 (sábado), págs. 
56-58 (f), págs. 234-236 (T3)]
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Él. Ahí lo tienen. “¿Cuál de vuestras organizaciones 
puede hacer la misma cosa?”. Allí lo tienen. “El Mesías 
estaba supuesto a hacer esto; y estaba supuesto a ser un 
profeta. Ahora, demuéstrenme que ustedes, con todo su 
conocimiento e ideas elevadas, pueden hacer lo mismo”. 
Ahora, ellos quedaron en silencio. Muy bien. ¿Qué fue? 
Él produjo el fruto de Dios; el Espíritu Santo estaba en Él.
 414 Ahora, vean esto. Seré lo más breve que pueda, no 
los entretendré mucho para que puedan tener su comida 
de Pascua. Aunque su comida de Pascua debería ser la 

resurrección ([JBP] y ahí dibuja una Estrella 
de David).
 415 Pero ¿qué? Él era el perfecto 
Árbol profético de Dios ([JBP] y dibuja otra 
Estrella de David ahí a la izquierda), el Árbol 

ejemplar, el Árbol-Novio. Amén. ¡Gloria! Voy a decir 
algo directamente. Si Él es el Árbol-Novio (¿lo creen así 
ustedes, desde el Jardín del Edén?) [La congregación dice: 
“Amén”.—Ed.], entonces el Árbol-Novio, sin un Árbol-
Novia, no puede producir fruto. Así que Él tiene que tener 
un Árbol-Novia. Ella tiene que nacer del mismo material: 
la Palabra hecha carne del Árbol. Espero que lo capten. 
La misma Vida del Árbol del Novio está en la Novia. “Las 
obras que Yo hago vosotros también las haréis”. ¿Es eso 
cierto? [“Amén”] Recuerden, Él era el Novio.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano William 
[“NUESTRA ENTRADA TRIUNFAL CON JESUCRISTO”]:

 [WSS] O sea que las profecías que corresponden al 
tiempo en que ya la persona tiene que estar adoptada no 
pueden ser cumplidas antes, sino hay que esperar a que 
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llegue ese momento.
 Y ahora, en la parte del ministerio de Cristo hasta 
el Monte de la Transfiguración, Él estuvo predicando el 
Evangelio, sanando los enfermos, echando fuera demonios, 
y así por el estilo; y llevando a cabo así la Obra del Padre, 
llevando a cabo así los Negocios del Padre celestial, que 
estaba ¿dónde? En Él.
 El que lo envió venía manifestado en toda Su plenitud 
en Su Enviado. Y las obras que el que lo envió, el Padre, 
había dicho que Él haría (que Dios haría para ese tiempo), 
las estaba haciendo, pero por medio de Su Enviado; y el 
Nombre de Dios estaba siendo manifestado en Su Enviado.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este otro escrito de este 
estudio bíblico, en donde el tema de ese día era: “LA PRESENCIA 
DE DIOS Y SU NOMBRE NUEVO”; y encima del mismo tema 
él escribe:

[WSS] «En una Carpa Catedral, hoy Lugar Santísimo, 
YHWH». Y dibuja a la izquierda una Piedra Angular y las 
edades.

Y abajo está la Escritura de Isaías, capítulo 52, verso 6, la cual 
dice…, y el escrito que él le coloca al lado; esa Escritura dice:

 Isaías 52:6
 6 Por tanto, mi pueblo sabrá mi nombre por esta causa 
en aquel día; porque yo mismo que hablo, he aquí estaré 
presente.
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[JBP] Y él escribe al lado: [WSS] «Estará en el Mesías, en su 
cuerpo de carne». «Is. 61:1-9, 7:14, 9:6-7, 9:1-3, 42:6-8, 
49:6-8, 52: ».

¡Bendito sea el Señor que vemos esa Escritura traída a vida! Es 
el cumplimiento de lo que fue hablado por los profetas.
 Miren, es tan grande, pero tan grande, lo que Dios está 
llevando a cabo en este tiempo, pero a la misma vez es tan 
sencillo, que él mismo lo repetía cada vez a cada rato: [WMB] 
“Si no vigilan se les pasará por alto; porque será tan sencillo. 
Uno pensaría que una cosa tan tremenda…”. Ya saben de 
dónde les estoy hablando, ¿ve? Ya están familiarizados con las 
Escrituras, con las profecías.

[Dr. José B. Pérez] Página 472 del libro de Los Sellos:

 165. El domingo pasado, hace una semana hoy, 
cuando estaba predicando sobre: “Sed humildes, sed 
humildes…”…

[JBP] Eso era el mensaje “DIOS EN SIMPLICIDAD”, y él mismo 
predicando en el Séptimo Sello.

 [165]. … en verdad no me daba cuenta de lo que estaba 
hablando, pero ahora lo veo bien.
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[JBP] Pues si estaba viendo allí, hasta donde Dios le permitió 
hablar, que iba ser tan sencillo. Con razón empezó con el 
mensaje “DIOS EN SIMPLICIDAD”.

 [165]. Será de una manera tan humilde. Uno pensaría que 
una cosa tan tremenda sería revelada allá en el Vaticano 
([JBP] no, allá no; ¡en los latinoamericanos y caribeños!), pero 
más bien viene como vino Juan el Bautista, viene como el 
nacimiento de nuestro Señor…

[JBP] Pues si viene como el nacimiento es que tiene que nacer, 
tiene que crecer, tiene que tener una trayectoria, tiene que ser 
enseñado por el Tutor…; el cual estuvo ahí, está ahí y estará 
ahí: [WSS] “No te dejaré, ni te desampararé (como él me decía) 
Ben”. (B-e-n: hijo).
 Él escribió en un mensaje: [WSS] «el Espíritu Santo, Padre 
de Jesús»37. Ahí hay algo tan grande y tan sencillo a la vez.

 [165]. Uno pensaría que una cosa tan tremenda sería 
revelada allá en el Vaticano, pero más bien viene como 
vino Juan el Bautista, viene como el nacimiento de nuestro 
Señor, ¡allá en un establo! ¡GLORIA A DIOS! ¡La hora 
está a la mano! ¡Aquí estamos! ¡Oh hermano!

[WSS] «Estará en el Mesías, en su cuerpo de carne».

[JBP] ¿Estará qué? Dios, el Espíritu Santo, y estará Su Nombre 
también; es lo que dice ahí Isaías. Hoy vemos esa Escritura 
siendo traída a vida.

37 Estudio Bíblico #315, 2023/jun/11 (domingo), págs. 16-17 (f), págs. 
112-113 (T2): 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 123-125 - 
[WSS] «el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, el Padre de Jesús».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo en ese 
mismo mensaje [“NUESTRA ENTRADA TRIUNFAL CON 
JESUCRISTO”]:

 [WSS] (…) Ahí tenemos la adopción de Jesús en el 
Monte de la Transfiguración: con Moisés a un lado y Elías 
al otro lado; y Pedro, Jacobo y Juan allí presentes.
 Este evento en el Monte de la Transfiguración, por 
cuanto estamos nosotros representados allí en Cristo, este 
evento proféticamente señala también lo que Cristo estará 
haciendo en este tiempo final, en donde Dios ha prometido 
que enviará Sus Dos Ungidos, Sus Dos Olivos, y Dos 
Candeleros, los cuales son los ministerios de Moisés y 
Elías, en Apocalipsis, capítulo 11, verso 3 en adelante, y 
Zacarías, capítulo 4.

[Dr. José B. Pérez] En la página 166 del libro de Citas, el párrafo 
1481, nos dice aquí esta porción del libro de Citas [antigua 
revisión]:

 148138 - “[175] Cuando les es inspirado a ustedes para 
ver Su presencia aquí, de San Marcos 11… o sea, de San 
Lucas 17:30, que Él va a revelarse en los postreros días 
entre Su gente, en carne humana, así como Él hizo antes 
de Sodoma. (…)
 181 Y cuando la verdadera, genuina vindicación de las 
Escrituras de este Mensaje del último día, y ustedes ven la 
presencia de Jesucristo ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Día Postrero», 

38 [Cita 1481: 65-1127E “Yo había escuchado mas ahora veo”, párrs. 
175, 181] [Estudio “En la 3ra Etapa, el mismo Mensaje para todos”, 
2024/ene/27 (sábado), págs. 23-24 (f), págs. 85-86 (T4)]
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que ustedes habían oído lo que Él hizo en Su vida; y oyendo 
las Escrituras decir que Él es el mismo ayer, hoy y para 
siempre; y poco antes de que la condición de Sodoma sea 
quemada con la ira de Dios, ver a Jesús volver entre Su 
gente, formado en carne humana y haciendo las mismas 
cosas que Él hizo. ¡Vaya! ¡Debe elevar nuestras almas a 
la Gloria!”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Jesús viene en carne». «Rapto».

O sea, Su Segunda Venida es lo que da la Fe de Rapto a los 
escogidos; eso nos eleva a la gloria.

Y arriba escribe nuevamente: 
[WSS] «Jesús en carne humana».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [“NUESTRA ENTRADA 
TRIUNFAL CON JESUCRISTO”]:

 [WSS] Con la Venida del Hijo del Hombre con 
Sus Ángeles se estará cumpliendo lo del Monte de la 
Transfiguración, y el Reino de Dios estará así viniendo en 
el Día Postrero.
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO 
DE DIOS REVELADO”39, en la página 28, allí nos habla esta 
porción:

 200 Entonces volviendo a José, vemos que 
ningún hombre podía llegar ante Faraón sin que 
primero viera a José: “Ninguno puede llegar 
al Padre, si no es por el Hijo”. Y cuando José 
salía del trono tocaban la trompeta; y en eso toda 
rodilla se doblaba, porque venía José.
 201 ¡Gloria! Algún día toda rodilla se doblará, 
y toda lengua confesará, cuando Él salga del 
Trono de Su Padre para venir. Toda persona dará 
testimonio que Él es el Hijo de Dios. Pero en ese 
momento ya será demasiado tarde; más vale que 
usted lo haga ahora mismo.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «José = Rey, León».

Eso cuando (dijo el hermano Branham) saliera del Trono de 
Intercesión.

 [201] Toda persona dará testimonio que Él es el Hijo de 
Dios.

[JBP] Así pasó en la Primera Venida del Señor: “El que me 
confesare, Yo le confesaré delante de mi Padre. El que me 
negare, Yo también le negaré”40.

39 [63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 200-201] 
[Estudio “La apertura del Séptimo Sello en La Gran Carpa Catedral”, 
2024/feb/28-1 (miércoles), pág. 70 (f), pág. 254 (T5)]
40 San Mateo 10:32-33, San Lucas 12:8-9
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 Ahora, Dios nos ayude en este tiempo final, a estas etapas 
que estamos entrando; y que sea el Espíritu Santo el que obre en 
cada escogido, escogida de Dios; y que confesemos en nuestra 
alma y nuestro corazón que Él ha venido en Su Segunda Venida 
como León, como Rey; y que lo identifiquemos ahí en nuestra 
alma, y que lo recibamos; y así recibamos la Fe de Rapto, la 
cual Él nos está dando en Su Venida, con Su presencia, con la 
Palabra profética siendo ya traída a vida.
 Esa Palabra profética: “Enviaría a Sus Ángeles con Gran 
Voz de Trompeta y juntarán a Sus escogidos”41, ¿la escucharon? 
¡Está hablando! Esa es la Voz que pronto llamará al pueblo 
hebreo, y ellos dirán: “¡Pero si este es el que nosotros estamos 
esperando!”. Pero Él no viene por ellos, Él viene por Su Iglesia, 
por ustedes.
 “LA PALABRA PROFÉTICA ES LA LUZ DEL DÍA 
POSTRERO”�
 He aquí Palabra profética: ¡Ustedes son palabra profética 
con vida!, que pueden alabar a Dios, glorificar a Dios, cantarle 
al Señor y levantar las manos al Padre, oh, suavemente.
 Que Dios siga sacando de nuestras vidas todo aquello que 
esté mal, que Él siga quemando con ese Fuego nuestra vida, 
desde nuestro interior; y siga preparándonos así para nuestra 
transformación.
 “LA PALABRA PROFÉTICA ES LA LUZ DEL DÍA 
POSTRERO”�
 Ha sido realmente una bendición y privilegio grande poder 
estar con ustedes en esta ocasión, y tener este hermoso 
compañerismo alrededor de la Palabra profética siendo traída a 
vida; o sea, verla cumplida. No algo que pasará en el futuro; sino 
que ya estamos viviendo, palpando, toda esa Palabra profética 

41 San Mateo 24:31
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con vida: podemos andar, movernos, hablar, reír.
 Y como le decía…, no recuerdo si fue a Aníbal, que lo saludé, 
y a su esposa (no sé si fue a ellos), ahorita: que si tenemos 
que llorar, lloramos también; y lo… cogemos una servilleta y 
nos limpiamos, y seguimos para adelante. Si tenemos que reír, 
reímos. ¿Ven? Porque es esa Palabra profética aquí, en carne, 
llevando a cabo las obras que Él dijo que la Novia iba a llevar a 
cabo en este tiempo final: esa Obra en particular.
 ¡Oh, qué Obra tan hermosa! Y la Obra más grande que le ha 
tocado a la Iglesia alguna: es la Obra de este tiempo final.
 No hay ni cómo terminar (jeje). Pero ha sido así en los 
lugares donde vamos; pero no en balde; si es que le estamos 
hablando nada más y nada menos que a la Novia del Señor. 
Por eso en todos los lugares donde hablamos y tenemos este 
compañerismo, siempre está el Espíritu Santo con nosotros. 
¿Por qué? Porque estamos aquí y porque están aquí ustedes. 
Eso es algo entrelíneas, pero lo entendieron.
 Había una… una foto que lo habíamos hablado el…, 
¿cuándo fue? Ayer en el desayuno, ¿o antier? Es… ah, pero 
ese audio no lo habíamos puesto. Bueno, pero ya que… ¡Ea! 
No, pero lo íbamos a hablar en algún mensaje, pero pensé que 
lo habíamos subido, ese audio de 7 minutos; pero lo vamos a 
dejar quietecito…
 Pero ahí citamos de un escrito de nuestro hermano William, 
en donde él escribió… Lo íbamos a leer en uno de los temas 
(no sé si en el de Chile o el de Puerto Rico); pero ya que lo 
hablamos en Guatemala, lo citamos, pues hay que decirlo aquí; 
porque… No sé si se puede poner aquí (¿a quién se lo paso?), 
para que lo…; vean ustedes, puedo ir leyéndolo mientras ahí lo 
colocan acá. Porque todo esto tiene que ver con lo que estamos 
hablando; porque él al final, ahí él escribe:
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[WSS] «La señal…», o sea «[evidencia]».
[WSS] «La señal de la tierra prometida es el Hijo del 
Hombre».
[WSS] «La señal ([JBP] o sea): La [evidencia] de la tierra 
prometida es el Hijo del Hombre».

[JBP] Y arriba él escribe:
[WSS] «Moisés = precursor de Josué.
Josué = Cristo - 1ra Venida.
Josué = Cristo - 2da Venida.
Josué = el Mensajero del Día Postrero».

[JBP] Miren qué escrito… Ahí está [en la pantalla].
 Ahora, cómo él dejó todo eso plasmado para hoy, para este 
tiempo en el que vivimos; y cómo es que la señal, la evidencia 
de esa tierra prometida, es la presencia del Hijo del Hombre, la 
presencia del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
 ¡Hay buen fruto!, ¡la tierra es buena!; pues siga el camino 
que lo está llevando y lo llevará hasta obtener esa promesa de 
la tierra prometida del nuevo cuerpo. Siga conquistando esa 
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tierra, quitando toda cosa que estorbe.
 Porque como él dijo allí: él escuchó esa Águila, esa águila 
escuchó la Voz. ¿La voz de quién? La Voz del Espíritu Santo: 
“Sube acá. ¿Qué haces allá abajo? ¡Vuela alto! Águila de Dios, 
vuela alto. Sacude tus alas, sácate todo el polvo”.
 Como cuando hace: ¡Buff!42, se sacude. O sea, para que 
algunos me entiendan físicamente, pues también le hacemos 
el… O sea, de todas formas se muestra cómo tenemos que 
hacer, hasta en lo físico.

[WSS] «Moisés = precursor de Josué».

[Dr. José B. Pérez] Ahí podemos abundar en uno de los temas; 
porque él escribió también en un lugar… eh… Miren, ya hay 
que entonces leer ese otro, donde él habla de Gabriel; el cual 
en un estudio le colocaron el párrafo donde habla de “Gabriel 
anunció…”. (Eso es la doscientos por ahí, el párrafo doscientos 
y pico por ahí; mira ver si es 282). ¿Ah? 282, párrafo 282. Él en 
un estudio escribió…, le pusieron ese extracto [Citas] [PÁG. 33]:

 28243 - “[18] Y parado allí estaba un Ángel: El poderoso 
Gabriel. Él es un Mensajero a los judíos. Recuerden, 
Gabriel anunció la Primera Venida de Cristo, el Ángel 
Gabriel anunciará la Segunda 
Venida de Cristo”.

[JBP] Y ahí, en ese estudio que le colocan este extracto… 

42 [Mientras lo dice también muestra cómo se sacude –Ed.]
43 [Cita 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 18] [Compilación, 
pág. 25] [Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), pág. 8 
(f), pág. 118 (T1) / Estudio Bíblico #370, 2023/dic/22-2 (viernes), pág. 23 
(f), pág. 119 (T4)]
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 282 - “[18] La Biblia lo dijo así”.

[JBP] Ahí en donde dice: “El Ángel Gabriel anunciará”, y él 
escribe abajo: [WSS] «precursará».

[JBP] Unan todo eso, para que vean lo grande que es ver el 
cumplimiento de todas esas profecías siendo cumplidas, y cada 
pieza de ese rompecabeza en su lugar: ministerio del hermano 
Branham, el ministerio de nuestro hermano William.
 Y todas las piezas que usted vaya colocando bien, podrá ver 
el cuadro completo del Séptimo Sello, que viene en una manera 
triple, como lo fue mostrado por el reverendo William Branham. 
Está siendo mostrado como él lo dijo: el ministerio de Jesús, el 
ministerio de Moisés y Elías; porque el Hijo del Hombre viene 
con Sus Ángeles. ¿Ve? Si empezamos por ahí, ahí hay que 
seguir.
 Pero hay otros escritos que van con todo esto que hemos 
estado hablando acá, pero hasta ahí está bien por hoy.
 “LA PALABRA PROFÉTICA ES LA LUZ DEL DÍA 
POSTRERO”�
 Nos ponemos en pie, y así ya… (nos estiramos un poquito), 
y tenemos este tema, en el cual ahí nos habla muchas cosas 
muy pero que muy importantes, en las cuales él ahí nos mostró 
bastante claro ese cumplimiento. Estoy buscando aquí un lugar 
donde él dice…; miren, acá dice al final, casi al final:

[Mensaje de estudio de hoy, domingo, 13 de octubre, 2024] [“LA 
PALABRA PROFÉTICA ES LA LUZ DEL DÍA POSTRERO”]:

 [PÁG. 23] Es la Voz de Cristo, del Ángel del Pacto, 
del Espíritu Santo, hablándole a Su Iglesia y después al 
pueblo hebreo; pero usará un velo de carne para hacer esa 
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labor. Y ahí es donde podrán tropezar algunas personas 
que no conocen todo el orden divino de la forma en que 
Dios cumple lo que Él prometió, obra en cada edad para 
llamar y juntar Sus escogidos en Su Cuerpo Místico de 
creyentes.
 Es como obró en medio del pueblo hebreo: siempre 
Dios tendrá un hombre, y la Palabra hecha carne en ese 
hombre será la Luz para la edad; por consiguiente ese 
hombre será la Luz de su edad, porque en él estará Cristo 
resplandeciendo a través de él.

[JBP] Pues ¡más claro no canta el kikirikí!, el gallo. Allá hay 
kikirikí que cantan fuerte; allá. ¿Acá también hay kikirikí? Esos 
son bravitos. Jeje.
 Bueno, podemos cantar una alabanza, y así pues entre 
todos cantarle al Señor un canto; y así nos preparamos para 
tener el mensaje de hoy por el doctor William Soto Santiago.
 Sí. Vamos a cantar.

LA COLUMNA DE FUEGO

1
La Columna de Fuego,

que le habló a Moisés de aquella zarza,
que acompañó a Israel por el desierto,
y le abrió el Jordán hacia la libertad…

2
La Columna de Fuego,

que estuvo con Josué frente a Su pueblo,
el que peleó y venció con Su gran fuerza,

y los llevó a la tierra de leche y miel…
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CORO
La Columna de Fuego,

que estuvo en los profetas y en Jesús,
que estuvo en Su Arcángel Mensajero:

¡hoy está aquí!, ¡hoy sigue aquí!
La Columna de Fuego

nos está hablando hoy por Su instrumento,
nos está preparando para nuestra adopción.

¡Él es el mismo Dios, el Gran YO SOY!

[JBP] ¡Sigue preparándonos! ¡Sigue ayudándonos, Columna de 
Fuego! ¡Sigue guiándonos por nuestro camino! ¡Te lo pedimos, 
Señor!

3
La Columna de Fuego,

que llenará de Gloria este gran Templo,
el que hará milagros y maravillas,

se está encarnando hoy en nuestras vidas.

CORO (2 veces)

CORO
La Columna de Fuego,

que estuvo en los profetas y en Jesús,
que estuvo en Su Ángel Mensajero:
¡hoy está aquí!: En José Benjamín.

[JBP] Amén.
 Hay un canto que escuché, la cantó una hermana. Creo que 
se compuso en Puerto Rico. Yo creo que fui yo; el de “Ayúdame”; 
eso fue como en el 2017, o un poquito antes (15 por ahí, 16). Y 
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recordé cuando Dios me lo estaba dando. Si lo podemos cantar, 
la hermana que lo…; no sé si acá la puede acompañar. ¿Acá lo 
cantan en devocional también, el de “Ayúdame”? No sé si está 
en el himnario. ¿Está en el himnario? Ahí pasa… pon la página, 
que diga la página para que lo tengan.
 Hay un ambiente muy hermoso.
 Y recuerden, en ese momento donde el hermano Branham 
estuvo viendo todo allí, él vio personas suavemente, quietamente, 
estaban compungidos; o sea, algo se estaba moviendo en esa 
actividad, que las personas sentían ese ambiente. Era una 
actividad ya de las que ese ministerio estaba llegando a su final.
 Todo se va a ir entrelazando. Y cuando se vayan a estar 
cumpliendo ciertas cosas, ahí podemos ir hablándolas, para 
que vayan entendiendo y comprendiendo que es el Espíritu 
Santo el que está llevando a cabo todo.
 No es el hombre, es Él, pero tiene que usar una boca. Pues 
¿cómo va a hablar? Y tiene que haber oídos para escuchar.
 Por lo tanto, todo lo que se va a ir moviendo y llegando a 
esa parte culminante ya, la vamos a estar viendo en todo el 
entrelace.
 ¡Bienaventurados vuestros ojos!, porque están viendo lo 
que el hermano Branham dijo: [WMB] “Si yo logro extenderme, 
casi lo agarro”44. Él quería estar aquí y en una de las actividades; 
pero él decía que trataba y no podía. A unos 12 pies…; y él 
miraba todo, en esa actividad que fue. No sabemos si antes ya 
Dios lo había llevado también.
 Pero miren, ¡benditos los pies de nosotros!, que podemos 
estar en donde el Espíritu Santo está obrando. Él trató de bajar 
y no pudo, pero nosotros estamos aquí, los que están en La 

44 [Citas, pág. 25, párrs. 207-208: 58-0928M “El bautismo del Espíritu 
Santo”, párrs. 210-213] • [Citas, pág. 38, párr. 312: 60-0522E “Adopción 
#4”, párrs. 87-88]
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Carpa Catedral en Puerto Rico, allí; y en todo lugar donde están 
invocando el Nombre del Señor, y estén alabando y glorificando 
a Dios, y conectados.
 Ese recorrido que él dijo que [WSS] “si Dios permite dar un 
recorrido de esa Tercera Etapa y el Séptimo Sello, se haría”45.
 Pero miren, comenzamos allá con la Enseñanza; se sigue 
ahora en los países esa primera fase de Enseñanza; y yo deseo 
que lo próximo también Dios lo permita tenerlo en Puerto Rico, 
y que también Dios lo permita en los países también; y que 
se transmita del país, como se está transmitiendo hoy esta 
actividad. Será algo sencillo, pero será la Columna de Fuego, 
el Espíritu Santo, obrando en medio de Su Iglesia; como lo está 
haciendo ahora: bajo Enseñanza.
 Así en las próximas ¡todos queremos tener parte! Y 

45 [Extractos “La Visión de La Gran Carpa Catedral - Vol. I”, págs. 523-
524]: 2008-12-20-2 “Palabras de saludo a las damas”: [WSS] … y por 
esa causa se está trabajando en Puerto Rico para una Carpa Catedral 
gigante; y esperamos que no haya que hacer otra, esperamos que con esa 
sea suficiente.
  Y desde ahí se transmitirá a otras naciones. Y lo mismo que esté 
pasando allí lo estaremos viendo y estará sucediendo en otras naciones 
también.
  Por esa causa Dios ha permitido todo ese adelanto científico, ese 
adelanto electrónico: para que se pueda ver en otras naciones lo que estará 
sucediendo desde un lugar. Así va a ser también el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa: se podrá ver todo a nivel mundial; y aun todas las 
cosas que Dios estará haciendo se estarán repitiendo en otras naciones, 
los que estén conectados. Por eso he dicho siempre que tengan todos los 
equipos listos para que siempre estén escuchando lo que desde un lugar 
estén transmitiendo.
  Aun, desde algún otro lugar se podrá transmitir para ese lugar. No 
habrá problema. O sea que se podrá dar un recorrido y todo se transmite 
a ese lugar, y de ahí se transmite por los satélites a otras naciones. ¿Ve? 
No habrá problemas en esa parte.
• [Estudio “El Ángel del Señor en forma de Columna de Fuego”, 2024/
jul/17 (miércoles), págs. 30-32 (f) (T3)]
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Guatemala no se va a quedar atrás. Así que miren [el Dr. JBP 
junta sus manos y entrelaza los dedos –Ed.], esta es la clave: 
manténganse unidos. Donde está el Espíritu de Dios ahí hay 
libertad, hay unidad, hay amor. Así que… la clave.
 Ah, hermana Linda, cantemos… ¿La página del himnario? 
Número 1: “Ayúdame”. ¡Ayúdame, Señor! Necesito de Ti, Señor. 
¡Todos necesitamos de Él!

¡AYÚDAME!

1
Agradecido estoy por Tu gran amor y perdón,

Tu gracia es derramada y todo mi ser te clama.
Mis pasos, guíalos, para lograr Tu guianza,

que Tú me trazaste a mí, y así cumplir la meta.

CORO
¡Ayúdame! Necesito de Ti, Señor.

Rescátame de lo que no te agrade a Ti,
líbrame de lo que no debo hacer,

acéptame como un redimido que por gracia perdonaste.
([JBP] Amén).

2
Solo con Tu ayuda y con Tu perdón,
solo con Tu gracia y con Tu amor,

es que llegaré a la meta de mi transformación.
¡Ayúdame, Señor! ¡Ayúdame, Señor!

3
Ser agradecidos, ser perdonadores,

es cumplir Escrituras del Señor.
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Y orar por tu hermano: unidos en amor
llegaremos a la meta de la transformación.

[JBP] Amén y amén.
 Mira ahí… a ella, yo le dije a Sarita: “Mira, hay una muchacha 
que cantó, que está vestida de rosa”; y ahora la veo aquí. Bueno, 
si la buscaron, pues vamos a cantar ese también, ese canto.
 Como decía Tirzo: “A mí me gusta cantar”. Y a nosotros 
también, ¿verdad? Al pueblo de Dios le gusta cantar, glorificar a 
Dios.
 Algo va a ocurrir en algún momento, y siempre estamos a 
la expectativa; y que Dios nos tome y nos agarre en línea, para 
recibir Sus bendiciones.
 Él se mueve…, dice: [WMB] “Mire cómo se mueve la 
resurrección”. ¡Oh!, siéntelo. Y escribió allí: [WSS] «La 
Resurrección en la Carpa»46.
 Todos estamos bajo esa Gran Carpa que se ha estirado sus 
cuerdas en toda la América Latina y el Caribe.
 Y la resurrección ¿dónde ocurrirá? Pues en el territorio del 
cumplimiento de la Venida del Señor, como ocurrió la resurrección 
allá, en medio del pueblo hebreo, donde fue cumplida la Primera 
Venida del Señor.
 ¿Cuál es el tema? “Él es el Séptimo Sello”.

ÉL ES EL SÉPTIMO SELLO

Bendigo al Ungido en este día;
él es mi amigo y también mi guía.

46 [Citas, pág. 12, párr. 96: 56-0224 “Jehová-Jireh”, párr. 50] 
[Compilación, pág. 318] [Estudio Bíblico #305, 2023/may/07 (domingo), 
pág. 59 (f) (T2): [WSS] «La Carpa y la Resurrección». [WSS] «En la 
Carpa = la Resurrección». [WSS] «Observa la Resurrección».]
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Con Sus Binoculares Él me mira:
los ministerios de Moisés y Elías.

Amo el Mensaje y su divina voz,
las pláticas que avivan mi corazón.

Amo estar delante de Su presencia hoy,
recibiendo Fe de Rapto y Transformación.

CORO
Es el León, la Columna de Fuego,
Él es la Voz de los Siete Truenos.

Es el Arca del Pacto, Él es el Verbo.
Nuestro José, él es el Séptimo Sello.
Y es que toda la Biblia habla de él,
es el profeta mensajero a Israel.
Entre los gentiles ellos le verán,

y a la Dispensación del Reino entrarán.

[JBP] ¡Gracias, Señor, por revelarnos y por revelarte a Tu pueblo!

[JBP] Amén.

[Dr. José B. Pérez] “LA OBRA MAESTRA”47, miren, él dice: 
“Señor…”; eso es al final, la página 45:

 209 Señor, no permitas que nadie espere demasiado. Está 
bastante cerca. La cosecha está verdaderamente madura. 
La gran cosechadora [Venida] de Dios barrerá la Tierra 
uno de estos días; la paja volará por dondequiera; pero 
el Trigo será juntado en el Granero [Alfolí], recogido, 

47 [64-0705 “La Obra Maestra”, párr. 209] [Estudio “Rompiendo todas 
las barreras”, 2024/sep/28 (sábado), págs. 26-27 (f), págs. 96-97 (T5)]
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porque en él hay Vida.

[WSS] «La Venida de Dios con Moisés y Elías barrerá la 
Tierra», escribe él allí.

“Y aquel grupo que en verdad puede tomar la Palabra bien”, 
página 254 del libro de Los Sellos, dice: [WSS] «con Moisés y 
Elías…» - [WSS] «Moisés y Elías con los escogidos»48.

[JBP] “LA PALABRA PROFÉTICA ES LA LUZ DEL DÍA 
POSTRERO”�
 Dejamos así con nosotros a nuestro apreciado hermano y 
amigo, el doctor William Soto Santiago.

48 [Los Sellos, pág. 254, párr. 106] [Estudio Bíblico #327, 2023/jul/23 
(domingo), págs. 60-61 (f), págs. 216-217 (T4): [WSS] «Moisés y Elías 
con los escogidos».]
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Las profecías siendo cumplidas a
la Simiente Real de Abraham
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muchas gracias, Miguel.
 ¿Recuerdan la porción donde hablamos esta mañana?, 
que el hermano Branham había hablado en una ocasión…, 
había hablado de Pedro, pero también de Josué, donde…, en 
el mensaje “POSEYENDO LAS PUERTAS DEL ENEMIGO”1, él 
había hablado de Josué, que era una persona pequeña. Miren, 
comparado, en ese tiempo… ehh… Saúl, por ejemplo, dice que 
los hombres le llegaban era a los hombros2; es lo más alto, eran 
hombres altos. Y él decía que Josué era un hombre pequeño; 
dice:

 [37] Ya lo puedo ver a él saltar sobre alguna clase de 
caja…

[JBP] O sea que Josué era así como nosotros: que si hay que 
treparse encima de algo, nos trepamos; porque era la forma 
para poder hablarle al pueblo.
 Y cómo Dios en este tiempo ha sido práctico; no… Donde 

1 [59-1108 “Poseyendo las puertas del enemigo”, párr. 37]
2 1 Samuel 9:2, 10:23
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sea el lugar donde está el pueblo listo para escuchar la Palabra, 
pues ahí; ahí hablamos.
 Vea, eso es uno de los misterios del Séptimo Sello: que no 
se sabía cómo era que Dios iba a estar llevando a cabo la Obra 
en este tiempo.

 [37] Ya lo puedo ver a él saltar sobre alguna clase 
de caja, y decir: “Varones y hermanos” (¿Ve?, ahí está 
- empieza a hablar), a dos millones de personas: “somos 
más que capaces de vencerles”. ¿Por qué? Allí estaba 
la Simiente de Abraham. Dios dio la promesa. Esa era 
su posesión. Dios dio la promesa. No importa cuál fuera 
la oposición, la verdadera Simiente de Abraham dijo: 
“Nosotros podemos tomarla porque Dios nos la dio”.

[JBP] Él le estaba hablando allí a esa simiente de Abraham. Y 
nosotros hoy…; miren, Miguel y yo aquí estamos hablándole a 
la Simiente Real de Abraham en la fe. O sea que es para poseer 
esa tierra prometida del nuevo cuerpo, la que pronto Él nos va 
a dar.
 Así que ¡adelante!, sin desmayar, que la tierra es 
nuestra� ¡Vamos a poseerla, y vamos a reclamar todo lo que 
nos pertenece!
 ¿Cómo lo podemos hacer hoy, en este Día Postrero, en 
este tiempo? Porque está el Título de Propiedad. Con el Título 
de Propiedad es que se hace el Reclamo. Por eso antes no 
se podía llevar a cabo el Reclamo; pero al tener el Título de 
Propiedad en medio de la Iglesia podemos reclamar lo que nos 
pertenece.
 ¡La tierra es nuestra, descendencia de Abraham según 
la fe!
 Que Dios les bendiga y les guarde; y ha sido una bendición, 
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un privilegio grande, todo lo que Dios nos ha dado en este día.
 Como dice nuestro hermano Miguel: “Y es un mensaje que 
hay que volverlo a escuchar”; hay que volverlo a leer; porque 
hay mucho allí. De lo cual esa fe ha aumentado más y más; y 
cada vez que usted lo lea, más esa fe va a aumentar, porque ahí 
está la clave.
 La clave fue, en la Primera Venida del Señor, creer en el 
cumplimiento de esa profecía, de esa célula sobre célula que 
fue siendo creada en el vientre de María. Y luego el pueblo que 
recibió esa Palabra profética siendo traída a vida en el cuerpo de 
Jesús, al creer en esa Palabra profética, en Jesús: obtuvimos el 
nuevo nacimiento. Y así mismo es en Su Segunda Venida; esa 
es la forma, es la clave, en donde está la Fe de Rapto.
 Así que ¡adelante!, sirviendo al Señor todos los días 
de vuestra vida, y conscientes de que somos el pueblo que 
obtendría esa promesa en este tiempo final. ¿Qué pueblo? Este 
pueblo, el pueblo latinoamericano y caribeño.
 Dios los bendiga y los guarde; y hasta pronto; en donde 
deseamos nuevamente, ya sea en este cuerpo, estar acá; o si 
ven a un jovencito por allí [señala al hermano Miguel –Ed.], y ven 
a otro también, visitarles: no se asusten. Porque yo deseo…, y 
estoy pidiéndole algo al Señor: que antes que baje el hermano 
Branham (para hablarlo claro) con el hermano William, antes 
que ellos bajen, yo deseo que el hermano Miguel y este servidor 
estemos visitándolos en una manera nueva. ¡Para Dios no hay 
nada imposible! Porque algo se va a cumplir y se tiene que 
cumplir. Y hasta ahí vamos a hablarlo ahora, por el momento; 
pero luego seguiremos hablando de eso.
 Así que oren mucho a Dios: que en cada actividad Dios nos 
deje ver cada vez más y más lo que Él desee que veamos para 
que la fe vaya aumentando; y que también, a la misma vez, quite 
toda cosa que estorbe para que el Espíritu Santo se mueva; y 
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pasemos a esa etapa que está a punto, a punto de llegar.
 Así que ¡adelante sin desmayar!, que la victoria ya fue 
profetizada y la vamos a obtener�
 Que Dios les bendiga y les guarde.
 Y muchas gracias, Miguel, por estar acá con nosotros, e 
invitarme también; y estar contigo acá compartiendo esta 
actividad con personas tan hermosas, tan preciosas, acá 
en Guatemala; y los lugares que vinieron de Honduras, de 
Nicaragua, de El Salvador, de Costa Rica y Panamá, y México, 
y España, y de Colombia; mira, de Marruecos también; Panamá 
y todos allá…
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde a todos.
 [MBM: No, los agradecidos somos nosotros con tu venida, 
con las bendiciones que Dios nos ha dado a través de ti. Los 
agradecidos somos nosotros].
 Gracias, Miguel. Dios te bendiga mucho.
 Bueno, Dios los bendiga.
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